
〇読売新聞オンライン（2021.1.3　19：32配信：市忘年会でクラスター発生、参加者約２０人のうち６人感染に寄せられたコメント）

No コメント Good Bad

1 如何に離島といえども、元々医療機関が手薄なところで忘年会を市職員が開催などとんでもない話、いかに緊張感に欠けていたかの証明である。猛省すべきである。 53931 3597

2 だからなんで、忘年会するのか<ERROR!>国会議員といい、公務員といい、部活の指導者といい、自粛を求めるの側がやっていては、真面目な人が、判断力や道徳心のない一部の迷惑な人に対処できなくなる、 40342 2810

3 離島だし、慢心していたんだろうけど、両方とも福祉担当部局というのがまた救えないね。壱岐市の行政機能は致命的にやばそうだな。  これで成人式が延期とか市長の謝罪で済む話なのかね。というか、担当の課長は謝ってもらっておしまいなの？ 27539 1984

4 ＞市民福祉課とこども家庭課が昨年１２月下旬に開催した忘年会の参加者約２０人のうち、６人が感染しており、県はこの会食でクラスター（感染集団）が発生したと認定した。  これは参加者全員懲戒処分やろ 12761 991

5 どうして、こういう課の人がこのタイミングで忘年会？うちも田舎ですが、去年の3月から歓迎会も送別会ももちろん忘年会も会社からとめられてます。 これで成人式延期なんて…全国的な流れからこれがなけりゃ納得できたものもモヤモヤするだろうな。 10066 547

6 昨年、壱岐では他所から来た人が食事をしたからとの理由で二週間店を閉めなければならなかった寿司屋がある。この事を忘れたのか？ 7932 500

7 コロナで5人以上の会食はダメだと国が言っても、言っている菅総理が守っていないし、そりゃあ地方自治体も守らないわ 感染したのは残念だけど、総理があれじゃ、同じような感染がまだまだ続くと思う 8786 888

8 しっかし、感染力すごいな。 結局の所「会話あり、近い距離、大人数」という状態だと、防ぎようがないんだな。このウイルス。社会を壊すウイルスか。致死率高いより怖いなあ。  これからは感染を抑えつつ、どう良好な人間関係を構築するかっていう様式を作っていかないといけないんだなあ。 5637 471

9 行政の怠慢、特に知事の危機管理能力の欠如が酷すぎる 知事は会見で県民に警戒警報を呼び掛けたつもりだろうが壱岐の市職員でさえこのざまだと周知が行き届いているとはとてもじゃないがいえたものではない 4616 434

10 これだけ、問題になっているのに。 市職員が大人数で忘年会って、言語道断。 誰もとめなかったのか、恥ずかしいと思わないのか。 低限のルールも守れないし、理解していないのか？ 2619 128

11 ボーナスや給料もカットになってる方も居るなか、議員さんや公務員の方は飲んで回ってクラスターですか！ 税収も減るので議員報酬は大幅カットでお願いします。 2527 149

12 今年は会社の忘年会もなく、当然、新年会もない。 今のご時世でしかも、市職員が忘年会してクラスターとは何やってんの! 厳しい処罰を望みます。 2417 159

13 会食はやめましょうと言われても 開催するんだから、状況を理解していない。 減給など公務員としての責任を とるべきです。民間企業ではあり得ない 体たらくです。 2354 163

14 私は医療関係の仕事をしていますが、この時期に忘年会をする人の気持ちがわかりません。 2248 121

15 壱岐市民です。 市長が防災放送で謝罪したからといって、済まされる事ではないと思います。 一般企業は忘年会、新年会は自粛してます。 公務員は許されるのでしょうか？ 正直言って責任感、危機感が明らかに欠如してると思います。 コロナ患者が増えたので祖母はデイサービスも利用出来ず困っています。 今回の件に関係している公務員は退職していただきたいと思います。 とにかく公務員だからって許せないです。 2085 157

16 忘年会中止ってメリットしかないよな、上司に気を遣わなくていいし、親睦会費は戻ってくるし、感染リスクがなくなるし。 1836 104

17 万が一コロナに感染しても、業務に支障が出る程度のお役所仕事だから、忘年会をされたのでしょう。休んでも税金から安定したお給料が出ます。一般企業、特に中小企業でクラスターが発生すると計り知れない損失になるので、危機意識が非常に高いですよ。こういうニュースを見ると現場で四苦八苦してる医療従事者が可哀想です。 1760 118

18 あれほどやるなと政府が言っていたのに無視してやるからこうなる 参加者の中で一番上の役職の者は懲戒免職、その他の者は減給処分にでもしてほしい 1730 134

19 公務員とか上長の人はとめないのかね。忘年会はやめるとかできない、したらダメってわからないのかな？私の会社はもう去年の２月頃から歓送迎会はひかえるようになってます。社員も飲み会などなくなって、したいよねーと言いながらもやってませんよ。我慢してますよ。しかもこの時期に忘年会開催するなんて何考えてるのと思います。誰も止める人いなかったんですかね。 1661 117

20 壱岐市役所は 半年ぐらい前に市役所職員が陽性になったのに。 危機感がない。 1061 55

21 忘年会不参加なのに職場で接触感染してしまった職員さん達が可哀想すぎる。 近所の人達からは「あそこの家の公務員＝忘年会に参加して感染した阿呆」と噂されてしまうし、家族にも感染や噂の被害が及ぶ。  忘年会の主宰・参加者全員には「故意に同僚に危害を加え生命を脅かした」「市政に対する信頼を著しく損ねた」として減俸等何らかの処分があって然るべきでは。 984 73

22 1年に渡るコロナ対応の ちょっとした息抜きの つもりだったんだろうけど、 このタイミングじゃダメだって。  高齢者と子どもの対応部署が 大変だったことは分かるけど、 今こそ我慢のしどころ。  そういう姿を率先して見せて欲しかった。 980 79

23 万が一のことを考えて、多くの人が忘年会、新年会をやらないのに慣習だけで現状を考えない輩に腹が立ってしょうがない。 「自分たちは大丈夫」という全く根拠のない自信が招いた当たり前の結果。  どうか自力で治してください。 どうか自力で治してください。  大事なことなので２回言いました。 901 64

24 この時期に忘年会だなんて、役所の人今行ったらやばいニュースになるとか学習しないんだろうかねー。コロナ出ても出なくても誰かがリークしてバレるの今は当たり前なのに、医療従事者とかに申し訳ないとか思わんのだろうか。 847 51

25 あのね、うちの会社は民間ですけどね、昨年の春から宴会禁止、流行地域への移動も不要不急以外禁止です。皆守ってます。 なぜ、公的期間で守れない？こびっど19については全く理解していないということ？ 役場は保健福祉課あるよね？保健師もおるよね？ なにしてんの？ 905 84

26 また公務員の忘年会ですか？菅首相が忘年会自粛を呼びかけても、公務員は聞かないのですね？民間人よりひどい行いです。こんな人間に司法権を与えて良いものか？即懲戒免職に値する「資質の無い人間」ではないのか？ 825 80
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27 宴会はもちろんのこと、会食の自粛をお願いする立場の市の職員が、なぜ、忘年会などやるのでしょうか？総理大臣といい、自覚が無さすぎではないでしょうか？市長は会食の自粛の指示を出していないのでしょうか？私が勤めている会社では、半年以上前から、職場の宴会・飲み会は（自粛ではなく）禁止です。 631 36

28 やるな！…と言っても届かないよね！ 二階のステーキ会食の言い訳聞いたら、その言い方に国民の緊張感は完全にダウンですよ！ 4都県知事が緊急事態宣言要求しても、やる気も見せないし危機管理能力を疑います！ 国民は「自助しろ」、自分達は利権！ 国民は忘年会自粛しろ！…自分達はパーティー！…これでは一般の役人だって現場の大変さを官僚が理解してもくれないから、むなしいよね！…それが役人の忘年会なのかな？ 677 66

29 うちの会社では有志のみという題目で やっていました。 以降は全員集合の朝礼と大きな声での 経営理念の唱和を再開させました。 何とか立ち寄りで回避してきましたが 年明けは強制連絡がきました。 いっそクラスター発生で 営業出来ない状態になった方が いいのでしょうか。 667 66

30 一般企業でも行って無い会社多いのに。  我が家は家族全員異なる会社ですが、全員忘年会も新年会もなしです。  公務員って意識低い？ 601 62

31 忘年会を「止めよう」という一見難しくない判断でさえ正常に出来ない人達なのに どうやって有事の際に国民や市民を正しい方向に導いて行くことが出来るのか？ 政府の要職に就いている人でさえそんな感じなのに、国民が理解するだろうか。 441 37

32 子供たちの行事がなくなっていってるのに、 約20人で忘年会なんてしないでくださいよ。  市職員ならなおさら、県から市への情報がきたり、新たな手続きの情報もきたりするんじゃないの？ そういうことに携わっているのに、危機感ないの？ こんな時になにしてるの？ 今やるべきことは？考えるべきことは？ 毎年恒例なのかしらないけど、今はみんな我慢してるよ？ 今回みたいに感染が確認された時、周りやその家族のことを考えないの？ 君たちだけのことじゃないんだよ？ 427 32

33 コロナ感染者の増加によって市は本日、公立長崎県壱岐病院の一般外来診療を８日まで休止すると発表。 不特定多数の人と接する市職員が、無自覚にウィルスを市民にまき散らす行為をするとは。 議員もそうだけど、公務員のこういった節度のない行為は処罰対象とすべき。 指針に該当項目が無いなら作るべきだ。 411 31

34 離島で、クラスターとは。。。 しかも、公務員の忘年会。。。 呆れて言葉になりません。 壱岐市の10万人あたりの感染者数は、日本一！！ 医療体制とお年寄り、基礎疾患者が心配です。 459 42

35 12月下旬に忘年会って、結局「コロナは大都市での話」みたいに他人事なんだろうね。  「自分たちは感染しない」「万が一感染しても重症化しない」「だから経済回さなきゃいけない」と都合良く考えて過ごしている人がいるから、感染者は減らない！  こういう人たちは「緊急搬送が必要な大切な人を、コロナ患者で手一杯の病院で受け入れてもらえずに亡くす」みたいな経験しないと学べないと思う。 341 30

36 君らには町の行政を担う資格、意識は皆無です。  全員懲戒でいいでしょう。国民の多くは能力給システムを導入していますが、君らのこの平均よりはるかに低い意識、当然（プロ意識）がないのであれば必要ないどころか、町の財政をむさぼる人間と思いますよ  地域の事を少しでも考えている意識のある人間であれば、この参加者はその意識が著しく低く、公共の立場を担うに値しないことを意識して辞職されてください。  日本中にこんな足を引っ張っている意識の公共の人g年が多すぎる。  日本の成長のそがいいがいのなにものでもないので邪魔と思います。 少なくとも政策の権限を持つには値しないので税金泥棒と思います 340 31

37 父からの電話で、昨年４月の市長選で森さんという東京から来た人が市長になっていればこんな事態にはなってなかったはずだと言ってました。管理職含む側近は市長のイエスマンで囲っていて、部下は逆らうと干されるんだそうです。また、議員も年末に飲み会やってたんだとのこと。父は現市長の支持者にも不満があるようでした。田舎って縁故が無ければ悲惨なんですね。こんな恐ろしい故郷には戻りません。 274 20

38 自分も公務員として働かしてもらっているが、職場の管理職にあたる上司は、やれノミニケーションだ、飲み会の見えない部分の功績が大切だと、何がなんでも職場をあげての飲み会を神聖かしたいというのが凄く伝わってきます。そのくせ「俺だって飲み会はしんどいぞぉー！」とさもしてあげてる感じは凄いですが…結局自宅に帰っても嫁も子供も相手してくれないので、職場の後輩をむりやり誘っての(割り勘の)飲み会に命をかけるしか生き甲斐がないのでしょうね…正直こんな時くらい職場をあげての飲み会は控えて欲しいと思いますが、腐れ管理職にはなかなか伝わりません… 250 19

39 民間会社だけど昨年の3月から送別会、歓迎会、集合会議すべて中止だよ。 プライベートでも5人以上の飲み会は禁止されているよ。 コロナは業務上だろうがプライベートだろうが関係なく襲ってくるからね。 それでもどこからか感染してしまう社員もいるよ。 初は業務命令だから従っていたけど、もはや政治家がどうとか会社がどうとかではないよ。 我が身と大切な人を守るためだよ。 この時期忘年会で集まる連中は仲が良いようでいて相手のことなんか全然心配していないんだよ。 そんな偽りの親睦会に参加するなよ。貴方のことを本当に心配してくれる人はその場にはいないよ。 268 30

40 この手の記事で思うのは、今更コロナに感染するしないの問題ではなくて、「今、この状況で忘年会やったのが公になったらどうなるか」ってことを想像できないレベルの能力の人たちが公務を行なっている、これが問題。 一個人がコロナについてどういう捉え方をするかは強制しようがないし自由かもしれないが、世間の状況と己の立場考えたら…頭足りてたら分かるでしょ？ 203 12

41 税金で生活している方々は 大変な思いもしていると思いますが 収入の危機感やら、自分達は優先して 診察されると思っているのか 危機感なさ過ぎですよね 忘年会に参加した方がは 給与を返納して欲しいと思います。 市民は、それだけ我慢しているのです 231 21

42 壱岐市って長崎で初めてコロナの感染者が出た小さな島です。コロナ感染の恐ろしさはもっと理解してると思ってましたが、市がこれじゃだめですね。島の医療状況も分かってるはずです。 市民をコントロールはできませんし、市民の安全も守れませんね。。 215 14

43 コロナに感染して、クラスターになる可能性があるリスクを負ってまで、忘年会を開催する意図は何なのか？  市長が防災無線で謝罪？ ゴメンで済ませたらダメだろ。 どういう意図で重要だったから忘年会やったのか責任者として説明しろ！  日々、医療崩壊の危機が叫ばれる中、魔が差したなどの言い訳もありえないからな。  とにかく、説明ができないのなら全ての行動が迂闊。 そういう迂闊な人間は、市民の命を守る行政マンとして不適格である。  厳しい言い方になるが、忘年会を主催した者は辞職するなど責任を取るべきだ。 213 17

44 うちの職場20代が多いですが忘年会しなかったですよ。というのも二年前の忘年会でインフルエンザを隠して参加してた人がいて。。忘年会の次の日からその部署全滅？！ってくらいインフルエンザになった人が多くいたからです。身をもって飲み会はNGと体験してますからね。。密だしもちろん当時は換気なし楽しいから笑ったり大声出したり料理とりわけなりするからね。。今でも教訓です。 238 22

45 去年の3月から、飲み会はもちろん友人との会食もゼロです。そろそろメンタルのほうがやられてきました。忘年会をするってどういう神経してるんだろうと思ってしまいます。コロナの世の中になって人間性が顕著にわかるようになったなって思います。いろんな価値観があるのは当たり前ですが、人に迷惑はかけないでほしいです。真面目な人が損をする世の中だなと感じます。 175 10

46 誰もが思う、一般企業から同様の報道はあまり聞かれないにもかかわらず、どうして議員や公務員らばかりがバカなことを仕出かすのかと。もちろんちゃんとした常識的な方々が大半であると信じたいが、要は自分たちに甘い人達なのだ。議員は人数も報酬も多すぎる！これをカットすれば満足な収入が得られず苦労している医療従事者や閉店を余儀なくされている飲食店への補填に必要な経費が簡単に捻出できるはず。国民からの税金ばかりあてにせず自分たちの今の処遇が本当にこれでいいのか考えてもらいたい。 164 14

47 毎年12月は10軒近く忘年会をしていましたが、昨年はゼロでした。コロナを必要以上に恐れることもかえってよくないと考えますが、「もし自分が」と考えた際、頭に出てくるのは周りの人はの影響は勿論のこと、医療従事者の方々への負担があります。現行のコロナ規制上、一人一人が注意する必要がある中で行政の人間がこれでしょ？呆れてものも言えないとはまさにこのこと。 163 15

48 関東で看護師をしています。  忘年会、カウントダウン、初詣 ニュースを見るとコロナが他人事のように マスクもせずに出歩いている人がいて、本当に日本かと思うくらい悲しいです。 今、入院している患者にコロナ後の方がいます。 その方はコロナと併発して脳梗塞も患い 自身で呼吸が出来ず気管切開をしています。 痰も出せない為、30分～1時間おきに吸引が必要です。意識はあるため、痰が溜まると苦しくて特殊なベルで呼んできます。すぐに行って吸引したいけど限られた人数で認知症の対応もしていると待ってもらうしかない時もあります。溺れてる状況に似た感覚と考えたらどんなに辛いかと思ってしまいます。 コロナにかかったら回復するか、死かだけではありません。 自身を守るのも、家族を守るのも、国民1人1人にかかっています。 どうか、大切な人が苦しい思いをしないように行動を改めていただけたらと思います。 143 9

49 公務員ってひと括りにしちゃいけないよ。 恐ろしく厳しく律している市町村もあるわけなんだから。  ただ、上の気が緩んでいると、どうしても下まで緩むわな  こういう今回のような責任は市長にあると思うよ 市長がきっちり綱紀粛正してると、忘年会なんて開催しないのだから。 逆に市長が開催の態度をとっていると、欠席しようと考えても 到底欠席出来ないんだから 138 11

50 市民を守るべく職員が、医療機関を逼迫に加担する行動しているとは。 忘年会って、そんなに大事何ですか？ 防衛省という国の機関でも、地方自治の機関でも、公務員にレベルは変わらないということでしょうか。一般国民や市民に指示しながら、自分達は関係ないということでしょう。 独りよがりで責任感に欠ける公務員が増えているということか。 122 15

51 去年は、コロナで会社の飲み会はなかったから、その代わり他の方法で感謝を伝えたり、メッセージを発信したり、声がけを増やしたり、持ち帰れるお菓子とか差し入れしたり、コミュニケーションを工夫することで普段の雰囲気がよくなった気がしました。大事なのは、「何のためにやるか」であって、「何をやるか」ではないんですよね。  プライベートならまだしも、職場は上下関係があるから、たとえ自由参加であったとしても、実質は自由参加にはならないんですよ。どんなに打ち解けてるようでも、下の人は合わせてるんだからね。 89 5

52 平時なら、公務員だからどうのこうのはないと思います。 しかし、今、公務員は都会であるか否かに関わらず、重要なエッセンシャルワーカーだと思います。また、部署によっては年末年始の休みもなくずっと働いている同業者もいます。 自然災害の時は、部署に関係なく、公務員の人たちは自分たちも被災者なのに、一生懸命に働いてくれてました。 公務員は緊急の行政政策を市民にお願いする立場でもあります。 今、未曾有の大災害です。子どもたちも我慢しています。大人は我慢しましょう。お店のためだと言い訳するなら、テイクアウトで良いですよね。 89 6

53 正直またかって感じ。知らないうちの感染なら仕方ないと思うけど、感染リスクのある状況を自分たちで作り上げているなら、同情の余地なし。それで他の人に感染させたりしていたら、もはや犯罪だ。感染リスクを回避している人たちのことを考えない自己中心的人たちだ。 97 9
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54 福岡や佐賀は公務員に忘年会自粛要請出ているはずだけど長崎は違うのね 仲間内でも5人以上での会食は避けるように言われてるけど長崎の公務員は他人事なのかな 97 7

55 地方公務員ですが、忘年会も新年会も当たり前のように中止です。 さらに、勤務抑制として一日に職員数を三割減らすとのことで強制的に有給を取らされ、残った職員で無理矢理業務を回します。 こういうニュースを見ると、一括りに公務員といわれることが腹立たしく思います。 102 14

56 ウィルス感染は命にかかわる事だぞ。 現在までに何千人亡くなったか知らないんだろうか？ かぜとはワケが違うのだが。  しかし、こいつら何を考えてるんだ？正気じゃない。 謝罪で済む問題じゃないと思うが、まだこの期に及んでしきたりとか風習とか摂待とかを優先する気なのか。  世間で何が起きても酒の席を開いて癒着する事だけ考えてるのは政治家の連中だけかと思ってたら、地方の役人ですらこれだ。  公務員が率先して感染危機をまねいてどうする気なんだろう。 反省しろって言う人もいるけど、僕はそれで済ませたら絶対にダメだと思う。 報酬や給与の大幅カット、忘年会を指示した役員の大幅な降格ぐらいの事をすべきだと思うが…まあ…例によって、ちょっとした注意で終わるんだろうな。 まあいつもの事だよな。  こんな奴らのせいでまた感染が広がった。 呆れてしまう。 99 14

57 他の地域の公務員です。1年ほど前から忘新年会は当たり前、職員が対面しての昼食ももちろん自粛で、それぞれ別室で短時間で食事をとっています。職員同士の会話も 小限にし、感染者が出てしまったときに備え濃厚接触者にならない様細心の注意を払っています。上の者からの注意喚起の連絡や会議も毎週短時間で行われます。流行している地域なのでそうなのかもしれませんが、地域によってこんなにも違うものかと驚きました。 74 9

58 これでは公務員の意味がない… 何をやってもいいのか… 忘年会に連れて行かれた若手職員にも謝罪するべき。市長、部長、課長は降格の処分を受けるケジメがないと公務員の意味がない！採用時点で社会規範の意識の欠如した人を何故採用するのか… 76 8

59 公務員が意識が低い理由は、利益に直結しないからだと思います。 一般企業は利益に直結してしまうので必死にコロナ対策してる。 毎日アプリで検温報告、お昼は一人で食事、外食禁止など、恐らく公務員が現場を見たら驚くと思う。それくらい別世界になってる。 85 10

60 壱岐市の明日の仕事始めはどんな感じなんだろう。福祉課機能してるのかな？苦情の電話や問い合わせや対応できるのかな？同じ長崎離島の自治体職員として、素朴な疑問。20人規模の12月下旬の忘年会は考えられない話。  しかしこのニュースでさらなる気の引き締めを誓った全国の自治体職員は多いのではないでしょうか。 70 7

61 年末年始ってほとんどの医療機関が休みで、その中で出勤してくださっている少ない人数の職員さんと夜間休日診療所等で対応してくださっています。ただでさえ人手不足の状態な上に医師も少なく体調が急変しても必要な医療が受けられない可能性もある期間です。子どもがいるのでこの時期は余計に健康管理にピリピリしますが（発熱や体調不良に）、なんでコロナの中わざわざこの時期に忘年会するのか理解しかねます。せめて時期をずらして人数も分散させれば良いのに。年末=忘年会しか頭にない残念な人達がいますよね‥旦那ですが。 63 8

62 元壱岐市民です。本当に恥ずかしいです。 今は郷ノ浦本所の話だけですが、勝本支所 芦辺支所 石田支所の職員も会食or忘年会している可能性も大です。  現在、私の壱岐市に住んでる兄弟から情報です。  壱岐市民の命をなんとも思わない職員たちだと、憤慨しておりました。 本当は模範にする人たちですが。 全ての職員のPCRをするべきです。全職員の調査をすべきです。  情報はリアルタイムで入ってきます。防災放送でお詫びをしたところで感染はとまりません。 意味があるのでしょうか？ 職員のコロナ感染で休んだ場合は公務災害ですか？ 嘱託の人がコロナ感染で休んだ場合は年休消化ですか？  本当に兄弟たちが心配です。 64 8

63 この中で1番役職の高い人間がまず何らかの処分を受けるべき。 参加した若手の中には行きたくなかった人もいた（と信じたい）と思うが、現実的には上司に誘われたら、その後のことなども考えると、断るのはかなり勇気がいると思う 46 3

64 年末数十人で忘年会の予約入れてきた会社があり本当に信じられませんでした。体育会系の会社でしたが上の人がやりたくて無理矢理やった感もありブラック感が否めませんでした。このようなご時世でクラスターをわざわざ発生させるような宴会や飲み会をしている人達が居ることに驚きました。従業員みんな白い目で見てましたよね。自粛とかではなくもう禁止にしてほしいレベル。もしそれでうつされたら労災認定してほしいですし。 49 5

65 お役所人間は何故多人数で忘年会やるかな… まわりにかかってる人いないから「安易に大丈夫でしょ」って思ってたんだろう。 田舎なら高齢者も同居が多いだろうに家庭に感染持ち込んで家族内感染にまで拡大し、1人が身近な人に5人うつしたら瞬く間にに広がる。家庭内だけで隔離して収まればいいが人口の多い都市部だけで感染者出てる訳じゃないんだから大勢いる中で誰1人中止にした方がいいって言える奴がいないのもさすがお役所は税金でたらふくの金貰ってるから考えが甘すぎ。 53 5

66 一般的な会社の人間ですが、12月に忘年会が4人で予定されていました。私以外の3人は4人以下だから大丈夫だと言ってましたが、ペーペーの私が、こんなときにやって何かあったらどうするんですか？と言って中止にしました。クラスターが発生して会社名が出ちゃったら、会社なんか簡単に潰れるのに、そんなことも想像出来ないのかなと思った。公務員だとかってそんなこと考えもしないんだろうな。 60 7

67 コロナよりも忘年会の方が大事なのかと思ってしまったではないか。あれだけ「忘年会は控えてください」と呼び掛けている割には自分達がやっているのは都合良すぎるだろう。感染者が一向に減らない理由の１つとも言える。時に離島だから医療機関も少ないし、そこで大量にクラスターが発生したらたまったもんじゃないと思う。市の職員20人検査した中で6人も感染しているんだから。 38 4

68 昨年12月初旬、大企業の長崎支店から、「もうすぐ忘年会なので、よろしく」と、暗に、餞別の請求がきて驚いた。 下請け叩きも含め、いつものことなので請求されることは分かるけど、このご時世に支店全体で開催するとは思わなかった。 3週間近く経つので、参加者の感染はなかったようで安心しました。  ただ、飲食店は過酷な時期。 知人も苦しんでいます。 回数は激減ですが、対策をしていると分かっているお店は、ぼっち飲みや2人でマスク会話するなど、こちらも出来る限りの感染対策をして利用していければと思っています。 57 11

69 忘年会をやった事は置いといて、感染者がそこに居たからクラスターになっちゃったんだよね。 おそらく感染者は無症状だったんだと思う。 現場に居た人は結局誰から感染したのかもわからないと思う。 もちろん感染者本人も。 って事は、病院やお店、映画館他で入り口で検温してるのもあまり意味がないのでは？と思う。  こちら北海道は今時期、日中でもマイナス気温で、お店に入る前の検温では体温が表示されなくほとんどがエラー表示。 それでOKで店に入れちゃうんだから恐ろしいよね。 39 6

70 俺は年に一度の忘年会をしなかった。なぜなら家族がいて仕事もあり感染した場合のリスクを考えたし無症状で相手を感染させるリスクも考えたから。お酒はドラッグ。正常な判断が出来なくなる。せめてお店でお酒の提供をやめさせられないのかな 82 19

71 壱岐市のホームページを見たら、感染リスクが高い場面として「飲食を伴う懇親会」と明確に書いている。忘年会を開いた課の課長は何を考えているのか。いや、何も考えてず、毎年行っている忘年会だから、という程度の認識しかないんだろうな。総理大臣自ら懇親会の熱心に参加じゃ、一般国民に「自粛しろ」といっても説得力ゼロ。 31 3

72 これは税金のムダになります。医療費は共済を通さないで実費でお願いします。 住民の手本になる方々です。当たり前です。 4日から休む時には年休で処理して下さい。一月1日から年金が20日来ていると思います。新旧合わせて40日あると思う。決して病欠にしないでください。また、住民向けに反省文を市報紙に載せて下さい。このくらいやらないとダメです。 仕事中、住民と接触して感染したのとは違います。部課長会議で厳しい沙汰を期待しています。 48 10

73 大臣も国会議員も市の職員も、国民の税金で賄われている人達の意識が低すぎる！  どうせ一般国民も忘年会くらいやっているのだろうと思うと、それは大違いです。  一部の国民が忘年会をしたり、初詣や駅伝観戦に出かけているけど、圧倒的多数の一般国民は忘年会も今はやめてコロナ終息を願っています。 59 12

74 忘年会をしたことも大問題ですかが、今さら成人式の延期って厳しくないでしようか？  「振り袖のレンタル」や「美容室」など影響が広範囲に広がってしまいます。  本来ならもっと早く延期の判断をするべきではないでしょうか？約1週間前の延期判断はひどいと思います。  この時期に成人式をするべきではないと思いますが、約一週間前の延期の判断はひどい。  数年前に起きた振り袖業者の倒産事件を思い出します。  今回の延期判断の理由が忘年会でのクラスターの場合、 低でも参加した方はキャンセル料などの損害は支払うべきです。 25 3

75 いつもの根拠のない「自分達だけは大丈夫」 医療機関への負担含め、後の損害の方が大きいのもいつものこと。人生において理不尽や突発的な不幸、挫折などにさらされてこなかった人は、自身の境遇を当然と思うようになることがままある。「原因は忘年会でした、ごめんなさい」で今の状況で誰が納得するのか教えてほしい。危機意識の欠片もない人達が不要不急の用件でクラスター発生させたりさせなかったりするニュースを見て、徒労感を味合わされるのも損害の一つだとつくづく思う。 33 5

76 批判されて当然！  この状況だし多くの会社も新年会、忘年会も中止になってるのに、なぜ忘年会をした？ 医療関係者は年末も正月も働いておられるし、飲食や旅館やホテルとか、他の業種でもコロナのせいで経営が大変だったり、廃業になったりしてるのに！！！   成人式がこんな大人の人たちのせいで延期になってかわいそう… こんな大人にならないでくださいね 30 1

77 これは誰に責任があるのでしょうか？ 今回の罪は２つあります。 １．国、県、市区町村がコロナ感染者を減らす事に反旗を翻した ２．医療機関に負担を強いらせてしまった  ・国からの指示が徹底されていなかったら総理大臣の責任 ・県からの指示が徹底されていなかったら知事の責任 ・市からの指示が徹底されていなかったら市長の責任 ・部課からの指示が徹底されていなかったら部課長の責任 ・市職員が単独ですべての指示を守れなかったら市職員の責任  何れにしても誰かが責任を取るべき事案です 31 6

78 危機感が無いのですよね。 ソーシャルディスタンスもマスクも言われているからやっているだけで、危機感から実行しているわけでは無いのだという事が分かりますね。本気じゃ無いんですよ。 実際に感染したらどうなるのか、想像すらできない上長なんですね。 きっと危機感を持っている職員も少なくないと思いますが、そんな職員の意見なんか聞く耳持たないのでしょう。 この件で危機感を持っている職員の意見が正しかった事を痛感したでしょう。時すでに遅しですけどね。 26 4

79 もし医療崩壊したり医療崩壊寸前で患者を選ばなければならない時は、忘年会や新年会をやって感染した人達は後回しで良いでしょう。  特に国会議員や県議や市議や公務員などは例え重症や高齢者でも診ない位は必要だと思いますね。  こう言う人達は自分が感染して大切な家族や知人に移さない様にしようと言う気は全くないのか？  殆どの人が忘年会だけでなく帰省や旅行まで控えているのに、残りの人達が感染拡大させている事に腹立たしい気持ちで一杯になります。  こう言う連中は罰則規定がないと駄目なのでしょうね。  議員や公務員には特に頭にきますよね。  注意喚起を促す側に居て本当に情けないと思わないのですかね？  こう言う人達には自己責任しかありませんね。 20 2

80 一時期の過剰な自粛警察や感染者たたきには賛成できません。 でも感染した人は悪くないは全て感染者には当てはまらないと思います。 困窮している飲食店の関係者からは批判もあるかもしれませんが、忘年会で感染してクラスターを発生させた感染者は悪人です。 43 8
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81 あまり関係ない話だが、市に会社の印鑑付きの申請書を出す必要があり、国や都の要請で会社全体がテレワークだから、提出が遅れると伝えたら、「うちは市なので関係ありません。早く出して下さい」と言われた。 役所の仕事など、DXして、全員クビにした方が効率良く、費用も掛からない。 26 2

82 一般企業なら解雇されても文句言えないよ！ 血税で生活してる国会議員、国家公務員、地方自治体議員、地方自治体職員の緊張感の無さは酷いね 成人式を延期ってなってるけど、市長のごめんなさいで済む問題じゃないよ。 その延期で美容室や貸衣装のキャンセル料が発生したり、出席予定の新成人が出席出来なくなる場合も有るからね。 緊張感の無い職員は懲戒免職にして、コロナ禍で職を失った島民を新規採用したらどうかな？ 47 9

83 一般企業がこういうことをしたら自社のイメージダウンになり、減収等に繋がることもある。 公務員や議員も一括りにしてこんなこと起こしたら減俸くらいすると、全国の緩い議員さんとかも考え出すんだが…それを決めるのが議員さんなんで絶対ありえない⇒だから変わらない。 28 2

84 感染したのは仕方ないが、忘年会という原因があまりにも低レベル過ぎて。なぜ決行という判断になったのか？お店が役場御用達みたいな感じだったのだろうか？私の回りでも夏にスタミナ会と称し店を助けるという理由から10万予算で飲み会した人達が居た。(私は行きませんでした。)当時も『そこまでして飲まなきゃならんの？』と疑問でした。助けたいなら10万を来年の予約とか言って渡してくれば終わる話なのに。田舎は偏見が強い。仮に参加してクラスターになると差別等で住めなくなる可能性もある。 17 1

85 離島や地方こそ、自身がクラスターの原因を作らない様に注意してもらいたい。医療体制が田舎の方が限界が低いし。そもそも国会議員や県議レベルが、忘年会数十人規模でやり、綱紀が緩みきってます。総理がやったから自分達もって、通用しないから。 39 7

86 忘年会と言うのは前時代的な古びた習慣である。 若者は働く場と遊びリラックスする娯楽とはしっかり分けて考える。 日頃ウザイと思っている上司と忘年会をしても楽しめない。 もっと自分を楽しませる人生を歩まなければ本当の幸せはつかめない。 28 4

87 公務員や総理や議員は偉い為、守らなくとも罰は無いと勘違いしているのでしょう。 しかし、人間からの裁きは無いかもしれませんが感染による後遺症や信用無くすと言うダメージは発生します。 ですから偉い人達が好きに宴会しても、皆さんは気にせず今のコロナ時代にあった生き方をできればと思います。 16 1

88 で、発症者は？感染源とも言うべき人は特定出来ているはずだよな？ 初に発症してるはずだから。そいつはいつ発症したんだ？実は忘年会の前ではないのか？そういうことをちゃんと特定しておかないと、どの時点で感染させるのかわからないぞ。 ま、普段から接触してるから感染してないと思ったんだろうが、本当の対策は、自分が感染しないようにすることではなく、感染させないようにすることだから。それをしていれば、忘年会をしてもほとんど感染しなかっただろうにな。 恐らく、調子が良くないのにドタキャン出来なくて参加した人がいたんだよ。やるなら、少しでも体調が悪ければ、キャンセル料を参加者で負担しても欠席させるべき。感染させられるよりはマシのはず。 19 4

89 気を付けていても、感染してしまうことは仕方が無いと思う。 けど。 あきらかに感染する可能性が高いことをやった人って、何考えてるの？ 自粛を呼びかけてる首相が飲み会やっちゃうんだもの、仕方が無いか。 医療従事者の方がどれだけ辛い思いをしながら生活しているか。 上の人がもっと考えなきゃダメだろう。 感染した人を責めてはいけないと言うけれど。 指導する立場の人間が、羽目外してどうする！ 19 2

90 新年会や歓送迎会は禁止すべきです。 特に、議会や役所は、コロナの治療を医療機関に丸投げしておいて、自分たちが宴会で感染するってどういうことですか？  緊急事態ですよ！ 今後は、懲戒免職にしてください。 31 4

91 Ｍ県Ｎ市の学校職員ですが，学校現場でも同様の会食が平然と行われています。年末には昼食会という名の数十人規模の飲食を伴う狭い職員室での会食。新年会も同様の形で行われるでしょう。管理職に言っても，「そこまでやめる必要はない」「会食自体がだめだとは言われていない」という危機感のない返答です。 芸能人の不倫よりも，公務員のこうしただらしなさを徹底的に叩いて欲しいです。子供の命を守る立場として情けないです。 15 1

92 壱岐在住の者です。  市役所職員による忘年会が公になったので市長は謝罪されました。が、先陣を切って忘年会を開催したのは壱岐市議会です。市長も参加した可能性があります。隠しているのか、聞かれないから言わないのか、この事実は島内でも周知されておりません。 また、郷ノ浦支所から感染者10名出てて、多数の濃厚接触者職員は8日まで自宅待機。にも関わらず、本日(1月4日)から開庁します。 知り合いの市役所勤めの方曰く、人手不足の部署には他支所から応援を呼んでいるとのこと。応援要請された職員はたまったもんじゃないと思います。 自宅待機が解除されるんだから8日まで閉庁すればいいのに…その選択肢は無かったようです。 13 1

93 税金で生活してる奴らが忘年会でクラスターって、国がもっと厳しい対応をして然るべき問題だろ！ お詫びで済むなら、みんな忘年会やってるわ！ 大人と言うより人間として考えが甘い。 医療従事者に対しても失礼すぎる行動だ。 こういう奴らは偏見も差別も甘んじて受けるべき。 同情の余地なし！ 18 1

94 国民に行動自粛を求めている事態の時に公務員が感染確率の高い会食を実施するのは懲戒が有って良い。  地震、津波、竜巻と近年は気象環境も違い不足の事態発生確率は３０年前より可成り高くなったと考えられるからより慎重な行動が求められる。 12 1

95 なぜその立場で２０人で忘年会。他に消防士や学校の先生は同じ公務員として憤りをかんじるのでは。 68 10

96 会食…会食…忘年会…。 うーん。 毎年恒例かもしれませんが、自分達は、大丈夫とでも思ってるのでしょうか。  会食しながら、忘年会で、酒飲みながらでしか出来ない会話なんてあるのでしょうか。  家で飲め。  外で食事したければ、家族でしろ、 今の時代、普通になってきていること。  こんなケースで、クラスター多い言われてるのに、やるいい大人。理解できない。 小さな子供たちも、遊びに行かず、マスクをし、消毒し、守ってる子供たちが多いです。、 我が家も2歳児居ますが、文句も言わず、きちんと親の言うことを理解して守ってくれてる。我慢してるんです。 何なんですか？忘年会なんて、1年なくても何も変わりませんよ。 我慢しろ！いい大人が。  これでは、新年会とかも、出てくるのでは？ 週刊誌も、名指しで書いていいと思いますよ。 意識が薄すぎる。 19 3

97 同じ職種の者ですが、かれこれ一年近く職場での集まり（歓送迎会、忘年会、新年会等々）は、一切やってません。というかそんなの当たり前のこと。 緊張感のない、意識の低い自治体職員行動は、医療従事者だけでなく我々にとっても大迷惑です。なんらかの処分してもらいたい。  今回の箱根駅伝の沿道応援といい、会食じゃないとか先日の某国会議員といい、民度が疑われますね。 収まるものも収まらない。 18 1

98 確かに、この時期忘年会は非常識とされる。 しかし、昨日まで緊急事態宣言の検討要請をした都道府県で、人気競技の駅伝が行われていて、こちらは開催する事に問題提議は無いようである。 それならば、配慮して開催したら、良いのではないか、と考える事もできたのだろう。  あの尾身氏が、自ら実演してみせたマスクして会食する方法を取ったかどうか、マスク有りの会食の対策の有効性検証のため、どうやって感染防止をしたのか、何が間違いだったのか公開すべきだろう。 他の人々に対して、良いデータとなるだろう。 7 1

99 今回の件って、ハッと思わせる部分があるんですけど、家庭だとマスク外して生活してる人が多いですよね？  で、もう少し範囲を広げるとしたら、毎日職場の同じ事務室で働いている課のメンバーならもしかしたら大丈夫じゃないかと思うじゃないですか。でも、それが既に危険ってことなんですよね。  何が言いたいかと言うと、マスクして仕事をしている分には良いが、マスクを外して会食したらクラスターが発生した。つまり、職場のメンバーで昼休憩を一緒にとって会話をすればクラスターが発生していただろうということと、そもそも誰かが無症状で持っていて普通に仕事をしていたということ。  やはり、身近な人が保菌者であると思って行動する、そして、自分自身も無症状の保菌者かもしれないということを自覚して行動しなければ、同居の高齢の母など大事な人を守ることが難しいのかもしれないと感じました。 20 6

100 何度も放送で大勢で飲み会をするなと注意していた市役所職員が大勢で忘年会を開催してクラスターが発生し、指定病院のベッドは埋まり、介護事業所はサービス利用を停止しつつあります。多くの方が体調不良や怪我をしても入院できない・介護で大変なストレスを抱えても介護サービスを利用できない状況で必死に耐えておられます。医療・介護に従事している多くの方が夜遅くまで感染拡大予防に尽力しながら働いておられます。島民は感染した事を怒っている訳ではありません。あなた方市役所職員の軽率な行動に怒っています。防災放送で2、3回謝罪するだけで許される事ではありません。何をしても許される事ではないかもしれませんが、隠そうとせず誠意ある対応をとってください。プライバシー保護にご協力をと何回も放送されていますが、あなた方がしている事は事実の隠蔽です。過ちを隠す事はプライバシー保護ではありません。 7 1

101 まだ地方の自治体行政側に新型コロナの感染症がなんで首都圏で広がっているのか他人事なのかもしれない。  日本中の離島まで、まず政治家や行政が気を引き締めて、新型コロナは重症者向けの点滴薬しか認可されていない感染症であると知っていて欲しい。  大勢での会食やお酒の席はだめですよ。  感染した職員さんは、マスクを外したりつけたりしながら食べたのでしょうか？ そのあたりも今後の為に伺いたいです。 13 2

102 これほど　コロナに対する見方の違いを表すものはないだろう。それも市の職員となれば　なおさらだ。感染病　特にコロナは　身近に感じられない。なぜか？ 一つは　報道だ。これほど多くの死者ついて　高齢であること以外　ほとんど伝わってこない。取材の制限もあるかもしれないが　もう少し取り上げることもコロナに対する見方に影響を与えられるはずだ。。 もう一つは　関わる病院と　行政機関　政府　それぞれのコロナ死に対する考え方が違いすぎることだ。病院は　コロナだからと言って　政府のように放っておくことはできるわけがない。 おそらく感染した方にも温度差はある。無症状と重症禍　これ程で違いができる菌はないのかもしれない。ただ　これだけは言える。今そして今後　コロナに感染した人は　 悪のタイミングで感染したことを恨むことになることを。 8 1

103 市職員の忘年会と成人式　どちらが人にとって重要なの？ 成人になる20歳が門出我慢しようとしている、もしくは我慢を強いられているのに、大の大人、しかも公的機関職員がそれをぶち壊して一体何をしてるのですか？？ 聞いて飽きれる。しかも『こども課』って？　どっちが子供だよ。聞いて飽きれる。  どうも政治家とか公的機関職員とか自ら率先すべき立場、公人達がこんなことばっかりしているのだから示しがつくはずがない。  公人が腐っているのだから国力落ちるの当たり前。 14 1

104 親の顔を見ようとしてましたが、自分が感染してなくてももしかしたら親兄弟に影響があったらマズイと思い帰省を諦めたのに、なぜ 地元の市役所の職員が、何も考えずに宴会して感染者増やしてどうするの？おかげで、持病がある人は外来にも行けなくなってしまってるじゃないか！危機感を持ってないから、 こんな事態を招くんだ！猛省しろ！ 軽はずみな行動が許せない！ 7 0

105 政府のトップが忘年会を行っているから末端の公務員も忘年会をする。上から下までたるみ切っているとしか思えない。そのくせ住民には自粛を求める。自分はよくて人はダメ？自粛を要請する側がこんなんだから、危機意識の薄い者が真似をして、感染者急増に繋がっている。市県民税で給与を賄われているのだから、猛省の必要有りだ。 14 1

106 ありえないですよね。 私も部下含め、会食を控えるよう指示を出しています。 役員が忘年会やるとか言ってたから、いくら感染予防をしても、酔っ払いにルールが守れるとは思えないですが？と。 医療従事者の事を考えたら安易な行動は取れません。 医療に携われない自分は感染しないこと、周りに感染させないことを徹底するしかできません。 なぜそんな簡単な事が守れないのかと呆れますね。 8 0

107 「五名以上で会食を行わない事」と注意喚起を行っている側がもってのほか。 今回のクラスター等で一般の飲食店等は休業等の自粛を行っているのに 病気になるのはしょうがないのは解っていますが 一般企業でいえばしている事は就業規則ですよ？ 当事者達には何も罰則が無い事に納得がいかない。 一般は忘年会も自粛してるのに、市役所内では それぞれの課等で忘年会を行ってり 挙げ句の果てには、クラスター！？ 危機管理課等に抗議メールを送っても無視 前回の攻撃予告メールの際も同じ対応 こちらは、実名、住所、連絡先全て晒して 抗議してます。 謝罪のみで許される事なのでしょうか？ 一般の飲食店が一週間、休業した際に 従業員への保障、また、仕入れ業者、配送業者 生産者等までの末端までに被害がでてるのに 忘年会を行った課等で自分達の市役所という「会社」が取り決めた事を無視して行っているのを 注意だけで見過ごすのですか？ 7 1



No コメント Good Bad

108 会食や忘年会なんて去年していない。 クラスターが怖いもの。 異動があったから普通だったら送別会と歓迎会があったのだが、 それぞれこのような情勢だからと言って、 開催したいけど出来ないよと、言ってくれたよ。  私も去年は居酒屋に一回も行ってない。 ずっと家飲みだわ。 自己防衛しないと医療崩壊しちゃうからね。 11 1

109 私の住んでいる役所の公務員は、忘年会、新年会に関わらず飲み会は一切禁止だ。 例え少人数でも飲み屋街に行く事を控えさせている。 ところで、今さらだけどこのウイルス、昨年中国に現れるまで何処にいたのだろう？ 自然界の野生動物の中に生息していたとしても。 エボラはこれまで短期間の流行を何度か繰り返している。 コロナはどうしてこれまで現れなかったのか？ 自然界に生息していたのなら、何度か流行していてもおかしくは無い。 いや、似たようなウイルスはあったのかも知れないが。 本気で不思議だ。 考えたくは無いけど、中国の研究施設で開発されたウイルスが漏れたと言うのも今となってはうなずける面もある。 15 3

110 特に市町村役所なんかの場合、クラスター発生すると、他の参加者も濃厚接触者とみなされ、結果出るまで自宅待機でしょ。そうなると、その部門の行政機能が著しく機能低下するわけだから、業務上の集合ならともかく、まさに不要不急の忘年会・新年会の類はやるべきでは無いだろうな。 8 0

111 離島故に保守的な考えが残っているんでしょう。忘年会　新年会　形骸的な会議 などは何がなんでもやらにゃいけないなど、、村社会の典型ではないでしょうか？ 私はそもそも忘年会とかは行きたくない派です。自分の時間、銭を使って（本件の場合は身銭はきっていないかも）飲みたくもない酒を呑み、聞きたくもない話を聞いて何が楽しんでしょうか。それでこの結果ですよ。市の関係者は本当に反省すべきです。 7 0

112 市職員だって、市立病院の会計や総務なんかで医療行政に関わる人だっているだろうに、ちょっと部局が違うだけで「２０人で忘年会」とかやれるもんですか。やれるんですね。そりゃ、地元経済のためもあったでしょう、使ってもらった飲食店はありがたかったでしょう、でもどうですかね、こうやって感染者が出ちゃったら消毒だの衛生管理への不安視だの、やめときゃ良かったって思いませんか。それでも自分たちは正しかったと言い張りますか。 ある意味、酒飲んで事故ったんだから実名で晒すくらいでちょうどいいのに。 15 3

113 自分達は大丈夫、うちの会社は大丈夫と思ってるんだろうね。 今や誰が感染してもおかしくない世の中なのにね。 我慢している人もいれば、我慢できない人もいるって事だね。 うちの会社も感染拡大している中、会社の創立記念日に食事会しようとしてたけど、社員の数名が辞退したら中止になったよ。 社長は大丈夫だから食事会やろうって 後までごねてたけど、中止促してた従業員が数名から多数になって社長もおれたからよかったけど。断ったり、中止促す勇気も必要だと思う。 13 3

114 壱岐市含めて離島の市職員の職務レベルはかなり低いよ、全てにおいて認識が甘すぎる。  知人の長崎県職員が言っていたが、忘年会は全て中止になっていると聞いた。しかもこの年末年始は無症状コロナ患者のお世話を当番制していると。 頑張っている公務員はいるんだから、この壱岐市職員のしたことは許せないな。 11 0

115 こういう立場の人だから懲罰を与えてもいいけど、それで終わっては意味がない。多分、これって、いま市中で感染が治まらない理由を顕著に現した出来事だと思うので、何故やるのかをもう少し事情徴収して今後の対策にいかしてほしい。  だから許せる話ではないではないですが。 2 0

116 壱岐市民です。狭い島ですから情報がまわるのは早いです。今日になって、どこで忘年会をしたのか、誰が感染したのか、また仕事納めの日も市役所職員は少人数で忘年会を開催した話を聞きました。飲みコロナは災厄を招くことがよくわかりました。今日から仕事始めの人も多く憂鬱感でいっぱいだと思います。県、市、市議の対応もお粗末すぎて情報が全くないから動きようがない。知事は何をしてるんやら、市だけでも緊急事態宣言出して欲しい。 3 0

117 ６人が感染したそうですが、そのうち症状がある人は何人でしょうか?また、あるネット記事で知ったのですが、PCR検査で陽性だった者のうち無症状者は8割ほどだとのこと。ですから症状がある人は１人か２人なのかもしれませんが、マスコミはほとんどこのことを報じません。また、重症者数は報じても、年齢分布もまず報じませんよね、マスコミは。 4 0

118 まともな民間企業なら、 職場の飲み会は当然禁止だし、 私的な飲み会も自粛するよう指示がでてますよね  これを無視した結果コロナにかかろうものなら 4月の人事でどうなるか、、、  飛ばされる，って概念のない公務員には、 もっと緊張感をもってほしいです 18 3

119 ＞壱岐市では、市職員１０人を含む２０人の感染が確認された。県などによると、市民福祉課とこども家庭課が昨年１２月下旬に開催した忘年会の参加者約２０人のうち、６人が感染しており、県はこの会食でクラスター（感染集団）が発生したと ↑ やたらと東京叩く人いるけど、地方の方が10人以上の忘年会やってると思う！！この間の富山は３０人だったし。。  都内では、大人数の忘年会は、今年は周りではそんな話聞かないよ。。 15 1

120 コロナの第3波が猛威を振るう中、国会議員や地方議員、教職員達は、コロナ禍でも給与がほとんど減らずに済んでいる人達は、政務活動費や接待費などの今年度予算を執行しようとする流れがある。すなわち、予算を使わないと来年度以降の予算が組みにくくなったり、組めなくなる可能性があり、執行しようと躍起になっていて、自分たちの事しか考えていない証。また、年間の職務を労うための忘年会や新年会との捉え方の為、この会の為に1年間頑張ってきたという人が大多数。 どこの地方自治体も、当初予算から予算の見直しを行い、削減できる案件は、削減した分は市民税などを減額するなど、一般企業が経営する中で予算の見直しを行うケースと同じで削減する努力をするべき。経営危機や経営破綻がないから、調子に乗る輩が多く、危機感もなく責任は辞めればいいという考え方が、産んだ日本の負の遺産の代表格。コロナに打ち勝つには日本の行政が変わらないと。 4 2

121 呆れ返る。離島だから感染リスクが低いと判断したのだろうか。逆だ。離島だから感染したら終わる。島自体がだ。 注意喚起し指導しなければならない立場の者の意識の低さが目立つ。徒に不安を煽り混乱させるのは悪手だが、現状、悠長に構えている場合ではない。 「外出すれば感染する」 「感染したら死ぬ」 それくらいの気持ちを持たなければならない。人は慣れると気が緩む。緩む事を前提に過剰なほど注意しておいて丁度良いのだ。 5 0

122 結果的クラスターであり責められるも納得だが、 紙一重に爆発してない会食は多方面に相当あると思う。 明日は我が身と念じこれからも気を引き締めたいと思う。 9 0

123 私は4月に新入社員として会社に入社しましたが、これまで歓迎会、送別会、観楓会、忘年会は無く、もちろん新年会も無いです。 それが当然だと思っていましたが…こういったニュースを見るとなんとも言えない気持ちになります。 15 1

124 忘年会も新年会もやめた方がいいとしか言えない。 私にやめさせる権限はないので（あったら強制中止！）。 感染者数が増えれば、医療従事者の負担は増える。 成人式を楽しみにしていた新成人は少し可哀想だし。 聖人君子になれとは言わないけど、 ちょっとした楽しみを我慢するくらいはしてほしい。 協力を求めるしか出来ないのだから、 良いお手本となるよう頑張ってほしい。 1 0

125 本当に忘年会や新年会などの大人数での会食をやめて欲しければ、「5人以上の外食はダメ」とすれば良いと思う。そしたら、予約の段階で断られるから新年会クラスターはほとんどなくなると思う。 だけど、これができないのは「5人家族はどうするんだ」という抗議があがるから。 「家族は5人でも7人でも家族なのだから、大人数の外食にはあたらない」と。 本来であれば会話をしないお一人様での外食が推奨されて、大人数で話しながらの外食は良くないはず。それでも、家族ファーストだから、家族なら5人でも7人でも外食が許される。 緊急事態宣言が出らか出ないかの時に、なぜ家族勢揃いで外食をしに行くのか理解できません。 テイクアウトをして家で食べればいいと思う。 それを国民が納得したら、「5人以上での予約は受かません」とお店側が断りやすいと思います。 お願いではなく、人数で制限を設ければいいのに。 5 2

126 お気楽なものだね。うちの会社は11月から忘年会、新年会や社員同士の会食は禁止、取りやめします。ただし仕事上、仕方の無い先方との食事程度は極力注意して行って下さい。で、やってますけど。皆んな我慢して生活してます。しかし、守ることができない人が多いと緊急事態宣言しようが、店の営業時間変えようが無駄だと思います。店に行って食べるだけなら静かに食べて帰ればいいだけじゃん。店側に負担をかけても意味がない。 4 0

127 大勢での宴会はやめろと言われているのに市職員がしていたかぁ　国トップですら毎晩毎晩大勢で私達の税金使って高級店外食だもんねぇ　高齢者集めて… こんな輩ばかりで一般国民が外出自粛と言われてじっと家に居るのか？（私は巣ごもり続けています感染すれば重篤化決定ですので入院して医療従事者たちに迷惑かけたくない）　気の緩みが招いた結果だと思いますがこんな職員たちのために突然成人式が中止になった若者たちの気持ちを考えると胸が苦しいです　振袖予約してたかもしれない（高額ですよレンタルでも）帰省するために実費PCR検査していたかもしれない どうしてこんな事になるのだろうか　自分達が楽しければ良い恒例だから平熱だから大丈夫とかの場合では無い事を自覚しなければ 4 0

128 基本的に役所の人間はバカばっかりだから。社会的に関係のない勉強を少しやって試験受けただけ。社会的には低能がほとんど。国民、市民の執事なのに不景気になってからは勘違いしてる、まるで偉い職掌だと。究極のサービス業だと肝にめいじてもらいたい。 民間と真逆で数字の緊張感も無いから、日々楽しく仕事出来る人間が魅力ある人間だと勘違いしてる。まぁ、部課長がそうだから役所は変わらないな。不祥事は続くし民間の人間の理解を得る日はこない。 6 0

129 飲食店だと感染したら営業停止などになり売上利益が下がり減給に繋がるが、公務員などは感染しても影響無く考えが甘過ぎると思います。 忘年会について開催しない職場の雰囲気がないのかな？中止と言える職場でないのか、上司が中止と言うべきだけだと思う。 立場を考えた行動をお願いします。 4 1

130 公務員組織やそれに準ずる組織に所属する者はどうしてこうも緩く緊張感がいつもないのでしょうか？ 何かやはり特権階級意識でもあるのでしょうか？ それとも主体性が足りないのでしょうか？  このような日本の旧態依然とした組織の振る舞いには本当に呆れかえるばかりです。 多くは差し控えますが公務員である私の親族も在京の身にありながら遠方の田舎に今回帰省されていたようです。  少なくとも私の所属する民間企業は全面的に忘年会新年会は原則禁止、遠出や旅行は自粛となっています。 11 3

131 どういう忘年会をしていたのだろう。 ディスタンスは有ったのか。 会話するときマスクをしていたのか。 飲み回しやグラスを合わせての乾杯をしてるのか。 コンパニオンは呼んだのか。  食事会やカラオケなど、そうした大きな枠組みで伝えることが多いが、何をしたかもだが、どうしたのかも大切。  どうやったら移らない。若しくは移りにくいのか、その上で今回は何をしたので移ったのかを伝えないと、何人でやっても、何をしても同じ。  ところで気になるのは、食事処等での会合で、仲間内での感染など聞くが、店の人に移った話しは聞かない。 これは食べ物を扱う従業員は手を小まめに洗うからではないだろうか？  アメリカの刑務所では看守が感染者にご飯など持っていく短時間だけしか接触していなかったが、合計10分以上接触していた為移ったとニュースもあった事から、やはり小まめに手を洗うと言うことは非常に重要な事ではないかと考える 2 1

132 首相などが会食してるから自分達だってって思ってる若者達が居るけど… 政治家達は高級な料亭とかでコロナ対策、個室、5人以上とはいえ少人数での会食だよ。 めちゃめちゃ人出の多い渋谷や街中で飲んでる時点で周りに居る人の数が全然違う。 あなた達のやってる初詣、応援、忘年会、新年会の周りの人の数は何人居ますか？ そこまでの移動でも何人の人すれ違い、同じ場所に何人居ますか？ 単純に考えただけでも全然違う。 確かに自分達で5人以上での会食は控えてくださいって言いながらやっているのは国を動かす人としては駄目だと思うがそれに関わる人数が圧倒的に少ないと思うんだ。そこにはとても気を遣ってるとは思う。彼等を擁護する気は無いけど…。 あいつらがやってるから自分達もっていうのもわかるけどその集まりでどれだけの人と時間を共にしたかを考えて欲しいな。 ネズミ算って直ぐに凄い数になるんだから。 3 1

133 「自分のところなら大丈夫だろう」と油断して宴会開くとほぼ確実に感染者が出ている。 だめな人間をあぶり出すシステムとして見れば新型コロナウイルスはかなり優秀であり、その高い精度には感動すら覚える。 条件が揃えば確実にクラスターを起こせる、となれば、人間より仕事ができるのかもしれない。 11 2

134 家族で集まるのも控えて、 職場の忘年会新年会も中止にして、 里帰りも中止して、 これから癌で入院する母を見舞う事もやめた。 同居の義親と食事もやめている。  一般市民でもここまで気をつけてる。 10 0



No コメント Good Bad

135 長崎では市職員がこの状況でするんですねー忘年会。 街頭インタビューで「総理大臣もやってる会食しただけですからー」って開き直ってるおじさんがいたけど、ああいう感覚なんかな。税金でお給料貰ってる公務員さんは自ら率先して一般に向けて良い手本を示す姿勢を持ってほしいもんですが。 うちの市の市職員は信頼出来るイメージがある。何の違いだろう。市長の指導力なんかな？ 8 1

136 だから、これが東京や関東一帯で感染者が増える原因かつ要因ですよ。当事者が強く自覚していたかわかりませんが、こうしたクラスターがニュースで取り上げられたか否かだけです。 すなわち、東京ではニュースに取り上げられていないか、経路不明で終始した、このような隠れクラスターが数多くあると考える。 だから、酒を飲んで大声をあげがちな居酒屋、焼肉屋やたくさん客が往来する寿司、つゆがはね飛ぶラーメン屋、特に20、30歳が集まりやすい家系ラーメン屋などは、隠れクラスターの温床である。冬になって寒くなりラーメン屋に行きやすくなる季節であるからこそ、クラスターが形成されやすい。 2 0

137 自分たちは感染しないとでも思っているんだろうか？一つの料理を大勢で叩く事で経口感染してる事を理解出来ないのでしょうか？全国の飲食店側ももう少し対策を打つべきです。料理は各々に分けて出す事でリスクを少しは抑えられます。そして飛沫対策と換気ができればかなり抑止できるはずです。 9 3

138 私が公務員を志した理由に生活の安定がありました。公務員は確かに生活は安定しています。それは、国民の為に仕事をする公務員が生活苦で仕事が疎かにならないための法律があるからです。その代わり、一切儲かりません。景気が良くても給料が変わることはありません。私はバブル絶頂期に公務員になりましたが、その頃よく言われていたのは「お前、公務員なんかになるの？」でした。バブルが弾けた後は、「公務員はいいな。」に変わりましたが、世の中の不景気に合わせ、およそ8年間給料が削減され、その後も給料の上昇は抑えられています。上級の国家公務員や都の官僚は退職後の天下り先が保証されていますが、一般公務員には何一つありません。職業選択の自由はあります。そんなに羨ましいのなら今からでも遅くはありません。公務員はいかがですか。ただ、菅総理が8人で会食と公務員の忘年会を一緒に捉えることが同じということには違和感があります。 4 2

139 忘年会どころでなく毎日忙しく大変な思いや生活をしているのであろう医療従事者のことを考えたら、その人たちを犠牲にして自分たちの娯楽や愉しみを優先して、禁止をお願いされている5人以上の密な状態で大声での会話も伴うであろう飲食をした結果のコロナウイルス感染患者の受け入れは、拒否や後回しにできるようにするくらいにしたほうが良いのではないか？ そのくらいのリスクが伴わなければやめないと思う。 2 0

140 症状無く自分が感染してないって思いながら、実は感染してる人が感染の連鎖をつないでいるんだって前からずっと言われている。  飲み食いは必然的にマスクも外すし、マスクせずに話すだけでも唾がめちゃくちゃ散ってるから、そりゃうつるよ。(YouTubeで特殊カメラによる動画みたらもう気絶しそう→「【実験】冬の感染対策　乾燥で飛沫の飛散より長く」)  見えない感じないウイルスを、想像の力で見る能力は絶対必要。 6 0

141 いいですよね。結局、国会議員、官僚、公務員は、どんな状況になろうが、給与、賞与が普通に収入になるから出来ることですね。ほんと一般市民の税金で生活する人達には、コロナ関係ないのでしょう。もはや税金で給与もらう人達には、仕事の成功報酬制度にしたら良いかと。 17 5

142 ６人以上か複数の会食は密を避ける為に禁止されているのと違います。  する事が馬鹿げているので、感染者が増えて開けましておめでとうございますとしか言いようがありません。  市のほうが指導をしなくてはいけないのにいったい何をしているんだと言いたい。  結局市の職員が感染をした為に、しばらくはそこの市役所も動かなくなってしまうと思います。 近くでも感染者が発生して２０日間ほど市役所が止まっていた事もありました。  こんな時にちゃんと仕事して働いて欲しい物です。 13 4

143 離島でクラスター発生したら一気に地域医療崩壊に結び付くのでは。そう懸念されていた筈。離島の方々はその懸念があるから、本土以上に気を使っていると思う。離島でコロナ感染者が存在すること自体が住民にとって驚きであり、恐ろしいことだろう。これで何らかの病状があっても、医療機関での受診を控える動きになり、重症化してしまう悪循環に陥るのではと心配する。いや既に始まっているかもしれない。参加者の中に無症状感染者がいたのだろう。本人も周りの人も感染に気付いていないからワイワイガヤガヤ楽しそうに飲食したんだろうなと想像する。まさかコロナの情報が離島には届かない訳ではあるまい。「感染爆発の原因は無症状感染者の存在でありコロナの恐ろしいところである」というくらいの事は、役人さんでもあり、地域を支える人間なのだから知っていた筈。本当になんで止められなかったのだろう。怒りよりも不思議に感じてならない。 1 1

144 市の職員が忘年会で感染が広がって、その皺寄せに成人式延期って。 新成人も可哀想だし、振り袖などのレンタル業者さんへの補償などもしてあげるべきだと思います。 15 0

145 役所内で委託作業をしていますが、2020年は新年会をやったきりで歓送迎会、忘年会などの飲み会はすべて行いませんでした。職員の旅行も中止になりました。 というのが、行政としては当たり前だと思うのですが、そのような意識のない行政職員もいるのですね。 正直な感想としては、懲戒で期限なしの減俸で良いと思います。 3 1

146 駄目だと言われている事をやる、というの信じ難い。なぜ自分達は関係ないと考えられるのか、ある意味で羨ましいですね。感染した人が悪者ではないですかこの場合は被害者ではなく加害者だと思います。参加者全員の名前と顔を公表して、懲戒免職。このくらいな厳格な措置をしないと市民にしめしがつかなくなるでしょうね。 4 1

147 まだ忘年会やる人いたんだ！危機感無しだね！自分1人ならまだしも､家族や、友人知人にも､ 被害が及ぶ、自分だけは､大丈夫と思う考えはいつになれば、わかるのやら？死者や重症者の対応が､追いつかないほど､医療崩壊へとそして医師や看護師､医療関係者が､いくら､努力しても､何も解らない人が居るのか？頭は良くてもそう言う人は無知としか言えない残念！ 9 1

148 お願いです。お願いしますから、これ以上医療従事者の負担を増やさないでください。節度ある行動を取ってください。自分は大丈夫と、感染しても軽症で済むだろうと勝手な自己判断はやめてください。私たち医療従事者はロボットではありません。人間です。患者はコロナ感染者だけではないんです。お願いですからもっと想像力を働かせてください。危機感を自制心を持ってください。医療現場は限界です。 10 2

149 公務員だからではなく、一般企業の社員でもこれは責められるべきことです。会食で感染拡大しやすいのは周知のとおりです。油断しすぎです。感染拡大は、こうした油断してきる人たちのせいであって、政府や行政は感染防止対策を取るよう伝えていますから責任はありません。 9 3

150 何やってるの？公務員は認識甘いな！ 私の会社では某社員が会社帰りに個人的に飲みに行ったことを会社にタレコミがあって「このご時世自粛でしょ！」て厳重注意があり、そのことを社内通達で報告されてたよ。そして以後は会社はもちろん私的な飲み会も一切自粛（禁止）の通達が言い渡されました。民間企業はここまで厳しく公共の福祉に対して気遣ってるのに、公務員は何なの？という気になる。政府関係者や国会議員は年末に会食なるものをするし・・。 緊急事態宣言発令したって公務員がこれじゃ政府や地方公共団体の言うことなんか聞かないよ！もう少し考えて行動してほしいです。 2 0

151 各会社自粛しているのに軽率な行動！ 解雇しても良いのでは？ 空っぽの首相がやっているからやって良いは子供です 首相もこの人達も解雇すべきだと思う！ もしくは10万＋ボーナスを返納すべきだと思う 9 1

152 これはさすがにひどい。 公務員は上司の言うことは絶対とか言ってる人いるけど、止められなかったのは自浄作用がなさすぎる。 身内に甘い公務員体質で、大したお咎めもなく済んだら、市民はやりきれない。 コロナから回復したら、休日に病院でボランティアでもしたほうがいい。 短い間なら免疫もついてるだろうし。 9 1

153 行政の方がコロナ禍で忘年会は避けるべきでしょう。コロナ禍にたいして、店側に罰則をくわえるだけでなく、利用者にも責任を取らすべきではでないか、守る守らないは双方の問題だと思うから。 1 0

154 よく考えて欲しい事が２つある。 まず感染者を隔離するために支払われる人的代償、そして疲弊している医療機関に通院している方や事故急病等で運び決まれる患者とその親族の不安。  感染しても症状が軽いとか「少し熱が出るだけでしょ」では済まされない結果が発生する。 軽い気持ちで行動している貴方にもその報いが避けられない事を。 もう少しの辛抱です。 2 1

155 何考えてるんだよ。まだ分からない人たちがいるのか。1日も早く収束してもらいたいと願って、昨年の3月から頑張っている人もいるんだよ。役人だから給料の保障があるんだろうけどさ。真面目に頑張ってる人達にこれ以上ダメージ与えないで欲しい。 5 0

156 率先して注意喚起しているはずの市職員が大人数忘年会とは開いた口が塞がらない。但しいつも食事場所が密だからクラスターだと言っている事には疑問がある。そもそも職場が日々密でクラスターの恐れの方が高いからだ。何故夜の飲食店でばかりクラスターが起こったと報道するのか。 4 0

157 薬に対してアレルギー反応をする体なので、本当に安心して接種できるようになるまで怖いな… それよりも、何よりもあれだけ密は避けて！とか少ない人数での会食を！とか言われている中での忘年会の実施はどうかと… 毎年忘年会をしていて、残念だけど今回は見送ろうとか言う企業が多いだろうに。 毎日、毎日速報で全国で何千人というコロナウイルスの感染ニュース。見てないのでしょうか？まだまだこれからが冬本番。 気を抜かず、手洗い、うがい、不織布マスク、密をさける、出来る限りのソーシャルディスタンス、規則正しい生活に心がけていかなきゃならない！と思う。 1 0

158 こういう風にね、感染者のいない地域や 少ない地域は、危機感がありません。 もしかしたら、無症状の方がいるかもしれないと、考えないのでしょうねー 一人一人の、行動なんて全て把握出来ないのに。何処から安全だとか、大丈夫だという自信が 出るのか不思議だ。 7 0

159 これだけ忘年会、新年会での会食は自粛をと政府も全国の自治体の首長もお願いしているが、実に不思議な事だが、これくらいなら大丈夫とか、自分たちは大丈夫という感覚の人が一定数見られるという事。 感染リスクが大きいのは、こうした集団での会食とカラオケなどだという事がエビデンスで明らかになっているのにである。 我が社でも社内会合でマスクを付けたがらない輩がいる。 残念な事であるがこれが実態である。 3 0

160 昨年から送別会も歓迎会も忘年会も自粛しています。当然ながら新年会も自粛になります。 自粛を要請する立場の行政機関が、クラスターを発生させることは信じられないです。 危機管理を徹底して、信頼される市役所になって下さい。 5 1

161 ほとんどの公務員は何か不祥事とか起こすと、民間人以上に注目され叩かれやすいから、慎重な行動をしてるのに、この人達は情けないな。 議員も同様に注目され叩かれやすい存在なのに、忘年会報道が続いたのは、やはり自分らは特権階級という意識が強いからか。 4 1
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162 昨年から送別会も歓迎会も忘年会も自粛しています。当然ながら新年会も自粛になります。 自粛を要請する立場の行政機関が、クラスターを発生させることは信じられないです。 危機管理を徹底して、信頼される市役所になって下さい。 5 1

163 国内で日本人が日本を守ろうとそれぞれの立場でいろいろもめてるけど、今入国している外国人はひどい態度だ 本当にビジネスや不要普及の目的、必要があって国内にとどまっているのだろうか 日本人同士でいろいろもめてるのに、そんなこと関係ない、知ったことではないといわんばりに年末年始の街のあちこちでただの観光目的と見まがうような行動、態度 日本人は日本を大切に守ろうとしている 自分の国を守りたいのは世界人類同じはず 理解できないなら入国するべきではない 9 2

164 市民や県民などから理解の得られない公務員への罰則処分は市議会議員や県議会議員でも行えるようにすべき。 あと役職者の賞与カットなど連帯責任も。 公務員同士でも世間からの信頼などな差があり、一括りされすぎる。 6 1

165 行政としての仕事に支障が出る事に全く気が付いていない 大人としての自覚がないと言われても仕方がないだろう 市長も市長で普段から厳しく通達していなかった証拠、部下が感染した後になってから、家族以外での会食を禁止するなどと言う始末・・・市長からして危機管理がなっていない！ 18 5

166 市職員のような立場の者がこのご時世に忘年会をやる行為は、職場での処分は酒気帯び運転のそれと同等にすべき。このくらい大丈夫と思ったという心理は酒気帯び運転と同じなわけだし、周りへの悪影響はむしろ酒気帯び運転よりも大きい 6 1

167 宴会場の天井に設置してあるエアコンがコロナウィルスを拡散している。気流解析が行われているがこの時の条件はエアコンと換気扇は停止させた状態です。一人が感染源としても6名まで感染が拡大するのはおかしい。エアコンが運転するとウィルスがエアコンを通して多くの人が感染している。宴会するならエアコンを止めて窓を開けて換気すれば感染は 低に抑えられると思う。皆さんはどう思う？ 1 1

168 どうしてもお酒がのみたい人がいるんですよね。。宴会好きな人がいるんですよね。。。 平時でもこういう類いの人って飲めない人とか飲み会がそんなに得意でない人を小バカにする傾向がある気がする。  昭和の時代は飲めないと出世できない時代もあったと親から聞きますし。 下っぱの人は上がそういう価値観だと従わざるを得ないこともあるから、そのあたりは上にたつ人がきちんとしないといけないと思う。 ましてや。忘年会を無理矢理実施してコロナ集団感染で行政サービスできません。とかやっぱり行政機関の職員はなおさらダメだと思います。 3 0

169 自分だけは大丈夫、という心の緩みが原因。 感染しても自分は若いから症状は出ないという油断もある。 もはや他人事ではない。 部屋の中で、他人同士、長時間、マスクはずして、食べながら、話ししたり歌ったりするからダメなんだろうね。 5 1

170 公務員の給与を下げるべき。民間のために市民のために働く立場のものがこのような意識では同じことが何度も起こる。税金の無駄遣い。そもそも彼らは生活費に困らないからあぐらをかいて自覚がない。時短や減給の民間の立場はわからない。優遇されすぎなのでは？これを機に働かない公務員、議員の数を減らすなり規定を見直すべき。 3 2

171 芸能人や政治家等が多人数で会食等したことをいちいち大きく報道することに疑問を感じるが、一方で離島だからなのでしょうか、世間の感覚からずれているのか、さすがに今の社会状況を考えて行動してもらいたい。  クラスターが発生することは可能性としてはそれほど高くないのかもしれないが、クラスターが発生していなくても、同じ店に来ていた他の客から「通報」されたりして、市や島の評判に傷をつけますよ。（これは一種の「自粛警察」かもしれないが）  我が職場でも、昨年の新年会以降は、一切の会食等はやっていませんよ。 年末の忘年会も、今回の新年会もしかり。  くだらないことで、社会的批判を浴びるようなことをしないください。 6 3

172 もう1年経つんだからクラスターだの、感染者が何百人だとか面白おかしく言うのはやめたら？ 決まり文句のように無症状の感染者がどうとかって言うけど、去年は例年に比べて総死者数は1万人以上も減ってるんですよね。だとしたらコロナの影響は無かったと言ってもいいはずだし、むしろ重症患者の年齢や病歴なんかの傾向から対策した方がよっぽど有用なんじゃないかなって思うんだけどなぁ。 3 1

173 悲しいかな自制心の欠落した人が予想以上に多い。 日本人は規則に従う国民性というが、実は横並びで一目を気にするから何となく従うだけで、元々倫理観や道徳観が高いから、守っている人は決して多くない、 ひと度すり抜ける人がいると正に"皆で渡れば怖くない"で一気に箍が外れる。今、何をしてはいけないのか、何をすべきかも判断出来ない人が本当に多く情けない。 そんなに忘年会がやりたいならリモートでやりましょう！と言いたくても、日本の職場は社内の組織の上下関係がプライベートまで封建的な力が働く社会が未だに根強い。 この忘年会も若い職員が言い出したのではなく一定の立場にある人が開催を計画したか、これまでの慣習に意見も云えない組織なのだろう。 そもそも国や都道府県の対応ばかり批判する風潮がエスカレートしているが、自分が出来る事が出来ていない人が批判するのは情けないと思う。 4 3

174 国会議員･市職員も月給取りだから考えが甘過ぎる！誰１人止める人物が居ないとは。自分なんか実家へ帰っただけで｢何故来た！｣と一喝され玄関から中へ入らずに急遽帰宅した。やはり、その様な人物が居ないと統制がとれない。今は複雑な気持ちだが数年後には、その一言が｢恩｣となるかも知れない。 3 0

175 まぁ、日頃のストレス発散にみんなで お酒でも飲みたいという 気持ちは分からなくもない。 田舎は特に娯楽も少ないし。  ただ税金から給与を得てる人達の 行動としてはどうかと。 もっと考えるべきだったのでは。  今年度、ふるさと納税の候補に入っても 壱岐市は外そう…。 9 1

176 やっちまったもんは取り返しがつかない 陽性者には重篤化せずに回復することを願う しかし、やっちまった責任はとらないといけないかな 処分される前に辞める選択もあるかと思う 小さな島だから恐らくは身元も周知されていることだろう このままでは業務に復帰しても精神的に追い詰められてコロナ以上の痛い目を見るかもしれない 当事者のみならず、監督出来なかったらトップも然り コロナで職を失った有能で責任感ある人たちと立場を代わることが罹患者も含め、一番の落とし所ではないかな 7 3

177 こんな状況で忘年会を開催しようとする公務員の気が知れないね。  まずは、感染、非感染に関わらず、忘年会に参加した人間には、管理職には降格や全員に６月の賞与カットをやることですね。 公務員は、民間と違って給与カットは出来ないので、評価の結果である勤勉手当=賞与で痛め付けるか、管理職には降格＋賞与カットで対応すべきです。  戒告、訓戒、口頭注意なんて役に立ちません！ 2 1

178 公務員に限った話ではありませんが、忘年会・新年会は自粛すべきだと思います。 しかし、飲食店や民宿などの経営は非常に厳しい状況です。国や市からの補填も十分でないため、融資を受けて借金が増えるばかりです。廃業するしかないのでしょうか？ 4 1

179 市役所の危機管理室には何度も注意を行っていますが、機能を果たしていません。昨年３月の市役所職員のコロナ発生時にも島の皆さんは感染拡大防止に努力していましたが、市役所の職員は送別会や退職者慰労会を行っていました。議員はリコールと言うのが有りますが、職員にはリコールはないのでしょうか？前回は国会議員に陳情を行い、保健婦の派遣を県に要請していただきました。退職金なしの退職を希望します。 5 2

180 危機意識が足りないのはお上やお役所ばかり こういう所の奴ってもし自分がコロナになっても仕事に穴が開かず誰かがやれる環境なんだな　民間は常にギリギリの人員でやってる　働き方改革のせいで残業にも制限ある　人間だから体調不良や有給だって取ったりする　1人欠けるとかなり厳しい　それでもやらなきゃいけない　コロナにはみんな気をつけてる　飲みにも出たいしいろいろ遊びにも行きたい　行くのは勝手　でもコロナになってみんなに迷惑がかかる　そういう意識はみんな持ってる　だから我慢してる　気をつけながら何もせずコロナになってしまった人を責めないが自粛してと言われてることをしてコロナになった奴らは徹底的に叩かれていいと思う　公務員は特に周りの人の手本になるべき　ダメな手本しかこの国はいないのか 9 3

181 10月7日新型コロナ感染者数「大幅水増し」疑惑報道は本当か」 この記事はYahoo!ニュースから消されました。この記事をきっかけに調べました。なので、このコメント欄に書く事は、荒らしが目的ではないというのを分かっていただければと思います。まず「厚生労働省から各都道府県に、『PCR陽性者は厳密な死因を問わず、全てコロナ死と公表のこと』と通達が出ていたという動画がありましたのでこの動画を見て頂ければと思います。それと、武田邦彦 9/29速報】マジかこれ！全てが覆るデータが届いた！やはり私たちはTVに騙されていたのか、【小川榮太郎・上久保靖彦】何度でも言う。コロナは無症状の風邪です、啓蒙のための医師団、スペインの”真実のための医師たち・・・これらを調べてみて頂ければと思います 0 0

182 こうやって誰かが出ると濃厚接触者を探して検査してクラスター判定しているけど市中感染は既に１%から５%出ているという数字があるのにパニック恐れてひた隠して一部の人を犯人扱いするのは魔女狩りです。島であろうと田舎であろうと数字は同じ。海外でもそういうデータが出ていると本当の専門家が言っているのにそういう声は消して医師会とかのヒステリー話だけ報道。医者は経済も感染も専門ではない。治療が専門です。感染症はマクロとミクロの専門家がいるが基本誰もマクロはいません。それならミクロの専門家の意見をしっかり聞かないと。それに菌が一つ見つかっても陽性者だがそれは陽性者ではない。死骸一個でも陽性になる検査の精度が高すぎる 1 1

183 感染は罪ではないけれど…何故忘年会を開いたのか？そのことは許されない行為だと思います。市の職員としての自覚が欠如していますね。 そのせいで成人式が延期？ご自分たちの軽率な行動でたくさんの市民に迷惑をかけたこと謝罪と説明が必要だし、減給なりの処分をするべきだと思います。 8 1

184 忘年会クラスターは他県や東京都でも起きているはず、ですが感染者が行動申告を不明にして表に出ていない。 明らかに黙認する事で感染拡大の要因になっている。 忘年会や会食はしない様通達は為されているにも関わらず、忘年会をしたとなれば世間からの責否められない。  感染者への世間の目はかなり、キツイ。 何故なら、接触者は感染している可能性が高いので接触者の出勤や登校に制限がかかるそして接触者の家族も同じ制限を求められるから 皆を大きな迷惑を被るからです。  新年会などの会食は良く考えて行動して下さい。 1 2

185 PCR検査陽性=感染じゃないんだけど、 当たり前のように感染って書いて不正確な記述にしてることに不信感。 PCR検査は体内にウイルスが存在することは証明できても、定着・増殖しているか（=感染）はできない。各メディアは『感染』ではなく『PCR検査陽性』と記述し、読者に正確な理解を促す誠実な努力をしてもらいたい。 3 1

186 自粛、自粛と叫んでるお上が忘年会を開くってどんな神経かわからん！ コロナ感染拡大は多くの人の気の緩みが原因だと思う。若者だけでなく政治家、公務員も同じです。 倉敷市で小学生がクラスター感染、小学生が通ってる算盤塾の先生が旅行に行き感染、そのまま算盤塾で小学生に感染させた。全く危機感が無いと言うか責任感が無いと言うか、無責任な先生です。 これからもコロナは増え続けるでしょうね。 オリンピックも無くなるかも。 6 3

187 危機感を国民に呼びかける議員方の行動を見直してもらいたい。  「不要不急の外出を避けて」や「飲食店の営業時間短縮養成」は貴殿方にも該当すると考えられないのでしょうか。  会食や忘年会は議員にとってそんなに必要ですか？一部の国民も自分たちは大丈夫という考え方で遊びに行ったりしてますが要請や批判をする資格はないのではないでしょうか。 4 1

188 総理大臣、国会議員、公務員、このような人たちを、我々一般市民が指導してあげないと、今の事態は収まらない気がしますね。　なんと情けない状況なのでしょう。 ただ、そのような議員を選ぶのは、我々一般市民なのだから、次に選挙があればこのような事実も踏まえて投票したいと思います。 自分は、保守で、自民党を選ぶことが多かったですが、今回ばかりはよく考えないといけない。 9 5



No コメント Good Bad

189 忘年会どころか3月ぐらいから飲み会なんて1回も行けてないです。 ご家族にも面会禁止をお願いしているため、飲みに行って感染し病棟でクラスター発生、 悪の結果にまでなってしまった場合を考えると恐怖でしかありません。  行かないでとは言えませんが対策を徹底しましょう。鬼滅観に行きたかったけど今回は厳しいかな 8 1

190 ここは大丈夫、自分は感染なんてしない…って思っている人が９割以上なんじゃないかな？マスク着用していてもこの始末…緊急避難宣言を出して感染拡大をかなり抑えられた時期があるんだから、ワクチンが国内に輸入されて投与が開始されるまで期間をすべきでは…まぁ一般市民の私がが言ったところで何も事態は動きませんけどね 4 1

191 「リスクがある」じゃなく「絶対感染する」レベルにならないとこういう人たちは宴会に参加し続けるんだと思う 更に「感染したら助からない」レベルになったら、さすがに宴会しないと思う  コロナ差別はダメだというけど、これで感染は家族も恥ずかしいと思うよ 2 0

192 日本全国の老若男女が見られていないと思えば皆やるんですよ。世間の人が自分だけはかからないと思うところまでは非難してはいけないと思います。ある程度コロナに麻痺する感覚も必要。医療に携わって下さる皆様は勿論、生活に必要なインフラその他一般会社に通う人達も毎日通勤しなくては生活が出来ません。在宅ワークの人は皆が外に出なければとか世迷い言をほざいていますが馬鹿な話でそれでは生活出来なくなります。だから毎日通勤で外に出る人達を誹謗中傷することは許されない。しかしそれを踏まえて上で酒飲んで朝まで騒いだり密な場所に敢えて出かけて群れたりする輩は名前と顔を公表すれば良い。緊急時にはそれを可とする特措法を作って下さい。皆見られていない誰にもわからないと思うと勝手なことをやり嘘をつく。居酒屋に行き辛いなら社内や校内というより閉鎖的な所での宴会が裏で平然と行われています。議員だってやってるから当然ですよね？ 1 1

193 成人式の中止とかをはじめ、皆さんに色々と無理を言っている立場として、このかかり方はあってはならないと思います。 コロナウイルス自体にかかることは仕方がないとしても、公務員が忘年会でクラスターて… やはり危機意識がかなり薄れてますね… 5 0

194 公務員のお給料は税金である。  このようなニュースを見る度に、自覚のなさが伺える。  皆がそうではないのは知っているが、 声高らかに教職員の待遇改善、 サービス残業の部活動廃止を唱え、 自分の時間が出来たと言って兄弟でYouTubeをやっている人もいる。  そこそこ、収益がありそうな登録後で、 自分はボランティア(自分は収益を得てない)と言っている。  報酬が安いと良い人材が集まらないとも言うが、 志の高いスピリッツを持った人が、公僕である自覚の無い人と同等に見られるのはやるせないです。 5 2

195 そうおもうと自分をほめてやりたい。 実家にもいかず、友人とも電話やLINEのみ。 会社帰りに一人でスーパーで買い物。 疲れて手を抜きたいときはレストランのテイクアウト。 何でか？　福祉の仕事してるんでコロナに絶対感染できないから。 感染したらあっという間に施設内に広まってクラスター化しちゃうんで。 命を預かっている関係者の大部分はこんな生活だと思うよ。 公務員ほど給料もらってないけどね。 8 0

196 危機感を持たない国民が増えていている。  忘年会などどうでもいい行動がコロナを引き起こしていることを自覚しないといけない。  やはり緊急事態宣言を発出した方がもっと国民の緊張が高まるんじゃないかなと思う。 1 0

197 市町村の大小に限らず、国民のお手本になる公務員が自粛事項を平気で守らないとなると、制限を掛かる大事な時にオオカミ少年状態になり、国民の誰もが聞く耳を持たなくなりますよ。あと、クリスマス時期の新規感染者数が今週にも出るでしょう。 1 0

198 公務員ですが、うちの職場は飲酒を伴う食事会は、もう昨年２月から誰もしてません。 本当に意識の問題です。ただ、様々な業種の方に飲み屋からのメールが届き、やはり厳しい現実の中遅くまで通常のような方もいらっしゃいます。 今は、さらにインフルエンザや感染性胃腸炎など、何の熱なのかわからない状態で家庭内感染が広がってます。 経済を止められないのは当たり前ですが、このまま医療現場を崩壊させてはもう国として手遅れではないでしょうか。 ダイヤモンドプリンセス号の水際対策に関しても、変異型ウィルス対策に活かされてるとは到底思えませんません。 4 2

199 感染するリスク、感染がバレたら叩かれるリスクを考えて忘年会を決行して 見事感染、そして見事バッシング。 当事者たちがわかってやったんだからいいんじゃない。 周りはいい迷惑だけど。 これからバッシングに苦しんでくれ。 5 2

200 うちの息子も今年から市役所に勤めているが、忘年会も歓迎会すらありませんでした。 議員はともかく、公務員までと指摘されるのはいかがなものか！ ニュースになっていないだけで、普通の会社でもあるんじゃないですか！ それより、初詣や日の出、初売りなの列をなすやつらを非難するべきじゃないでしょか。 当然、壱岐市の市役所もそうですが。 公務員とひとつにくくられると、腹が立ちます！ 5 3

201 忘年会や会食、旅行などで感染した方々は完全に自己責任では？ 医療従事者の方々の仕事をこれ以上増やすべきではないので そういった方々は病院にかからないで自己責任でなんとかしていただきたい 誰でもかかりあるウイルスなのはわかる だけど気をつけてて感染した人と 遊び呆けて感染した人と 一緒にしてはいけないと思う！ 2 0

202 公務員が～、政府が～と言ってますが、どちらかと言うと政府家と大手企業が～の方がしっくりきます。年末年始はどちらも利権と金集めの為の会合が不可欠ですから。クラスター発生させている政党にはきちんと情報開示してもらいたいものです。 0 0

203 公務員だからボーナス満額出ましたよね、私の市では平均75万円出たと新聞に載っていました、世間では職を失い年を越せない人々が沢山いるのをご存知でしょうか、自分さえよければいいと考える職員は必要ありません、見本になるあなた方がルールを破って如何するのですか？市民は怒りを表現すべきだと思います。 3 0

204 民間企業と公務員とではお給料日の出所が違うので、コロナに対する意識レベルにするのは 同じにするのは無理だと思います。 私は中小企業ですが、忘年会、新年会はもちろん禁止とし、年末年始の行動まで制限しました 何故かというと、もし社内でコロナを出してしまったら、業績に影響し、社員のお給料も保証できないからです。だから社員も我慢できるのです。 至って公務員の場合は業績に関係なく一定額は 国民の税金から貰えてしまう、この危機感の違いがある以上、治らんでしょう。 私も公務員だったらやってますもん。 8 5

205 やっぱり公務員は だから公務員は こう言われるよね。 私が勤めてる会社は大きくないけど4月から仕事関係の会食は0だよ。 新年会も毎年得意先に行ってやってたけどそれも中止。 これも個人で集まって感染なら不届き者くらいで済む(済まない？)けど、市の忘年会って。 懲戒だね。 8 0

206 【市職員１０人を含む２０人の感染が確認された。県などによると、市民福祉課とこども家庭課が昨年１２月下旬に開催した忘年会の参加者約２０人のうち、６人が感染】 参加者、約２０人。 市職員１０人。 一般人参加者が１０人？（市議？・パート？）  如何に無症状陽性者が巷に野放しされているかの典型ですね！  陽性者が参加したから感染者発生して多人数会食ゆえにクラスターに発展とも言えますね！  ＧＯＴＯ◯◯での事前ＰＣＲ検査を前提にしなかったに同様で多人数会食ならば事前に周到なる準備（検査確認）すべきでしたね！  成人式を迎える方々やご家族・関係美容室などへの影響度合いは計り知れないです！ 市長・課長などは具体的にどのように責任取るのでしょうか？ 4 2

207 本当、何処までもアホやな。 議員や政治家、その辺の一部の役員もそうだけど、 忘年会や会食、などを開催、交流の場を設ける、 など自体を、世論やルール、常識までも無視してでも、義務感、使命感、結局は保身などの為に、 開催する、その思考は異常だね。 まだ、昭和の考え方から抜け出せない、 古い体質を、誰も変えようともしない、出来ない、 日本には、誰か強い新しいリーダーが必要だね！ 3 2

208 これが都会と地方の危機感の違いなのだろう。 都会なら、そういう忘年会の企画があって、仮に誘われても、コロナを理由にすれば、断るし、そもそもうちの会社自体誰もそんな企画はしない。 しかし、地方では、誘われたら、そんなの都会の話とか、こんな離島までくる訳ないとか、断りにくい雰囲気って、あるのではないか。コミュニティは大切だが、そこから弾かれると村八分にされそうな雰囲気とか。 0 0

209 他人事だったんだろうね 地方の方が医療機関の数の少なさなどで重症化したら死亡率が高いという数字も出てるらしいし 一般企業でも忘年会や新年会禁止されてるんだからコロナになって責めるなと言われてるけど 禁止されてる事を破ってコロナになったら責められるのは仕方ない 1 0

210 これはね、国が悪いと思う。曖昧な事を言わずに11月あたりからハッキリと忘年会はダメです。リモートにしましょう。と言うべきだったのに、適当な言い方しておいて挙げ句の果てには自分達まで忘年会まがいの会食までしてる。  Goto の条件にすら 初から複数での会食は控えるように書いてあった。こういうときにハッキリと正しい事を言って国民のすべき事を示すのが政府の役目なんじゃないの？ 4 2

211 流石と言っていい程に素晴らしい公務員ですね。 民間人の手本となる公務員が率先して忘年会等の飲み会をやっていたら民間人に守れっていうのは無理ですね。 公務員はどんなに世の中が不況になってもボーナスも出るって所だから甘い考えの人間しか居ないって見本を作りましたね今回のこの行動は日本のトップが率先してちゃんとやらないといけないのにやらないから下がこうなるんですね。 税金を納める立場からするとこんな人達の為に税金を収めるなんて馬鹿らしくなりますね。 13 5

212 上長が一言「コロナ禍の中で忘年会をやるべきではない」と伝えれば終わったことではないだろうか。もし上長抜きだった場合でも、現状を鑑みれば複数人での会食は、NGである。市民に対して示しがつかない愚行である。全職員が一丸となって信用回復に努める しかない。 2 1

213 さて、この話を笑える人がどれくらいいるだろうか？。 「忘年会やる奴が悪い。自分は関係ない」「マスクをしているから大丈夫」「対面でなく斜めに座ったから大丈夫」「若いから重症化しない」「そもそもインフルに比べて怖くない」どれも正解であって正解でないものばかり。 思い込みや人の話を鵜呑みにすることだけは避けたいところだ。 6 0

214 なんでだろう。。。結局対岸の火事的な感覚の人がまだまだいて、無責任な行動を取ってる。しかも行政の立場で。これじゃ緊急事態宣言とか出しても変わらない。そしてまた東京都民や首都圏の我々が息苦しい生活を続けさせられる。私達は私達なりに感染拡大防止に協力してるのに。 4 1

215 成人式は一生に一度のことだから対策してでも開催するのはわからなくはないですが… 延期ってことは休み取れなくてもう出られない新成人も出てくるってことですよね。 多くの女性はこの日の為に晴れ着を用意しています。 はれのひ事件並みに無責任な自治体ですね。 これで給料もらえるんだから素晴らしいものですね。 これが、うちの会社だったらどんな処分を受けるだろうか… 昨年は公私共に外で酒飲むことは無く、2月以降、電車・バスも乗っていません…。 2 1
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216 なぜこれまで問題になってるお酒を伴う飲食を行うのか気を疑う。 組織として企てられた宴席で断れない若い職員も気の毒だが　飲酒運転同様に飲み会禁止事項を綱紀粛正に掲げても大袈裟なことではない。  同様にその場にいた職員は懲戒処分にするぐらいの気概をもって　ここは皆で厳しい目で監視できる社会にしたいものですね。 7 3

217 職場から忘年会はしません。 少人数でこじんまりとしたものはかまいませんが。飲みすぎたりすることが無い様にしてください。と注意されました。 私の職場では、少なくとも私の関係する部署では、春から一度もそういう飲み会は自粛して行なっていません。少し寂しい感じはしますが。それだけ感染の恐れのあることをしないという意識の共有はできていると思います。  この役所は気が緩んでいたのでしょうね。 離島ならなおさら、このコロナの時代、危機管理能力が重要なのではないでしょうか?  まあ、国が国がですからね。手本にも何もなりゃしない! 0 1

218 全体的にマスコミが騒ぎ過ぎている。マスコミが騒ぎ立てるのではなく責任ある政治家が国民に落ち着いた行動と暮らしに不安を与えない施策を訴えるべきです。マスコミが加熱するほど風評被害は拡大し生活ができなくなる国民も多くなってしまいます。 0 0

219 いまだに現実感のない行為をする人は、現生人類としてどうなの？ 人間に元々備わっているはずの何かが欠けているのではないだろうか。  道徳や、倫理以前の。人間が感じる恐怖感や不安感、危険や同種の生物の生命に脅威を与えてはいけない。という生存に関わる脳機能が現生人類のそれでは無いのではと感じる。  EU圏の田舎でさえ蔓延している段階で、 今なお人類に脅威を与える日本の公務員て一体生物として何物なのだろう。現生人類によく似た、別の何かなんだろうか。 0 0

220 まさに正常性バイアスの賜物で「一都三県は壊滅的だけど、ここは田舎だから」など根拠にならない根拠で会食をしたことによる結果かと思います。ウイルスは何もしないで拡散するのではなく、ヒトが動くことにより広がり（拡散）をしていく訳で、「〇〇だから」や「自分の周りは問題ないから」という「緩み」から容赦なく襲ってくるのだと思います。それにしても感染力の強さには驚きです…。 4 1

221 あぁあ。  あれだけ騒がれてるのに、発生しなければバレない精神でやっちゃったか。  参加者に症状がなければ、参加者PCR検査受ければって言うけど、店員が感染してたら？ 参加者の家族が感染してたら？  行政のくせして危機管理なさ過ぎ。  いや、むしろ行政だからかな。  とにかく、参加した人達の責任は大きいね。 7 1

222 もはや緊張感が欠けているのではなく、みんなでより蜜になって早くコロナ陽性で休もう ということなのではないか。実は疲弊している人が『コロナアンチ活動』になっている人全国にざらにいるのでは。証明は難しいが、何かしらの歯止め法案を至急検討すべき。収まりきれない。 0 0

223 長崎県内は年末から毎日20-30名のコロナ感染者が報告されています。人口そんなに多くないのにこの割合ってこの先かなり大変ではないかと不安です。また行政職員も日々コンスタントに出ていることには大変残念で不安です。 17 2

224 政治家はパーティー会食、公務員は忘年会、何をやってるんだ。一般企業が忘年会を控えてるのに。日本の政治家、公務員は自覚も無ければ質も悪い。自分の立場を考えられないなら公務員なんて辞めてもらいたい。自粛してない人達が国民に自粛して下さいなんて言っている。政治家、公務員がこれだからいつになってもコロナなんて終息しない。しかも成人式が延期。新成人の大事な機会なのに他人に迷惑かけるんじゃないよ。 2 0

225 国は自助といつも言ってるから、認識不足と怖いもの知らずと行っても良い。2頭追うものは１頭も得ずと言うように、決断の無さが目立つ世の中である。昔と変わらず、国の言う通りにしていると命を落とすと考えたら、自助は利にかなった言葉である。公助の無い国が日本で有るとも言えるから、国会議員なんぞは全く意味を持たない、ただ飯を食べる職業である。 4 1

226 こんな人がいるから 残業手当てなく休日出勤は代休扱いにして 結局手当てなくボランティアで働いても 公務員だからとひとくくりに言われてしまう  一般の職から地方公務員になって三年。 驚きは給料の安さと仕事量のハンパなさと それに対して残業手当てはつかない 休日出勤はできない。するならボランティア。 土日祭日は市のイベント等で出勤多数。 そして公務員だからと求められるスキルや モラルは高く多く縛りもきつい。 そして何かにつけて親睦として開かれる 月に1～2回の地元のお店を使っての飲み会や ほぼ強制的に購入を勧められる 週に何度かの地元業者さんや施設さんが販売の 弁当やお菓子や福祉販売品の購入 少ない給料の中の小遣いからこれらを 賄のは超きつい  正直コロナを理由に 飲み会を断る事が出来るようになり 助かっているのが現実  役所の人間は今だ古い考えで やたら飲み会をやりたがる こんな時期なのに 8 4

227 いつも感じるのだが、「奴ら（公務員）」ってのは、民間サラリーマンと比べて、どこか感覚がずれている気がする。 長く世間から閉ざされた、環境にいる事で、いわゆる「世相」とういうものの感覚を、我々一般人と感じる温度感が違うのだろう。景気が良くても悪くても、給与や賞与を貰える。きっとそういうところから、ズレが生じている。 事なかれ主義の、前例ばかり気にしている奴らには、この国を任されない。日本がどんどん悪い方向に向かっている。 長崎だけでなく、全国の公務員の忘年会クラスターが発生しているようだ。 5 3

228 壱岐市の市職員、市民福祉課とこども家庭課は処分を考えるべきです、感染者を批判すべきでないと言いますが、全国で忘年会を自粛するように市民に推進する市職員が忘年会をした事に問題です。市の幹部の怠慢で幹部も処分対象です。 4 1

229 勤務先の会社では、会社の名前での忘年会新年会は禁止、プライベートでも家族以外の4人以上での会食は自粛しろと言われてます。 大手ではないから出来ることなのかもしれませんが、感染は仕方ないにしても、クラスターの発生は食い止められるのでは。 クラスター発生など他人事のように思うのはあまりにもお粗末ですね。 0 2

230 ウチの会社は社長命令で忘年会や社員の集まりも禁止になった。皆が一斉にやらないと意味がないこともあります。政府は誰に忖度しているのか？ズルズル決定を延ばせば被害も長引く。まだ経済に体力があった時期に完全封鎖すべきでした。先延ばした結果が今です。もはや運転資金も底をつき閉鎖も不可能です。日本経済は終わります。これから中国資本が大量に入って経済侵略が広がる。全て中国のシナリオ通り。二階さんのお手柄ですね。 1 1

231 いつも感じるのだが、「奴ら（公務員）」ってのは、民間サラリーマンと比べて、どこか感覚がずれている気がする。 長く世間から閉ざされた、環境にいる事で、いわゆる「世相」とういうものの感覚を、我々一般人と感じる温度感が違うのだろう。景気が良くても悪くても、給与や賞与を貰える。きっとそういうところから、ズレが生じている。 事なかれ主義の、前例ばかり気にしている奴らには、この国を任されない。日本がどんどん悪い方向に向かっている。 長崎だけでなく、全国の公務員の忘年会クラスターが発生しているようだ。 5 3

232 会食は避けるべきということをまさに教えてくれる事例ですね。 飲食業界、関連の業界の人達も大変なのはわかりますが、今のコロナ対策ではこのようなリスクがあるので、少なくとも宴会はしないようにした方が良さそうですね。 こんなことが起きれば結局自分達の首を絞めることになるんですね。 0 1

233 勤務先の会社では、会社の名前での忘年会新年会は禁止、プライベートでも家族以外の4人以上での会食は自粛しろと言われてます。 大手ではないから出来ることなのかもしれませんが、感染は仕方ないにしても、クラスターの発生は食い止められるのでは。 クラスター発生など他人事のように思うのはあまりにもお粗末ですね。 0 2

234 壱岐市の市職員、市民福祉課とこども家庭課は処分を考えるべきです、感染者を批判すべきでないと言いますが、全国で忘年会を自粛するように市民に推進する市職員が忘年会をした事に問題です。市の幹部の怠慢で幹部も処分対象です。 4 1

235 確か長崎県で一番はじめに感染者が確認されたのは壱岐だったのに（と言っても他県から来島した人だったような）、緊張感が無いんだなぁと思ってしまった…。  役所とは別で帰省した人も感染確認されているようだし、何日したら落ち着くんだろう…。 離島に親族がいる身としてはちょっと気になる。 4 2

236 旦那の職場の役所でも忘年会は行われていたようです。(旦那は不参加)そこからクラスター発生したらシャレにならないと思っていましたが、やはり全国至る所の役所でも行われたんですね。住民からの苦情が来るのは目に見えてるのに何故そこまでして行いたいのか理解に苦しみます。 2 0

237 この方達は仕事に対しての利益を考えなくていいから、組織からのおとがめが無い事だったら気にせず行う。多分、上層部も忘年会を行ったらいけない訳では無い位の事だと考えていたはずだ。 1 0

238 この人達は公務員なんだよね？ 民間企業の人達が忘年会をしてクラスターを起こしたのとは訳が違う。 状況わかってやってるのか？ とても公職にある人達とは思えない。 無自覚にも程がある。 6 0

239 誰かも守ってないから自分も守らないっていう 精神年齢8歳みたいな人は一定数いますからね… 誰かは守らないけど自分と大切な人を守るにはどうしたらいいかって思いに普通はなる人が多いから日本はこの程度で済んでいる事に感謝 0 0

240 経済回さなきゃとは思うけど、この猛批判が怖いから、殆どの人は新年会、歓送迎会やらないよね。 飲食店を助けるためであれば寄付は無理でもお酒とセットでテイクアウトしてあげるか、身内数人だけで行くしかないんじゃないかな。混んできたら帰るとか。スナックならキープという名の先払いしといて落ち着いてから飲んだらいい。 コロナが落ち着いたあとに行ける飲食店減るのは寂しい。 0 1

241 行政機関は忘年会や会食の自粛を国民、市民にお願いしているんじゃなかったの？ 人にはお願いして自分達は守らないのでは説得力全くなし。税金で飯食っている国会議員、公務員等でルール違反した奴らは道義的責任で処分が必要。 3 0

242 テレビでも。 ラジオでも。 ニュースでも。 ワイドショーでも。 そして町内放送でも。  連日連夜、年末年始の大人数での飲み食いは控えるようにと言っているのに・・・  現法下でこれ以上のことって、もう誰が総理になっても無理でしょ。  法的措置で厳しい罰則を、などと言ったら、それはそれで野党からは厳しい批判が出るだろうし。  こういう人たちがいる限り、もうお手上げ。 2 0
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243 ちょっとなら大丈夫かな?? ちょっとの人数ならまぁ大丈夫かな?? どうせコロナ誰もかからないバレない という甘い考えではダメです。 都知事さんも言ってたでしょ??来年にとっておいてくださいって。 総理も5人以上の会であれだけ言われたでしょう? これから広がってしまうかもしれません もしかしたら全員なるかもしれません。全員が濃厚接触者。  これに懲りたら新年会これからの会はつつしむべきです。 1 1

244 公僕の意識が薄い。  同じそれでも、救急隊員の皆様はすごいプロ意識ですよ。  うちは訳あって年末年始、数回、救急車にお世話になりました。ました、というより、暫くこの状況は続きそうですが<ERROR!> 断続的に熱と痛みが襲う状態の家族はコロナ渦、どこにも入院も治療も受け付けてもらえず、東京都に相談したところ、症状が酷くなったら都度、遠慮なく救急車を呼んでいいと言われました。 応急処置だけしてタクシーで帰宅し、ぶり返すと、また、救急車、タクシー帰宅の繰り返しです。(行きにタクシーを使えないのは身体障害者のためです。)  事情があるとはいえ、症状の急変は時間を選びません。真夜中、明け方、いつでも嫌な顔一つせず、親切に応対して下さいます。  公僕の鏡だと思いました。 職種や配属は違えど、市民の為に尽くす立場にある方は、現在の状況をより深く理解し、日々の行動にも活かして頂きたいです。 3 4

245 小さなコミュニティは、医療体制が手薄でコロナには警戒感が強いところが多い。  しかし、飲食店への貢献も馴染みを支える為と断れないことがままある。また接待の多い役場は常連の場合が多い。  気軽に飲み会は論外。本件はたまたま、と言っては乱暴だが、田舎では正月明けこのケースが今後多発すると予想できる。 9 3

246 田舎は、公務員万歳の風潮がある。 公務員になれば、不景気になっても 倒産する心配や、解雇の心配もなし。 年金も多く、福利厚生も良い。 定年になったら、満額退職金貰えるし 将来安泰。 そのかわり、上司の言うことは絶対。 国民の税金で働いているではなく 上司の機嫌取りつつ働く、それが 田舎の公務員である。 3 1

247 罰金とか検挙の対象にしないと完全に防げないでしょう。要請で強制ではないのだから、あまりにも他人に期待しすぎです。 グレーな要請をせず、白黒わかる対策をしていただきたいです。 ロックダウンをして完全に人の流れをとめる。中途半端な時短養成、リモートワークをしたところで、飲みに行く人はいるし、会社から出社を求められたら通勤するしかない。 1 1

248 ２つの課ぐるみで忘年会やっていたなら、部長級の人も知っていないはずはない。 参加した者も悪いが、管理者も同罪ですから 課ぐるみだし自粛は法的には処罰がないから、 服務規程に反しないので、誰も責任とらないでしょうね。 市長が誤って終わりにして、それでよいのでしょうか。 議会でも誰も問題にしないんでしょう、 所詮、離島の話ですね。 5 2

249 なんで政治家や国地方を問わず職員の忘年会をやめられないのか、不思議でならない。その会のトップが中止を宣言したら開催しないだろう。その人物にとって心地よい会だからやめられないのか。開催自体驚くし、旧態然とした体質の古さを感じる。 4 1

250 模範とならなければならない人たちが本当に非常識な行動をしている 役人達は今でも懲りずに飲み会を実施しているが皆謝罪して終わらせて いるがこいつらこそ罰則の対象にするべきで、菅・二階らも同様に 辞任するべき事だと思うが皆謝罪して一件落着でまるで緊張感が無いし これで、平気で自粛支持を出しているが、この非常識人間達を何とか して欲しい・・これで国民を説得出来る訳が無い。 0 1

251 役所であれば課長とか上の立場にいる人が忘年会をやると言ったら従わざるを 得ないのではないでしょうかね。責任者はそれなりの責任を取るべきだと思い ます。  多分昭和の雰囲気満載の方なんではないかと思いますが、そんなに忘年会って 必要不可欠なものなんでしょうか？若い世代なんかはコロナ関係なく嫌がって ますよ。  そして一番かわいそうなのは成人式ができなくなった方々ですね。 1 1

252 この会合で感染したかどうかもわからない。そもそもウイルス干渉とかでインフルが今年はまったく流行っていないことからも、すでにほとんどの人がコロナに感染していて、あるときに免疫が低下したときにPCR陽性になるところまでウイルス量が増えるだけというふうに考えたほうが整合的なのではないかと思っているので。新型コロナは重症化リスクを除けば、それ以外はすべて風邪一般とおなじというか、風邪について我々の知識がまだまだ不足していることが今回のコロナ禍のうちの大部分を含む風評被害の原因になっていると思います。いくら会合を控えたり外出を制限しても結果はまったく変わらないと思いますね。 5 5

253 だいたい、役所の人は、この緊急時コロナは、知っているはず、先頭に立って、仕事をする人が、なんで会食をするのか、解りません　まあ、日本のトップが会食するのだから、下の方が守る事は無いです。全部、上の人を見て、するのです、もっとしっかりしてほしい。公務員も又しかり、みんな緊急時に、何をしているのか、パチンコへいく人、ゴルフ、へ行く人、もっとしっかりせよ。情けない日本人。 3 0

254 世の中がコロナでも議員や公務員は自分の収入があまり変わらない 自分がコロナになっても下記の特典があるから自覚が無いんだろね 「公務員は休職中であっても給与が発生 病気休暇の場合は3か月間であれば全額が発生し、それ以降は1年以内でおよそ8割の給与が発生します。」 就活の未来より参照 1 1

255 リスク有ることは排除しないと、こうなる。 少しでも感染の可能性と言えるリスクが有るのに、やったらダメでしょ！ 関連性無いかもだけど、その後に成人式中止とか、誰も納得行かないと思う。 今回の件か有っても無くても、成人式は中止にすべきだが、世論は黙ってないよね。 2 1

256 自分は 高に性格は悪いと思うけど。 地方の医療機関の脆さと、それを支えてくれてる人が居ると思うと忘年会って気分にはならないかな。  同調圧力とか言われるんだろうけど、ね。 単に友人が看護師をしてる、心身もボロボロになってるのを見てるから。  少ないだろう仮眠時間に、愚痴を言いながら泣いてたから。 休んだ方が良いって勧めてみても、それも違うみたいで。  出来るのは、愚痴を聞く事と自分に出来る限りの対策だけ。 …別に、ご時世の為に酒を飲むなとは思わない。 ただ、そういう方々が居る中でそんな気分になれない。 忘年会やら会食って不要不急の外出にはならないんだぁ…へぇ…平時でも個人的には必要無いけどね、とは思う。 2 2

257 この宴会の参加者に感染者がいて広まったのかね？ もしくは世の中そこら中にウイルスがあって、靴とか服、カバンとかにくっついて持ち込み、何かの拍子で口や目等から身体に入るのかね？  とにかく感染力が滅茶苦茶強いのは間違いない。  にしても、この市職員どもはどーしよーもないね。 11月の茨城県土浦市職員の仕出かした内容に伴って、市役所閉鎖、市民からの非難の声、対応にどれだけ金と手間隙がかかり、市役所周辺のお店への風評被害となったか、真面目に学んだ方がいいよ。  それでも市役所への強い不満、文句は未だにあり、市長もボロカス言われてて大変だよ 3 1

258 国の国民への自粛のお願いばかりで、おかしくないなっている。 今日菅総理が会見するらしいが、緊急事態宣言はしないだろう。 国民の命より二階が大事！ 次の選挙では与党や野党議員を落とし、国民のために動く政治家を選ぶしかない。 中共や利権、二重国籍問題を隠している議員を落とすしか、日本の生きる道はない！ 経済界から民間大臣として入っている竹中平蔵を追い出さないと、とんでもないことになる。 レジ袋の有料化はこいつの差し金です。 0 1

259 この状況で市の職員が忘年会と聞くと公務員ガーと騒ぐ人がいるが、地方では地町村職員が飲み食い控えると地元飲食店には影響が大きいんだよな・・・・・  それにしても、驚異的な感染力だな。 5 2

260 何故このご時世で忘年会など行うのか？  理解できない。 もはや何処にいても感染の危険性があるのに。。。 まして、市の職員。 自重するべきだったと思う。 どうしてもやりたいのならリモートでやれば良かったのでは？ 1 0

261 一部の人たちの行動です。後先の事を良く考えられない危機感に関する判断力が鈍い人たちの行動です。人を指導する立場の人たちの不祥事は、今後も注視されます。  私が以前勤めていた会社の管理職にも同様の行動をとってい居た人たちがいました。 感染より集団でお酒が飲みたいという考えが優先された人たちでした。 2 2

262 この時節に忘年会とは！ さすがに保健師のいる課は不参加だったのか。  これで一気に病床がタイトになる、それが問題。 医療現場はやってられない、と思うだろう。 だからクラスターが起きやすい宴会はダメ。 1 1

263 こんなご時世でも公務員は給料やボーナスはほぼ全額支給。 懐も暖かいし年末だから忘年会やりたかったんだろうね。 前から指摘しているが、公務員の３大鉄則は、仕事しない、でも給料は減らない、だから責任は絶対取らない、今回もこの鉄則とおりだね。 5 1

264 やるならやるで色々やり方があっただろうに。 全員で集まらないで数人づつ会議室で分けてZOOMで繋ぐとか。忘年会だからといって、全員一箇所に集まって外の飲食店じゃなくてもいいよね？懸念ある人は自宅からだって参加できるし。 2 1

265 このニュースでのコメントで不謹慎なようだが、 忘年会や宴会で人格否定の標的側だった身からすれば 飲み会や忘年会そのものがこうやってぶっ叩かれる時代になった事が嬉しく思ってしまう。  宴会のお土産に家庭内感染ってパターンが多いから我慢しないと 3 0

266 あり得ないね。  うちの会社はもう在宅してるので、 そもそも、忘年会の為に集まろうなんて気も湧かないし、 勿論集まって忘年会しようなんて発想まず無い。  よくもまあこのご時世、大人数で集まってやったよね、  それを認める上長もダメだわ。 仕事が出来ない人だね。  こんな判断すら出来ないんだから。  謝罪なんかで済まされるのではなく、 どうして忘年会やろうと言う経緯を教えてほしい、 その考えね。 1 1

267 市の職員だって普通の人間。一般人が応援やら旅行やらで構わず出掛けてる人たちと同じ。この人達だけ責められるべきではない。みんな自分達の行動を棚にあげすぎ。浅はかな行動をしてるのはこの人達だけではないはず。明るみに出た人達だけを叩くのはおかしいと思う。残念で仕方ない。 3 3

268 友人の公務員は、忘年会どころか職場の飲み会等は3月以降やっていないようです。  全国の公務員でも、かなり特殊な例でしょう。 菅総理は8人で会をしていましたので、その方々も同じ感覚の人たちなのだと思います。 2 0

269 このような時期に大人数で忘年会開催は、到底考えられないということは、大前提として。  公務員ばかりこのようなニュースが出て良く叩かれていますが、民間の企業で同じようなことがあったとしてもニュースにならないだけ。 公務員だけがおかしいではなく、公務員だけ表面化されているんですよ。 分かってる方もたくさんいらっしゃるとは思いますが、このようなことで公務員全体を否定しないでほしい。 公務員だろうが、民間だろうがコロナを収束させたいのは一緒でしょう？ 公務員は経済もまわさらければならないという理由から、少人数の飲み会であれば、むしろ推奨されているとも聞きます。 そう言った意味では、板挟みの公務員も大変だと思います。 やはり、トップである国がしっかりとして、具体的な対策をとってもらうことが一番ではないでしょうか。 8 7



No コメント Good Bad

270 良いですね。コロナの影響を受けない市の職員は忘年会なんかやる余裕があって。ボーナスもまともに貰えるし、危機感もない。 羨ましい限りです！ こういう人が居るから、まじめに働いている職員までそういう目で見られるって事が分からないんでしょうね。 4 0

271 このような時期に大人数で忘年会開催は、到底考えられないということは、大前提として。  公務員ばかりこのようなニュースが出て良く叩かれていますが、民間の企業で同じようなことがあったとしてもニュースにならないだけ。 公務員だけがおかしいではなく、公務員だけ表面化されているんですよ。 分かってる方もたくさんいらっしゃるとは思いますが、このようなことで公務員全体を否定しないでほしい。 公務員だろうが、民間だろうがコロナを収束させたいのは一緒でしょう？ 公務員は経済もまわさらければならないという理由から、少人数の飲み会であれば、むしろ推奨されているとも聞きます。 そう言った意味では、板挟みの公務員も大変だと思います。 やはり、トップである国がしっかりとして、具体的な対策をとってもらうことが一番ではないでしょうか。 8 7

272 良いですね。コロナの影響を受けない市の職員は忘年会なんかやる余裕があって。ボーナスもまともに貰えるし、危機感もない。 羨ましい限りです！ こういう人が居るから、まじめに働いている職員までそういう目で見られるって事が分からないんでしょうね。 4 0

273 市職員が忘年会など中身を詳細に公表してもいいのでは。  飲食店だけじゃなく罰則は必要なんじゃないのかな。  致命的なんじゃないかな。 8 1

274 私の住んでる町でも県外に行って感染した可能性のある公務員達が忘年会を実施し、結果的にクラスターが発生しお店のご主人だけが亡くなってしまいました。本来自粛を呼び掛けなければいけない国会議員や公務員がこんな状態では、国民にいくら訴えかけても無理ですね 0 0

275 普段一緒に勤務している人間同士だから、そもそも誰も罹患していない前提での忘年会なのでしょうね。 それでも飲み会になるとクラスター？ 仲間内の誰かがウイルス保持者だった？ それとも店内にいた別のグループの人から？？ コロナウイルスの活動はアルコールと共に活発になるのかな？？ その辺りがとても気になる。 1 0

276 なんで忘年会20人も集まってしてるんだよって笑ってしまった。  20人中6人って結構な感染率だな。  しかも、罹ってない14人って既に感染して抗体持ってる人だったりして。  うちの会社も何故か一人もコロナ感染者出ないんですよね。  過去に既に感染して風邪か無症状で処理された人ばかりだったりして。笑  私は職場の人間みんなが覚えてるぐらい酷い風邪を昨年1月にひいて咳と吐き気が止まらず一ヶ月ぐらい治らなくて、  吐き気はつい 近まで続いたからコロナ感染して後遺症で吐き気がしてたのかもしれない。  既に感染者ばかりかもしれないのに宴会禁止。社食でマスクなしで喋るなとか、  色んなルールを押し付けられてウルサイのに。  まさか、公務員が20人も集まって宴会とはびっくりですね。 1 1

277 未来ある子供を中心に迅速な応対を求む。 また、育児の中心にあるメシを作るお母さん、 女性を大切にしないといけない。 高齢者を先ではない。子供、女性を大切に しないと先々高齢者の介護も出来ない。 いずれ私達も、子供達のお世話になるのだから。 3 2

278 これでも、何かにつけて公務員批判だって言えますか？我が自治体でも市職員が緊急事態宣言が出ている 中、焼肉パーティを大人数でやっていましたよ。特に地方公務員は、様々な考え方や価値観が市民感覚とは大幅にずれまくっているね。なんか、上場企業の社員や国家キャリアにでもなった気でいるのだろうか？ 3 1

279 まぁ大丈夫でしょ、とかいっときの欲に負けて忘年会だの会食だのやって感染して、それが原因で誰かが亡くなったりしたらほんと悔やんでも悔やみ切れないでしょ。 インフルエンザの方が～とかただの風邪でも死ぬ人は死ぬとか言ってる人いるけど、後遺症や変異種含めてまだまだわからないことだらけで、もしかしたらインフルエンザ以下かもしれなくても今は勝手に判断して感染を拡げるような行動は慎むべき。 インスタ見てると、友人、同僚、ママ友とかでランチ～♪とかやってる投稿で溢れてるけど、そういう自分のことしか考えてない人たちとは正直今後は付き合いを控えたい。 1 1

280 自分自身が自己防衛するという意識が低すぎ　何でも国が助けてくれるというのは大間違い　それでもこの状況でも歯を食い縛り頑張っている人もいるのだから。よく考えて 1 0

281 これでも、何かにつけて公務員批判だって言えますか？我が自治体でも市職員が緊急事態宣言が出ている 中、焼肉パーティを大人数でやっていましたよ。特に地方公務員は、様々な考え方や価値観が市民感覚とは大幅にずれまくっているね。なんか、上場企業の社員や国家キャリアにでもなった気でいるのだろうか？ 3 1

282 危機管理能力の欠如というか、考え無しというか…呆れるばかり。 ただでさえ公務員は何かと言われる立場だから（それが良い悪いの話ではなく、現実として）、今年はこんなご時世だし、何かあったときに問題になることだから、やめておこう、と普通そうなるだろ、と思うのだけれど。 6 1

283 一般の会社ですが、忘新年会中止指示が来て、代わりに、その予算を感染防止対策で、マスク頂きましたよ、民間に指導するべき立場の方々が…残念です 3 1

284 この時期に忘年会、確かに危機感がないかもしれません。 地方では地元のお店を支えようと、やむを得ず少数で忘年会をやっているところもあるのが現実です。 経済と人命。両立は難しいのかもしれない。 でもギリギリまで両立を図ろうと頭を悩ませる人の気持ちは少しわかる気もします。 13 7

285 各地で患者が増えベッドが足りない、医療崩壊が見え始めているが、こういう連中が罹患しても入院治療は後回しにしたり出来ないのか。 気をつけてても罹ったのならまだしも、自業自得で具合悪くなって、限られた病床を塞ぐな！と思うんだが。 2 2

286 一般企業ではどのくらいうるさく言われてるか知らないのかねこの人達は。 うちの会社では、昼休み中も連れだって行かないとか、就業後に関わらず会社の連中と会食やら飲み会は自粛(ほぼ禁止に近いレベルの要請)とか言われてますけど。 とにかく就業中に濃厚接触者にならないように行動も細かく制限されてますし。 やっぱり公務員ってのんびりしてますよね。 5 2

287 壱岐のような離島で、やっていること、言っていることは全て筒抜け。忘年会の場所も、きっち1年以上前から決まっていたんでしょう。キャンセルするとお店も大変。だから、見つかれば相当な非難を受ける言われることを承知の上でやっている 4 2

288 慣例なのか、会場のキャンセルが不可なのか…そういう事情はあったかもしれない。 しかし今のご時世、感染リスクを考慮して…みんなが忘年会や新年会を自粛している時に、議員や市の職員は何で大人数で会食しているしょうか？ それでクラスター感染が発生したら、医療従事者のみならず関係者にも迷惑がかかる…この発想がなかったのかと。情けない 0 1

289 多い県、少ない県関わらず、今年は忘年会は中止という企業が少なくないはず  一部の人なのでしょうが、こんな人達が市の公務員なのかって思うと残念ですね  あなたたちの行動で病院側の仕事が増えるとは考えないのでしょうか  ほんと残念 0 1

290 公務員は業務で実績の差がつきにくいから顔が広い人が出世しやすいんでしょうね。だから飲み会が重要になる。  あと田舎だと特に地域の権力者との交流が飲みになりがちだから、飲み会への危機意識が低かったのかなと思います。 0 1

291 国民には忘年会、新年会、帰省するなと言っておきながら、おえらさん達はやっていいんだ！日本も落ちぶれたもんだなあ。国民守るどころか自分たちは全てに於いて守られてるから大丈夫だと考えてんだろうなあ。お金にも困ってないから、どこどこの議員さんだ…って言えば、すぐ医療を受けられるんだ。国民は、症状がなければ自宅待機、毎日の保健所からの連絡に答えて様子見、そのうち症状がひどくなり、命を落とす人もいるのに。一体、誰が私達を守ってくれるのか！ 6 3

292 こういう感覚の人達が公務員でしかも福祉課。 福祉の仕事できるのか疑問。強制されて出席して被害者と言ってる人もいるけど、そういう組織だから批判されてるのでは。 4 0

293 離島ほど、人間関係が密で、感染拡大スピードも速いです。 それに医療環境も不十分で不便です。 それを一番警戒しなくてはならない人達が．．．愚かすぎます。 議員、公務員の方々の宴会ニュース多すぎます。 慢心な、この方々に緊急事態宣言を発令したいです。 2 1

294 そりゃ自分も忘年会をしようと思わなかったけど、こんなに叩かれなきゃいけないんですかね？  懲戒処分しろとかいう人もいるし… 成人式がずれたことは結果的に市民に多大な迷惑がかかってますが、法に反することをやったわけでもないですし。 コロナも怖いですが、その数百倍も人間の方が怖いです。  気を抜いて感染した方を叩くのもいいですが、自分が罹患したときに同様に叩かれる覚悟も当然必要かと。 10 5

295 馬鹿じゃないのか？民間企業も個人も忘年会などを控えている時期だというのに自治体が個人ではなく組織で忘年会をやるなんて･･･ 何かあれば民間以上に叩かれるのがわかってるだろうに責任感も想像力もないのか？ もし自治体からの何かしらの要請があっても誰が従うっていうんだ。 浅はか過ぎる。 5 0

296 忘年会をやらなければ何かあるのか？ 一般企業の大多数が忘年会の開催を取り止め、会社からの通告により忘年会をやらない決断に至ったはず。 長崎の地方「だから」大丈夫と、本州の都市部に隣接してない。対岸の火事と甘くみていたのだろう。  これに関しては何らかの罰則があっても良い。 0 2
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297 民間企業も忘年会の自粛は大多数なのに、公務員がこのありさまとは とんでもない。離島は関係ない。行政のトップや二階達の自粛無視が末端の組織に迄浸透してこのような行動をとっている。 兎に角国会議員や公務員にコロナ撲滅の気概があるのか、こんな連中がいる限り医師会トップがコロナ撃退を叫んでも伝わらないのは当然だ。 県知事も厳しい姿勢で臨め。日ごろの仕事ぶりが垣間見える一見だ。 6 2

298 今年にあっては、公務員の忘年会はあってはならない。 まして、自分達の不摂生の為に成人式を延期となれば、着物の着付けなどのキャンセル料は市が負担するべきでしょう。 それにしても、度重なる不祥事に、医療関係者はどういう気持ちで治療にあたるのか。 1 1

299 今は、県民に自粛を呼びかけるなら、壱岐市を教訓に、長崎県庁も、各市役所も、県外移動や飲み会、絶対自粛させてくださいね。コロナなんて怖くないと豪語して、プライベートで、飲みに出たり、県外に出ている掟破りの役人がいるようですよ。 怖くて、窓口に書類も出せません。 1 0

300 やはり公務員は、「お日～様、西～い、西～い。」のぬるま湯環境で仕事してるので、神経緩々な証です。 恥をかいても、赤信号みんなで渡れば怖くないんでしょう！  昨年3月コロナ渦で騒がれてる中家族で海外旅行先からウイルス持ち帰りでコロナ発生し、消毒の為その方の勤務先のデパート数日営業休止、その後その方、非難に耐えられず気の毒に命を落とされたと、お聞きしました。  今回の役人の方々、世間に迷惑をかけているという自覚ありましたか？ 今のコロナ渦で、宴会やってる役人は、厳罰にすべきです！ ボーナス還して、懲戒免職です！！ 1 0

301 たとえ島外を出入りしている人がゼロでも、食品や物品の流通は毎日行われているわけで。 そこにもウイルスが付着する可能性があることを考えると、感染はいつでもどこでも起こりうる。  だからこの時期は大人数で集まるな。と言っている。  とても簡単なことだけど、それが出来ない人が多過ぎる。 2 1

302 公務員は全体の奉仕者でしょ。 だからこそこの国難の際にも給料も下がらずほぼ満額ボーナスも出ている。 にも関わらずこの緊急時に忘年会でクラスターとは。 彼らにはボーナスは返上していただきたいし、なんならクビにして欲しい。 命がけで医療にあたっている方々に失礼極まりない。 6 0

303 旦那の会社は、20人そこそこだけど、お酒は抜きで、お昼の時間を使い、充分に距離を保った上、会社が用意したちょっと高級なお弁当で忘年会したそうだ。 工夫次第でいろいろやりようはあるんだなぁと感心した。 1 0

304 やはり公務員は、「お日～様、西～い、西～い。」のぬるま湯環境で仕事してるので、神経緩々な証です。 恥をかいても、赤信号みんなで渡れば怖くないんでしょう！  昨年3月コロナ渦で騒がれてる中家族で海外旅行先からウイルス持ち帰りでコロナ発生し、消毒の為その方の勤務先のデパート数日営業休止、その後その方、非難に耐えられず気の毒に命を落とされたと、お聞きしました。  今回の役人の方々、世間に迷惑をかけているという自覚ありましたか？ 今のコロナ渦で、宴会やってる役人は、厳罰にすべきです！ ボーナス還して、懲戒免職です！！ 1 0

305 貰わなくてもいいウイルスをわざわざ拾って本人達が苦しむのは自由だけど、感染しないよう頑張ってる周りの人に感染すのは止めてくれよ  まぁ、その忘年会が原因かどうかも、今となっては分からないんだけどな その場合はご愁傷さまとしか言えんなぁ 2 1

306 やっぱり大人数での会食はクラスターおきやすいですね。 どこの会社も忘新年会控えている中で、市の職員がやっちゃうんだ… しかも、その煽りを受けて成人式が延期とは、市民の方も納得できませんね。 飲食店へ行くなとは言えないので、飲食店には時短要請よりも、感染防止対策や人数制限がキーかと。 1 2

307 とりあえずPCR検査で陽性は、当てにならない 理由は、サイクル値 25以上で信頼できない 35で精度3% 日本は40以上で3%以下となる 人間の身体には優れた免疫システムがある為 わざわざ毒を打たなくても 免疫力を高めれば問題ない ただウイルス本当に居るの？ と言う疑惑がある為 どの道 報道は偏っている 3 4

308 税金で生活している人の忘年会等の感染に関しては、全額自費での治療とともに、給料をコロナ収束迄減俸してしまえばいい。給料半額なら自粛すると考えられる。国会議員の場合は歳費は80%カット位しても良いと思えてしまう。 0 1

309 同情出来ない。 主催者は当然だけど 参加者も世の状況と自分の身体を思えば 断るべきだった。 [自分は大丈夫]と過信しすぎの結果でしょう。 嫌な言い方になるが自分含め周りは菌保持者と 思うくらいの気持ちを持つくらいがいい。 1 1

310 お役所関係の仕事をしている人達は全て頭がおかしいと思われてもおかしくないような行動をしているようにしか見えません。 自分達で自分達のイメージをどんどん悪くさせている。 辛い事を言うつもりもないですが、実際に頭が悪いとしか思えない行動をしすぎではないですか？ これでは自治体や国から言われてることをきちんと守り、何とかギリギリやっている人達を馬鹿にしている。 反省するだけなら誰でも出来ます。 ケジメつけたらどうでしょうか？ 2 1

311 同情出来ない。 主催者は当然だけど 参加者も世の状況と自分の身体を思えば 断るべきだった。 [自分は大丈夫]と過信しすぎの結果でしょう。 嫌な言い方になるが自分含め周りは菌保持者と 思うくらいの気持ちを持つくらいがいい。 1 1

312 民間企業でも殆ど忘年会を見送っているのに、率先して見本とならなきゃいけない奴らが、「大丈夫だろう」ってやってしまった結果。謝罪で済みますかね？市民が納得できる処分をきちんとすべき。 3 1

313 国民の血税から給料もらっている奴らは緊張感が欠如している。 犯罪などしない限り首にならない特別な御身分。  普通の企業で忘年会や新年会は禁止されてるし、万が一飲み会でクラスターが発生したら厳しい処分が下される。減給や降格、異動など。 国会議員や公務員などは国民の模範とならなければいけない立場の奴ほど決まり事を守らない。 これでは真面目に感染対策してるのも馬鹿らしい。 1 2

314 自分達は棒年会開いて飲み食いして、成人式は延期。 低 悪。12月下旬なん手感染者がものすごく増えて高どまりしてたよね。会食や忘年会ば自粛してくれって言われてたし。離島だから良いってもんじゃないしね。閉鎖された島じゃないんだから。 結局、政治家だの市議だのそんなのが我慢出来ないんだよね。謝罪すりゃ良いってもんじゃない。 0 0

315 普通の会社の忘年会クラスターなら、簡単には社名は出ないけれど、、、。 公務職場の忘年会クラスターなら絶対に名前が出て、面白おかしく記事書かれるのわかっているはずなのに。なんでそんな事するのかなぁ。 0 0

316 無責任で甘ちゃんだ。 今時、忘年会をするべきかどうかわかりそうなもの。 そんな考えの市職員が市民のための仕事なんか出来やしないよ。お灸をすえるため懲戒免職にすれば良い。 市長も謝って済む話ではない。 1 0

317 真面目にやっている公務員だってふつうにいる こんなことで全員が白い目で見られて気の毒  国民ひとりひとりの意識を改めなければ国や自治体がどんな対策を施しても意味がないと思う 2 0

318 年末社長から今年の新年会及び忘年会は中止しますの発表に従業員は仕方ないね皆んな楽しみにしてたのにガッカリしてた そんな中市職員が忘年会でクラスター 発生 ふざけんな何を考えてんね これは市の 高責任者市長の責任です 知らなかったでは済まされない ちゃんと市民に納得するように説明すべきだと思う 3 1

319 忘年会に参加していないにも係わらずに、 接触感染してしまった4名の方々のご家族のご不安な心情を考えると、いたたまれない気持ちになります。忘年会の主催者、市長以下管理者の責任は回避出来ませんね。 1 0

320 おそらく管理責任で上の人は何らかの処分になると思うけど、これで免職求めている意見が多くてビックリ。 みんな相当ストレスたまってるんだな。 公務員はこういう時、ターゲットになるから大変だよな。 同じ職場で毎日接触している人同士だから環境変わらなくて大丈夫だと思ったんだろうけど、そんなことはないことがよくわかった。 そういう点では注意喚起として広まってほしい事例。 1 1

321 おそらく管理責任で上の人は何らかの処分になると思うけど、これで免職求めている意見が多くてビックリ。 みんな相当ストレスたまってるんだな。 公務員はこういう時、ターゲットになるから大変だよな。 同じ職場で毎日接触している人同士だから環境変わらなくて大丈夫だと思ったんだろうけど、そんなことはないことがよくわかった。 そういう点では注意喚起として広まってほしい事例。 1 1

322 とんでもない市職員だなぁ<ERROR!>！ その前に、菅総理が会食で叩かれて、その後にも知事の忘年会も叩かれた！  この市職員は非常識極まりない！ こういう奴らが居るから感染拡大が減らないし、医療崩壊するんだよ！  謝罪だけでは済まない！ 懲戒処分も視野に対応を検討していただきたい案件ですね。 8 1

323 何故なんだろう。ここまで政治家や役人の会食が日々問題視され報道されているのに、どうして忘年会やるんだろう。しかもそんな大人数で。本当に理解に苦しむ。もし感染しなかったとしても、やった事が発覚すれば叩かれる。危機管理0としか言いようがない。 1 1
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324 一般企業からしたら禁止されてるのが殆どだし各個人の意識の中でも「宴会はやるべきではない」というのが普通なんだけれども、公務員ってどうしてこう軽薄で無責任なんでしょうか？  公務員の体質？体制？ とてもじゃないけどこんな無能共に重要な手続きを任せられませんね。 4 1

325 市民の為に仕事をするから税金が投入されるのであって、市民の為にならない事を進んでやるような奴等には、支給された税金を返納してほしいね。仕事の対価にならないでしょう。誰がどう責任とるのだろう。 6 1

326 去年から歓送迎会を含めて、職場で飲み会が全く無い。 似たような状況だったのでしょうか？ 新しく来た人に申し訳ないって気持ちも含めて、忘年会をやっちゃった感じかな。 気持ちはありがたいですが、コロナが出ると一気に悪事になりますので注意されたし。 3 2

327 主な感染経路が会食における無防備な会話だと絞られている状態で忘年会を実施する神経が疑われる。 飲食業応援という意味が込められていたのかもしれないが、それならそれで一人一人分テイクアウトさせてもらうという発想はなかったものか。 5 2

328 高齢の親に会う為の帰省さえ自粛してるのに、そして、これだけ会食は自粛してくださいと言われてるのに「自分だけは大丈夫！」と思ってんでしょうかね？ 万が一にでも感染したら、どれだけの人に迷惑がかかるか想像出来ない人達なんでしょうね。 医療従事者の方々の、切実な訴えも他人事ですか？ 自分達の立場もわきまえず、よくこんな時期に忘年会や新年会開く気になるよね？ もう、その発想がアウト！です。 2 1

329 忘年会に参加した職員も中には 「絶対にこんな時期に忘年会なんて開催するなんておかしい」って思ってた人がいたと思う。 言えなかった雰囲気とかもあったと思うし、 上司が辞めるって言うべきだったよね。 3 0

330 毎年当たり前のように行われていた忘年会も、昨年は会社でも友人関係でも誰も忘年会のぼの字も出なかった。 それが当たり前だと思っていたけど、忘年会やりましょうという人がいて、それをやめましょうと言う人がいないのか、普通に開催されている事に驚きます。 3 1

331 指示する側がこのような状態で感染者を減らすのは無理ですね。医療従事者が大変な状態と言われるなか、自分だけはという身勝手な言い訳そろそろ止めないと本当に取り返しがつかない状況になる。 0 1

332 忘年会クラスターいうより、職場が同じで症状があるが言えない人が相乗りしたんだろうな。 クラスター問題の根っこは、 初の一人になりたく無いと言った思想による検査への抵抗感と検査料金の高さ。 1 1

333 まだあまり感染者が出てない地方は、人は感染を恐れる割には甘いところがある。年越しそばの天ぷらはいつも通りパックに入れず山積みだったり。このご時世、忘年会とは。飲食店には申し訳ないけど。 3 0

334 地方公務員で保健所、市立の病院以外の公務員なんてこんなもんですよ。普通にgoto利用しての旅行、出張、忘年会、バンバンしてます。自分達の給料が減る訳ではないので真剣に考える人達ではないです。仕事出来なくてもクビにもならないですかね。 0 0

335 バカじゃない？　なんでこの現状でそんなことできるわけ？　自制って言葉しらないの？しかも市の職員って。情けない。  ここに、コロナで医療スタッフの疲弊、感染者数が減るどころか増え続けて政府も経済のことしか考えてなくて人の命よりも金って書くとマイナスを押す人が多いけど、そーゆー人はこの長崎の市の職員と同じだと思ってる。 自分たちは感染しないとか思ってるわけ？感染したらどれだけの人に迷惑かけるか考えてみたことある？！　　　　そりゃー飲み会したい、遊びたい、旅行もしたいだろうけど　できなくしてるのは自分達。自分で自分の首を絞めてることに気付かないんだろうねー。 2 0

336 子どもには人の嫌がる事をやったらダメだって教えてるはずだけど。 感染者が増えるのは医療従事者の嫌がる(困る)事なんだけどね。 これは誹謗中傷されても文句言えないな。 年末年始、正月休み無しで働いてる医療従事者をなめてる。 3 0

337 忘年会で感染したかどうかは 厳密にはわからないでしょ。 同じ職場なんだから。 こうやって感染者を非難するのは絶対に止めるべき。 誰だって何時だって感染する。 マスクとか予防してても感染するときは感染します。 感染者を非難するのは絶対に止めるべき。 3 5

338 危機意識ゼロ。こんな奴らは公務員を辞めさせるべき。一般の企業は、忘年会新年会、歓送迎会は中止、会議はオンライン、可能な人はテレワーク、各種行事はすべて中止、出張停止等の対策を打っている。それに、賞与、給与の大幅カットでも我慢しながら耐えている。 2 1

339 また、クラスタークラスター騒ぎ報道か！PCR検査の陽性の段階ではまだコロナウィルスは細胞のDNAに入り込んでいないから感染者とはならない事を知って報道しているのか！？また他にも６月に厚労省から全国の病院に「PCR検査などで新型コロナの感染が疑われる死亡者は原因の如何を問わずにコロナ患者として届けるように」との通達があり新型コロナの死亡者数はかなり多めに見積もられている可能性が高いと思われ、日本を含め東アジアは昨年に2月には弱毒株新型コロナが入り込み国民の60％が集団免疫を獲得している可能性が非常に高いという事を知っていてマスコミは報道しているのか！？勉強不足の記者が適当な煽り記事を書いてるだけじないのか！？ 1 2

340 議員を含む公務員ってのは・・・こんな時こそ模範にならなきゃいかんでしょ。  忘年会もそうだが、この時勢に公務員の職場仲間と旅行やら遊びに行って、それをSNSにのせてる人がいることが許せん！！ 特に教師！子供は修学旅行も中止になり、涙している子もいるんだぞ！ それを教える教師がこんなことして許されるのか！！ 我慢ならん！！ どこにいえば、正しく罰してくれるのか！ 誰か教えて！ 3 1

341 また、クラスタークラスター騒ぎ報道か！PCR検査の陽性の段階ではまだコロナウィルスは細胞のDNAに入り込んでいないから感染者とはならない事を知って報道しているのか！？また他にも６月に厚労省から全国の病院に「PCR検査などで新型コロナの感染が疑われる死亡者は原因の如何を問わずにコロナ患者として届けるように」との通達があり新型コロナの死亡者数はかなり多めに見積もられている可能性が高いと思われ、日本を含め東アジアは昨年に2月には弱毒株新型コロナが入り込み国民の60％が集団免疫を獲得している可能性が非常に高いという事を知っていてマスコミは報道しているのか！？勉強不足の記者が適当な煽り記事を書いてるだけじないのか！？ 1 2

342 参加した職員は一年間５０％給与カットが妥当。もちろん市長、副市長なども同様の対応が妥当です。市民の皆様しっかり声をあげましょう。 3 0

343 マスゴミと医療業界、政府の全てが間違っている。偏差値が高くてお勉強はできる人達なのに何故か思考能力が低い。正解が決まっている事に対して答えを出す能力は素晴らしいけど、答えがない事に対しては何故か正しく対処できなくなる。 2 1

344 市役所職員というのは血税で保護生活を約束されている生活保護的立場であることの認識が足らないという結果かと思います。自分たちだけに奉仕して市町民に対して奉仕の気持ちが欠けているのでこうした勝手な迷惑行為が出来るわけです。  それから市の職員に共通して言えることは奉仕仕事以上に労働運動だけ熱心な者が多数いることから市民奉仕力が失われていることです。 2 2

345 謝罪すべきことでもなんでもないでしょう。ウイルスの感染というものをあまりにも理解してないと思います。普通に営業されている店で飲食して、新型コロナウイルスにだけは感染したら罰だとか罪だとか、どういう考え方なのでしょう。あまりにも考え方が変な方向に行ってしまってると思います。 もう少し冷静に正しく捉えないと…。いったい我々は何に対処すべきか、もはや見失っているとしか思えません。 5 5

346 食事や飲酒で雰囲気が盛り上がると大声で話して飛沫が飛び交う状況が生まれるものだ。こんな時期に国会議員がやってるからと忘年会は駄目だ。幹事は中止する勇気を持つべきだ。 5 0

347 事の重大さからしたら、免職すべき事案では? 空いたところに補充採用すれば雇用拡大にもなりますよ!何処の市にも有りそうな臭いがします! 5 1

348 以前、人との接触(会う等)8割り減らしましょう！と言う時期がありましたね。 本当に必要な外出のみにしたら減らせるんじゃないですか？ そうすれば菌のやり取りも減らせる。 かかったら国の管理下におかれて自が由無くなる。 下手すれば治っても後遺症と付き合っていく人生になる。 自分だけじゃなく家族も苦しむ事に。 今、想像しましょう。 0 0

349 やっちゃった感。  まぁ国のトップがステーキ会食してたら、 仕方ないよね。  って済む話でもない。  田舎こそ気を付けないと、 医療崩壊は直ぐに起こる。  市議会は謝罪で済む話ではない。 2 0

350 …正直に言うがウチの会社も年末忘年会が行われました。 マジ行きたくなかったが、社長の鶴の一声で開催の流れとなった。 社畜の自分としては断れない。 会社として、リスクある事、そして医療への負担とか考えないのかね… 3 0
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351 以前、人との接触(会う等)8割り減らしましょう！と言う時期がありましたね。 本当に必要な外出のみにしたら減らせるんじゃないですか？ そうすれば菌のやり取りも減らせる。 かかったら国の管理下におかれて自が由無くなる。 下手すれば治っても後遺症と付き合っていく人生になる。 自分だけじゃなく家族も苦しむ事に。 今、想像しましょう。 0 0

352 改めて全国どこでもクラスターが起こることを証明した。ポイントは、店の感染対策、客が誰とどのような振る舞いをしたかであって、営業時間ではない。お昼からお酒を飲まずとも賑やかにしていれば感染リスクは夜と変わらない。 1 1

353 とんでもない話ですね!!! どう責任とるつもりですか!!! 成人の日を待ち望んで楽しみにしていた方々の気持ち考えておられますか？ 本当に腹立たしくて、憎いとしか言い様がありません!!! あなた方の都合で忘年会開いて、感染者が出たので成人式は延期する、、、。 ただただ憎いとしか言えません!!! なんで、あなた方の都合で一生に一度の成人の人達が犠牲にならないといけないんですか？ 放送など口では何とでも言えます!!! 一件一件誠意を見せて謝罪しないといけないんじゃないんですか!!! 選挙の時は一件一件走り回って挨拶してるじゃないですか!!! 通ったら知らん顔ですけどね!!! 少なからずとも子供たちには誠意見せて、 謝罪願いたい!!! 1 1

354 役職とか職業で目立つ取り上げ方やめたらいい。 もう誰がかかってもおかしくないわけだし、こうやって店を利用することによって、店以外の材料運搬部門など至る所に少しでも潤う。本当に苦しんでいる人が五万といる。ロックダウンできない国なんだから仕方ないことだと思う。 0 3

355 同じ建屋の同じ課って事はこの忘年会の時以外も仕事で同じ空間に居るってことだよね?? って事はこの食事中にクラスターが発生って決めつけるのも違う気がする！  まぁ確かにこのご時世に忘年会を開くって事自体違うと思うけど、マスコミもネタにしたいがゆえになんか悪く書いてる気がする！ 1 1

356 こういうのを見ると、ウイルスはちゃんと場面を選んで感染しているようだ 多人数でマスクなし歓談のリスクが高い これを避ければ時短営業なんてしなくても良いだろうに 0 1

357 まだ、やりますか 恐らくトップに逆らえない、中止を言い出せない体制なのではないかと推測します、また、若者の成人式が巻き込まれ事故に。  これからは、クラスターでも感染しなかった人達の、行動や、普段の感染予防対策教えてほしいわ 2 1

358 謝れば済む問題ではないしかも例え離島であっても コロナウイルスを甘く見てはいけないという事 庶民が帰省や忘年会を中止する中で忘年会とは謝れば済む問題ではないでしょう。 1 1

359 年寄りが我慢して閉じこもっているのにお前らは何を考えているか？腹が立つが一つ間違えると問題化する言葉が出てくるのでやめた。注意されても何故、人はそれを破るか？自己分析して報告して欲しい。もうしわけありませんで済ませるにはもったいなく希有なケースです。罰金制度、名前の公表、何があれば効果があるか？会の提案者だけ、または参加者全員に罰則が必要か？当時の経過を振り返って考えて欲しい。 10 6

360 市の職員の忘年会でクラスター・・  住民をサポートし、サービスを提供する 行政の者が住民に不安を蔓延させるなど あきれで話にならない。 担当部門を含め、濃厚接触者への調査や 精神的な負担、及び住民への迷惑は相当 なものだったはず。  市長以下幹部は減俸処分にすべきだろう。 1 1

361 この事案は菅さんの行動と同一で、公務員さんはみんなこんな感じです。 他人には厳しく、自分には甘くが当たり前なんです。 政府もおんなじでしょ。 国民には協力しろ、政府は何もしない。。。 国民には厳しく、政府は無策。 今の政府は 低です。 0 1

362 市の職員の忘年会でクラスター・・  住民をサポートし、サービスを提供する 行政の者が住民に不安を蔓延させるなど あきれで話にならない。 担当部門を含め、濃厚接触者への調査や 精神的な負担、及び住民への迷惑は相当 なものだったはず。  市長以下幹部は減俸処分にすべきだろう。 1 1

363 いい身分ですねー。今の世の中を考えての行動。 全員辞表出す覚悟がおありのようで記者会見楽しみにしてまーす。もちろん退職金は懲戒解雇ですから、市民の皆さまに志民の皆さまから集めた税金なので給付金として渡して下さいね、市長さん。 4 0

364 こいつらを擁護する気は全く無いけどここまで蔓延してしまった今、いつまでも指定感染症にしたままでクラスター追いすること自体ナンセンス。 5類にして「コロナの陽性者をゼロ」にすることじゃなく「コロナの扱いを変える」という方針に舵を切らないとかえって医療崩壊する。 あとPCRのCT値(知らない人は自分で調べて)も台湾やニュージーランドのように32<ERROR!>35に下げるべき 8 0

365 私的な忘年会ではなく市役所の課が主催と言うことでしょうか。それなら課長の責任は大きいし、上が知っていたとしたら同罪。 7 1

366 どこもかしこも庶民が我慢している中で役人ってのは気楽なもんだな。 地方公務員法第28条3項に基づいて、適格性を欠くものとみなし懲戒免職処分が妥当。 0 0

367 社会の機能不全が始まっている事実を多くの人が見落としていませんか？ 大臣連中はただ座っているだけのひな壇キャストだからたとえ死のうが日本は回るけど、市町村役場の実務担当者が仕事できなくなると社会が回らなくなります。 無能な政治家より実務担当者の方が生産性が高い事実が日本にはあります。 0 1

368 こわっ！！ 下っぱは、上の言うこときくしかないから、逆らえないですよ。権限のある人がしっかりしてほしい。 今の若者の方がしっかりしてますよ。 若者、子供が大人不信になってしまう。 6 1

369 私も市役所職員ですが、忘年会は自粛です。 だってこうなるから。 企業で忘年会してクラスターおこしてもここまで叩かれないと思います。 もちろん意識は低いし、駄目だとは思うのですが、yahooトップにまで上がる話題なのかとは思ってしまいます。駄目なんですけど。 0 0

370 飲食店にいちゃもんつける前に、役所がどうかしてんじゃねーの？ 店の問題で店が規制受けるならまだしも、客の問題で店が規制受ける今の状態っておかしくね？ 30 5

371 飲食店にいちゃもんつける前に、役所がどうかしてんじゃねーの？ 店の問題で店が規制受けるならまだしも、客の問題で店が規制受ける今の状態っておかしくね？ 30 5

372 私は民間企業で働いています。昨年の忘年会を全てキャンセルしています。今年の新年会もすべて中止になっております。民間企業の方々の方がマジメにルールを守っています。しかしボーナスは公務員の方々より下がりましたよ。 3 1

373 忘年会開催云々も問題ですが私には「防災放送で謝罪」というところが気になりました。 防災放送って、そういう事に使うものなのでしょうか？ 田舎独特なのかもしれませんが違和感を覚えました。 3 0

374 対岸の火事って感覚は時がたつにつれ強まっていくもんですね。 気のゆるみと、もう限界っていうのと 島ならではの他の娯楽がないということなんでしょう。 怒りを覚える人の気持ちも理解できるけど やっちゃった人たちの気持ちもわかる。 0 0

375 一般国民には、自粛せよ。  しかし、議員、公務員は、自粛せんよ。 が今の国の方針です。  正月早々、駅伝も行われるし。沿道には、多くの人が集まっている のが画面で見られたよ。駅伝位やめよって。 駅伝の経済効果ってしれてるのに。感染拡大のが、 経済に深刻なダメージを食らうよね。   これでは、一般国民が、自粛する訳けないよ。 0 0

376 田舎・・・それも島だとこういう感覚なんでしょうね。 実際、夏だったけど鹿児島の与論島でのクラスターでは 広がった原因の中に飲み会での回し飲み・・・なんてあったぐらいだし。 コロナは他所（よそ者）から来るもの・・・という思い込みが あったんでしょうね。 公務員、一般人関係なく油断でしょうね。 1 0

377 このごに及んで忘年会でクラスターなど呆れてものも言えない。 感染者非難は良くないが、大多数の人は必死に自粛しているのだから、こういう人たちは非難に値すると思う。 1 1
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378 誰が感染してもおかしくないコロナウイルスですが、人が集まったり、動くことで感染リスクがあがります。成人式、節目の儀式だか……延期の判断はた出しいと思います。 2 1

379 離島は、コロナ情報が流れてないのか？ 離島だからとか、感染者が少ないからとかの問題ではなく、今はどこにいても感染するかもという意識を持たなくてはならないと思う。 リモートで忘年会しましょう。 0 0

380 人間の資質のせいにするのではなく、感染の科学的要因が明らかにされていないからです。冬は暖房、夏は冷房とエアコンの稼動下でマスクを 外す行為が感染拡大すると思いませんか。それだけではないことは重々承知での発言ですが、空気感染に近い感染が有意に効いているのではないでしょうかねぇ。 0 1

381 自らの動きに気をつけねばならない市職員が、忘年会！ この時代に信じられない！ 誰も止めようとはしなかったのか？これら職員は解雇されるべきである。市民の税金で生活しているのに、緊張感のかけらすら感じられない！ 0 1

382 今回はもちろん言語道断で申し開きできませんが、小さい市町村では、地元の飲食店への営業協力のために、少人数で飲食せざるを得ない場合もあるので、悩ましいのも事実です。 3 0

383 学校関係者です。毎朝児童の健康観察、放課後は消毒作業、自分が感染者にならないために自粛に自粛を重ねて生活しています。なのに議員や市の職員は呑み会で感染拡大…同じ公務員として恥ずかしさより怒りを感じます。医療関係の方は命を懸けて治療にあたってくれているのに、何やってるんだ！と言いたいです。 0 1

384 議員といい市職員いい自ら律しなければいけない人達が恥ずかしいとは思わないのか。民間では忘年会新年会は中止しているし、気をつけていても感染してしまうのとは訳が違う。緊張感無さ過ぎて腹が立ちます。 0 1

385 まだコロナウイルスを理解できない人がいるのは残念ですね。自民党政府が無症状感染者を野放しした為、インフルエンザウイルスと同じで日本国中に蔓延しているんです。もう全員のPCR検査をして無感染を確認しない限り宴会は駄目なんです。 3 0

386 いい加減に罰金もうけるべきなんじゃないの？ 罰金設けない理由があるなら聞きたいよ  クリスマス前辺りから一気に人動いてたし その数日後から感染者数が一気に膨れ上がった Xmasパーティやったり、こぞって動いてたり ダメって言われてんのに 恒例コンパニオン呼んで忘年会する企業がいたり 不要不急の出歩きや集いをやめず そのくせ自粛しろ…時短だ…って 役人や政府から言われれば オマエ等も示しつかない事やっててうるせんだよ！ と聞く耳もたず子供か！  だもの毎日毎日これだけ感染者ふくれ上がる訳だよ 緊急事態宣言を改めて実施するなんて訳に いかない理由があるだろうと思って いいじゃん！いいじゃん！で変わらず仕舞いじゃ 国民1人1人が自分で自分の首絞める事になる この期に及んで飲み会なんぞ不毛な時間で一時の暇潰しに満足してる場合じゃないんだよ。 ほんと皆いい加減いまぐらい自粛するべき。 2 1

387 PCR検査なんか受けるから…意味の無さを理解した上で忘年会したんじゃないのか？  ネイチャー・コミニュケーションズに掲載された論文では感染者の割合は「主婦（主夫）・退職者・年金受給者」が45%を占めている。つまり長く家にいる人ほど感染しやすいということ。ステイホームは逆効果ということになるな。 4 3

388 結局、会食が もリスクが高いと言うことでしょう？違う？ 首相も周知の通りだし、どこぞの県知事もわざわざ東京に出向いて会食するし、公務員も(一般の会社では自粛している)忘年会やるし。なんでかねぇ・・・「自分達は特別なそ存在」の意識があるんだろうな。 3 1

389 忘年会を敢行したが見事に失敗したというところだが、公務員なので面白おかしく叩かれる。すべてに言えることだが、そもそもこのクラスターにウイルスを持ち込んだ原因を明らかにすることこそ重要だ。 96 34

390 忘年会って、同じ家庭以外の人と長時間飲食するものだよ。 いつも顔合わせてるから、わざわざ集まって飲食しなくてもいいやん。 誰かに迷惑をかけることになる。 それでもやりたかったの？忘年会。 壱岐って福岡に一番近い長崎県だよ。 帰省も我慢している子供達も居るというのに、情けないやら悲しいやら。 どうして誰一人として、いかんのではないかと言えなかったのか、腹が立って仕方がない。 0 1

391 いつまで続くのかうんざりしてくる。持たない、持つわけがない。日常が正常化する日は来るのだろうか？普通に過ごせる日は来るのだろうか？いつまで経っても終わる様子がない。…終息なんてまず無いと思うけど。共存するしか手はないと感じます。 くれぐれも終息なんてねぇよて思うとけです。 ずっとこう言う記事のたびに文句言うとけ！って！さらに私はごちゃごちゃ言ってる人に言う構図。 3 1

392 軽率だね。  しかし、「クラスター」という言葉に惑わされてはいけない。  離島でもウィルスをまき散らし続けている無症状感染者が  いたということだ。  もう、感染はかなり蔓延しているということ。 0 1

393 結局さ、民間と違ってコロナに罹っても解雇されないし、クラスター発生して職場閉鎖になっても売り上げなくなって会社がなくなるわけじゃないという甘々な環境だから、12月下旬に忘年会なんてやっちゃうんだろうね。 議員も公務員もいい御身分ですこと、こんな人達が医療リソース食いつぶしてるかと思うと腹が立つわ。どの口で自粛を国民市民に求めるのか。 1 2

394 緊急事態宣言して国民にさらなる自粛を強いる前に 政治家をはじめ税金で給料をもらっている人達が、まず会食、多人数での食事（もう二人以上禁止くらいに）の禁止の徹底をして、納税者に範を示していただきたい。 そのうえで自粛をお願いしてみれば、少しは変わってくるでしょう。 0 1

395 会食が原因と言うより同僚以外と接触する様な所に出入りしたのが問題だったのては？ コミニティー外との接触を避ければ感染確率は限り無く低くなるはず　日頃会わない人なら会わなくても大丈夫だと思うのだけど 2 1

396 離島においてクラスターが発生する原因。飲食店の清掃が不十分なことも考えられる。これだけ出るのは、床の清掃が行き届いていない可能性もあるね。 2 2

397 ニュースや書き込みで言われてるほど、飲み会自体ゼロにはなってませんよ。  居酒屋の座敷なんかは予約で埋まってたり、ある団体の方々は2週間に一度は飲み会してますし。 皆が思ってるほど忘年会は開催されてて、そこで風邪ひく人もある程度は居る。  「忘年会なんてやるな！！」と言う方の気持ちも理解出来ますが、そんなに過剰反応しなくても良いかと思います。 5 4

398 外食さえ2月から付き合いで1回だけしたみですが、文句があるなら禁止論とか罰則論をやりましょ。この報道が出来たら良いねの同調圧力以外の何物でもない現象だと思います。こう言う汚いやり口は巡り巡って飲食店にも　怒りのやり場ない事だと思います。ダメならダメでじゃあ店はどうしましょうか？でしょ。ある程度潰れるところはしょうがないだって答えだと思いますよ、一つの。だけど、そう言う選択責任さえないでしょ、それって狡いよ。 2 3

399 この人たちはどうかと思うが、公務員というたけで責めるのは可哀想。ちゃんと頑張ってる公務員の方々がほとんどだと思います。ある職種一括り言うのではなく、その当事者本人がわるいのだから。こんな時だから私も含めて冷静に判断していきたいものです。 5 5

400 なんだなんだろうね。医療従事者がモチベーションを持ち続けて、現場で頑張っているのに、行政が忘年会ですか・・・  こういうところで感染した人達は自費にしてもらいたいけれどもね。 3 1

401 感染じゃなくて陽性者でしょ PCR Ct値が高い限り 感染してない陽性者がでまくります 台湾レベル30に修正すべき また、この地域での発生は ほぼ日本全国広がっていて集団免疫も近いのではないだろうか 3 0

402 集めた忘年会費をたとえ500円でも現金で職員に返してあげる方がみんな助かるかもしれません。  そもそも、職場主催の忘年会で感染者がでたら職員が職場に対して訴訟を起こせると、弁護士のコメント記事で読んだのですが。 1 0

403 外食さえ2月から付き合いで1回だけしたみですが、文句があるなら禁止論とか罰則論をやりましょ。この報道が出来たら良いねの同調圧力以外の何物でもない現象だと思います。こう言う汚いやり口は巡り巡って飲食店にも　怒りのやり場ない事だと思います。ダメならダメでじゃあ店はどうしましょうか？でしょ。ある程度潰れるところはしょうがないだって答えだと思いますよ、一つの。だけど、そう言う選択責任さえないでしょ、それって狡いよ。 2 3

404 公職者がこの様な意識であれば、強制力がある緊急事態宣言を出す以外ない。しかし、民間企業が必死の中、税金から給料やボーナスがでている人達には、危機感や使命感が薄い。変わらないから、いつも通り。バレなきゃいいやは政治家と一緒。 0 2
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405 こういう人達は自分も悪いね。だけど、注意できる人・できない人、ルールを守れる人、守れない人。社会とはこういうもの。 3 0

406 なんだなんだろうね。医療従事者がモチベーションを持ち続けて、現場で頑張っているのに、行政が忘年会ですか・・・  こういうところで感染した人達は自費にしてもらいたいけれどもね。 3 1

407 この人たちはどうかと思うが、公務員というたけで責めるのは可哀想。ちゃんと頑張ってる公務員の方々がほとんどだと思います。ある職種一括り言うのではなく、その当事者本人がわるいのだから。こんな時だから私も含めて冷静に判断していきたいものです。 5 5

408 公務員の大半がこのような人種かと 氷山の一角です 知人が三セクに努めてますが天下りや市からの出向者は皆口ばかりだそうです、働くのは一般企業からの出向者と直採用者のみ 若者よ公務員になろう！ 2 1

409 関係先への補償は市職員の互助会から お願いします。 しかし、飲酒運転といい、どうしてやってはいけない事を いい大人がやるんだろうね。 3 0

410 忘年会やるなとは言わないけどその前に二週間は絶対感染しないようにしないとね。後はマスク会食とかディスタンス保つとか一人感染者が居たとしてもクラスター発生何としないようにしないとね。 0 1

411 会社からの指示で昨年から皆で集まる飲み会などは禁止されてます。今までなら、楽しく忘年会もしていたでしょう。何も考えなくていいなら言う事聞かず忘年会してます。しかし、クラスターになんかなってしまったら莫大な損害が会社にかかります。存続すらあやうい。 だから、しません。生活がかかってるので。  この人達は税金で生活してる呑気な奴らだから危機感もなく、何も考えず飲み会をしたのでしょうね。これから社会に出ていく若者たちの成人式にまで影響を及ぼし、とんでもない奴等だ。 0 1

412 一般人国民は　会食、忘年会、新年会、会議など　控えているのに　なぜ　国会議員、公務員、税金から給料が出てる奴が　やるのか？？  自粛規制を　国民に言う前に　『首相、議員、公務員などの　皆さんにも会食、新年会、会合などを　決してやらないように！！』と　言ってもらいたい！ 小池さん　是非、言ってみて！ 相当　支持率　上がるかもよ！ 3 0

413 自粛と言っているのに、なぜ行うのか。自覚が足りないと思います。参加していない同僚の人たちに、お詫びすべき。クラスターが起きると、同僚にも、市民にも迷惑がかかると考えれば、やらないと思います。 0 1

414 これまで税金で検査して税金で治してやるのか、まさか忘年会に出張や残業手当は付いていないだろうな。 飲食店や宿泊施設の事を思うなら、寄付金を集めればいいだけの話だし、助けてやると言うのは言い訳にならない。 0 2

415 コロナ渦においても、世の中に一定数の飲み会好き、根拠のない自分たちは大丈夫と思う酒好きがいて、それを見合せようとも言いださず参加してしまう、または断れないような体質が多々あり、またそれが公務員だったり、、立場をわきまえないといけない人たちだったりと・・・ 能天気な人たちは、自分が苦しんだり、身内に不幸でも起こらない限り変わりませんよ。もう責めても仕方ないです。絶対変わりませんから。 4 1

416 実は自粛し続けるためにストレスが溜まることの方が問題です。自殺者の数はコロナ死亡者よりも増えています。また、コロナで亡くなられた方は3500人ですが、例年、風邪をこじらせた肺炎で10万人近くの方々が亡くなられています。さらにほとんど報道されませんが、コロナで亡くなられた方の平均年齢は80歳を超えています。つまり、免疫力の弱いお年寄りが亡くなられているのです。結論として、コロナは毎年流行している季節性の風邪と大差ないということです。他の疾病や死亡者数とデータで比較した冷静な報道が望まれます。 2 4

417 我が地元でも飲み歩いていた公務員から クラスターが次々発生した。 市民や県民と接触が多いのに、 自覚ゼロ。会社員だと売り上げ等々にも 影響が出るけど、公務員はボーナスへの 影響もなかった。政治家共々、危機感が ないから、こうなるのでは？ 4 2

418 ただ単に職員が感染しただけでしょ？ 本人や濃厚接触者に重篤者が出たの？  元々、肺炎になったら高齢者や基礎疾患ある人は 重篤か死亡する可能性が高い。  マスクして手洗いしてれば大体、問題無い。 それでも感染してたらしょうが無い。 誰も去年の今頃、インフルエンザに罹っても こんな扱いしなかったのに…  そろそろ新型コロナウイルスに恐れるのは止めるべき。 付き合い方も覚えただろうからな。 1 2

419 何故、役人供が忘年会を行なっている？ これらの課は全員クビで良いのでは？ 当然、市長、県知事も連帯責任でクビ。  この位しないと、公僕は務まらないと判らせる必要性がある。 2 2

420 コロナ禍で忘年会の自粛が求められる中、市の職員が忘年会でクラスターとは、一体何をやっているのか無責任にも程がある。自分達の欲望だけで忘年会を開き市民の事など露程も考えていない公務員など懲戒免職にでもしてしまえ。 2 1

421 公務員でコロナ関連仕事に直接携わってない人って特に賃金減らされたわけでもなく賞与も普通に出て「痛み」を味わってない人たちでしょ、一部の人たちは気が緩んでてもしょうがないというか世間とはかけ離れた考え方なんじゃないのこんなご時世に忘年会しちゃうってのは 4 1

422 「市」民に「役」立つ「所」のする事ではない。成人式挙行を含め感染対策をして待っていた市民に対してありえない行為だと思う。 0 0

423 これで後遺症や死人が出たら人災でしょうね。  命を軽く見て放送で謝罪ってすごい感性。 勘違いしてるけど、死んでもいいから忘年会に来いって言うのと変わらない。 命ってひとつしかないわけですが、この市の人は知らないのかもね。  誰か教えてあげないと。 6 3

424 日に日に表沙汰される事がありますね…。 『自分はひったくりに会わない！』的なお考えがどこかにあるのでしょうね。あら、恐ろしや～…汗 税金でお給料が発生している事を今一度、内閣府の方々からご説明いただきたく思います。 0 0

425 田舎の人ほど普通に大人数での会食をしてる。 なかでも、年寄りは昔からの催しごとを中止にするのは縁起が悪いとか言って無理にでもやる印象。 マスクやアルコール消毒に馴染みのない世代なのかもしれないが、死ぬリスクが高いのは年寄りな事を忘れない方がいい。 0 0

426 どうやって感染するんだろ？ 仲間内に感染者がいたのかお店の中に菌が付着してたのか道中で菌を拾って来たのか経路が不明だもんね。 何人いても菌が無かったら感染しないよね？ 誰にも分からないんだから危機感無さすぎ！ 感染広げないように我慢してる人たくさんいるんだから軽はずみな行動は控えてもらいたい。 1 0

427 どんな考えだったのかぜひ聞きたい。いや、教えてもらいたい。 現在の日本の状況、危機感、コロナに対する認識、経済等々。 そこに、今後国や自治体が取るべき感染対策のヒントがあるかもよ。 1 1

428 こういうのを見ると公務員は考え方が甘い人が多いなぁと思う。民間だと基本会食禁止になっているところが多いしね。公務員の友達の周りは例年通りに飲みに行ってるよとも聞くからね。 2 1

429 これだけ言われてる中、忘年会やろうっていう神経が信じられないし、誰も止める人がいなかったのかってことも考えられない。駅伝で沿道に集まっていた人々も同様に脳味噌煮えちゃってるんじゃないの？と思ってしまう。そういう一部の意識が低すぎる人達のせいでいつまでも自粛を強いられることになっていると思うと本当に腹が立つ。 1 1

430 全く理解に苦しむ。一般市民は帰省するのも自粛されてる方が多いのに、公務員がこんなにも軽率な行動で、また市民に迷惑を掛けるとは…。メディアがよく発してる、 (なんで感染拡大が抑えられないの？) これでわかった。一部の公務員の軽率な行動も含まれる。 全く情けない。  納税してくれ！なんてどのツラさげて言ってんだ 1 1

431 社会人として、この様な状況の時に某新年会開催する神経がわからない。 大学はまだ講義も試験もオンラインだよ？学費は満額取られてるけど。 某新年会もGOTOキャンペーンも大学が通常運営になってからにしたら？ 大人のくせに自分たちの娯楽ばかりで配慮が無さすぎる。 2 2
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432 行政や医療、差別するな誹謗中傷しないでといいながら、ボロボロボロボロと感染者出ていてそれも、会食だの県外へ不要不急ではない外出だの出ていて。べつに差別しないし誹謗中傷なんてする気ないけど、しないでというのなら理解してもらいたいのならまず、行動をもう少し慎重にしてもらいたいとは思う。 1 1

433 成人式の延期に伴う行政側の費用や出席者の費用、また役所業務が手薄になることで発生する不利益に対して、この職員達が市に相当額を寄付か返納して、市として住民に補償してやれよ 2 0

434 これだけ忘年会など控えるように言われてる中で、公務員という立場で実施するとは非常識です。 きっとそのうち感染はその家族も含め拡大していくでしょう。 2 0

435 どうしてこんな時に忘年会しちゃうかな？ もしかして誰か感染してるかも？というイメージはできないのかなぁ。ポジティブ大事だけど、コロナに関しては今のところ感染しない、感染させないってことが大切だと思う。 0 2

436 多くの公務員も感染しないよう自粛をしているのに、一部の公務員がこのような軽率な行動をしてしまい、全体が非難されるのは悲しいことです。 0 0

437 この緊張感の無さ、自覚の無さが今の日本の象徴。  他者には厳しいが、自分ごととして捉えることができない人多すぎる。  忘年会で得られるリターンと万が一クラスター発生した際のリスクを考えられないんだろうなー。バランス感覚なさ過ぎる。 2 3

438 どこか、自分たちは大丈夫！って気持ちがあったのかなと思います。 離島だからウィルスが外部から持ち込まなければ大丈夫。って考えかもしれないけど、こういうクラスターになった時に医療が大変。 こういう大人の行動で成人式も延期になって可哀想。 0 1

439 うちの子供も東京から帰ってきていません。  国会議員といい、公務員といい忘年会は控えてくださいってあれほど言われていてもわからない。  危機意識ありますか？  壱岐市の人口、市の職員だったらわかりますよね？  6人も出たら大変ですよ。  東京でコロナが出るのと、壱岐市みたいな小さいところでコロナが出るのと規模が違います。 0 1

440 結局は想像力が足りていない事に尽きると思う。 自分たちの行動がどのような因果関係となるのか、殊、離島であれば地元経済へのダメージは相当なものとなるだろうに。 0 1

441 市、議員達がお酒のんで自粛してないのに、自粛お願いしてる。これだと従う方いないと思うが。自分達のお金でないからか？税金や徴収したお金で飲んでるから、使わないと損する感覚か？お酒は非常に感染しちゃうリスクが上昇します、大声で笑いや行動抑え込む事ができないから 1 0

442 市の職員20人で忘年会をした事にビックリ！ 私はしがないパートの主婦ですが、それでも勤め先の事や、家族への影響など考えたら、20人どころか、5、6人の飲み会も出来ないなぁ。 4 0

443 1年もの間に何人コロナで亡くなって苦しんで来てたか、まだわからん輩が居るのか。 そりゃ感染拡大もするわけだ。危機管理、自粛意識を持たない人はもう迷惑だから法律見直して罰金刑、場合によっては禁固刑にしないと抑止にもならない。医療従事者の悲鳴が聞こえないんやろうな。情けない。 2 0

444 うちの会社は、そこそこの規模の企業です、 忘年会なんて絶対やらないです。 上期下期の納会も中止。 上期下期の夕礼すら社内にいながら ネット配信です。 まだ飲み会やろうとする人がいる事に驚きます。 1 0

445 収束する迄は 皆きちんとマスクして、一人一人が気のゆるみ無く 他を慮り生活するしか無いでしょう。  いまになって、教育の大切さが身に滲みて判る。 世界に誇れる『美しき日本』となれるか、それは私たち次第。 6 0

446 市の職員はこうして忘年会してた出されるけど、一般人が忘年会や飲食店で大人数で騒いで感染しても経路不明。頑なに言わないのがいる。 だから飲食店でのクラスターが一般人ではならないと、言うかこうやって公表されないだけ。 2 1

447 言う立場、お願いする立場に近い人間がこれじゃ、やりきれませんね。真面目に職務、お願いする立場として自粛している方も多くおられるのに。 市の議員さん等も調べた方が良いのでは？ 2 1

448 ６人感染した人たちの家族とか濃厚接触者で仕事も行けなくなりますよね？ 飲み会ないし勿論忘年会もないですよ。 やりたい人がいてもこの時期やらない方がいいと言う人がいて、結果やらなくなりました。 偉い人がやりたくて決行したのでしょうね。でも、偉いとか関係なくやらない方がいいと言わないと。 1 2

449 コロナについて批判すればテレビウイルスの感染者がムキになり更にこちらの話を聞かなくなる。まさに上で操る者の思惑通り。矛先を上から操る者に向けてみませんか？少しは冷静になれると思います。経済動かさないと生きて行けませんよ。 3 1

450 どこも市町村職員で忘年会やってるとこあるんだな。 感染者出たところで業績とか売上とか関係ないし、意識が低いにも程がある。  市内に感染者が出た途端「飲み会や会食の自粛」を暗に匂わせる連絡網が職員に回るような市があるのも事実。 言われなきゃわかんないのかよ。  意識の欠如のせいで、他人に迷惑をかけるのはもってのほか。 1 1

451 こんなことだから感染は止まらない。日本人の平和ボケもここまでくると呆れてモノが言えない。 いい加減、渋谷でマスクなしで騒いでる若者をはじめ、感染拡大につながる人に対しては罰則を与えるなど外国のように厳しい対処をしたほうがいいのではないですか？？ 0 0

452 気持ちが緩んでるからこんな事がおこるんだ。 自分を守れば他人も守れるって発想持たないと医療崩壊するゾ!ダラダラするのも時と場合を考えないと。 0 0

453 忘年会でも新年会でもどんどんやるべき インフルエンザと一緒、かかる人はかかる、かからん人はかからん。 自粛による自殺者はコロナで死ぬ人より圧倒的に多い この問題を解決するには先ず、不正確なPCR検査を自粛する事だ。 そうすれば一気に陽性者数は減る。 恐怖心を煽るのはたいがいにせー！ 4 2

454 「新型コロナは風邪と同じ」というデマを信じている「情報弱者」の多い所だと思います。「ただの風邪」で世界で死者数が180万人を超えたと思っているのでしょうか？アメリカでは、第二次世界大戦の死者数を超えています。 2 1

455 公務員のお偉いさん達は忘年会とか何かしなければ年を越せない様に教育を受けているのですか<ERROR!> それなら仕方無いですが、今テレビ見ればコロナコロナって言ってるのが理解出来ない様に教育されているのですか<ERROR!> 離島なら大丈夫とか教育されているのですか<ERROR!> 少し考えたらわかると思うのですが。。。 0 1

456 コロナ禍の 前線は病院と役所なのに忘年会？ 病院内での感染は致し方ないとして、忘年会で感染？は？？　どんな支援を受けるにしても役所の窓口がなきゃ何も始まらないのに危機感なくてがっかり。市民を守る仕事は何も警察や消防だけではないですよ。 0 1

457 これだけ忘年会などするなと言われてもする奴らがいる。情けない。 こういう危機感のない奴らからはペナルティとして高額な治療費を請求すべき。 なんなら名前も公表したらいい。 0 0

458 まともな神経なら忘年会など怖くて行けない 自分達は大丈夫 田舎だしという慢心が招いたクラスターです。今 大勢での飲み会は人によっては命取りになる。そんな思いまでして行きたくないし、迷惑をかけてしまうかもしれないと私は思いますが、コロナ価値観は人それぞれなのかな… 1 2
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459 自治体で忘年会をやっていること自体に開いた口が塞がらない。 これだと全国で相当数の忘年会が開かれ、新年会の予定が立っているんだろうな。 感染しても口をつぐんでいる役所も多そうだ。 0 2

460 そろそろ忘年会や新年会したら逮捕するとかすれば良いのに。 友人も平気でメシ食いに行こうとか誘ってくるし、もっとコロナ禍で会食するのは危険って意識して欲しい！ もちろん友人の誘いは断りました。 1 3

461 どうせ市長や県知事が謝罪すれば済むこと、自分たちは口頭注意程度で給料も減らないし、まして首になることはない、なんてお気楽に考えて開いたんだろうね。そして現実はそのとおりなんだろうから、公務員は気楽な稼業ときたもんだ。 1 1

462 自分が謝罪している姿すら想像出来ない輩が、世の中の足を引っ張る。  コロナや政府の政策が経済を止めているのではない。 政治家、官僚、一般市民に至るまで、想像力が欠如している、頭のクッソ悪い連中が国民の平穏な生活を奪っているんだ。 4 2

463 反省とか…これが現実だよ。 ナニが政府が無策だ。 バリバリ増やしてるの俺らだろ。  これ本当に自然なのか？  今までのコロナ、こんなに効率的だったのか？  人の力を感じざるを得ないが…  初動の機動力、たった一年での弱点補強から都市部とアフリカの同時変異や…理解できないことが多すぎる。 毎年何億もかけてきたウイルス研究が歯が立たないなんて…  兎に角。反省とかじゃない。  国民はもう対応する気無いんだよ 1 1

464 こういう事があると、やはり公務員というひとくくりにして批判が出てしまう。 コロナと懸命に戦っている大多数の公務員の足を引っ張るのはやめていただきたい。 2 2

465 市職員ですら自覚が無い。 いま緊急事態宣言を出したところで自粛せず平気で出歩く人間が多く現れ、感染者が一時的に減少してもまたすぐ増加することが容易に想像できる。 2 2

466 民間でも忘年会は殆どしてません。公務員がのうのうと忘年会を開き、市の安全を脅かすなんて言語道断。厳しく徹底的に非難するレベルです。 2 1

467 こういうコロナ無関係みたいな方々って一定数いるんですよね、しかも役人さん。田舎だから大丈夫って思っててもこうして感染、結果公表。 猛省すべきだと思う 2 2

468 アル中なんだろ、救いようが無い。 そもそも、今どき忘年会なんて、流行らないでしょ。 ウチの会社なんて、例年、課で４０人対象の忘年会を開催するが、参加者は１０人くらいです。 自分は、面倒くさいから、もう１０年くらいは欠席している。 今はコロナだから、開催されないが、仮に開催しても、何人集まるか^_^ 2 0

469 この職員達が、重症化しても入院させないで、キチンと対策してても感染した人達を優先に治療してくれ！議員とか市議とか県議とか、役者の奴らって、どこか緊張感が足りなすぎる！ 1 0

470 政治家や公務員は、コロナ禍でも給料は減らない。倒産や失業もない。だから、緊張感がない。ついでに、モラルもない。行政改革して、給料減らして、人数も減らして欲しい。求む！カリスマ総理大臣。ガースーはダメだね。 0 0

471 しかし その立場でよく忘年会をする勇気があったもんだ。もちろん参加者と管理者は責任を取って全員解雇して下さいね。物事の道理がわからない方々が着ける職ではありませんから当然ですよね！ 2 1

472 まぁ、これが、日本の現状。今でもシートベルトしない奴、酒飲んで運転する奴、ブレーキとアクセルも判らず走る奴、減ったのは取り締まる事、恥ずかしさを報道する事。去年落ち着いたのは、志村けんさんが亡くなったから。今、店が開いてる限り効果は無い。皆が行くから店開ける。当たり前のこと。以上です。 1 1

473 ここの公務員は感染で仕事休んでも給料貰えるから、危機感が全く無いのかな。 責任感が全く無いようだ。 もちろん大多数はきちんとしてるけど。 民間の会社の方が危機意識をキッチリ持ってやってますよ。 2 1

474 田舎の方は意識が希薄だろうな……隠れコロナが一人でも居れば、クラスターが起きる可能性は高い。　それは田舎でも都会でも同じ。　人が集まるのは感染率５０％からスタートですよ。 4 2

475 離島だから東京とか大都市と同じ感覚で批判するのもどうかとは思うが、やっぱり軽率ではあるよね…。 自粛自粛で庶民は疲弊しきってるのに、総理大臣を筆頭に一部の政治家、公務員は率先して示しのつかない行動をしてその反省もない。そのうち日本でも暴動とか起きたりしてね。 0 1

476 うちの職場でも忘年会、遡って、歓迎会や送別会も中止して、今に至っている。他の所でも同じだと思うが… そんな中で、大人数で会食したことは遺憾である。本当なら成人式の実施も如何なものか？と思う。 11 4

477 忘年会を開催することが悪いような風潮があるが、3蜜を避けた対策をしてあれば問題ない。  マスコミがもたらす情報が一番混乱を呼んでいる。  垂れ流される情報を鵜呑みにせず、自分の頭でしっかり考えないと洗脳されるよ？ 3 2

478 飲食店が売り上げ激減で苦しんでいます。会食・宴会新年会はリスクがありますが、弁当を職場へ持ち帰り、職場のデスクで静かに食事会を開くくらいは認めてあげて奨励して欲しい。じゃないと、経済死しちゃいますよ。 1 2

479 政治家の会食を擁護はしないけど、さすがに一般人と同じような空間でどんちゃん騒ぎしているわけではないと思うよ。 政治家が会食してるから<ERROR!>と免罪符にしている人たちは、政治家の真似したいのならせめて店貸切ってやるべきかと。 1 1

480 これだけ忘年会とか集まるなと報道されていても、想像力の足りない方が多いですね。 島だから、余計医療現場が危機に陥るのに何してるんでしょう。 今、やる事なのかって思う。 3 0

481 この状況で忘年会・新年会を開く人も参加する人も知性を疑うよ。 こんな認識の人が自治体職員では地域の安全は守れないな。 4 1

482 まあ非難を受けて当然ですよね。脇が甘すぎる。主催者や管理職は、感染者家族にどう詫びるのか。まあ、管理職から下っ端に降格が妥当ですよね。危機管理が出来ない者は人の上に立つべきではない。 2 0

483 長崎の飲食店で働いてたけど、熊本地震後に自粛しなきゃいけないとか言って直前に歓迎会を一斉にキャンセルしてきたくせに、なぜこの状況下で忘年会するんや・・・理解に苦しむ。。。 2 0

484 やはりより強い強制力のある法整備が急務でしょう！ 公務員ですら善悪の判断が出来ない。 自分らは大丈夫！←これが今 も重い罪！ それくらいの解釈でいい！ 2 1

485 まさしく今の日本の現状を表している。 責任ある立場の者が、自分たちは特別視をして、部下・民には、お願いと言う形で半強制的に行動制限をかけ、結果自分たちが地雷をふんだら、回り(部下・民)がけつを拭う。 昔自分が学生の頃は、『先輩(大人)は後輩(子供)の手本たれ』と教わったが今は死語。  近の日本は昔のヤンキーマンガ等の悪役によく出る、悪者ヤンキー(強者)が一般生徒(弱者)に後で返すからお金かして(半強制のお願い)、ある時払いの催促なしで！と言うシーンが蔓延っている。 日本に正義は絶滅危惧種となりましたね。 0 1



No コメント Good Bad

486 一般の企業で働いたことのない人って案外常識無いから、普通に飲み会したり、県をまたいであちこち遊びに行ったりしてますよ。 学校だって、先生も口では色々子供の為になんて言ってますが…うちの目の前に住んでる教員のうちには県外からの年末年始と子供と孫来ては大騒ぎしてましたよ。 1 1

487 壱岐では、ある程度の人数で忘年会できる場所は限られてくる。 市役所近くのちょっとした飲み屋街。 出張で行ったことあるが寂しい場所です。 市役所職員が行かなくなったらあそこらへんはどうなるんだろう 2 3

488 壱岐にルーツ持つ者として、毎年ふるさと納税してるが二度としない。公務員の本質が現れている。懲戒解雇にしないと反省する気持ちもないと思う。そんな気持ちあればそんな発想にならない。情けない。 1 1

489 こんなに感染広がってるのに何故忘年会を開催しようとするのか不思議。菅総理の会食問題や他県でも会食での感染で問題になってるのに。自分たちは大丈夫だと思っていたんだろうか。 1 0

490 忘年会もともかく 参加者20人は、さすがにダメでしょ 危機感なさすぎだと思いますよ？ ウイルスを持っているかもしれない、知らない内に大切な誰かに感染を広げてるかもしれない…そういう気持ちでいなければ！ 0 2

491 こんな時代でも安定した高給取りで羨ましい事。 俺を足蹴にした公務員を絶対許さない。 自分たちは誰の血税で暮らしてると思ってるんだ? そこを敏感に感じる事が出来たら今回の行動は自粛する事も検討されたのでは? 傲慢としか言えない。 即刻辞めてもらいたい。 1 1

492 忘年会がこのような時期においても開催しなくてはならない、非常に大事なことが分かりました。分かったけど理解できません。嫌々で出席した人もいるだろうな。 2 1

493 よくこう言う方がいます。  『他人の感染を誹謗中傷してはいけない』  これはちゃんと行動を節制し、我慢した生活を送っているにも関わらず感染してしまった人に当てはまるセリフです。  市の職員だからとか関係なく、今回クラスター起こした連日らはこのセリフで擁護するに値しません。 0 2

494 公務員って…昔から飲み会大好きだよな。 どの職種より、実は緊張感が足りないのは公務員なのかもしれない。上がしっかりしてない証だな… 0 0

495 国は経済回すためには必要だと思っていて、結局のところ何がしかのカタチで感染して集団免疫をつける方向にしたいんじゃないの？オリンピックのためにもさ。  個人的にはどうなのそれって思うけども。 1 0

496 公務員とはこのような自覚のない集団。このような人たちに税金を使われたくないし、上から目線で市民を見るのはもう勘弁。ちなみに市町村レベルだけでなく国全体が大なり小なりこのような集団であることはこのコロナでよくわかりました。人のために仕事のできない人間が就く仕事ではありません。もちろん今回の関係者は給料ないですよね。 1 1

497 公務員だから叩かれる部分は否定しないが、 実際、今感染すると隔離でタダ飯食えて、生命保険は入院扱い、有給で収入も保証ってのが現実だからな。 基礎疾患持ちの人は命に係わるけど、 自分は大丈夫なんて根拠の無い妄想にふけっている人は小銭増える位にしか思って無いんじゃないかな。 遊び回って感染しても金増えるってね。  実費負担請求するのがいい。  麻疹は外出禁止かかっても自己負担だろ。 0 1

498 公務員ですが当然忘年会は中止で会食も禁止です ひとくくりに公務員は、と言われるのはどうかと思います 民間はコロナばっかり出して危機意識が欠如している！ ほら、民間とひとくくりにされたら嫌ですよね 1 2

499 手厚い保証があるから気軽に忘年会とかやるんですかね～。 議員といい市役所といい中にはどうしようもない人達が居ますね。 あなた達の給料は税金ですよ。 休んだ時の給料は返還して下さい! 1 0

500 コロナ禍でさえ20人規模の忘年会やれるとは、余程強固な仲良しさんか、余程強烈な同調圧力が日常化してたか、余程救いようのない職長が支配してたか その全部かも！ 0 0

501 飲食店の時短要請をしても、中には宅飲みする人も居るだろう。 結局、飲んだら気が大きくなってマスクなし飛沫飛びまくり。 前からやってはいるけど、ほんとに自分の身は自分で守るしかないと思う。 0 1

502 何を考えているのか？！ 公務員で有ろうが、民間人で有ろうがこの時期に忘年会する事が狂っている。 医療従事者の方々を思えば出来るわけが無い！！ 市役所職員が、率先して市民に お手本になるべき。 これでは、公務員が叩かれて当たり前。 0 1

503 忘年会とか新年会とか禁止にしたら？ 飲食店は全てお一人様席にして欲しい  食べる事と話す事を分ければいいだけ ながら食べをやめて 食べるだけ食べて(無言で黙々と) 食べてからマスクを付けて話せばいい  お酒はだらだら飲むから飲み終わってから話すのは無理なので、お酒を出す店は飲むなら会話禁止にすればいい。 盛り上がらないだろうけど、それでも酒が飲みたいと言う人だけ利用すればいい 6 6

504 なんで市で忘年会とかやろうとなるのか。 結局こういうところに出るんだよね、気持ちが緩んでいるというか、自分たちに甘いっていうかさ…。 これで成人式は延期しますでは、若い人たちが気の毒だし、何より国からの要請などに従おうとはならないじゃん。 2 1

505 あれだけ忘年会の自粛を求められていたのに 市の職員が忘年会というのは理解できない やはり公務員はコロナのは影響が ほとんどなく安定しているので 当事者意識が低いのであろう 2 1

506 今のご時世さすがに公式に忘年会とかしてないだろう。有志を募ってしたのかな。 飲み屋でクラスターは多いわけだから公務員に限ったことではないだろうけど、公務員だとマスコミがこぞって飛びついてくるね。 壱岐のような離島にも既にコロナは蔓延してるってことなんだよな。 1 1

507 感染者を増やさない為に外出・外食を我慢してる人がいるっていうことをわすれてはいけない。 こういう安易な考えがある限り、感染は一向に収束しない。 2 1

508 懲戒免職でしょ。  市の職員じゃ、同情の余地なし。  流石に、税金で給与を得ている人たちに、これは厳罰以外の道はないよ。 懲戒免職以外はないと思う。 6 4

509 総理大臣から離島職員まで、ネジが緩んでいては困ります。まだ、現状を理解していない団体が存在する事そのものに驚きです。 ウィルスは忖度ないので口を開けてる時間が長いほど入って来るのです。 1 1

510 オフィシャルな立場や状況では言語道断だと思います。ただ、祖父母世帯と孫世帯などの別世帯同士が集まって、なんの対策無しに普通に食事会しているのを見聞きしてモヤってするのは私だけでしょうか。。 2 1

511 忘年会くらい我慢しろよ。 うちの地元でもゴルフコンペ後の打ち上げでクラスターが発生し、未だにその濃厚接触者から絶賛感染拡大中。 こんな輩がいる限り感染は減らない。 3 0

512 地方公務員がこの時期に忘年会なんてあきれます 同じ公務員のコロナの関係しているところは年末年始返上でものすごく苦労してます せいふが「要請」「要請」であいまいなことを言ってる場合じゃないで す 早く緊急事態宣言をしてください 国会議員や地方公務員までが要請ベースでたるみ切ってます 国民の生命をおろそかにし過ぎです 許せません 1 0



No コメント Good Bad

513 兵庫でも重篤な基礎疾患ない40代の人が亡くなってるのに…感染して死にたいのですか？ 一般市民が忘年会控えてるのに！！ 模範となる人達がしてどうするの！！ 0 1

514 昨年12月に長崎市副市長も感染したし県議会議員、市議会議員も数名感染したが、その後どうなったのだろうか？ 0 0

515 まったく緊張感のない人達ですね。行政側がしっかりしないといけないのに・・・ こうゆう方々には処分がないのでしょうか？または実名報道とか・・・ 6 0

516 またやったか、馬鹿どもは日本中何処にでもいそうだ。 自分達は大丈夫ですみたいな自己暗示で、結果クラスターを発生させ、しかも業務に支障をきたしそうで、そこに責任感みたいなものは全く感じられない。 こんなことをやっているから、行政の要請は誰も聞かなくなる、結果的に自分達の首を絞めることになるよ。 5 1

517 税金で飯食ってる身分の自覚が全く無い。同じ公務員である保健所や医療関係者が必死の思いで働いてる中、緊張感のかけらもない事務職の公務員が忘年会開いてクラスター発生させるとかもうね。懲戒免職処分で良いんじゃね？ 1 1

518 ここまでくると普通の季節性感冒として定着していると考えた方がよさそう。 いつまで二類相当の厳戒態勢をとり続けるのだろうか？ 社会が疲弊している。 0 2

519 会社やグループでの忘年会、新年会は中止してる人が多いのに何やってるのかね。 一般でコロナにかかるのは仕方ないとは思いますが、自粛要請のある中、公務員が忘年会はダメでしょう。 1 1

520 議員、役所関係者の不始末は責任者、総理または都道府県知事、市町村長の管理不行き届きとして責任を追及し、給与の返納、コロナ禍においての不適任者として辞職が妥当。より真摯に真面目に向き合える適任者に即座に変えるべき。無能は不要。 0 0

521 忘年会で参加の方々の給料はだれが払ってるか解っているよね もちろん感染で休むのであれば欠勤扱いで給料は減額、税金の無駄遣いはするな 市の幹部の管理責任で減給 謝罪の言葉など不要、だれが聞きたいか 0 0

522 公務員ボーナス減らすべき。 給料がちゃんと貰えるからなんて安易な考えはだめ。 国民を馬鹿にしてるのは公務員や国会議員。 税金払いたくなくなる。 でも払わなければ国の力で抑え込まれる。 7 2

523 議員と公務員は税金で高い給料取ってるから昔ながらの古い体質で決まり事をしたがる悪い風習が残っている。 いつまでもあぐらかいてると大変な事はになりますよ！ 1 0

524 医学の知識を持っていない素人の疑問に過ぎませんが、こういった人種は、忘年会をしなければ死ぬんですか？それなら仕方ないかもしれないですけど  コロナの影響で やりたいことを我慢している子供だって世の中には沢山いるのに、これは許されざる行為です。公務員である以前に、人として終わってる。 4 1

525 私の知り合いにも年末年始にライブ、忘年会、初詣、新年会と立て続けにSNSにアップしてる馬鹿野郎がいます。しかも撮影の時だけかもしれないがマスクなしの写真を。いい歳して本当に危機感がなさすぎる。そういう人とはこれを機に縁を切ります。 1 1

526 公務員としての自覚無し、市民の模範となるべき行政がまったく危機意識がないのはそれだけ安心な生活保障だからだよ、もっと自覚してほしい。 2 1

527 「もし忘年会でクラスターが発生したら…」って想像したら計画すらしなかったでしょうに。 完全に弛んでたな。 他の職員はもちろん、他自治体職員も同じような目で見られるんだからな。 2 1

528 いや本当に、同居家族との会食のみ四人以下で可、それ以外の人との会食は二人以下に制限すべき。時短よりも問題はそこでしょ。深夜0時に一人で飯食ってる人と18時から20人で会食してる人らとどっちがやめるべきかと言えば後者に決まっている。 1 1

529 会社とかJAとか役所とかクラスターを出したら地域で致命的な傷を負うような組織が全国でクラスターを出している。そんなギャンブルを冒してまで忘年会を行う思考が理解出来ない。 1 0

530 何だろうね。この時期開けば、叩かれるのはめにみえている。しかもクラスター。危機管理がなってない。個人も組織も。政治家、総理からしてダメだと思うけど。 1 0

531 バレなきゃ良い、という浅はかな考えで忘年会をして、当たり前にクラスター発生。 残念だね。 沖縄の件、明日は我が身、という事がわかってなかったのでしょう。。 0 0

532 仕事では散々コロナ関連の注意をしている人でもこの様。 日本中に同じようなちょっと位大丈夫だと思って感染を広げている人が沢山いるのだろう。一人一人が自覚をもってしっかり対策を。と幾ら言っても聞かないのだろう。 0 1

533 忘年会なんかやる世情じゃないだろ。 こういう空気読めてない上層部が、公務員に一定数いる。 上がやるといったら、やらざる得なくなっちゃうから、参加者も被害者だよ。 コロナが自分のとこで感染広がったらと普通は考えるからやらないんですけどね。 残念だよ。 2 1

534 離島で発生したら、とんでもないことになる。奥尻島では、数十名の陽性が出たが、すぐ島外に出して蔓延させないようにしたけど、壱岐市はどうするのだろう。原因は置いといて、心配です。 4 1

535 この時期に忘年会をやるなど公僕としての自覚が無さすぎる。全員辞表を書いて辞めるべき。市長が謝罪をして済む話ではない。市長はきちんと出処進退を市民に報告し許しを乞うべき。 2 4

536 けっきょくは人の考え方はバラバラで、国がきちんと示さないから。上司や上の方から忘年会やるぞって言われたら断りにくい。 若者もそうだけど、40、50代でも、家族同居と、独身とでは、かなりの温度差はある。 1 0

537 無責任極まり無い行動で、みなさんコメントしているように厳しい処分が必要でしよう。 昨日NHKの番組で壱岐市の遺跡群を見てコロナ収まってから是非行ってみたいと思っていたけど、絶対行きたく無い場所になってしまった。 3 1

538 職場の忘年会ならしょうがないと大目に見るべき。業務中と宴会中とでメンバーが変わらないなら、どっちにしても感染してた、、、くらいの鷹揚な見方をするべき。 1 2

539 こういうのって、主催が高齢で飲み会したがりなのかと思ってしまう。 アルハラ？飲みハラ？ 同情する気にもならない。 こういう高齢者の意識低下が感染増加につながってるのも一因だと思う。 0 1



No コメント Good Bad

540 民間企業から働いている者としてみれば本当に馬鹿としか言えません。たいてい常識のある企業は忘年会や新年会は中止（禁止）されてます。公務員たる者が何考えてるのか。甘ったれた考えがあったから忘年会やったんだろ。命は買う事が出来ません。 3 1

541 こう言うのって、言い出せない雰囲気があるんだろうね。 上が言うと下が不平を漏らす。 下が言うと空気読めないやつ扱い。 結局、だんまりで例年の流れに乗るだけなんだろうな。  緊急事態宣言は全国に発令すべきだと思う。 宣言があれば少しは変わると思う。地方も。 2 1

542 南三陸町の職員遠藤さんは市民を守りたい一心で 後まで避難を呼びかけた。 同じ公務員なのに、軽々しく忘年会して、医療従事者、家族、市民を危険にさらして！！！ 依願退職して人間としてやり直せ！！復職の意味なし！！ 2 2

543 忘年会、新年会したところがいっぱいあるのでこれからどんどん増えるのは間違いなし。かなりのクラスターがあると思う。 0 0

544 生活のために営業しなきゃいけない飲食店も可哀想な。感染者の利用があったとなれば行かなくなるかも知れないし。どーやってもリスクしかない。 0 0

545 企業は早くから飲み会などの集会自粛をしている。結局、信頼、業績に影響するからです。やはり資金が降ってくる人達にコスト感覚はない 1 0

546 市役所でパートで働いてます。お酒飲めなくても、会費が高くても、夜ひとりで帰るのが怖くても、忘年会とか歓迎会とか出たほうがいいと思っていたらコロナで一切なくなりました。役所、しかも福祉系で会食とかありえないです。 0 0

547 この期に及んで忘年会、それに市の職員とは。これだけ騒いでるのに、集団を作ってしまうあたりが、コロナは他人事としか思ってないのだろう。忘年会をした理由を聞きたいね。 2 0

548 もうさあ こう言うのは自腹にさせろよ  何度も言いたいけど 田舎や離島ほど コロナ対応の病院や医療機関が 少ないわけで ステイホームしなきゃダメ  娯楽が少なくて 飲むことだけが楽しみと言うのは 分からなくもないが 今はダメ 4 1

549 いい加減、官優位の考え方を日本国として改めませんか？民間企業でコロナ出して企業名出たらアウトだよ！国会議員とか、公務員とか生産活動行わない、経費予算しか持たない人たちには理解できないよね？ コロナを出しても自分が職を失わないから危機感がないんだよね？ こんな奴らが国政とか行政をやっているのだから終わっているでしょう！公務員法で守らていて、お手盛り給与で税金から払われているのを分からない？頭お花畑だから分からないだろうな。 2 3

550 忘年会をして感染だなんて弁護の余地なし。 監督者の市長、忘年会を認めた課長以下役職者共々からして懲戒を課すべきだね。 0 1

551 いい加減、官優位の考え方を日本国として改めませんか？民間企業でコロナ出して企業名出たらアウトだよ！国会議員とか、公務員とか生産活動行わない、経費予算しか持たない人たちには理解できないよね？ コロナを出しても自分が職を失わないから危機感がないんだよね？ こんな奴らが国政とか行政をやっているのだから終わっているでしょう！公務員法で守らていて、お手盛り給与で税金から払われているのを分からない？頭お花畑だから分からないだろうな。 2 3

552 学習能力はないのか！？ こういう人たちがいるから、強制力なければ、感染拡大を防ぐことは困難でしょう。 迷惑かける公務員はボーナス返金して、医療従事者や飲食店等経営で困っている人達にわたすべきでは。 3 1

553 まあ別に、この期に及んでは、どこで、どんなに注意してても感染すると思うし、私自身は良識あるので自粛を強要したりしないし、忘年会についても非難するつもりは毛頭ありません。  ただ、一つ言えるならば、なぜこの時勢で忘年会したかな？と。 いや、「忘年会したら感染リスクガー」とか「医療従事者に迷惑ガー」とか、自粛馬鹿と同じ発言をするつもりはないんですが、万一、感染者が出ると、自粛馬鹿の好餌にされ、日本中の引きこもりでヒマしてる自粛馬鹿どもの慰み者にされることを想像できんかったかな？と。  その意味において、公務員として残念な判断だったな、と思います。  全国の有名企業とか公務員の方で、忘年会・新年会を取り止めた人は多いと思いますが、それらの人の判断基準は、単に感染するリスクで判断したのではなく、クラスターが発生した時に自粛馬鹿どもから攻撃されることをリスクと判断した訳ですから。 8 8

554 こういう人たちは「自分は罹ってもいい」という考えなのか「自分は罹らない」という考えなのか・・・今後重症者や後遺症が出なければいいが。 0 0

555 言っては悪いが、田舎ほど権力者の慢心、傲慢、身勝手が酷い結果をもたらす。 国の中枢を担うのも結局は『田舎議員』。 税金で飲み食いすることと、己の自己顕示欲を満たすことにしか興味がない。 1 0

556 なぜ、コロナで大人数での自粛を求められてる 中に忘年会やるの？ただでさえ医療機関が手薄な島で。これを開催した幹事や参加した人は、責任とって免職か減給処分科してもイイね。ばれなければイイって甘い考えでいるのが多いし油断してるだろう。今、多忙な医療従事者に迷惑かけるな。 2 0

557 公務員ってこうなんだよな  非常事態宣言だとか自粛だとかすぐ出来る 何故なら給料減らないし、クビにも出来ない  民間とかけ離れた意識の欠落は給与減らされないとわからないよ  10万円の給付金もコロナで減収にならない 公務員や生活保護受給者には必要なかったはずなのに 1 1

558 自分は一般の会社員だけど、忘年会どころか外食さえもみんな自粛してくれてます。仕事の話で食事する時も 低限４人ぐらいでやります。ほとんどの人達がそういう風に真面目にコロナと向き合って行動してるのに、公務員やお偉いさん達がここまで馬鹿な事やってる間はこの先ずっとコロナはなくならないだろうね。 0 1

559 明日の会見で、記者から聞いてほしい。市職員が忘年会を開催してクラスターが出てしまいましたが、緊急事態宣言を出していたとしても、忘年会くを開催したと思いますか？って。 0 1

560 市民には自粛して不要不急の外出外食は控えて下さいと訴えて居る方々、市民の代表の方々、市長さん市会議議員さん、市職員さん、忘年会、新年会を開催してコロナクラスターが発生した笑い話にもならない馬鹿下駄話ですね。懲戒免職ですね。全員首、辞めて下さい。 14 2

561 コロナの怖いところは、無症状の人も多い事。 毎日、全国の感染者数が発表されるが、無症状患者を考慮すると想像がつかない。 忘年会などもってのほか。 気分が緩んで来ているのだろう。 2 1

562 忘年会はやるな！　と言われていて忘年会をやらかしクラスターを発生したのだから、傷害罪にも問えそうだ！ ましてや市職員とは、弁解の余地は無く全員懲戒免職ものだ！ 市民への示しが全く無い、忘年会をやるという感情は、既に公僕を無くしている！！ 4 6

563 幼稚園でも言いつけ守るのに、それを大の大人ができないとは。忘年会や新年会は必須の行事なのか？ただ単に集まって騒ぎたいだけやろ。それこそ不要不急。いつぞやの街頭インタビューで自分がコロナにかかるとこが想像できないと言ってた奴がいるが、感染してないのはたまたま、偶然となぜ思えないのか理解に苦しむ。 0 1

564 普段でもいらない飲み会が多い理由がわかった。 会社や組織の上の人達が部下の気持ちも考えないで強制的にさせてるって。 このご時世だからこそ人の本性がわかる。 飲み会させてる人がいるから参加しないといけない人がいてクラスター発生する。 0 1

565 忘年会、新年会を4人未満に設定して取り締まるべきだった。もし罰則しても確実に当事者の責任だし、ここまで騒がれる事はなかっだろうに 0 1

566 もう一旦、忘年会新年会という概念を捨てた方がいい。 収束するまで待とうよ。 本当の「新しい年」を迎えるのはそれからでいい。 2 1
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567 一般でも忘年会してないとこがほとんどでは？出たくないと言えなかった同調圧力があったのか、リスクにうとかったか。新年業務にも大打撃だろう。福祉系の課だよね。何を考えてる。 0 1

568 この期に及んで、忘年会をやること自体、正気とは思えない。 なぜ、わからないのか？ 去年までの、習慣や風習、変わらない行事を行ったらどうなるか？子供でも分かります。 しっかりしてください。税金泥棒っていまれますよ。 0 1

569 あれだけ問題になっているのに公務員が忘年会とは？情けない、みんな懲戒免職してほしいぐらいだ、これだけ国民が我慢し、あした暮らせないけど命が大事で周りの為にもと我慢しているときにあきれてへどがデルタ、そんな役所解散せよ 1 1

570 あれ程口酸っぱく飲食は危険、忘年会、多人数の飲食は我慢しましょうと言われてきたのに、何故こうなる。自分達は罹らない、特別だとでも思ったのか。どこから出るの？その自信、その油断。 0 1

571 公務員は民間みたいに評判落ちて顧客が離れるとか、個人を特定されて噂されるなんてことが無いから、万が一とか感染した後のことを考えずに忘年会しちゃうんだろうな。 0 1

572 率先して感染防止を市民に呼びかけて市民に模範的行動を示さなくてはいけない市役所職員が忘年会？ 頭大丈夫ですか？ それに昭和的な職場の人付き合いはもうそろそろ辞めませんか？仕事が終わった後の時間は一人一人の労働者のものです。飲み会を半強制するのは辞めてください。 1 0

573 身をもって手本を示してくれました。やはり、集まっての飲食会は駄目。新年会を開こうとしている会社や幹事さんは考え直しましょうね。 4 2

574 以前、島外から来た方がコロナだった時には煙たがっていた様に感じましたが…  防災無線で謝罪ってのも『はい、謝罪しました。終了！』的ですね…  なんの集まりかはわからないけど 他に会食はやってないのかな… この会食だけって事はないだろうから 感染者いないからだまっとこ的なやつかな… 1 1

575 税金で給料をもらっている人がこんな事してると思うと憤りを感じます！ 今は緊急事態宣言を出すかもしれない状況でふざけすぎです！ 税金を返して欲しいですね。 0 1

576 どうして今、こんな時に、しかも市職員らが忘年会などをしなければいけないのでしょう。 誰も止める人も居ないのでしょうか。 そのせいで成人式延期とか、どれだけの人々に迷惑を掛けるか、想像とかしないのでしょうか。 謝って済む問題じゃありませんよ。 2 1

577 「忘年会とは、一般的には、その年の苦労を忘れるために執り行われる宴会」 ...、今までの市民の苦労を台無しにしたご立派な忘年会になりましたね。 1 2

578 民間企業が軒並み忘年会中止してるのに、なぜ公務員がやるのか？このご時世に！！なんと危機感や緊張感のない行動…。医療資源にも限りがあるところで！信じられません。言語道断！ 1 1

579 田舎はのん気でいいなー。 日頃から「その場しのぎのヌルイ仕事」をしているのだろう。 都市部じゃ通用しない。  忘年会はキャンセルするのが可哀そうなので高級弁当にしてあげた。 （管理職は返金して欲しそうだったけどシカトした） 0 1

580 こんな時期に、国民は自粛しているのに、市職員はコロナも、なんのそのか…やはり、経済的にも打撃を受けている一般国民とは違い、経済的な打撃を受けない公務員って奴等が、クラスターを発生させるケースが目立つ。 1 3

581 田舎はのん気でいいなー。 日頃から「その場しのぎのヌルイ仕事」をしているのだろう。 都市部じゃ通用しない。  忘年会はキャンセルするのが可哀そうなので高級弁当にしてあげた。 （管理職は返金して欲しそうだったけどシカトした） 0 1

582 地方はいまだに感染を他人事と 思っている。誰１人忘年会を中止 しようと言わなかったのかな。  あれだけ５人以上の会食控えて、と アナウンスしているのに。 6 2

583 日本人は強制されなくても要請だけでおとなしく言うことをきく素晴らしい民族なんて言ってたの誰だよ。 まあ、政治家が率先して会食をしていれば、それに倣うかな。 もうコロナの収束は当分無理だろう。各々が自己責任で気をつけるしかない。 1 0

584 今この時期にやらない方が良いとわかっている忘年会をやってクラスターを発生させて成人式の延期？　誰に謝るべきかをよく考えて心からの謝罪と反省をお願いします。　話はそれからです。 1 1

585 離島だから大丈夫だろう・・・・ こういう甘い思考の持ち主が忘年会に集まったのであろう。 感染した人の中には市職員も含まれているという。 今の日本の現状を知らないとは言わせないですよ。 感染拡大地域は東京や大阪だけではないのです。 １人の油断が感染拡大を招くというのがまだわからないのだろうな。 3 7

586 今日から新年会や挨拶回りが始まる。何も変えないのか、今年はやらないと決断するのか、リーダーシップが問われるところ。 0 0

587 首相、議員達がやってるから、今度は役所の人とはこれ如何にです。 医師会があれだけ呼びかけているのに、ダメですよ。 私達も辞めようと、ずっと食事会してません。 特にみんなが集まれば、自然とお酒を呑みます。そうすれば、マスク忘れますよ。 0 0

588 病院とか介護施設でクラスターなら仕方ないと思う。免疫力低下してる方が多いし。 しかし、こういう余計な感染拡大が困る。 誰か無症状の人が居たのかどうか分からないが、飲んでなけりゃ、感染してないだろ？ 無駄に感染してんじゃねえよって！ 4 0

589 いまだにこういうことしてるんだねー。 一般人には自粛自粛を強要しときながら、ね。もしかしたらまた緊急事態宣言出るかもというときに、ね。 他人事なのかな。 4 1

590 地方の公務員として一言。 お前たちみたいなヤツがいるから、「公務員は気楽で」とか言われるんじゃ！ こっちは年末年始休暇中も外出をせず、帰省もできず、市の命令で自粛のお正月やったんや！ それどころか、昨年３月に退職・異動した方の歓送迎会すら開いてないわ！ このコロナ過では、官民協力して会食を自粛してるんやろ。 市の職員なら、率先して自粛だろ！ それができないなら、公務員やめてくれ。 全国の自粛している公務員や、前線で戦っている公立病院職員（医師・ナース等含む）、救急隊員、その他大勢の公務員に迷惑なんや！ もちろん、壱岐市民をはじめ、真面目に耐えている日本の皆様に申し訳たたんやろ！ 2 2

591 コロナになって長期休暇がとれ、 コロナになっても満額給料が支給され、 どこも痛くならない公務員、議員、政治家が問題を起こす。  バサっと減給するなりしないと、やりたい放題ですね。 0 2

592 公務員だけが取り上げられてるけど圧倒的に一般の市民の方が感染者多いだろ。メディアに翻弄されるな。自身が考えて行動すればいいのに他人を批判して何になる。 4 1

593 もっと叩かれて下さい。 忘新年会やらないよ。2～3人でこじんまりとならともかく。 ボーナスほぼ満額だもんね。公務員は誰の為に存在しているか、もっと自覚を持とう。 私は、家のローン足りませんでどうしようか悩んでます。忘年会やっとる余裕なし。 2 1
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594 一定数の割合で此のような事例はあるので想定内です。 ここから出来るだけ拡大させない様にするのが課題ですね。 0 1

595 離島だからこそ、だと俺は警戒心怠るなだと思うがな。千葉の銚子でさえ、財政破綻し総合病院閉鎖。壹岐なんて観光意外ないし、インバウンド崩壊して観光ホテル潰れているのに、忘年会、新年会は止められないってか？ 0 1

596 これで議員だけじゃなく、公務員も大人数で会食するというイメージがついた。 そのイメージのせいで長崎だけじゃなく、他の県の市役所にも野次馬が来ることだろう。本当に迷惑な話。 3 1

597 なんでPCR検査なんてするんだろう。飲み会するなら、検査しちゃダメでしょ。ウィルスのカスでも引っ掛かれば陽性になっちゃうんだから。 1 0

598 はっきり言って、もう馬鹿としか言えない。常識も責任感も無い行動で、またしたても医療従事者の業務を増やし、医療そのものの逼迫を招いているだけ。猛省どころか、罰則を与えてしかるべきレベル。 2 1

599 公務員は忘年会したがるね。民間の会社ほとんど、ないけど。議員といい、公務員といい手本にならないといけない連中がこれだから。情けない奴らだ。 これが日本の実情だけどね。 結局のところは他人事なんだよ。医療が切迫しようと関係なしってとこだね。 情けない、本当に情けない。 1 1

600 うーわー。やってしまったね。 地域住民には自粛をお願いし、自分達は集団で忘年会。 総理大臣もやってたけれど、こんなんじゃ感染者が増えるのが当たり前だと思う。 5 1

601 私は兄がドクター、姉が看護師をしています。 私自身は医療従事者ではないですが、どれ程大変な状況か、間近で見ているので少しはわかるつもりです。  こんな身勝手な人達が、また医療従事者の人達の手をわずらわせるのですね。  もういい加減にして下さい。 2 1

602 本当に同感。指示している側が会合をしていては、説得力がまるでないし、上がやるから自分らだってと言う感情が湧いでくる。　しっかり考えて欲しい。真面目がバカを見るのは理不尽すぎる。 0 1

603 アホとしか言えんな。 どこぞやの市長も商工会からの圧で幹部職員に飲食店の利用を要請してたみたいやしな。こんな時期に忘年会やってるところってアル中なんか？本人だけならまだしも、家族も危険に晒すんやからね。医療機関のことを考えたら商工会の圧ばかり気にすることないやろ。市長も時期選挙の後押し欲しいから都合のいいことを職員に押し付けるのも如何なもんかな。 5 2

604 全国一律に大人数の会食がダメとか規制しなくてもいいし、批判もする必要ないけど、感染しちゃうからね。。。 おとなしくしてるのが無難だよね。。。 0 1

605 地方に行くとこの人達以外もやってるのでしょう 地元のお店を救うとか言う名目でね  都会でも田舎でもない地域ですが○○会なるものは自粛中です しかし会議をしたり積極的な集客活動は徐々に戻りつつあります。 0 1

606 このコロナ禍で良い事は無いけど、よく分かった事が１つある。それは総理大臣を頭として議員や知事、首長、公務員達の危機管理能力が馬鹿か？と言う程度のレベルしかない事。こんな奴らを血税を使って雇っている国民。自分を守るのは自分しかない事を自覚しましょう。 2 1

607 離島だからまだ入ってきていないと思ったのだろうが意識が低い。今回のことを見て、改めてどこで感染するか全く分からないからこそ慎重な対応が必要だと反面教師とさせていただく。 1 0

608 忘年会や新年会をやりたくても、こんな時期だからと我慢してる人は沢山いるのに、会食などを抑止する側の立場でいながら、そんなに我慢出来なかったのは何故？ 一般的に使われている言葉だと思うが「立場をわきまえなさい」って言う言葉を知らないのか？ 1 1

609 大多数の企業が忘年会を控えているこのご時世に市が忘年会などあり得ないだろ。責任者の処分は免れない。 5 0

610 まさか、こんな非常時に忘年会をする馬鹿がいるとは思いませんでした。 コロナで陽性になっても公務員なら仕事を休んでも痛くも痒くもないんでしょうね。 自営業の人の痛みを知って欲しい。 0 1

611 もし何か起きたらどういう視線を向けられるのかまで想像力がなさすぎる。どれだけ勉強できても仕事できてもダメな組織だな。 4 1

612 あれだけ問題になっても忘年会やるんだね…市の職員や議員様は、本当良い身分ですね…私たち一般市民は外食も外出も控えて会社からは忘年会やるなって言われ我慢してるのに…まー、会社に言われなくてもこの時代にやらないけどね…どんだけいい立場にいるんだろ…。上の偉そうな横暴な態度…自分たちの給料は下がらないからと… 3 0

613 このご時世に公務員が忘年会をするとは信じられないが、長崎の離島か。  ただ、逆に言うと無縁に思える離島でもクラスターが発生するほど蔓延しているということ。 4 1

614 実際、小規模な忘年会はあちこちでされてるんだろうけど、ピンポイントでまずい立場の人間が感染するなんてね。コロナにもてあそばれてるのかもね。 5 2

615 忘年会も新年会もそう、これまでその人達の都合で分散して飲食していたものが19時がピークに密になりそう 仕事が19時きりあげで駆け込み飲食増えそう そうなりそうって想像できないのかな？ 飯食わないで働く人いないしまして夜は今日のご褒美やストレス発散で飲食する人いるよ？ 1 0

616 仮にも感染対策をしっかりとやったと言えど、結果クラスター発生で感染者が出たと言うことは不備があったと言うこと。緊張感の欠如と言わざるを得ない。。。 0 1

617 行政側が忘年会で感染してどうするんだ。危機感とか自分たちには全然関係ないと思っているとしか思えない。医療する側にとっては、一番後ろに回したいだろう。 3 1

618 各地で問題となっている議員等による会食問題が有りながら、リスクの高い離島で未だ会食をする壱岐には行かない。 1 1

619 成人式が中止となった責任は、誰がとるのか。 成人式に出席予定だった人に どう説明するのか。 それが大問題だね。 離島でもクラスターだから・・ 宴会でもしたら すぐに感染。 1 1

620 箱根駅伝の沿道の応援にしろ、あれだけ口酸っぱく自粛を呼びかけても言うこと聞かない人がいる。 これと一緒で、自分達ぐらいは大丈夫だろうと思って忘年会を開くのは神経を疑う。しかも公務員がだぞ。 2 0
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621 壱岐島民です 壱岐の経済はストップしますね 飲食店他この先どうなるのか不安しかありません 公務員平均ボーナス70万を手にして ホクホクお財布も気も緩むはずですね 壱岐島民の公務員全てで責任をとって 今後のボーナスも半額希望 一般島民に並んでください 1 0

622 地元にお金を落とすためだったんだろうけど、大人数はまずい。公務員というだけで叩かれるんだから、行かないのが身のため。地元のお店はつぶれたって仕方がない。 0 1

623 常識欠如。 福祉課職員ですか(笑)忘年会ですか(笑) こんなに騒ぎになって、国民に自粛させている 中に公務員が宴会していたって、どう言う事だろう、それも医療系の次に感染症の知識がある福祉課だなんて(再度笑) 市役所勤務の全職員の検査と家族、交友、かなりの人数に。 0 1

624 そこまでしてなんで集まりたいんだろう。 他の楽しみがないのかな？ 集まらなくても楽しめること沢山あるのに。 お互いを思いやれば余計にさ。 1 1

625 いかに日本の公務員が率先して、バカなことをして感染性ているか？それでも給料ボーナスもらえるのだからうらやましい。民間では下手すらば会社がつぶれるというのに、公務員がルールを守れないならクビとしてくれ。 菅さん一言しゃべらないのか？ 3 0

626 世間から叩かれても良い！って位の前提でしろ。本当に宴会ネタはどんだけ日本各地で取り上げられた？自分達は気を付けたら大丈夫と思う人の何て多い事か驚く。 0 0

627 こういう人たちに医療のリソースを使われると 本当に必要な人、優先順位が高い人に治療できなくなるのが現実 休業補償がどうの言っている人は現実を知れ 2 1

628 公務員は前例主義で働いているから、宴会予算を使い切りたかったんだろう。民間と官の認識の絶望的な格差は永遠に続きます。 1 1

629 離島に住んでます。大丈夫という慢心さが、引き起こしたと。みんないろいろ我慢してます。いつか収束するまでガマン、我慢、乗り越えるしかない。全員で。都会と違うんだから。 14 4

630 あまりにも無自覚と言う他にない。 参加者全員を懲戒処分にすべきだ。 民間でさえ自粛していると言うのに公務員としての自覚や規範は無いのか？ 呆れて言葉がない。 5 1

631 壱岐市は「市長」を筆頭に ”足りない”職員しか おらん様だ。 壱岐市の市民は、こんな市長を「リコール」して、 もっと「常識」ある人間を選出すると云う方法も 選択肢として有る。 2 1

632 クラスター追った記録見たらほぼ飲み会と会合なのに（家族内は除く） 「内輪だから大丈夫」みたいな根拠なしの謎の暢気さがある人が結構いるのが怖い そういう人は正月に近場の親戚と集まって飲んだりもしてるだろうな 0 0

633 こういう規則違反でコロナになった人は医療機関にかかることができなくなるか、自費診療にすべきだと思う。 3 0

634 やっぱり会食は危ないな。 市職員が貴重なPCR枠を忘年会参加のため埋めたのはダメだよ。 30 2

635 緊急事態宣言が再発令されるかも知れない中で よくできますね、20人で忘年会。  行政に携わる人間こそ絶対やっちゃダメなのに、 行政に携わる人間の方が 危機感薄い気がする。 4 0

636 問題を起こすのは偉い大人達で その割を食うのが若年層。 国会議員や教師など偉いと位置付けをされてる公務員が要請を軽視し、 そのせいで大学生や今回のように成人式がダメになる…。 こんな考え方は良くないけどやりたい事した者勝ちですね。  正直者がバカをみる世界。 1 0

637 どんなときに風邪をひくの？ 宴会をするとそこにウィルスが寄ってくるわけじゃないでしょ？  <ERROR!>だれかがすでに感染していて大勢に移した。 <ERROR!>宴会場の施設より物→人感染した。 どっちなん！ 1 0

638 市民は我慢して年末年始の帰省もしていないのに、役所の職員はなんだ！これは謝って済む問題ではないぞ！何らかの責任とらないと市民は納得しないぞ。 0 0

639 私の会社の上司は12月30日に忘年会を企画しました。皆、今年は帰省しないよなって言って。30日とかってあり得ない。。 で、皆で(15人)ボイコット。(笑) お店には事情を説明して料理はつくらないでもらい、違約金として7割分を支払いました。お店の人は受け取れないと言っていましたが、、次回、料理を一品サービスと言うことと、その上司がどんな表情かを見てもらうことで納得。。アホ上司は独りで飲んで帰ったそうです。(笑)。仕事始めに上司の左遷を嘆願しに社長へ。。 2 2

640 自粛だからそれくらいで仕方ないとしか言いようがないけど、市の職員でやってしまうって。。あなた方のせいで成人式を取りやめになってしまう人達に対してもただでさえ悔しいだろうに、なにしてんだよ。と地元だったら言ってしまいそうだ。 0 0

641 自粛していれば、コロナの感染を防げたはず。こういうケースの場合は実名報道して欲しい!これ以上、医療従事者の負担を増やすな！ 5 3

642 立場を考えないと。それに尽きるでしょう。個々人で主義主張はあるかもしれませんけど、結果として誰のためにもなっていませんよね。 1 1

643 会社の飲み会なんて、本当に楽しいと思って出てる人なんて少数なのに、断りづらさに負けて参加して感染したら、大後悔だよね。 誘った側や開催者は有罪です。 0 1

644 だ～か～ら～　公僕さんらが自覚無くしてどうするのよ！　私たちがこの様な逆境に晒されているというのに、それで不要不急の外出や忘年会等の会食の自粛、３密を避けましょうはないでしょ。 給与3ヶ月返納程度の処分があっても良いのではと考えてしまう。 1 1

645 市職員や国会議員のこういった無責任というか、軽はずみな行動とその結果が招いた残念な結末が本当多いですよね。もっと自分の立場を自覚して行動してほしいものです。頭悪いのですかね？ 1 1

646 自分達だけは…大丈夫!どっか遠い話しみたいな感覚でいる気が知れない。緊急事態宣言が出てないから気にしないとか、おかしい考え!緊急事態宣言が出てなくても、自分達の周りで誰もコロナになってなくても、毎日毎日TVや新聞、ラジオ、ネットで耳にタコができるほどコロナの情報は入ってくるんだから、少しは考えないものだろうか？他人事じゃあないんだよね。明日は我が身。 0 1

647 なんで忘年会するの会社は禁止になってみんな来年こそはって 年を越したのにこういう人達がいると市や県や国が何を言ってきても 誰も言う事聞かないよ。 何らかの処分をするべき。 0 1
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648 市職員は誰の為に仕事をしているのか？ 市民に税金を徴収して成り立っているんだ。 それが国の要請で、忘年会・新年会は、控える様に言われていたよね。 今の日本人、日本語が分かっておらん。懲戒にすべき案件だ 0 1

649 一番やっちゃいけない所の1つじゃん 市民が職場で感染してる可能性が高くて労災申請がなかなか降りず揉めてる人が沢山いるのに 忘年会で感染してるんだから、まさか労災申請とかしないよね？ 1 1

650 普通に市役所や県庁の公務員って飲み会や東京出張をしてるよな。 行政は代替がきかないというのに。 6 0

651 どうしてこんなに危機意識の低い職員がいるんでしょうか。信じられません。認識が甘かったなどというレベルではありません。処分の必要があるのではないでしょうか。 0 0

652 公務員には一段上の道徳意識で生活し欲しいという気持ちが世間にあるのだろうけど こういうクラスター報道「忘年会で・・・」とか、マスコミがコロナ差別を助長してどうする 3 1

653 課はわかった。公僕なんだからこの状況で行っていたなら監督課長以下、参加者は責任をどのように取り、どのような処分を受けるか、他の自治体の手本にもなるだろうから、しっかりきっちりやってくれ。 それにしても浅はかすぎるバカの集団だな。 1 1

654 【確信犯と言われても】いくら都会ではなくても、市民の仕事をしている自覚が。感染したら市民の為の業務が滞るのが欠如していた。 13 1

655 忘年会も打ち上げも飲み会も無い師走でした。多くの人が同じだったと思います。 40 1

656 公務員はとにかく飲み会や遠海お好きですよね。平時には一版企業の３倍以上は、何かにつけ、宴会や懇親会やってるのでは？ 1 1

657 罹患した人を責めるのは違うと思うが、罹患するべくして罹患した理由のある人は責めたくもなる。 3 0

658 忘年会、新年会を禁止にすれば良い事！ 飲食店等の強制休業にするべき、人の生命を守れ！ 2 2

659 どうしてこの時期忘年会とかする気になるんだろ。 しかも自治体関連。 まさにそういう意識で集まって飲食歓談しちゃう人達こそ、「「「疫病神」」」になってしまうのだと、なんでわからないかな。 4 2

660 鹿児島県の愛がいっぱいの市でも公務員は忘年会してましたよ。ま、ここは知事も議員と会食して問題ないって言ってましたし本人たちは問題ないって思ってるんでしょうがね 3 1

661 コロナ禍で収入は激減。職を失い収入ゼロの人もいる。公務員も収入が減らないと危機意識を共有できないのでは？No税しようかな。 3 1

662 何故自分達だけは大丈夫だと思うのかな？あれだけ大勢での会食は避ける様に言われてる上に、あちこちで会食でのクラスターが報告されてる中、忘年会を開催するのは頭がおかしいとしか思えない。 1 1

663 自分の居住地の役所では、第一波の１年前から飲み会は一切していないらしい。 飲食店には申し訳ないと思ってはいるらしい。でも、危機管理はしっかりしていると思う。 2 2

664 当該市職員は議会でも指摘受けるだろうが、公務員イメージ失墜させた 一般公務員は普段からでも忘年会以外も集まり食事なくしてる人が、殆どなのにましてや忘年会するとは 1 1

665 学習能力がない集団か?公務員は。これだけ忘年会や会食のことが問題になっているのになぜわからない。呆れるの一言。医療費は自費でお願いします。 0 1

666 まだ、こんな状態。 議員に、役人の体たらく。 真面目に感染防止している人が割を食らう。 こんな輩には、治療もワクチン接種も必要ない！ ウィルス収束なんて夢のまた夢だ。 0 0

667 市民に宴会の自粛要請する側の市の職員がそれを無視して宴会やってクラスター起こすって一番やったらいかんことでしょ。きっと自分達はかかってないしかからないから大丈夫って思ってる証拠だよね。 0 0

668 公務員の言動はあてにならない。 基本上から目線が身についているので反省できないと思う。 成人式を予定されてた人たちにボーナスから 損害賠償してあげてください。 1 1

669 総理が失態しようが市長が失態しようが周りが忘年会だのなんだの騒いでいようが、ちゃんとしてる人は自分で考えて誰にも流されず感染対策をしてるもの。結局モラルの問題なのよ。 0 0

670 毎日毎日、嫌になるぐらいニュースで「大勢での会食はやめましょう」って言ってるのに、なぜ忘年会なんてやってしまったんだろうか…。 地元の友達数名と忘年会をしようかって話してたけど、それすらも危ないからやめておこうってなってやめたのになぁ…。 これじゃあ、いつまでもコロナは終息しないよね。 一人一人の自覚が足りてない。  離島だから大丈夫って思ったのかな？ 2 1

671 公務員は何が起きても給料も ボーナスも福祉も保証されているから コロナになっても平気なんだよ。 そこらの市民とは違います。 公務員って法律で保護されいる。 0 1

672 全員辞職しろ。ろくな仕事していない証拠。市役所で療養。医者も診察の必要なし。誰か一人でも止めましょうと言えない体質に問題がある。 2 3

673 …うん。 感染したら真っ先に公務員が叩かれるだろうことは、分かりきっていたことなのに…。 迂闊というか、危機感が足りないというか。 減給や停職でもおかしくないと思います。 2 2

674 クラスターが発生している も多く発生しているのは高齢者施設や医療機関。 飲食店だけをやり玉に挙げるのはおかしい。 5 2
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675 首相がまずルール守らないですからね…。 こういう勝手に忘年会とかして感染した人は給与補償対象外にした方がいいと思います。 1 0

676 一般人が忘年会や新年会我慢して、行きつけの店にも行けなくて店も存続の危機 行政の連中が開催した上、クラスター発生って懲罰もんじゃないのか？ 0 0

677 多人数の飲み会をするにあたり ・ 低二週間は家に籠り一歩も外出しません。 ・発熱や症状が出ても、医療機関には絶対にお世話にはなりません。 という宣言書を署名捺印出来る人のみ、参加して下さい。 0 2

678 飲食店じゃなければ飲み会していいと思っているのか、 近は会議室や個室で忘年会新年会をするケースが目について怖い。 0 1

679 岩田教授が医療崩壊しないとつたわらないのか、といいました。そういう方々に言わせてしまうなんて 低、情けないです。私達はいい加減に目を覚まさないといけないと思う。本当にその飲み会、外出、必要ですか？ 2 1

680 感染理由によっては、医療費10割負担にすべき 公務員が忘年会で感染なんて恥だろ！ 一般企業が忘年会も送別会も我慢してる中 20人で飲み会なんて、役所自体の危機管理なさすぎ！ 1 1

681 好き勝手して、医療従事者の気持ちを苦労を考えたことあるのか？ あれだけ、忘年会やら自粛をお願いしたい。と全国のニュースを見ても言われてるのに…。 国も対策の遅さにも悪いが。 0 1

682 忘年会やりたいなら、職場で五分以内に。 乾杯して、一杯だけウーロン茶飲んで、三本締めやって解散。 これだけで良かったと思う。 2 1

683 >市民福祉課とこども家庭課が昨年１２月下旬に開催した忘年会の参加者約２０人のうち、６人が感>染しており、県はこの会食でクラスター（感染集団）が発生したと認定した。  いい加減にしろよ・・・市役所職員が率先してコロナ増やしてどうするんだよ 福祉関係部署だとコロナ関連で経済的な相談とかまず受ける部署だろうが・・・！ ある意味医療従事者と同じくらい今は 前線で戦わないといけない部署だろうが！ クラスター起こしたせいで市民の相談に乗れなくなったらどうするんだ！！ 飲み会とかやってる場合じゃないだろうがクズ共が！ 8 1

684 忘年会を実施した…って、何を考えているのか？ あなたたちは税金で食べているのですよ…勿論、それで得たお金をどう使おうと勝手ですが、結局は「コロナ陽性」で役所や市民に多大な迷惑をかけている。 よく、忘年会などひらけたな…どんな意識をしているのか…。 2 0

685 市民には規制し自分達は大はしゃぎ、懲戒処分も当然だと思う行動。誰の税金で飯食ってるの？新年から市民の税金は免除して下さい、無駄使いされては困ります！ 1 2

686 民間企業が忘年会を取り止めてるのに、公的機関が忘年会しちゃダメでしょ。  関係者全員処分を求めます。 1 1

687 懲戒処分の対象にして欲しいです。  市民に示しがつきません。  国会議員も地方議員も、服務規律違反ですし公共の福祉に反していると思います。 11 5

688 感染で死ぬ事よりも精神的に家族を壊したり自殺に追い込む…何なんだろうね。インフルや風邪でもそんなに騒ぐのか!? 自殺者の急増…コロナ死なんかよりダントツに多い事を知ってる人はどれ程居るんだろ…基礎疾患有りの高齢者より若者が死ぬ事の方が問題だと思うけど… 1 1

689 今や都会も田舎もない中で20人の忘年会、菅さんから末端の公務員に至るまで舐めてるよね。 市長さん、たまたま偶然20人が飲み屋で出会い、お話し合いをしただけで会食ではないと仏頂面で言い訳しないと。 5 0

690 インド人の予言者曰く、今年3月くらいまでにスーパーバグっていう、ワクチンも全く効かないくっそ殺傷能力高い種が広がるってね。  ちなみにコロナとコロナの変異種の登場時期までかなり正確に当ててたから、怖いよね。 1 1

691 この手の話は　皆　収入を税金で保証されてるやつらばかりです つまり　緊張感ゼロ”危機と考えていない”と言う事です 民間が苦労しても　俺たちは関係ない”と言う欺瞞です 0 2

692 そんなにしたいですかね、忘年会。 会社関係の飲み会なんて　むしろない方がありがたいタイプなので、ましてやそこまでして開催したい気持ちが分かりません。。 2 0

693 壱岐に住む伯母から元日電話貰った時にこの話題になって元日朝の段階で市職員6人、職員の家族3人って言ってた。あと別ルートで船の船員も出たって言ってた。 1 0

694 何で忘年会するのか？ こんなに密はダメ、自粛しましょうって市民は頑張っているのに。 役所の人とかって定例行事はこなさないといけない決まりでもあるの？ 2 1

695 この時期に市職員が忘年会を開くとかとんでもない。 その所為で、延期になった成人式の責任をしっかり考えて欲しい。 3 1

696 やっぱりダメなんだよね 大人数の飲み会が  って  こーゆーことから学んで 大人数の飲み会みんなが控えたら減ると思う  自分たちは大丈夫って 全然大丈夫じゃないよね 2 1

697 市民の安全を守るべき立場、しかも、福祉・児童関連の部署となると、責任者を含め、考え方が甘すぎる。謝罪だけではなく、何らかの処分を課せざるを得ないのではないか。 2 3

698 市職員としてはかなり恥ずべき事だ。担当課長は厳罰として降格すべきだろうね。 成人式まで延期させてどう責任取るんだろう。 しかし忘年会？ 嘘でしょう？ 2 0

699 対岸の火事意識なんだろうなぁ。 自分達には関係ない話。 所詮、本島で起きている事件に過ぎない。  この考えを持つ人がいる限り、 今の段階ではコロナは終息しまんせんね。 2 0

700 議員も行政もなぜか知らないが、罹らないという自信があるんだよね。罹ってもなんとかなると思ってるんかね。 誰かが止めようよって言えないのかね。 0 0

701 壱岐市の職員意識低下はなはなしな、そんなことで公務員として市民の安全安心をまもれません、厳罰に処してしかるべきです。 1 0
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702 こんなのがいるから感染者が増えるのはあたりまえ・・命がかかっているのは 全く認識していないのでは？・・税金での給与を止めて欲しい・・。 2 0

703 ぶっちゃけコロナなんて大した事ないって思ってるし大袈裟やと思ってるけど 自分の行動が周りに多大な迷惑をかけるって意識だけは持つようにしてるわ！  そこだけはごめんじゃ済まされない事もあるからな！ 0 1

704 忘年会だな、やはりそこかと考える。 なぜ、忘年会という席でクラスターとなるのか？クラスターにならなければ感染が分からなかったということか。 または集まったことで何かが変わったのか？ 疑問だ。 2 1

705 何処となく都会だけの話みたいな雰囲気ありますが、明日は我が身はすぐそこに来ている。もう自己防衛も限界だよね。 マスクしていれば大丈夫は幻想です。 0 1

706 行政側がこれでは示し付きませんね。 我々一般市民はしっかり自粛してる人も沢山いるのに。 私も飲みの誘いは断り、帰省はせずにこの年末年始は過ごしておりました。 2 1

707 総理や公務員が会食しようが俺は俺。 俺は密なところには行かない。 総理がやるなら俺も、はその発想がおかしい。 何でいちいち国民が総理の真似をすると思うのか？ 全く関係ない。 5 1

708 いいですねぇ 国民の税金で生活してる人は 勤務先が倒産する心配も無いし だから呑気に忘年会ですか  民間企業はコロナ禍で運転資金のやり繰りでアップアップ 忘年会したくても資金が無いのに 1 2

709 どういう精神で今忘年会を企画するのか？ 飲むのが好きで好きでたまらない人間なんでしょうね。  自分は大丈夫と言う自信があったんでしょう。 公務員である以上処分は当然だと思います。 2 1

710 初はすみませんでしたで収まると甘くみていたとおもう。こうやって全国ニュースになるなんておもってもなかったはず。全国の人に叩かれてしっかり反省してほしい。 1 1

711 やっぱり終身雇用と年功序列が確約されている公務員はどこか抜けている、としかいいようがない。馬と鹿。 1 0

712 だから役人は詰めが甘い 感染症の怖さを自身で罹って 怖さを広めているのかな 62 12

713 でも全員は感染しないのね。 20人規模の宴会場って狭いと思うけど。 コロナウイルスでも免疫力が高い時は罹りにくいのだろうな。 11 4

714 ワクチンは、順番次第で受けるが。早く治療薬を開発してもらいたいワクチンの場合は感染していないと言う前提だから、治療薬が求められる 1 1

715 この状況下で、役所の仕事していて、なぜ忘年会しようとなるのか不思議。誰も止めないの？笑 コロナは嫌ですが、会社の飲みとか薄い関係の人とのランチとか無駄な付き合いをコロナを言い訳に断れるの、個人的には 高だと感じてるんですが。 2 0

716 市職員が忘年会が原因で成人式延期。新成人に申し開きがたたない。 新成人はおそらく帰省してくる（あるいは既にしてきている）んですよね？ 延期されたら困ると思う。 0 1

717 菅、二階含めてこの状況で忘年会なんかやった公務員全て1年ぐらいの給与・ボーナスカットぐらいしないとお願いじゃ無理だね。  そもそも政治家のお願いは選挙だけにして、当選したら決定・実行してくれませんか？ 2 0

718 成人式が延期？ 出席予定者は大変だと思う。様々な手続きや保証を、市が責任を持って実施しないと。 0 0

719 壱岐ではないけど、長崎市でも役所の人と思われる若者が年末に酔っ払って「俺ら公務員が処分覚悟で飲んで飲食店を支えてやってるんだから、もっと称えろ。」って、言ってるのを聞いたけど…そんなもんだよね。田舎は… 1 1

720 忘年会止めろと言われてる中で、なぜ開催するんだ？ 忘年会控えるように業務命令出しているんだろうから、忘年会の責任者は懲戒処分やな。 0 0

721 壱岐市ではありませんが私も市役所の職員です。昨年の３月から歓送迎会も忘年会も職場はもちろんプライベートでもした事がありません。居酒屋さんにも行った事ありません。 飲み会はもうずっと我慢しています。 同じ市役所の人間として怒りしかありません。勘弁して下さい。 3 0

722 私の会社では忘年会や送別会、新入社員の歓迎会も自粛していますが‥‥。  この公務員の方々は、コロナ禍でも倒産等の心配はないとはいえ‥‥。  憤りしかないですね。 大丈夫か日本‥‥。 2 0

723 延期とはいえ成人式の為に準備していた人達の事を考えると残念でならない。 この時期に忘年会とは。 島内で広がるとどんなに大変な事になるのか分からないのか？ 6 1

724 行政組織が率先してクラスターを発生させ、医療逼迫を招いた事案。 所謂、危機管理意識欠如の例。 1 0

725 こっちは仕事激減で忘年会どころか明日生きていくのに必死なのに、公務員様は忘年会をやる余裕があっていいですねえ｡ え、それでクラスター？ 悪いと思っているなら治療費は全額自腹でお願いしたい｡ 2 0

726 離島で医療機関は、十分あるのでしょうか？なければ、こんな公務員は、懲戒免職にしてもらいたい。 1 1

727 都市や田舎関係なく、どこにでも無症状な人が存在していると思った行動が必要。 忘年会を開催する発想はズレてる。 1 2

728 懲りないねぇ。今はほんの少し気が抜けただけで普通に感染するんですよ。コロナも風邪やインフルエンザと一緒でそばに感染者いたら普通にもらってしまうんです。しかも風邪とインフルエンザと違って無症状者いるからタチが悪いんですよ。当の本人も感染してる事に気付いてないくらいなんだから。予防するには風邪やインフルエンザ以上に警戒心が必要なんです。もういい加減学習しましょうね。 0 2
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729 すごい。やはり、普段行動をともにしていない人ととの会食が危険と言われているのは間違いない。  家族の命すら危険にさらしてまで行く飲み会の意味がわからん。 0 1

730 毎日の感染者が多いのは、こう言う人達、大丈夫だろう！感染なんてしない！と考える人達なのだろう！危機感！想像力の欠如、騒ぎたい人！コロナにかからないとわからない人！ こう言う人が半分位いるのかな？ 0 2

731 さすが公務員！他の自治体も見習うように！議員が会食会合するんだから仕方ない！ 新年会もよろしくお願いします。 3 1

732 忘年会をやめようと言う職員はいなかったのかそれとも言えなかったのか？危機感がなさすぎる、医療機関のことを思えばできないはずだけど 3 0

733 もー国民への自粛要請は無理だな 市民が自粛しても要請する側がこんなことしてたら国民は馬鹿にしてるのかな？とおもいますけど？ 私は時短影響要請されても承諾はしませんね 生活の補償もなくても要請だけするやり方にはなっとくできません 0 1

734 北海道、東京、埼玉、神奈川、千葉、愛知、大阪、京都、福岡、沖縄 これ以外の県だとコロナへの危機感なんてなんもない。むしろ長崎のこの雰囲気が普通なんだろうな。  そういう地域性や温度差があるからみんな動いたらいけないんだよなぁ…。 0 1

735 もちろん悪いことであるが市職員だからと言ってしまうと、じゃあ公務員じゃなければやっていいのかとおかしな話になってしまう。一般人の方が断然多い。 0 2

736 色んなとこで警鐘ならしてるのになんで警戒しない？ 感染したら動けないし、その会社？の働き手も減るし、会社が封鎖になる可能性だってあるのに！ 5 2

737 何故、欧米より多い病床、少ない感染者なのに医療崩壊？八割の私立病院が公立の病院にほとんどコロナ患者を押し付けている。何故、マスコミと野党は問題にしないのか？ 0 1

738 政治家が自粛を求めても市職員がこんな事してるから自粛しない人が増えてくるし、それを批判できる状況でもない。 1 0

739 こんなことしたら、こんなことになるかもと予測しないのかな。危機管理能力の欠如と言われても仕方ない。市民を守るのが行政です。 8 1

740 田舎町の職員だが　飲食店組合から お前ら公務員が、コロナにかこつけて忘・新年会しないから　廃業する店がでる 補償しろと役場に乗り込まれた 忘年会なんかしたもんなら、また別の苦情が来る 結局　田舎の公務員は何しても文句しか言われない 1 1

741 こんなことしたら、こんなことになるかもと予測しないのかな。危機管理能力の欠如と言われても仕方ない。市民を守るのが行政です。 8 1

742 田舎町の職員だが　飲食店組合から お前ら公務員が、コロナにかこつけて忘・新年会しないから　廃業する店がでる 補償しろと役場に乗り込まれた 忘年会なんかしたもんなら、また別の苦情が来る 結局　田舎の公務員は何しても文句しか言われない 1 1

743 感染予防呼び掛ける立場の人たちが、クラスター発生では、市民は、自粛するわけがない。公務員としての自覚が足りない。 0 1

744 開いた口が塞がらない、馬鹿な職員。 市は厳重な処分するんだろうな、 あれだけ集まりをし飲食をするなって言っていたのに市民に示しが付かない、まだ他の県市町村職員の飲食クラスター出るんじゃない、新年会もやるんじゃない。 0 1

745 大勢で飲むのはあかん。お酒入るとどうしても感染対策ゆるくなる。 でも公務員がやってるから他も自粛しないってのは違うよね。全員同じ責任でしょ。飲むなら一人でお酒味わってください。黙々と。冬なんですから宴会はあかん。 1 1

746 せめて公務員はもう少し緊張感を持ったほうが… 気持ちはわかるけど、感染者が出たら叩かれるのはわかるだろうに。 0 1

747 給与や待遇で、公務員を批判はしないが、コロナ禍で公務員が忘年会は、流石にアホとしか言いようがない。 知り合いの保健所職員は、コロナにやられる前に、激務に殺されるって言って、年末年始返上で仕事だった。 1 0

748 この期に及んで市役所員で忘年会とは。 公務員って、本当に慣例が好きで臨機応変に考えられない習性の持ち主なんだと思う。 1 1

749 私なんぞは去年、参加拒否が一人だけでも貫きました。理由はコロナではなく、課長のパワハラですが。参加しないと過剰反応と言われ役場にいられなくなりましたが。せいせいしました。 0 2

750 危機感ないよね コロナ対応も病院埋まって 切羽詰まらないとやらない 保健所もそのまま お役人様は首にもならない 仕事がなくても給料もらえる いいよね 1 1

751 この市職員らを処分するべきだわ！ なんで忘年会するかね。寧ろ医療従事者に謝罪しろ！忘年会の責任者を懲戒解雇にすべし！ 4 0

752 民間企業は忘年会なんて仕事の事考えたら普通にやるなんて発想は出ないけど公務員はすごいな！ 1 0

753 行政側がこれじゃぁね。 誰も疑問を抱かなかったんだろうか？ 忘年会や会合等で感染した場合、治療費は全額自己負担にすれば？ 0 1

754 市民に範を示さなければならない公務員がこれじゃぁね こういう場合は、自宅で監禁 重症化しても入院させないお仕置きが必要だ 1 2

755 公務員がこういう事してクラスター引き起こしたら減給30%6か月ぐらいの処分を与えて欲しい。 今がどれだけ問題になるか全く理解できていない。 3 3
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756 市役所の職員全員、減給50%３ヵ月にしてください。こういう人達を、罰する政令を作って欲しいです。 1 1

757 知り合いの公務員も毎週末のように飲み会と言っている。 いくら少人数だからって言っても感染に人数は関係ないし、 なぜこの時期にと不思議でならない。 2 1

758 各都道府県知事や市長から4人以上の集まり飲み会は避けるように要請があったはずだが？ 市忘年会とは？ これでは、市の言うこと市民は従わなくなるね？ 2 0

759 公務員は 高だなぁ。 参加者全員に減給3割くらい必要なのでは？ 何を考えてるのか頭の中がお花畑。 病院の費用は全て参加者全員で実費負担すれば良いのに。 4 1

760 国が少人数での会食を国民に求めているなか、公務員が大人数の会食をしているのは説明が難しい。サッカーでいうオウンゴールです。 0 1

761 公僕が今の情勢を知りながら、酒席を設けるのは市民への背信行為だよ。いや、市民だけじゃない。全国で必死に危機に向き合ってる公務員全員への裏切りだよ。 悪をやらかしたら自分も感染してしまう、そんな危険極まりない医療の現場も、そこが公立病院なら、働く私も公務員ではある。  宴会で感染だ？ふざけたことしてんじゃねえぞ！ 5 8

762 もう地方自治体自体を見直した方が良い。 一部の既得権益層だけがメリットある仕組みに成り下がってる。 国の債務残高は極めて大きいうえに、増税で景気が冷え込むよりも、こういう無駄な人間に金を出すのをやめて、減税すべき。 2 11

763 ほんと単純な人が多いな。  誰かが発症→検査で陽性→濃厚接触者追及→飲み会発覚→参加者検査→陽性者追加で確認 って流れだろうから、  後の追加で確認された人は別に必ずしも飲み会でウイルスもらったとは限らんのに。 ※元々、持ってるだけの可能性も十分高いと思います。  しかも、追加の陽性者は無症状でしょ大体が？  はっきり言って、飲み会に出てない、そこで(<ERROR!><ERROR!><ERROR!><ERROR!><ERROR!><ERROR!><ERROR!><ERROR!><ERROR!>)ブーブー言ってる、あなたも検査したら結構陽性者に引っかかる人出ると思いますけどねー？  それくらいもう身近にウイルス自体はいるんだって。 5 10

764 不要不急な行動はしない。三密を避ける。マスク着用、手洗いと消毒の徹底。これだけやればコロナ抑え込めると思うんだけど。 それができない人が多すぎるから憲法改正、法整備して、アゴマスクしてる人は罰金三千円、鼻マスクしてる人は罰則五千円とかやらないと無理よ。早くして 0 0

765 公務員はホント甘い。税金で食ってる意識が無い。厳罰にしてもらいたい。そうしないと公務員の非常識は是正がされない。 0 0

766 たまたま感染者が出たから発覚しただけで、同じような事は、全国至る所であるはずです。 「自分達だけは大丈夫」の考えは捨てた方がいい！ 0 0

767 なぜこの時期に忘年会を行ったか。 年末だからだろうな。 新年明けてからやれば新年会になったものを… 0 0

768 今は誰がウィルスを持っているか分からない時。誰もが感染の可能性かある。 市の職員が忘年会だなんて、危機感無さすぎ。 2 1

769 忘年会なんでやるんだろうね。それしか楽しみがないのだろうけど、もし感染したら、という想像力が欠如してるんだろうね。 まぁ、離島の役所で勤めている人たちだから、そういう人なんだろうけど。 0 0

770 褒められたことではないけど、コメント欄見ると、ここまで偉そうに言われることかなというのが多い。 それとも相当ご立派な方が、お忙しい中、わざわざコメントしにきて下さっているのだろうか。 4 5

771 この先コロナに関しては何も言えない立場にあるこの人たちは、 一日も早く自主退職するべきです。 自分の立場が分からないこんな職員百害あって一利なし。 4 1

772 あんな離島でもウイルスは移動するんだな。 GOTOなのか物資の搬入で海を渡ったのかわからないが、そりゃ関係ないと思って油断しますよね。 広がらないといいけど。 0 0

773 これまで散々他の団体組織で飲食によるクラスター発生してんのに、なんで自分たちは大丈夫と思ったのだろうか。  この記事の件だけの話じゃないですけど(国を見ながら) 2 0

774 これでは守れる命も守れないでしょうね？ 市の職員が忘年会 医療関係に携わる人達に、なんか申し訳なく思うのは私だけでしょうか？ 1 2

775 自分は民間の小規模の事業所で働いていますが、おととしの暮れから通勤と隣の駅までしか行っていません。公務員が忘年会とは考えられない。 2 2

776 長崎県内の公務員よ襟を正せとは言わない県民市民の手本になれとも言わないが一般人に迷惑だけはかけるなよ、そんなことしてて指導できるのか食中毒を起こした店にどのツラで指導するのか 離島多き医療不憫なとこですので不安ですよね 0 1

777 人の上に立つ人 人を指導する人はそのぶん責任感も人としてのおこないも尊敬できるものでなければならない 大人な大人になって欲しい 1 2

778 ほんっと、もぅため息しかでないゎ。 自分は大丈夫って人が多すぎ。 忘年会や新年会など控えてと言っているのになぜ国民の先頭を立っている人達がそうゆう事をするかね。 だから国民も言う事聞かないんだよ。 1 1

779 市の職員が忘年会をやるなんて！成人式も延期になって新成人が本当に可哀想。これは市長の辞職でもおかしくないよな！ 4 0

780 「感染」って遺伝子のかけらを見つけて「陽性」と称するだけの、開発者が感染症には使うなと警告を発したPCRで「見つかった」だけでしょ。 もしかしたら、みんな「軽症」とか。 何がほんとうの問題なのか、私には分からない。 「自粛」って、言葉本来の意味とも違っているし。 上っ面の非難ばかりやっていて、社会が壊れていく危機感を感じないのかな？ 4 10

781 公務員は給料も減らないし、無症状ならただの寝正月だものなあ。ほんと、もっと勉強して公務員になればよかったと心から思います。 0 1

782 忘年会をするというのも間違ってるけど、参加者の中で誰か何か意見できる人はいなかったのか？みんな何とも思わんで参加したのか？感染対策してれば何してもいいわけじゃなくて、忘年会することじたいが感染対策できてないのも同然だと思うけど。 3 11



No コメント Good Bad

783 責任者と責任の取り方を明確にしましょう。責任は痛感しているが責任をとるとは言っていないみたいなことやってると同じようなことがまた起きますよ。 3 1

784 調子に乗って、忘年会・新年会をやると【こうなるよ。】と言う悪い見本！ 本来なら自分達が先頭に立って自粛しないといけないのに、情けないし、世も末ですね。 1 1

785 忘年会したことが信じられない！  離島だから大丈夫ではない 離島だからこそ感染者がでた時の対応が難しいとなぜ市職員が考えないのか  たたかれてもしかたがない 5 3

786 市民福祉課とこども家庭課が昨年１２月下旬に開催した忘年会....。  どちらもコロナとある意味、密接に関係する部署では？ 公務員として愚かと言うか....。理解に苦しむ。 6 1

787 自民党の県議会議員や市議会議員も ホテルや料亭で忘年会・新年会してますが  報道規制され、報道されませんね。 7 1

788 離島だからという油断があったのだろうが、 公務員がなにやってんだよ。 プライベートだから公務員が関係ないという訳ではない！！ 議員も公務員もホントに自覚がないやつが多すぎる！ 3 1

789 １番知りたいのは、そのクラスターの場所でコロナ対策を万全にしていたか？である。 万全ならば、対策を改良しないと減らない。 0 1

790 島だし、見知った者たちだけでするから大丈夫だろう、と思っていたんだろうな。  市長は職員を処分をしないと、忘年会をしたことに対して。これ感染０であったら闇に葬られていた案件だな。 1 1

791 議員や公務員ってアホなの？ 政府などがこれだけ呼び掛けているのに何で忘年会するの？ 少なくとも少人数でするとか、これまでに叩かれている人達が多々いるのに、そういうのを見て来て何も感じ考えないのかね？？？ 税金でノホホン<ERROR!>っと飯食ってるから、感じないんだろうね。。 2 1

792 20人で忘年会ってフランスのダンスパーティと変わらんやろ？ 主催者はすでにコロナ感染してたんちゃう？ 思考回路毒されとるわ笑  要は忘年会イコールお酒飲んでペチャクチャやろ？ 一番あかんて言うてるわな？ 手洗いうがい手指消毒しないと同レベル。 都市部でなんで時短営業やってるか理解してないな。 うちの5歳の子どもでもコロナ早く落ち着くといいねーって言ってちゃんとしとるけど、5歳児以下。  その点で、イエモンの発声禁止ライブはすごいと思う。 クラスター聞かないもんね？ 物足りないけど、こういうライブのあり方もいいのかも。 フェスなんかはただ騒ぎたい奴の集まりみたいになってきてるから、当面無理だろうけど。 1 1

793 まだこんな人達いるんですね 自分達が指導する立場ではないかな？ 既に謝罪では許されない段階です コンプライアンス違反の公務員を どう処罰するのか市民は見届けよう。 4 1

794 まだのんびりと忘年会なんかやっているのか、何も解っていない。 コロナ前の生活習慣をコロナ発生後も性懲りも無く続けるなんて、愚の骨頂。 もう世界は変わった、明日何が起きるかわからない、大戦争が起きてもおかしくない、それくらいの激変だと思う。 3 1

795 いちいち記事にすることか 田舎に行けば余計人との付き合いというのがあるもんだろうが 感染したというが、参加者の中に感染者がいたと見つかったことでかえって自覚症状がなくて感染を拡大し続けた人がいたかもしれないだろうに なんでもかんでも監視する今の状況がいいとは思えない 5 12

796 成人式の準備で、美容院代やら、着物レンタル代、それぞれの予約日時の変更、キャンセル等をどのように考えての延期なのか？猛省ではすまない。 0 0

797 なんで自分たちは大丈夫と思うんだろう。 こういう気の緩みから、拡大していくわけで…。 成人式で、着物とか申し込んでる人達は こんな土壇場で中止とか言われて可哀想すぎます。 3 0

798 日頃の仕事も、そういういい加減な気持ちでしていたのだろうよ。上司にも責任あり市長を含めて厳しい罰が必要。 0 0

799 離島という慢心か、本島だけの絵空事だと愚弄したのか本当に阿呆だ。 何故飲み会をしなきゃいけない？今、必要なのか？大切な、かけがえのない事を我慢している子供がいるのに。 大人として恥を知れ。 4 2

800 仕事柄、役所との接触が多くて、ずっと感じていたけど… 役人の宴会好きはちょっとおかしいレベル。体育会的なノリというか古<ERROR!>い日本がそこにだけ残ってる感じ。 「 近の若い奴の中には宴会を断るのがチラホラ居る」とかいう話を去年聞いて、まだそんなレベル？ってあきれたけど。 もう「酒・メシ・女」の時代でもないでしょ？いい加減にしなよ。 0 1

801 参加した人、管理すべき市長さんにきちんとした処分をお願いします。大人が忘年会して成人式を延期など許せるか！ 0 1

802 あれだけ「会食は避けてください」と言われているのに何でするのかな。医療関係者の仕事が増えるだけだし、市の仕事が回らなくなったらどうするんですか。 0 0

803 市の忘年会って、医療関係者に迷惑がかからないように自力で自宅で治してください。 もちろん応援はしますがそんな人のために税金は使わないで頂きたい。 0 1

804 菅首相をはじめ、議員の方々、お役所の方々、国民の税金で食わせてもらっている分際で、よくもまあこんな状況の中で会合を開きますね。恥を知りなさいよ、恥を！！ そんなことしてないで、ボーナスは返上して国民に還元して、ワクチンを率先して打って、安全性を示すくらいしてのことをして下さい。 2 0

805 こういうの大体、上司が指示するからね。 下の人らは嫌やけど行った人もおるんちゃう？ 普通なら、コロナウィルス対策で忘年会等は禁止って指示出すからね。 4 1

806 もうマスクなんて国民全員で外してしまえ、そしたら政府も慌てるからな。小池知事と尾身さんだけだよ、ちゃんとやっていたのは、西村は役に立たないね。 1 0

807 もう、給料返上したらどうですか？  責任ちゃんと感じていませんよね？  参加した方全てボーナスと給料返上し、 役職者は降格。  一般市民が目で見える形とって下さい。 11 3

808 一時の気の緩みで、福祉行政が年始から壊滅じゃないですか。  なにやってるんですか。 91 7

809 公務員全体括って物言う人やめーや 今回は壱岐市役所の一部の課の人らの話やろ 公務員の職種も人数も真面目な人も不真面目な人も色々なんやで、なんでもまとめるなや 4 1
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810 忘年会、年末年始の会食自粛しました。  そしたら本社では社長をはじめ、役員や部所長10数人で忘年会行ってたらしい。  結果どうなるかわからないけど、なんか悲しい。 1 1

811 身勝手な市職員のせいで一生に一度の成人式が直前で延期とはいかがなものか　着物等予約してる人もいるでしょう　延期したら日程的に成人式に出られなくなる人もいるかもしれないのに。 1 3

812 おいおい…。 公務員じゃないのかよ。開いた口が塞がらんわ。  ここまで感染が拡大すればいつかは掛かると覚悟すべきだが、掛かった経緯が多人数で忘年会とか…。 せめてもの償いとして、全員、実費払えよ。 5 2

813 市職員『市民の方々は自粛してください！ 不要不急の外出は控えて！ 私たちは忘年会するけどみんなは自粛してください！！！』 で感染か。役に立たないだけならまだしもマイナスにしかならないとは... たまげたなぁ... 2 0

814 医療従事者です。 こういうことをされるともう限界です。 お願いですから、やめてください。 とにかくステイホーム、ゴーホーム。 忘年会なんてしてる暇あったら手洗い消毒お願いします。 私も3件ほど新年会入っています。 感染対策して行ってきます。 1 5

815 クラスターの話を聞くたびに何で俺は感染しないんだと思う(笑)  仕事で強制でない限りノーマスクで過ごし5人以上の飲み会を週二回のペースでやり20人以上の忘年会を3回。  一緒にやった皆はすこぶる元気だし家族も元気。  皆どこで貰ってるの(笑) 1 0

816 議員さん達がパーティーやったり会食やってるから 、普通の人達も忘年会やるんですよ。 公務員とか関係なく、ストレス発散のための飲み会大事なんですよ。 しかし…、コロナ禍なので、酔っ払ってマスク無しで大騒ぎは辞めましょう<ERROR!> いくら飲食店がコロナ対策やっても 意味なくなるよね。 2 4

817 「忘年会はお控えください」６人感染。守らないからこういう結果に！やらなければいけない事なの？認識を疑います。 0 1

818 コロナ禍、公務員が緊張感を持たないでどうする 低でも行政機関は動かさないと 厳しく非難されるべき事案です 17 11

819 忘年会でクラスターと言ってるけど市の職場でクラスターが発生しただけじゃないの？忘年会に参加してない同じ職場の人間にＰＣＲ検査をしてみなさい　感染者が出るはず 3 1

820 謝罪では済まされない。なぜトップは自粛しなくていいのか。ありえない話だ。だったら自粛しなくていいですね？ 0 0

821 公務員は仕事をしません、仕事をしてもしなくても給料は減額にならない、仕事はしないが忘年会はする緊張感がない恥をしれ。 1 5

822 忘年会とかさ。 新年会とかさ。 まともな企業や団体は 社員同士の会食すら禁止です。 旧態依然とした長がいる会社や団体ほど、 やれ忘年会とか新年会にこだわる。 こういうコミュニケーションの意義は 認めるが、半ば強制的にやるのは 時代遅れだし、この時期にやるのは バカの極み。 0 2

823 上司に逆らえないから…部下は仕方なく行くのが…だいたいの忘年会。 上司が中止と言えば…忘年会とかしないと思う。 1 1

824 皆さん自分は大丈夫と思ってるのだろうか？致死率が低いから？  政府はまたエコ住宅ポイントで税金ばらまくと言ってるし、どうしようもない。  国民ではなく役人が全ての問題では？呆れる。 6 1

825 忘年会ひとつの可否もコントロール、判断できない人になにができるのか。ちゃんと何ができるのか教えて下さいね。 1 0

826 大人の不条理な行動のせいで 成人式を楽しみにしていた 方にどのように説明責任をするのだろう。 リモート飲み会ではだめでしたか？ ありえない行動だ！ 1 1

827 壱岐って8月末から12月28日まで4ヶ月は感染者がゼロだったから警戒が薄れてた時期の忘年会だったんだろうなぁ。。。 1 1

828 だからクラスターはどうでも良いの  クラスターの基になる誰かが何処から感染したのかが問題なんだろ  どうせトイレで感染か 手洗いしないで顔触ったりするから感染したんだろ  つーか陽性って発病してなくても陽性扱いしてるし、北海道と東京では陽性のポイントすら違うし日本は 低だね  相変わらず真実を報道しない政府、マスコミ 気に食わんわー 0 1

829 軒並み忘年会が中止になっているというのに何故開催するのだろうか？ 年末年始は職場仲間でもやらないと決めたよ。 しかも市役所職員でしょ。もう疑問しかない。 0 0

830 忘年会に参加した中で も地位の高い人が、モラルも思慮も危機管理能力も欠けているんだろう。そんで部下がそれを断れないのはある意味パワハラなのでは？ 0 0

831 この状況で自粛に対して言うこと聞かない人間には政治家を含めて懲罰、罰則、減給等の何かしらのペナルティを課さないとダメだよね！国民に自粛しろ！と言っておきながら自分等は何やってんの？？？ まさか税金使ってんじゃねぇだろな？！ 0 1

832 まぁ、公務員は国民のお手本とあるべきと公務員の規約にも記載があるのにも関わらず、これでは本末転倒だわ。 首相、政治家、公務員といったい何をやっているんだか… これでは終息する訳も無いよな！ 3 1

833 こういう事で、感染した方々は、法的に罰を受けるべき 日本は、甘すぎる。 危機感が無い。 2 0

834 首相や医師会や知事さん達の声は国民に届きませんから。だって公務員がこぞって５人以上の会食をしてますから。もはやなんの説得力もありません。 1 0

835 こういう輩がコロナを拡大させ、日本経済を悪化させている。こんな全く自覚のない連中に政治を任せていたら日本は滅びるよ。お詫びなんかいらないから出席者は全員12～1月の給与やボーナスを全て返上、疲弊している医療従事者にお金を回し、辞任するべき。 3 1

836 去年の春に親会社から子会社へ。送別会も歓迎会も開いてもらっていないし、忘年会も中止。 なのにこんな緊張感にかかる人たちがいる・・・やるせないし、理解不能。 1 0
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837 何でこの時期に集まるんだよ…。 危険だって解ってるはずなのに。 自分は平気とか油断するとこうなる。 2 0

838 都会ばかり責められる流れだけど地方でも 感染拡大させてるじゃないか。 まさか都会から持ち込まれたコロナだとか 言い出さないでちゃんと自分らで対策立ててね。。 0 1

839 これが公務員の考え。 その他でも全国で公務員の忘年会は開かれているはずです。謝罪だけで済むので。 だから公務員はと言われるんです。 0 1

840 私は教員です。地方公務員です。こういう奴らがいるから、他の公務員まで肩身の狭い思いをするんだよ。世間からすれば、政府の人間や教員も全部ひっくるめて公務員。ホントふざけてるよ！ 22 1

841 『自分たちは感染しない』とか訳の分からない自負があったんだろうね。こういう輩が居なくならない限りどこでもクラスターは確実に出ます。 3 1

842 忘年会してる人なんて山ほどいるんだろうな。 インスタでフォローしてるおしゃれなショップ店員さんや美容関係のかわいい方達が普通に忘年会の様子を投稿していて引きました…。こんな人だったんだとがっかり。 8 1

843 率先して感染拡大防止に努めなければならない 公務員がこれではね  これでまた、飲食店への風当たりが強くなる 1 1

844 成人式を延期させてかわいそう。 というコメントしている方へ  コロナウィルスは忘年会も成人式も 分け隔てなくやってきます。 飲み会はNG、成人式はOKの理屈を 教えていただきたい。 0 1

845 公務員つながりということで、大分県の職労は親睦駅伝大会を16日に開催する予定だそうです。この時期に親睦の駅伝って、ちょっと信じられないと思いませんか？ 0 1

846 国会議員や公務員が、 堂々と忘年会するならば、 自粛要請や時短営業とか無視したら いいですよ！ 医療従事者からしてみたら、呆れて開いた口が 塞がらんやろな。 特に議員たちは、何考えとるんや？ 選挙の時ばかり綺麗口叩きやがって 当選したら自分達のことばかり！ 0 1

847 公務員や議員が忘年会・会食する意味がわからん。 信用がなくなるに決まってる。そこまでして自分達の欲求を優先したい？？衝動性高すぎでしょ。 2 0

848 こうのは詳しく調べて重過失が認められたら罰則と名前を公表すべき。 2 0

849 全員懲戒免職の上で 掛かった費用を全てその２０人に損害賠償請求するのが筋。 それでも足りないくらいだ。 0 1

850 誰も中止にするとは言わなかったのか。どこかの市もこういう事してニュースで謝罪してたな。何故自分たちが発信する側なのにしようとしたか不思議だ。 2 2

851 これで何か言われても、結果的に認識が甘かったで済んじゃうんでしょ。こんな人達に自粛しろとか言われると逆効果なんじゃないかと思う。本当にひとごとなんですね。 0 4

852 完全に油断しましたね。どの地域でも会合や飲み会は自粛しないと。これ以上広がらないように祈ってます。 1 0

853 密はダメ会食ダメと何度も報道されてるのに。 こういう奴には相応の負担させる時では？ 世界が迷惑しているのです。 自由勝手を野放しにしていい時では無い 1 0

854 批判してる人は自分がコロナに感染したらどうするんだろね。感染対策不十分て批判されてもなんも言えんと思うんだけど。 0 0

855 どこも年寄りの危機感が欠如している。 勝手にコロナに感染するのはいいが家庭に持ち帰って学校や職場でクラスターを発生させられては困る 1 2

856 この調子なら、ワクチン打ったら 外食、旅行者が増えそう。 ワクチンが効かないウイルスも 出てくると思う 1 1

857 歓迎会や忘年会を開催したのはこの自治体のこの係だけじゃない すでに開いてしまったほかの自治体関係者はこの記事見て自分の危機感の足らなさを猛省しろよな 会食禁止通知出してない人事はすぐ出して 0 1

858 同じグラスで返杯しあったそうだよ、呆れて物も言えないわ 忘年会を行ったのはこの課以外あるよ市長を含め減給にしてください 6 2

859 忘年会やってる市職員がいるとは・・・  解雇対象にしろよ、この時期に？！考えが全然わからん  こんな職員や監督者に権限だけ渡しててて、今後災害での犠牲者がでるの 目に見えてる。 4 1

860 自分は大丈夫の延長線で、感染拡大。 終的に他人に迷惑をかける。これが公務員だとすると考え方が甘すぎですね。 0 1

861 誰が感染していても不思議ではないけど、なぜ忘年会やる？市の職員なら率先して中止すべきじゃないの。医療従事者に世話かけて恥ずかしいと思わんのか。このての話を聞くたびに本当に腹が立つ。 0 2

862 会食はだめなんやな。食堂やレストランも集団感染の元になる。出てなかったとしてもたまたまなだけ。もう、なんもできんやん。無症状ならもういいんじゃないのかなぁ。きりがない。なったらなったで寿命だよ。 0 0

863 二階や市職員とか宴会自粛を御願いする立場の人が犯したのだからそれなりの罰則はしないと  これは犯罪レベルだよ 2 1
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864 民間ですら辞めとこうと言って、少人数ですらやってないのにすごいね。 やはり日本は公務員天国。 別にクビがないし、なったらなったで仕方ないといったところだろう。 ある意味すごい。 0 2

865 もう、なんだかって感じです。 どの地域も厳しいってときに、市民の代表の人たちが、自分本位な行動をして、それが表沙汰になるとか、とても恥ずかしい、、 1 2

866 正直者がバカを見る世の中になってきましたね 真面目にお願いを聞いてる人が我慢を強いられ、そうじゃない人が感染を広げ、また真面目にお願いを聞く人が我慢を強いられる。 0 2

867 子どもたちが制限させられた生活をしているのに、大人は勝手に忘年会。  犠牲になるのは新成人。 0 1

868 この時期に集まって忘年会、何でやっちゃったのかな？ リモートとかならまだしも。 市の職員なら、一般人よりもコロナに対して意識してると思うんだけど。 1 6

869 こういった人達がいるから感染は収まりません。 いくら行政や医療関係者が呼びかけても他人事だったのでしょう。 2 1

870 正月は帰省するのを止めたのだが、移動することが悪のようなメディアの取り上げ方より、こんなん忘年会なんか集団で行っている方がおかしいでしょ。 2 1

871 忘年会や、新年会って、 コロナ関係なく、する必要ある？ ただ会社の経費使って、飲み食いしたいだけじゃないか？ 0 0

872 この忘年会の言い出しっぺは何方なのか。２０人中断れない立場の方達だったのだろう　宴会中コロナ感染してしまった人が家にウイルスを持ち帰る　そこからまた拡散　上記に述べた言い出しっぺや、一部の感染予防のできない人がいる限りコロナ終息はないだろう 0 0

873 今日から仕事始めが多いだろうからヘタしたらクラスター大爆発するかもしれないな。夏とは違うのだよ夏とは新々型も出てきたしな。 2 0

874 担当大臣の自粛要請を無視し、役所の人間が忘年会で感染。  一般市民が自粛するはずがないだろう。 1 1

875 結局、自分は大丈夫という意識は、本当に医療崩壊して大惨事にならない限り、無くならないと思う。 1 0

876 公務員には忘新年会はおろか、外食も禁止のお達しを出すべきでは？厳しすぎるかもしれないが、実際医療関係者は病院や法人単位で外食禁止の独自ルールでやってる。 0 1

877 一般的な飲み会ですらクラスタなるのに、飲み屋でなってないわけがない。こういう無症状が人に移し続けるんだろうな 2 0

878 慣例というのは、わからなくはないですが、感染者が全国で急増している中で、緊張感というよりは、危機感の欠如いや、欠損としか思えない。 0 1

879 対策をした「つもり」でも どんな手を講じた「つもり」でも 目に見えない落ち度があり、感染する恐れは必ずある。  いい加減「一同に会さない事が 良策」と学べよ。 「お子ちゃま」じゃ ないんだから・・・ 0 0

880 やっぱり法律を改正して罰金でもやらない限り無理だよ。自粛も個人の自由だし批判はしないよ。 こんなに長い期間だから気が緩みますよ。 どうせ政治家なんて次の解散選挙も絡んでるから動けないでしょ。もう無理ですよ 0 2

881 あちこちで「急な中止は参加者に迷惑」と開催された忘年会からそろそろ2週間が過ぎる。 年始の仕事はじめあたりのクラスターはかなり多いのでは? 0 1

882 何故やるかな。忘年会。この時期、全部中止でしょう。絶対に必要なら仕方ないけど。 でもやる時は、物凄く気を使ってやらないと。大声を出さず、距離や、換気。大変だから、需要会議もネットで会議してる位なのに。迷惑な人達。 罹ってる可能性ある人はせめてマスク外してはダメだし。  罹ることが悪いのでなく、集団感染起こすことがダメ。病院等は気をつけても防げなかったのかもしれないが、忘年会はダメ。やらないという選択肢あったはず。絶対必要なもの?? 6 16

883 忘年会って、この一年を忘れちゃって良いんですかね、そのお仕事で。 近の日本人は判断力が無くなっているようですね。 0 1

884 何事もなかったら、新年会も今週末くらいにやろうと思っていたんだろうな。 64 7

885 公務員とかそうじゃないとかじゃなく、社会人としてこの状況で忘年会なんてあり得ないってのがわからんの？てか、子供ですらわかる話 危機管理意識どうなってんだよ 1 0

886 何やってんですか？この時期にいい大人が 感染の原因によっては自主隔離で医者にはかからないで貰いたい　どうなろうが　そをやな気持ちになる。 2 0

887 もし、感染したらとは思わないのかな？今はどこでも、感染のリスクが高まっているから会食を控えてって言われているのに。しかも、市の職員。情けない。 1 1

888 忘年会しなきゃ年越せないわけじゃないんだから、やらないという選択を自ら提案するエライ人は居なかったのかね。 0 0

889 その日しか行けない 新成人もいたかもしれない… ホントなに考えているんでしょうかね？ 病院は忙しいから自宅待機して下さい。 あなた方は後回しでも良い人たちです。 0 0

890 地方の中の地方であるならば意識の温度差はあるから仕方がないのでしょうか。 0 0
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891 自粛で客離れして、つぶれそうな地元の飲食店を救済するためかねえ。役所にも泣きが入るだろうから。でもクラスター出しちゃうと何言っても言い訳だろうな。 2 1

892 忘年会を開催して万が一コロナに感染したらどうなるかイメージできないのが情けない。飲酒運転する人達と基本的には同じ考え。自分は大丈夫と、何の根拠もない。 0 0

893 たまたま感染者が出たから叩かれるが、それほど非難することはない。飲食業界やそれに関連した農林水産業者は悲鳴を上げている。 1 1

894 議員や公務員、税金で食べてる人達が自覚無さすぎる！ハッキリ言って減俸処分にして良いレベル！こんか奴らに何故税金から給料を支払ってやらなあかんのか！真面目にしてる公務員全体がそーゆー目で見られるてわからんのか？ 4 1

895 全国一斉ロックダウン! これしかないんですよ。 個人レベルでの自粛には限界があり、コロナを抑えるためには今のやり方ではダメなんです。 0 1

896 鬼滅の刃の映画見に行った人数を知ってる？ あの密室に満席になる状況で、それについては何も言わない日本てすごいわ。 やっぱり自分達の都合いいように考えてる。 クラスターが発生してないのが不思議すぎる 0 1

897 伊平屋島と同じで、今なっていないだろうというﾕﾀﾞﾝよりも、「離島はなった場合に大変だ」という認識をしっかりもって欲しい。 一般人でもだし、市役所職員ならなおさらだ。 0 1

898 こういうのは捕まえるべき。診療も断ろう。なんでするの？アホとしか思えん。今国がやっている危機感をもってなんていくら言っても順調にコロナ増え医療機関は破綻するだけだね。ステーキガースーさんは分かっている。知事と会わないなんて意味不明だ。 0 0

899 国会議員など公務員・準公務員は自粛で無く強制しないといけないの？ いやいや、大半は自粛しているのに首相など一部が守らないからといって、公務員と纏めてはいけませんね。 0 1

900 この時期に20人で忘年会？ 非常識で呆れますね。 年初からの市民サービスに支障がでませんか？ 余裕のない医療機関も大迷惑でしょう。  でも、国のトップも同じ事してますからね。 0 0

901 忘年会でのクラスターは、迷惑でしかない。なぜ忘年会するのか？そこまでしてお酒飲みたいんかな！自粛してる人がいる一方で、こうゆう記事や事があるのアホらしい！！新年会シーズンも危ないな。 0 0

902 離島は医療体制が も脆弱で，重症化したらヘリで運ばなければならない。本土の方も逼迫し始めているから助かるかどうかわからない。恐ろしくて宴会なんかできないはずなんだが，ここの役人たちは命知らずなのかバカなのか。 1 1

903 連日、感染者が増え、飲み会でのクラスターを警告されているのに、市役所の職員はなぜ学習しないのだろう。 2 0

904 公務員のくせに、ここは強くくせにと言うけど、何故、忘年会？ 日本の状況を知らない？ いくら長崎の離島でもわかるだろうに。 20 1

905 あれだけ忘年会はやるなと言われていたのに・・・ やはり多額の罰金が必要。そしてその罰金をその人たちの迷惑のツケを払うことになる医療従事者などの支援に当ててください。 3 0

906 我々の税金を給料にしている人達が忘年会やら新年会なんて、もう原則辞任で良いとつくづく思う。 0 2

907 この自覚の無さ うちみたいな中小企業でも忘年会なんて中止になったのに 範を示すべき役所が馬鹿じゃないの まあ政府の上の方があの様じゃ期待するだけ無駄か 2 1

908 何やってんの？ほんと… 本当に被害を被るのは忘年会に参加した馬鹿どもではなく、その周りの罪もない家族や親族、友人、近所に住む方々だろう 何故それが分からずに自分の欲を 優先に行動するんだ？それも公務員や政治家ばかり 日本の公務員や政治家は人間として終わってる 1 0

909 店が開いてるからこういう問題が起きる。生活に必要な店だけ開けて残り全部閉めるべき。 3 2

910 市職員の危機管理意識が低いせいで成人式が延期されるとは、成人式を迎える当事者とそのご家族がどれだけ残念な気持ちでいるか。 0 1

911 家族でも集まって年越しを遠慮したのに 20人で忘年会。 パワハラ上司に強制参加させられたのでしょうか？ 2 1

912 こんなお粗末な事が明るみになっているそばで悲壮感丸出しの自粛のお願い・・・ある意味感染拡大は国民の怒りなのかも知れない 誰も掛かってもいいなんて思っていないし、自覚はある 2 1

913 全国民の危機管理がなってない。 それもそのはず。危機管理を促してる国のトップの中枢ががそもそも危機管理がなってないから。 1 1

914 本当に舐めてる！！！ こんな時期に、やるか？ こんな奴らに税金で給料を払いたく無いし… なんらかのペナルティーを課して欲しい！ 当然、普段の仕事にも影響するのだからさ。 3 0

915 自分たちだけは大丈夫とでも思っていたのか、まるで危機意識が欠落している。 何でも問題を起こしてから誤れば済むもんではない、なんで議員や公務員はこんなに 現状を理解しない奴ばかりなのか呆れてしますが。 0 1

916 行政、政治家。 コロナ関連で日本経済を悪化させているのはこの関係者たちですね。  あちこちで宴会だのパーティーだの会食をやっているのはこの方たち。  日本を緊急事態宣言する方向に追い込んでいる。 0 1

917 危機感足らないんじゃないのか？ 一般企業では忘年会はやらないのが普通。 長崎県知事！説明しろ！ 1 0
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918 年に一回の忘年会が我慢できないのに 一生に一度の成人式は諦めろっていうの？  あまりに大人のレベルがひくくないか？  10代くらいの若い層は我慢をだいぶ強いられてる。  可哀想だよ。 0 1

919 忘年会を開催した市を叩くように誘導している記事に見えてしまう。 叩く数が多いほど失敗した人は辛い。 その子供達も辛い。 0 1

920 なんだ？さりゃ！公務員が大勢での会食は慎むように依頼しているのに？指示に従えない人間だよ！ 公務員としても、会社人間としてもダメな人達だ！クビにしろ！市民に示しがつかないだろ！ 0 1

921 離島は医療機関が脆弱だから島外からコロナ持ち込むなとか言うのにこの始末。 壱岐市民は島外に出るなって言われても良いのか？ 何度でもいうが、日本の宴会文化がコロナ拡大の 大の要因。 2 1

922 うちの会社、月末に新年会兼歓送迎会やるって計画してる 幹部連中は県や市の天下り、年配社員は大会社のOBばかりで酒好き多い 社員間の親睦を深めるなんて事言って、危機意識の無さにほとほと呆れてます やるって言っても私は行きません！ 0 2

923 田舎ほど縁故採用の横行などで組織が腐敗してないかちゃんと市民が厳しく監視しないとダメだね 0 1

924 公務員て結局なんなんでしょうね。守らなきゃいけない側がこうゆう事して。国民は自分で自分を守るしかないですね 0 2

925 改めて思うわ このウイルスは人が集まるとすぐに感染拡大させる威力があることをさ 3 2

926 壱岐市長は責任を問われるでしょうね。　課長もこの忘年会に出席してれば辞表を出すべきです。　弛んでいるわ 2 2

927 市の職員が忘年会を開催ってよくやるな。 議員をはじめ、こういう人たちが好き勝手やってるのに 国民には自粛を求める。 こりゃもう国民も協力しない人が多くなるよ。 2 0

928 民間人、民間企業などに比べると、「公務員、議員」＝「脇が甘い、常識がない、秩序モラルに欠ける」と成り立ってしまう。 6 1

929 民間のブラック零細企業ならまだしも、市職員とか…どんだけ危機意識が低いんだろう。 それとも壱岐市はブラック零細企業並みの組織なんだろうか。 2 0

930 ヤバイ人達だね、市の職員がこんな時期に忘年会 とかやってしかもクラスター笑 危機感がなっていないしこんな職員は 解雇した方がいい、自分勝手にも程があるよ 1 0

931 みんな守ってる、我慢してるのに、何をしてくれてるのか！！ これだけ自粛ということを言っているのに、情けない職員です。 言うこと聞かない大人たちですね。 この町の信頼なくなってしまいますよ。 1 0

932 我慢して外出も 低限の買い物しかしてないのに、こんな人達が減らないことには、ずっと収まらないでしょうね。子供達も冬休みなのにどこにも連れていけない。こんなに感染拡大してる中、我慢できない人がいるんなら緊急事態宣言出されても仕方ないですよね。 なんかバカバカしくなってくる。 2 1

933 こんなときに忘年会をやったらどうなるのか考えたことないのかな？しかも公務員が大人数で。 感染者が出なかったらいいと思ってやったんだろうな<ERROR!>…考え方が甘すぎる。危機管理を持ってください。税金…払うのバカらしくなる… 2 0

934 忘年会も、禁止にしないと、断れず巻き込まれてる人が大勢いるはず。クラスター起きる前に、禁止令発令しちゃったらいいのに。 0 1

935 結局、市民や国民に自粛を要請しておきながら、自分達は実行しないのが国会議員や公務員なんですね…  っていう様に一括りで見られるという事にも気付けない人達なんだな…  哀しく、情けなさ過ぎる… 1 2

936 日本全体的に、大人数の飲食は自粛などと言っているのに、言ってる人達が守らない限りコロナは減らない気がする。 2 1

937 これだから公務員は・・・って典型的な話だね。 税金から給料をもらって、このコロナ禍の中でも何も減収が無いから実感が無いんだろうな。 年末に忘年会ってｗバッカじゃないの？ 2 0

938 この患者達の治療費は健康保険適用外にして全額自己負担にすれば良いのに。 1 1

939 何やってるの？これで、更に医療機関に負担かかるじゃん。そりゃ、感染者減らないわ、医療現場は逼迫するわで、終息に向かわないじゃない。考えて行動出来ないのか？ 1 1

940 上の人間はコロナは大丈夫とわかっているのだと思います。  製薬会社の利権やコロナのからくりを。  だからコロナ前みたく普通に飲みに行ったり、色々できるんでしょう。 3 1

941 いい大人が忘年会、新年会やるなって言われてるのに、なんでやるの？ 政治家と一緒で、言い訳すれば良いと思っているのか？こんな人たちの為に緊急事態の時短営業になっても、減らんよ。 1 1

942 この時期に、役所の人達が結構な人数で忘年会したんですね。 おそらく、反対した家族の方もいただろうに、参加してこんなことに。。 4 1

943 県市町村は地域の医療状況を知る立場にある訳で･･･ こうした発症の事例は許せない。 6 0

944 隣の県ですが、ほとんどの職場で忘年会、5人以上の会食は禁止になっています。 うちの職場は県外も禁止です。 みんな我慢している中 何をやっているんですか。 4 1
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945 そちらがそういう行動を取るから、我々一般人は言う事をきかなくなるんじゃないのかな？ 本当にコロナを収束させる気があるのでしょうか？ 4 2

946 飲食店経営者がわざわざ役場に来て 公務員なんだから地元の店を利用しろ！ と窓口で言う方々もおるからね 状況が分からないと何とも言えない 0 1

947 結局、国民の良識に任せるなんてことは無理なんだよ。戒厳令でも出して強制力使って無理矢理にでも動きを止めないとね。そんなに人間って利口な生き物じゃないよ。 0 1

948 あり得ない話です。今の時期忘年会？どうしても理解できないのは僕だけ？コロナをしっかり対応する国の場合、これは犯罪になりますよ！ 2 1

949 長崎県で流れていたコロナ対策を求めるCMで、「同窓会は感染症対策をしっかりして」と呼びかけられていた。 バカか？と思った。このご時世、同窓会するのか？しちゃいかんやろ！ 長崎の公務員の意識は所詮こんなもん。 誰も止めたりできない。 0 1

950 議員どころか公務員もたるんでいるイメージを世間に知らしめる結果となりました。このようにして感染に歯止めが効かなくなっていく愚例。 3 1

951 壱岐でクラスター起こした市役所職員は、島内で感染拡大したら、どう責任を取るつもりなんだ。 4 0

952 会食で陽性者が出たというばかりでは何の解決にならない!飛沫だけではなく、他の原因を探るべき！ 0 2

953 うちの会社は３月から飲み会禁止だけど、公務員は禁止されてないの？ 会食が も感染リスクが高いと言われているのに、信じられない。 2 2

954 だーかーらー。 ダメだって言ってるでしょ？ 忘年会とか集まりは。 やってから、みんな何もなきゃそれでいい！ じゃなくて、こうなってからじゃ遅いから、自粛しましょうってなってるの。 0 0

955 大抵の役所の方は忘年会なんかしてないんだろうけど、一箇所でも出れば叩かれるのは分かってたろうに。 1 0

956 大人が20人もいて、 誰一人として反対できなかったのでしょうか？  うちの会社は4月から会食禁止です。 まともな会社で良かった。 1 1

957 これだけ自粛って言われるのに私達は大丈夫って思ってたなら根拠を教えてほしい。あなた方にはウイルスが見えるんですか？だからいつまで経ってもコロナが収まらないし、みんなが迷惑するんだよ。 0 1

958 少し前に大分県か大分市がコロナ禍中の宴会要領を検証していたなぁ。 2 1

959 この国の議員、公務員はどうかしてるぞ。 国家反逆もいいところだ。 議員や公務員が反逆してどうする。 正気の沙汰でない。バカがすごい。  忘れられぬ忘年会になったな。 1 1

960 知事会の会長が50人越えの懇親会やってるのでせめられるのはおかしい地方自治体をまとめる知事やってるんだから 3 1

961 これだけ自粛って言われるのに私達は大丈夫って思ってたなら根拠を教えてほしい。あなた方にはウイルスが見えるんですか？だからいつまで経ってもコロナが収まらないし、みんなが迷惑するんだよ。 0 1

962 これって、担当課長程度の者が謝って済む話ではない。あれだけ言われていたのに行政自体が自重すら出来ないとは。 馬鹿の極みと言われても仕方ないネ。 1 0

963 これの奴は税金の無駄遣い。公務員がしっかりとしないといけないのに、ばかか。こんな時期忘年会呆れて何も言えない。厳禁だ。 0 1

964 この状況下で、そんなに呑みてぇのかなあ。  「酒が人を駄目にするのではないのです。 人は駄目なものだとわからせるために酒が存在するのです。」立川談志　談 1 1

965 何処で感染するか分からないからこそ会食などは控えるようにしなければならない…と言っている国や自治体… どちらも蓋を開ければ言っているだけ… 0 1

966 ここまで感染拡大しても宴会止めないんだったら法令違反で罰則にでもしないと減らないだろうね 3 0

967 政治家といい公務員といい 率先して襟を正すべき人らが一番軽率だな 0 0

968 この、役人の認識の低さ、政治家や役人がいくら注意を促したところで、誰も聞かない、当たり前、自分たちが認識がないのだから。菅さん、都知事。 0 0

969 また、「コロナで入院しても収入のダメージがない」職種の大パーティという法則が当てはまったね！市役所主催なら、入院手当とか出てより稼ぐんじゃない？！ 0 0

970 市の危機意識の欠落。 市長及び市職員は半年間の50%減給。 成人式は延期せずに実施せよ。 8 0

971 公務員の方々は『責任』という言葉を知らないんでしょうか？？？ 貴方達の行動で成人式も中止になったのだから責任とりなさいよ。 人生一度しかない成人式を楽しみにしていたんだからさ。 謝って終わりは許されないよ。 恥を知れ。 1 1
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972 飲食店の時短営業ではなく、 新年会や会合、飲み会を禁止させれば コロナはおさまるはず 1 1

973 一般市民の努力を水の泡にしてしまう公務員など 全員懲戒免職にするべき。 そのくらい厳しい処罰がなければバカには通じないのです。 2 1

974 やっぱ給料や賞与が下がってないのが他人事なんじゃないの？ 税収も減るんだし、大幅カットしてやって下さいな 3 0

975 おそらく、仲の良い男女半々で 忘年会を、したと思う。 確かに麻薬みたいで、楽しいと思うが 酒を飲んでおしゃべりして、ドンチャン騒ぎの事だけで、頭がいっぱいになっては いけない。 お手本を見せなければならない立場の人間が・・恥を知りなさい。 8 1

976 民間の会社は歓送迎会も忘新年会も禁止ですよ。誰が言い出したのか知らないが甘過ぎますね。みんな我慢してるのに。懲戒処分ものだよ。 1 1

977 今の感染力から言えば、PCRに関わらず参加者全員&店員も感染してるでしょうね。。。 2 0

978 全体として批判しつつも、 「離島だから油断したのだろうけど」 みたいな一文をつけてあげる人って、優しいなあと思う。 3 2

979 忘年会とか誰が言い出すのかな？ 言い出す人も問題だけど、それを断れない環境があるとしたらそれも問題だろうな。 1 1

980 現場で死ぬ思いで働いてる公務員がいるなか、こういう公務員こそ給料の減額をすべき。 1 1

981 感染拡大してるこんな時期に忘年会とは、実に軽率な行為ですね。 離島だからといって、油断禁物です。 13 1

982 職場の忘年会ってそこまでしてやりたいものですかね。うちの会社は去年の３月くらいから会食禁止ですが、飲み会がなくなってほんとに快適です。 0 1

983 全国の市町村職員みなさんがこんなバカとは思いませんが、やはり使えない国会議員を筆頭に公務員は今のこの未曾有の状況、どこか他人事なんですね。こんな状況でもしっかり給料と賞与もらえるんですからそうなりますわな。 まぁ国のトップである総理とまわりの大臣があれではどうにもなりませんね、我が国は… 1 2

984 菅、二階や国会議員や知事たちが率先してやっていうのだから、彼らを責めるわけにもいくまいね。 0 1

985 自分とこの会社、仕事初めの日に普通に新年会予定されてんだよなぁ。毎年会社の行事とセットになってるんで欠席する訳にいかないし困ったもんだ 0 1

986 やりたきゃやってもいいよ。 構わん。 忘年会に参加しても、感染したやつもいりゃ、感染してないやつもいるんだから、コントロールできんよ。 忘年会でかかったか、勤務時間に気づかずにかかるか、休みの日にかかるか…、感染するタイミングが少し早まっただけだろ。 騒ぎ過ぎだよ。 1 4

987 そもそもこういうご時世で忘年会さえやってはいけないだろう。オンライン忘年会ならまだしもね。 2 0

988 だって、感染しても無症状か軽症なんやもん、、、それに身の回りに重症患者もいないし。 要は風邪やインフルエンザなどと同じなんやもん。 0 0

989 役所の人間からしてこんなに弛んでたら 一般市民に自粛要請しても聞く耳もたん人間が増えるだけ。 懲戒処分にしてもいいくらいのレベルだな。 1 0

990 クラスターを起こした集団には罰金を課す。そしてそれを通報した者には報償金を出す。もうウエスタン映画みたくシンプルにするしか無い。医療機関以外は基本的に例外は無し。 3 1

991 なんでこんな時期に忘年会？ 常識なさすぎ！ 忘年会開催を指示した管理職は 懲戒処分にすべきでしょう！ 3 1

992 長崎県になど地方交付金出さなくてよい。県民には失礼だが、選挙で確りした首長を選んで来なかった報いだと思いなさいな。まあ、首長に言われなくてもこの状況で忘年会とはあきれるねぇ。 1 1

993 結局、年末年始の爆発的な感染者増加は「4人以上の忘年会→家庭内感染」が相当な割合占めてるんじゃないの？ 0 0

994 呆れる。なぜやらないといけないのか、状況を理解できない人たち、上の人なのか。。コロナの感染持ち込み1位は会食飲み会を理解すべき。 0 0

995 田舎だし、大丈夫だと思ったのかな？ こんな騒いでるのに、総理がやったとは言え、よくやれるよね。 それにしてもどこから発生したんだろうね。 0 0

996 ＞市民福祉課とこども家庭課 今年は年末年始なしに動いてる課だと思ったが… 課でやったなら上司を処分すべきでしょうな、公務員の上下関係じゃ先ず断れないから。 2 1

997 いいね のんきで 上下関係が出世に 断れなかった方々は別として、主催者ばかか あんたらは休んでも代わりはいるが 代わりがいなく、自粛してる小さな会社の社員さんもいるとばい！ 離島でやるとは 0 1

998 公僕たるもの、範たる行動を要求される。 範たる行動をとれないのなら、公僕を辞任すべき。 1 1
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999 地方だと感染者数が二桁のところも多いし、まだまだ他人事なんでしょうね… 0 0

1000 壱岐市民から見れば激怒ものでしょう、これ。これで成人式中止とかなったらホント市民が居た堪れない。あれだけ初詣や忘年会はやるなって言われてるのに、市の職員がやってるんじゃもうどうしようもないね。 1 0

1001 あれだけ会食はリスクが高いと言われてるのにも関わらず、なぜ忘年会？？ こういう記事を見るとオンライン新年会を楽しみにしている自分がアホみたいに思えます… 1 0

1002 自分たちだけは大丈夫だと思ってるんだろうな、事実他にも見つかってないし感染してないだけでたくさんやっているのでは？ 0 1

1003 この忘年会は6時～8時くらいの時間帯でおそらく開催したのでしょう。 だから、時短要請はほとんど意味がない。 1 0

1004 テレビや新聞ない地域でもあるまいし、能天気な日本人には処罰を含めた措置でないと感染は止められない。 1 0

1005 役人も政治家も駄目だね。国民に多人数の食事会などは駄目と言っておきながら自分たちはやるんだから。 0 0

1006 小池と一緒。口では大変といいながら実は何もやってない。政略の具にしてるだけ。 行政は全部その手の類。 さんざん税金を垂れ流して真意は別にある。 0 4

1007 毎年やってるからってお得意の慣例でしちゃったんだろなあ 市職員の飲み会のせいで一生に一度の成人式の予定変わったら一生恨むわ 成人式には美容院や着付けの人なども朝方から稼働する、そういう人たちまで振り回してるの分かってんのかな 3 0

1008 企業は忘年会禁止指示が出てます、議員といい公務員といいボンクラが多いね 2 0

1009 議員のくせに、公務員のくせに、、、 税金で働いてるくせに、、、 国民全員、税金の恩恵を受けてるよね？ 誰であろうと今は忘年会を控えるべきはず。 じゃ、忘年会をした社員のいる社長は 全員謝罪させろよ？ 夜中に遊び回ってる子の親に謝罪させろよ？ 忘年会の場所を提供してる店に 謝罪させろよ？ 世の中、どれだけ夜に大人数で騒いでる奴が いると思ってるの？ 公務員以外なら忘年会をしても ニュースにならないのはなぜ？  ほんまに日本人はマスコミに簡単に 踊らされてるバカばっかり。 0 1

1010 人が集まればどうなるか分かると思いますが、こんなご時世に、新年会はやるもんじゃないですね。  クラスター(集団感染)が発生しても可笑しくないですよ。 0 0

1011 一番経済的リスクの低い市職員が忘年会するのはとても良い事。 1 0

1012 すごいなぁ!!まだ宴会する人いるんだ。 中小企業勤務の私でさえ、しないのに。 政治家？公務員？はどうしても必要何でしょうね！ 5 3

1013 もうね、判断も行動も国民１人１人が利口になるしかないんですよ。ここが全ての着地点です。 0 1

1014 こういう人達のせいで真面目に自粛してる人達が迷惑し、不安を感じている マラソンの観戦もしかり、これだけ感染者出てるのに… 0 1

1015 公務員によるだろうけど、 よくいま忘年会したよね。 失業者増えても、ボーナス減らない人たちは、わからないだろうね。 1 1

1016 このタイミングで　課で忘年会なんて本当にバカなんだなぁと思う。 どんだけ叩かれるかわかってない  普通の企業ですら、忘年会で感染になるとやばいから自粛してるのに・・・ まして　公的機関が。 あほとしか言いようがない 0 1

1017 ほんとに呆れちゃうよね。  田舎は大丈夫だと思ってるんだろうけど、自分たちが先鞭をつけてどうするの？ 都市部も酷いけど、地方だってそういう考えを持つ限りコロナは収束しないよ。 1 1

1018 普通、一般的な感覚であれば今年はさすがに辞めておこうとなる。どんな経緯で開催する事になったのか理解できない。 1 1

1019 お役所や政治家が飲み会を止めない限り若者が辞めるとは思えない。行政に感染阻止の意識が無いのに要請なんかしても無理だよ。 3 0

1020 日本のリーダー自体が会食をやっているんだから腐りきっている証拠。 二階は会食ではないと言っているが、ならお話し合いに芸能人が必要なんだ。会食に決まっている。詭弁を弄するな。 1 1

1021 東京以外は、大人数での会食は大丈夫だと思っているのかねー。こういうのがいるから、医療崩壊危機が信憑性を帯びてくるんじゃないの？ 地方なら尚のこと、病床数多くないからヤバいんじゃないの？ 1 1

1022 議員といい公務員といい 本当に何も考えてないことが露呈したな。 自分のことにか考えてないな。 血税で生活してることわかってんのかい。 呑気に忘年会かよ。 しかも２９日から３日まで休みだし。 有休使って、１０連休なんて腐るほどいたはずだ。 社会福祉協議会も同様のおバカ。 0 1

1023 忘年会？は？忘年会？ あきれてモノも言えん・・・  防災放送で謝罪して終わりにできるはずがない。ちゃんと対応しなきゃ、ちゃんと。、 1 1

1024 国のトップの総理､国会議員が会食やってるのに､地方の職員がやめるかいな｡　　　　　二階なんて会食して何が悪いんかと逆ギレ､もう日本はどうしようも出来ないです｡ 2 1

1025 昨今の状況をまるで理解してない当事者意識に欠ける行為だし、軽くて懲戒処分だし重くて懲戒処分。  てか関係者全員名前晒せよ。 2 1
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1026 国のトップも集団で会食してるから大丈夫と思ったのかな？ 福祉や子ども関連の現場ははピリピリしてるのですが… それにしても、今年の成人の人たちは大変だなぁ～ 2 1

1027 税金で雇われてる公務員って 一般企業と違って営業利益で賄われて いないので、おかげさまで飯食えてますって 謙虚さが無いんだろうね？ 市民に迷惑かけないとか社会人として やるべき事とか言われないとできない のかね?? 5 0

1028 このような時期に忘年会とは！まったく公務員は！こういうのこそ、メディアやSNSで叩かないと分からんのでは！コロナで人が死んでるんだぞ！ 2 1

1029 都市圏以外では対岸の火事くらいの認識かも知れないけど、明らかにコロナの芽はGOTOもあって日本中に散らばっている。 2 1

1030 このご時世に忘年会？そりゃ飲食店にお金を落とさないとダメかもしれないけどね… どっちにしろ、飲み会反対派。上司の機嫌を取りながら飲むのは楽しくない。 0 1

1031 このような時期に忘年会とは！まったく公務員は！こういうのこそ、メディアやSNSで叩かないと分からんのでは！コロナで人が死んでるんだぞ！ 2 1

1032 公務員、銀行員、土建業とか田舎に行けば行くほどやっとるわ  地元経済を回そう的な感じで 盛り上がってるよ   生活に余裕がある人ほど 危機感なんてまるでなーーーーーし 0 2

1033 成人式を台無しにしてどう責任取るの？ この為に帰省した方とかの交通費とか負担できるの？ 無責任な方々たち。 7 1

1034 お偉いさんがどうしても忘年会やるって言ったのかな。断れない雰囲気もあるだろうから上の人が率先して中止って言わないと。 2 0

1035 ていうかさ、何で、忘年会やってんの？ こっちは会社のみ忘年会も自粛してるんですが 市の職員なら尚更わきまえてほしいんですが こういうのを見ると、ほんと公務員が無能すぎることがコロナ感染の一助となってるとしか思えん 1 1

1036 忘年会だの、これからは新年会か？　こう言う奴らは名前の報道して、罰を与えないと、今後の見せしめのために 1 1

1037 民間企業ならまだしも、公的な公務員が忘年会開いてクラスターって危機管理が甘すぎる。 3 1

1038 市の職員が忘年会やって、成人式が延期とは何事だ！ 全員懲戒免職ものだろ！ なぜ、自粛できないのだ？ 考えられない。 1 1

1039 中々今のご時世に忘年会や新年会できないよね。 何かあった時に叩かれてもいいなら別だが。 5 2

1040 市職員からクラスターが出るとか恥知らずもいいところ。このご時世に忘年会を開く勇気はずさんな体質そのものを表している。公務員として失格ですね 1 1

1041 公務員は宴席無しには年が越せない的感覚が染み付いてるからなあ。それにしても余りに無神経。 0 2

1042 国会議員の爺さんどももしょうもないけど、市議会とか町議会のどうしようもなさのレベルといったら、もう議会なんて廃止したほうがいいんじゃない？AIとかにやらせたほうがいいといつも思う。 1 1

1043 勝手に忘年会やってて，自分たちだけ楽しんで，一生に一度しかない成人式を延期だと<ERROR!><ERROR!>？？　市民は，もっと怒っていいんじゃないの？　そんな議員の介護なんかしてやらなきゃいいんだ。 2 0

1044 飲み食いも一人でやればそこまでリスク高くないし味も変わるわけじゃないのになんでわざわざ集まるんだろうね？ 5 1

1045 地方の方はまさか自分がと思ってる人が多そうですよね…。高齢化が進んでるので、広がると医療崩壊しかねないですね…。 0 3

1046 するなと言ってるのに、するから感染するんですよ。なぜ忘年会等、控えましょうと言ってる意味かわってますか？公務員さんたち！ 16 2

1047 よく公務員が忘年会やったなぁ！当該職員、課長から市長までは減給処分で浮いた分の金をコロナ対策費にまわせや 8 1

1048 もともと感染していたのでしょう、感染元の調査がほとんどの箇所で出来ていない。 0 0

1049 忘年会なんか主催するなよ！ 絶対上の人間だよね！ 上の人間が絶対出ろよ的に断れない忘年会を提案したに決まってる。 部下が断れないことをいいことにさ！ 弱い人間巻き込むなよ！ いやいや出席してコロナ貰って 悪って苦しんでる人がいるだろうよ。 0 0

1050 呆れる…。忘年会なんて、私はもう一生なしで良いなぁ。あんなの苦痛でしかないのに、何でこんな時にやるのかな。危機意識なさ過ぎでしょ。 6 1

1051 なんで公務員は市場の空気感を読めないのかね<ERROR!>。 だから公務員は市民、国民から嫌われるんだよ。 しっかり市場をリサーチしないと！ 5 0

1052 コロナ禍であることを忘れてしまうから､この状態でも忘年会をやるのでしょうね｡忘れてはいけないのに 3 0
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1053 友達とのクリスマスパーティーを我慢して 家で半泣きでケンタのチキンを食べてた甥っ子がいます。  子供も大人もたくさんのことを我慢して それでも頑張ろうとしているのに宴会やってクラスター発生させて 防災無線でごめんなさいって(-_-;)  恥を知れ！！！ 0 0

1054 この記事書いた記者、自分が書いた文章のおかしさに気づかなかったのか？ 「20人の感染が確認された。」 「6人が感染しており」 感染確認されたのは 20人なのか、6人なのかどっちだよ 1 1

1055 だからPCRはコロナだけじゃなくいろんなウイルスに陽性反応出すんだよ！こんなに時間経ってんのにまだわからないのか！市役所だろうが何だろうがPCRは感染症を見つけるのに使っちゃダメなんだよ！ 2 1

1056 この時期に忘年会クラスター。 バカの一言である。 油断大敵とはこのこと。 このせいで、医療機関は正月返上で仕事しないといけない。 ホント、無責任。 2 0

1057 迷惑を被ったすべての人に謝罪して下さい。あなた方の指示通り楽しい会食を自粛している市民がいることをお忘れなく。コロナが終わっても貴方かだの過ちは一生残りますから、 4 0

1058 皆さん去年一度ぐらい忘年会誘われた事ありませんか？ 多くの人は断ったと思うけど、コロナ禍だろうが気にせず忘年会やりたい連中は身近にいるということですよ 4 1

1059 忘年会しなくちゃ新年を迎えられないなら  一生　その年　去年を生きてろ！  「自分は大丈夫」と云う自信　どこから湧くんだ？ 医療従事者に対して　これ以上　疲弊させたいような恨みでもあるのか？ 3 1

1060 行政に携わる人や政治家がこうやって宴会を開いている以上、いくら市民や国民に自粛しろって言っても何の説得力は無い。 4 1

1061 行政に携わる人や政治家がこうやって宴会を開いている以上、いくら市民や国民に自粛しろって言っても何の説得力は無い。 4 1

1062 忘年会はやめてってあれだけ政府がいってて、参加した公務員ボーナス支給されてるんですよね。。 30 3

1063 だんだんと人が集まる行為が悪になってきてる！ 感染したら悪！の風潮が出てくるだろう。 これも自民党の見本が悪かったからだろう。 1 0

1064 忘年会や大人数での会食はやめてや、と国や医師会や都道府県の知事らが言うてたの、聞いてないん？ 政治家や公務員が危機感ないんやもん、国民が耳傾けるわけないやん。 2 1

1065 うちの会社は昨年の２月から宴会全面禁止ですよ。民間が努力しているのに何ですか。 1 1

1066 自覚を持たなくてはいけない立場な人ほど自覚が無い。 成人式延期の代償は重い。 何でもかんでも謝罪では済まされない。 0 1

1067 公務員だよね？ 私達が納めている税金が、お給料の人達だよね？ ボーナスもらっているんだよね？ 医療従事者の中には、コロナで休みも無くお給料減っている人もいるんだよ！ 2 1

1068 うちの会社も忘年会しましたが、うちは大丈夫とか、断りにくいとか色々気持ち出てきますよね。 人間関係のしがらみなんとも言えねっす。 0 1

1069 二階のGOTOコロナ拡散キャンペーンで、全国各地に拡散させちゃってるから、たとえ離島でも田舎でも感染リスクは高くなってる。 なんで忘年会とかする？？ 1 0

1070 今時どこの会社も忘年会は自粛かやっても 少人数なのに浮世離れしすぎです。 2 0

1071 こういう人達はどこもそうだろけど自分なら大丈夫！って気持ちなんだろうね。コロナになって初めて反省する人達って何か子供より悪い。 0 1

1072 感染で職を失なったりする危機感が無い公務員や国会議員はいいよな～。こんな状況で忘年会できるんだもの。 1 1

1073 もし我が身に何かあると・・・ 家族、仕事に影響があると思っているひとは、しっかり自粛してるのに。 0 1

1074 民間企業は忘年会はしてないだろ？ 民間企業の忘年会でクラスターが発生した、と言うニュースは聞かない。 でも政治家や公務員は・・・ なんやねん。 0 1

1075 全職員の一年間の給与全額返納レベルの惨事… どうして感染したときのリスクを考えれないのか？ 0 1

1076 今年はどこの会社も忘年会、新年会やってません。公務員のボーナスといい世間一般の空気読めないのですね。 0 1

1077 いくら感染者を責めるな！とか、ストップコロナハラスメントとか言われても、こういう輩にはなぁ。 0 1

1078 これこそ村文化の悪い風習の現れでは？　地の大御所の鶴の一声に反論することが出来なかったんだろうな。 1 1

1079 飲み会好きな人が扇動して気の進まない人が巻き込まれる。世間からは十把一絡げで扱われる。嫌な風習ですね。 0 1
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1080 自分たちに限って大丈夫って思ったのかな？ やっぱり新型コロナ感染拡大しているうちは会食はダメだね。 1 1

1081 医療従事者ですが、政府やお役所の方々の意識が低過ぎて呆れてものも言えません。 こちらは、昨年4月からずーっと会食・飲み会・他都道府県への移動禁止が出ているのに。 0 1

1082 堀江のような人間が課長をやっていたんだろ。堀江が重症になればいい教訓になるんだろうけど。 0 1

1083 明確な業務怠慢 コイツら処分しないとわからないだよ 明日からの業務にしわ寄せが来るのは必至 管理者は降格人事 企画した職員は懲戒解雇 4 2

1084 緊急事態宣言を要求しておいて、これでしょ。そらなら全部自治体の責任でやればいいじゃん。 1 2

1085 市の職員が忘年会ね～。これだけ騒がれてる中やらなきゃ行けない忘年会だったんだね。笑っちゃうよ。しかも成人式延期って大迷惑だわ。忘年会やってるんだから自分達の中で広まるのは構わないよ。でもさ、こんな奴らのせいで成人式が延期とかあり得ないよ。大迷惑！！！ 2 0

1086 コロナ対策しないのが国会議員、県議会議員、県職員、市職員！ これ全て公務員！！ 国民、県民、市民には自粛要請やら お願いしておきながら自分らは 低限の事ができないでいる！ ふざけるな！バカたれ！ 関わった職員は減給、 特に国会議員は歳費を医療従事者に支給して労いなさい！ 4 1

1087 どうしてもワクチン打たしたい勢力がいるんでしょうね、みなさんワクチンは闇が深いのでネットでワクチンを理解して打たないようにしましょう。 1 0

1088 下の者が哀れだ。TOP上層がやるぞと言って、下の者が断れない。また自分だけが死ぬならまだしも、人に迷惑をかけちゃいかん！ 1 0

1089 また議員さん<ERROR!><ERROR!><ERROR!>。こんな時期に議員年金復活討論してる場合か。終わってるな日本。我が家の子ども達は勉強させて海外移住、 悪公務員になって不自由なく生活させてやりたい 0 0

1090 危機感の欠片も無いね。 この時期に忘年会を開催する方も参加する方も。 もう市民に自粛して下さいなんて一切言えなくなったね。 0 0

1091 なんかさ大多数の自粛してる人たちに対して一部のこういう事やってる人たちが謎の感染増の原因なのではないか？ 2 0

1092 危機感の欠片も無いね。 この時期に忘年会を開催する方も参加する方も。 もう市民に自粛して下さいなんて一切言えなくなったね。 0 0

1093 現在の世の中は、集会の類をやめようという呼びかけが為されてるというのに、何やってんだか。 忘年会とか一番避けなきゃならない集会じゃんか。 それ見たことかwといったところだな。 ナメすぎ。 0 1

1094 なぜ忘年会をする！ しかも公務員が！ 地方の職員がだらしないから市民は呆れるんだわ 国も地方も危機感無さすぎ！ 1 2

1095 一般企業なら、こういう場合は、何かしらのペナルティあるんですけど？ 議員にしろ公務員にしろ楽園ですな！ 1 0

1096 忘年会とかは控えましょうって公務員、国会議員が自ら呼びかけてるのに自分たちがやっちゃうんだから、一般市民もその倍はやってるよね。 公務員、国会議員はバカなのか？ 3 0

1097 本来自粛を求める側である、体制側の人間が、 なんでお気楽に忘年会なんかやっているのか。 全く理解できない。 1 0

1098 もう論外。個人的にはこの際忘年会や新年会などの風習は無くなってほしい。 1 0

1099 明日、抗議電話が鳴り止まず業務がまともに出来ないのでは？ 皆さんも抗議電話をして、馬鹿な公務員に反省させましょう。 1 1

1100 小池都知事、黒岩県知事、国民にこれ以上のお願いや飲食店営業妨害の前に、こういう役人や政府に今一度ピリッと言ってください。 0 1

1101 もう論外。個人的にはこの際忘年会や新年会などの風習は無くなってほしい。 1 0

1102 結局、一大事を他人事にしてる人達が感染拡大させている証拠となっています。 3 2

1103 20人で忘年会かー。公務員で誰かやめよう、と呼びかけるひとは、いなかったのかなー。民間企業に転職しろ。 1 2

1104 壱岐市は医療機関に余裕が有るようなので新年会もすればどうですか？ 3 1

1105 なぜ忘年会をして、もしもコロナになったらって思わないのかねぇ・・・。 一般人ならまだしも、公務員なら何言われるかわからないのに。 3 2

1106 よりによって子ども福祉課が忘年会とかする？ イメージ的に子供をコロナから守ろうといった感じなんだけど、、 3 1
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1107 更によりによって「市民福祉課とこども家庭課」、全く頼りにならない能無しなとこなんでしょうかね。ダメダメなトコアピール感満載。 10 1

1108 必ずしも5人以上の会食が駄目だと言っている訳ではない。  と、国は言いましたとさ。 日本は誰にとっていい国なのかなー 1 1

1109 結局全て「他人事｣。「自分はかからない、自分は大丈夫。｣という意識。感染してはじめて理解する。 1 1

1110 うちの会社でも忘年会はやらなかったけど 市の職員なら尚更、気をつけなくちゃいけないのにね… 1 1

1111 やらかしちゃったらこうやって報道される事ぐらいわからないのかな？だから大抵の人たちは中止してるじゃん。誰も想像しなかったの？当然減給よね 0 1

1112 クラスターを取り締まるものが、クラスターでは、話しにならんばい！！ 42 9

1113 うちの会社でも忘年会はやらなかったけど 市の職員なら尚更、気をつけなくちゃいけないのにね… 1 1

1114 どこか他人事だと思ってる奴らは感染してるな。自分は大丈夫か。スガさん会食の件知らないとは言わせないぞ。  考えろ。どうなるか。 1 1

1115 公務員の給料が高すぎるから、のんきに忘年会なんかやるんだよ もっと給料安くした方が良い 一般市民は給料下がりすぎて忘年会どころではないのにな 1 1

1116 感染した人達は何の危機感無いのか 学習能力の無いのか先々の事考えて居ない いままでの考え方早くから切り替えをしないと医療崩壊に成る<ERROR!> 0 1

1117 コロナ渦の中で忘年会や新年会をやろうと思う神経がよく分からないな。  感染拡大局面は関東だけの特殊なこととでも思っていたの？ 2 5

1118 社会がどうなろうと、病院がどうなろうと、他人を犠牲にしてでも自分のやりたい事をやる。クラスターを発生させちゃったけど「私は大丈夫！」って・・・ まるで映画「天気の子」のようですな・・ ダメに決まってるでしょ！ 0 0

1119 離島だろうがどこだろうが、そこに一人でも感染者がいれば蔓延する…。 新年会なんかやっている場合ではなかろう!! 0 1

1120 こんな時だから会食・新年会は控えましょうとあれだけ言ってても決行する人はする。自分たちは大丈夫などと考えるバカが腐るほどいるから新規感染者が全然減らないんだよ！ 0 2

1121 懇親会するのは個人の自由ですよ。 感染するのも個人の自由ですよ。 0 1

1122 これだけ騒がれてるのに忘年会…しかも役所の人間とは驚いた。公務員はボーナスももらえて庶民とは感覚が違うんじゃないか？ 0 2

1123 国のリーダーがやってた事と同じ事をやったら、クラスターになっちゃった。 国のリーダーのやっている事は間違いとわかりましたかね？ 市の職員の方々。 1 1

1124 国民、県民、市民に自粛だの禁止を求めながら、お偉方は何をしても良いと言う訳なんだな。  こんな連中に、医療を受けさせる必要はない。 5 2

1125 氷山の一角でしょうね。隅々まで調査を行い今年のボーナスは没収、給料減額にして謝罪して下さい。 7 0

1126 なんで飲食するとき、顔を覆えるサンバイザーとか、 鍔広帽子で顔を覆うビニールの付いてる物が安く売ってるのに使わないんだろう。  理解できない。 0 0

1127 飲み屋でクラスター出した市の市長が市職員に忘年会をやるよう指示だした所もあるしどうしようもない 0 1

1128 忘年会をバレないようにしたのが悪い クラスターが起きて当然でありしかるべき罰だと思うな。 0 1

1129 会社は、中止だった。 役所は、税金で確実に給料出るから 本当危機感がなさすぎ 市民に拡大したらどーする気だろーか？ 3 2

1130 医療に関係のない人たちはせめて医療従事者の負担を増やすようなことをするんじゃないよ 4 0

1131 忘年会も問題だけど、経路不明が多いし 市中感染は空気感染なのか不安。 0 1

1132 税金で暮らしている公務員には厳しくあたる必要があると思います。 1 1

1133 医療に関係のない人たちはせめて医療従事者の負担を増やすようなことをするんじゃないよ 4 0
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1134 何度も書きます。  PCR検査の陽性は、感染ではありません。  いい加減なPCR検査は、もうやめてもらいたい。 1 1

1135 福岡県内だけど、知り合いの公務員も忘年会やってた。 民間よりも意識が低い気がする。 2 1

1136 まあこんなものですよ。みんな我慢の限界超えてます。 特に菅ちんや二階の忘年会報道以降、国民はブチ切れてますよ。 4 1

1137 壱岐市は島だから、島の人だけなら感染しないと思ってたんだろうな。 誰が持ち込んだってならなければいいのだけど。 1 1

1138 地方公務員は宴会大好きだから、このご時世だからやめられないんだろう。  もっと給料下げてもいいでしょ! 0 1

1139 うちの経営者、新年会やりたがってる。従業員は全員参加したくない。ニュース見てないのか？といいたい。 0 1

1140 公務員の奴らはこんな状況でも給与が減らないから平和ボケすぎる！ ボーナスを大幅にカットしない限り危機感を感じないのでは？ 5 2

1141 立場を顧みず、あれだけアナウンスされていても、わざわざリスクの中に飛び込んでいく勇気が理解できない。 0 1

1142 一般企業であれば自粛しているのだが、役所は自粛していないですね。リスク管理していないのですかね。 1 1

1143 一体何をしてるんでしょうか… 我慢の年なのに我慢出来ませんか？ 地方の方に迷惑をかけてはいけないと帰省を我慢したり仕事の調整をしてる人もいるこの時に。 0 1

1144 二度と同じことを繰り返さないようにするため、忘年会の主催者は分限処置(公務員のクビ)をすべきだろう! 1 1

1145 会食したら罰金刑に処して欲しい。会食以外でもやらなければいけない集まりなんてない！ジジババの能天気に嫌気がさす。これだから田舎は！って言われますよ。 0 0

1146 いやはやたかが忘年会、新年会をなぜ我慢出来ない？早く罰則を設けた方がいい。 1 0

1147 結局は一般市民より 政界や公務員等の人の方が 蜜になり派手にやってますよ 二度とお願い発言くらいの会見はやめて 内部でお願い仕合してくださいな 0 2

1148 離島だろうが都会だろうが公的機関だろうが一般会社だろうが、今までの慣習慣例は見直さなければ。この１年で何も学べていないとは愚か過ぎですよ。 0 1

1149 地方の感覚ってこの程度なのかな？ 都市部では公務員が20人単位で忘年会とか考えられないことだが。 1 1

1150 逆に民間企業なら　そんな事で仕事止める訳にいかないから　忘年会なんか組織的にしない。 特に数人しかいない会社はなおさらだよ。 2 1

1151 この期に及んでまだ忘年会をやっている無神経さには、ある意味コロナよりもタチが悪くて救い用の無いものを感じます。 3 2

1152 どこの会社も忘年会してないですよ。市がする？リモート飲み会にすれば良かったのに。途中退会自由で。 1 1

1153 ねっ？ コロナ禍で公務員を擁護するコメントが多かった中、普段の公務員の実態を挙げて批判したところ大バッシングを受けたのだが。 ねっ？ やっぱりでしょ？ 4 0

1154 自分からコロナになる行為をした人たちは、 100%医療費全額負担にした方がいいです。 2 1

1155 民間は会社としてはやらなくなってるのに、模範となる人たちがこれでは… とりあえずやるよって言った人は懲戒処分でしょうねー 1 1

1156 これだけ他の市町村で叩かれてるのに、何故やる？ おそらく重鎮が強行して周りは断れないパワハラの図式。 サラリーマンの俺でも断ってるのに。 2 1

1157 小さい島でクラスターは非常に危ない！高齢者が多い事ぐらいわかっていたやろ？馬と鹿の議員が多いね。 35 7

1158 コロナが全国で蔓延している状況で忘年会を開催するとは全く危機感がなさすぎる。頭が悪いとしか言いようがないのと、市民がかわいそうだ。 2 1

1159 根本的人忘年会って不要不急じゃないですか？うちの会社も結構ブラックだけど、忘年会、新年会なんてやる雰囲気全くないよ。これは偏見だが、民より官の方が非常識なイメージ。世間知らずというか。 2 1

1160 市役所の、こども家庭課が、身をもってクラスターとは、こうやって成るんですよ！と 子供に教えたんですね！ やれば出来る！ 4 2
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1161 外で飲みたいし経済も大事だけど今はダメ！ 分かってますか、皆んなが守らない限り この事態はいつまでも続くんですよ！！！ 4 0

1162 やるな、言ってるのに、どこでもやるんだよな。まー、口ばっか、きれいごと。 いくら、注意喚起しても、あかんな。 だから、ロックダウンを、海外は、やるんだよ。日本人でも、やる奴は、いくら、言ってもやる。強制力ない、指導は、これが、限界。 0 2

1163 時短よりも3 4人以上で 1

1164 巷では皆、 忘年会とか飲み会を控えてるというのに、 やってるのは公務員ばかりだな。 4 0

1165 手本とならなければいけない人達が 忘年会なんてやっているようじゃ 感染拡大なんて防げるわけありませんよ もう手遅れですけど 0 1

1166 沖縄の離島でも忘年会だかやらかしてクラスター発生ってのがあったけど、離島に住んでいると娯楽が少ないからこういうこと村ぐるみでやるんだろうな(*'ω'*)  だから、怒田舎はイヤだ(=ﾟωﾟ)ﾉ 2 0

1167 今のご時世に、 忘年会で集まる。事が 間違っている。 それも、市役所の人が 自分達はコロナ陽性にならないと思ったのか？ 浅はかだ。 2 1

1168 きっと幹部は一般職員へ参加を強要したに違いない。 常識はずれ。 一般職員は迷惑してる。住民からのクレームも聞かなければならない。 幹部は責任とれるのか。 2 4

1169 補助金は当然無し。忘年会の出席者に治療の必要無し。自粛を求める側が情けない。 2 0

1170 この市役所だけだろ？ こんな時期に平気で飲み会するなんて。 同じように見られたら真面目にルール守ってる他の自治体職員が可哀想だよ。 0 0

1171 公務員だから、市長が忘年会やるなという通達を出して置くべきだったんじゃないの? 1 1

1172 だからなんで忘年会実行するのか… 参加したメンバー懲戒免職でいいのでは？ 4 0

1173 役所の職員がこれだからなー。総理や政治家に加え末端まで緩み切った組織だな公務員は！これで一般国民に言う事を聞けって聞く訳無いやろ！腐り切ってる、マスゴミメディアは何故叩かないんだ！くだらない不倫を追いかけている場合か！ 1 0

1174 なんでこう一人で食事することが出来ないかね。 ２月から一度も２人以上で食事してないが、何も困らない。 1 0

1175 もはや国の要請は無視でいいだろ。 必要なとこに金を出してくれればそれでいいよ。 政策なんてあてにならないから。 国民の為じゃなくて自分達の面を汚さないためにやってるだけだからな。 0 0

1176 こうなるの分かってることですよね。でも発表するだけ良いのかな？隠してるところはかなりありますからね。 3 1

1177 なんだろーなー、国民にお願いばかりして、税金で賄われる役所や政府はボーナスもちゃんと支給され忘年会。まさか、福利厚生とかで血税使って無いよね？？？ 3 0

1178 うちの会社は会食禁止ですが。もしやって感染したら懲戒レベルですが。 3 0

1179 いくら緊急事態宣言を出しても、外出自粛を要請しても、こんな連中がいる限り永久にダメでしょう。 1 0

1180 そこまでして職場の人と酒を呑みたいか？ 命がけで、忘れたい事ってあるのか？ 危機意識があまりに希薄すぎる。 2 0

1181 この時期に抵抗なく忘年会を行う神経を疑うわ！ 危機管理能力がまったくない組織、、、、、。 1 0

1182 私の知り合いの市職員(公務員)もよく食事会やってます！はっきり言って危機感有りません！ボーナスもほぼ満額だしね！ 0 0

1183 誰も「やめときましょう！！」って言う人が居なかったのですね？ 正月休み明けから、業務が大変な事になりそうですね・・ 2 0

1184 何でこれだけ大人数で集まって飛沫が飛び交う状態でコロナウィルス感染するって嫌と言うほど言ってるのにわからんのかね？？こんな連中に医療を受けさせる資格はない。 3 1

1185 無理して対面で忘年会なんてしなくてもいいのに、ZOOMで充分でしょ。好きなモノ買い込んでやれるし 2 0

1186 治療薬もワクチンもないのに、よくやるよね忘年会。リモートでやれよ。あぁ公務員の危機管理意識の低さよ...またこれで医療従事者のみなさんの負担が倍増。どうすんだろ。 1 0

1187 コロナに関してはお大事になんだろうけどさぁ ただその理由が忘年会とかになるとねぇ・・・ 自業自得じゃねーかってなりそう・・・ 緊急事態宣言だしたところで 自分はならねえよとかこれくらい大丈夫だろとか そんな人間がいなくなるわけじゃないのがね・・・ 0 1
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1188 うちの会社の社長、飲み会大好きなのにさすがに今年の忘年会はやりませんでしたよ。 こうやって大丈夫だろうって安易やって結局感染って…呆れますわ 3 1

1189 はかもんがー 示しをつけるべきものが、何の示しがつけられるのか？ 9 3

1190 忘年会の開催に疑問の人は居たはず、誰かが強行したんでしょうね…これ上の人間の処分モンでしょ！ 0 1

1191 忘年会の開催に疑問の人は居たはず、誰かが強行したんでしょうね…これ上の人間の処分モンでしょ！ 0 1

1192 指導者、公僕は当てにならないので、自分たちで気をつけていくしかない。 じゃあ何のためにいるんだという感じがしないでもないが。 1 4

1193 だからなんでやるかなぁ？危機感を持てって言ってるけどそれはおたくら議員でしょ？生活を犠牲にしてる国民の事考えた事ありますか？ 2 0

1194 市の職員の会食でクラスター発生！成人式延期？ ありえないでしょ。 会食した全員会見で謝罪しろ！ 新成人はこんな市にいたくないのでは？ 4 1

1195 あっさり 懲戒処分にしたらいい 税金で飯食ってる奴らが 納税者に不自由をお願いして 自分たちはのうのう宴会。 これだけ議員たちの宴会が叩かれてる中 開催<ERROR!>クラスター バカを通り越して救いようがない 1 2

1196 成人式の日取りに合わせて、 着付けやヘアメイク予約してた子たちのキャンセル料は、 延期の原因をつくった人たちのポケットマネーで出してあげてね！ 1 1

1197 まあそりゃしょうがないよ。国のトップが芸者呼んで飲んで騒いでんだからさ。 少なくとも政府には、この市を批判する権利は一つもないね。 2 1

1198 対策を十分にした上で、感染するなら仕方ないと思うが…新聞とかニュース見ないのかこの人達は？ 0 1

1199 一番やっちゃいかんヤツ。市職員がお手本を示さなくてどうする。むしろ反面教師なのか？  そういや2009年に、会社の飲み会で隣にいたヤツからインフルエンザをうつされたっけ。1週間寝込むハメになったわ。 1 1

1200 新成人に対して、成人式延期でかかる諸費用の保証をしてもらわないと困る。 0 2

1201 やっぱりみんな、自分たちだけは大丈夫って思ってるんだろうな。 国会議員の先生方も忘年会してるくらいだから無理だよね。 1 0

1202 公務員の信用失墜行為にほかならないので、出席者全員とその上司は処分対象ですね。 0 0

1203 子供達が こんなに我慢の生活をしているのに大人は簡単に忘年会、会食をするとかホントに考えられない軽率な行動です。何を考えているの？ 2 1

1204 躾の問題ですよ。親が「自分で決めなさい」と育てた結果。放任主義の悪影響と思います。 0 1

1205 言葉がわからない人が居るのかな？ あれほど口酸っぱく、TVでも流れているのにさ… それとも自己中なの？ 2 1

1206 医療は平等でなくてはならない  とは思うけれど この人達も治療するの？ 1 0

1207 参加者の内、何人かは「大丈夫か？参加したくないね」と思っていたはず。でもそれが許さないのが市役所なんですよ。 1 1

1208 あり得ない！ 市民、医療従事者、新成人に顔を出して謝罪すべき 9 2

1209 これで新年会をやる公務員は減るかな？ 新年祝賀会や名刺交換会はどうするのかな？ 0 1

1210 は？  あなた達の身勝手な行動で、一生に1度しかない成人式を延期された子達が気の毒だわ。  ちゃんと謝罪だけじゃなくて、それなりのことしろよ！ 2 1

1211 市、県、職員達、コロナに対してもっと緊張感持って日頃からたるんでる国会議員も同様だよ 1 0

1212 結局無責任なのは政治家と公務員ということが明確になった。状況判断、学習能力、第三者視点など諸々に欠如した税金泥棒。何のための存在なのか甚だ不審。 1 0

1213 結局、なんだかんだ言って、議員や行政に携わる公務員、つまり税金で食ってる連中が一番他人事 どうぞ苦しんでください 0 1

1214 こんな時に市職員が忘年会って呆れますね。 結局危機感ないのはコロナでも給料も減らない政府や公務員なのかと思ってしまう。 0 2
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1215 市職員の感染は示しがつかない。この際、降格とか減俸とか必要でしょう。 3 0

1216 一時停止みたいなもんで 従わなくても99/100は問題なくてむしろ早いんだけど 1/100で重大な問題にぶち当たる タチの悪いウイルスだことよ 0 0

1217 成人式を延期する理由が不明 職員と成人者が濃厚接触する場ではないだろ 相変わらず公務員の感覚はおかしい 1 2

1218 これどう責任とるんだろうな。 謝罪が防災無線の時点でだめでしょ。 会見開いて言うのが普通じゃないの 1 1

1219 うちの職場では会食はおろかランチすら時間を変えて対応してるのに、危機管理がなさ過ぎる。 1 1

1220 PCR検査は精度が悪く単独で、スクリーニングには使えない。しかも陽性者は患者では無い。いい加減、嘘報道はやめたまえ。 3 0

1221 島だから大丈夫と、調子に乗ったな。 市の役人がこんなことやってたら、市民にはもう何の説得力もなくなる。 6 1

1222 あれだけ会食等で批判浴びてるのに、何故やろうとするかな？ しかも、市の職員とかばかり。 普段からこん感じなんだろうけど、呆れる。 3 1

1223 リスクの低い若者ならまだしも… リスクが高い高齢者の行動が更に酷いから… 3 0

1224 政治家とか市の職員とかほんと会食とか宴会好きだな、こんな奴らに自粛しろだの時短しろだの言われても本当に説得力ないし真面目に守っている国民が馬鹿らしく思える。 1 0

1225 このコメントは正論です。このコメントに対してそう思わないをクリックしている人の意味がわからない。そう思わないをクリックしている人は自分勝手なのがよくわかる。 4 1

1226 これだけ問題視されているのに、忘年会や新年会ってやらなきゃ気が済まないの？ 3 1

1227 公務員が率先して忘年会してどうする。 一般市民は自粛しているのに。 2 1

1228 公務員が忘年会会とかありえない。 議員、公務員の給料一律3割カットでしょ。 2 2

1229 あのー その忘年会やら新年会やら宴会やら止めないか？ こんなご時世に、輩が集まって酒食らって騒ぐ…どんだけ好きなんよ？って思うね こんな輩連中は医療行為を拒否すれば見せしめになるのでは 0 0

1230 同じ課ならいくらマスクはしてるとはいえ既にある程度感染広がってたのでは？ 4 2

1231 あれだけ蜜に飲み会や忘年会含め騒がれているのに、自粛をお願いする立場なのに、理解不能…こんな人達が公務員だなんて世も末。 2 2

1232 政府の伝言無視すればクラスタでも勤務扱いを受けられる素晴らしいのだからね。 0 0

1233 こういう輩は手当を全額医療機関にまわせ。 全く危機管理がないし、意識が低すぎるす。 0 0

1234 今は忘年会を慎みましょう。って呼びかけるべき人達が、何やってるの　か。公費で補助金でもでてるのか？ 30 12

1235 役人であるならば、民衆の見本となるような立ち振る舞いが必要だと思います。 1 1

1236 アホですね。クラスターを止めるべき役所が忘年会やってクラスター。何らかの処分をしないと自民は納得出来ない。でも、しないんだろうな…。危機感なさ過ぎです。周り近所からしても正直迷惑でしょう…。 1 2

1237 忘年会。。。  忘年会やるのは　馬鹿だと思うわ　しかも公務員 そいつら全員クビでいいと思うよ 今の時代　正規職員募集すりゃあ優秀な人材が集まるからな 0 1

1238 公務員のこんな話しは飽きるほど聞いてるのに！…人事なんやね！なんと危機管理のある国だと事。 1 1

1239 そもそも、離島なのに誰がコロナを持っていたのかが不思議です。本土との往来で持ち込んだのでしょうね。 0 1

1240 今のこの状況で忘年会やるってどう言う神経してるんでしょうかね。こんなんじゃいつまで経っても収束なんてしないでしょうね。 0 1

1241 公務員のこんな話しは飽きるほど聞いてるのに！…人事なんやね！なんと危機管理のある国だと事。 1 1
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1242 国も含めて役所や警察等行政官庁の緊張感が足りなすぎます。 5 2

1243 何処もかしこも、手に負えない。 こう言ったケースは、給付金を没収ぐらいして欲しい。 0 1

1244 ろくでもない上司がやりたがったんだろうな。 飲み会という文化自体なくならないかな。金の無駄。 2 0

1245 懲戒解雇で良いんじゃないでしょうか。 公務員としての意識も無いようですし。 0 1

1246 多分、20人のうち15人は参加したくないけど仕方なくした感じやろな 上には逆らえない ましてや田舎ならそういう風潮がある 0 5

1247 昨今の状況知らないのでしょうか？ 医療関係が逼迫してるのに。 許せない！ 4 1

1248 危機意識が低過ぎ！ さて再確認。  勤め先で感染者がいる場合、該当部署では『アルコールで洗浄だ！』と馬鹿げた理論で飲み会を開く幹部社員はいませんかね？  ま、さっさと家に帰ってもやる事が無い人に何を言っても無駄ですが。 0 1

1249 公務員がクラスター感染して、民間が時短営業って？ 緊急事態宣言して言う事聞くか？そこまでアホやないで！先ずは首長さん！自分の足元正そか！ 3 1

1250 公務員は叩かれやすいんだから行かないほうがいいって何でわからんのだろうか？ 1 0

1251 このご時世で忘年会/飲み会を開催するなんて異常なんだけど、社長や年配達はなぜか開催したがるんですよね… 3 1

1252 壱岐市///忘年会？ 市民は激怒しますよね、どんだけ我慢していても、自分たちのお金で、このような不始末人間を雇っているようなもの！ 2 1

1253 意識の低さが露呈した。 成人式の延期。まだやれるだけましなのかもしれないけど、あまりにひどい。 6 0

1254 田舎の役所の典型ですね。 大丈夫、大丈夫！ってかんじだったんじゃない？ 私の周辺の公務員達はみんな、飲み会の類いは全て中止になった！って言ってるよ。 3 0

1255 飲食店には罰則を検討しても、公務員や国会議員には、罰則なしっておかしくないですか？ 1 0

1256 昔の公務員は馬鹿でだらしない学生がなるものだった。 今の60代辺りはその世代。 今の馬鹿な行動取る奴等は馬鹿でだらしないから、言ってることとやってることの違いにも気付かない。 3 0

1257 バカな会社とか、学生が忘年会やってとかならまだ分かるが、公務員がやることか？そんな判断もできない奴らが税金で飯食ってんの？ 全員首でいいわ。 普通の会社で働いてる人たちが「自粛しよう」ってやってんのに、公務員がこれってふざけすぎじゃね？  コロナになったって批判される必要ないけど、こいつ等は批判されて当然だろ。 なんで税金納めてる側が自粛して、税金で食ってる側が自由にやってんだ？なめてんのか？ 2 4

1258 市役所、国会議員、なんで公務員はこうなのかね？ 大分県国東市？の市役所員も移して回ったみたいだし。何をやってるのだか 0 1

1259 うちは納会も忘年会もやりませんでした。 公務員とか政治家とか、 も気を付けるべき人たちが、なんでこんなアホなことばかりやるんですかね？ 私が思ったより、日本にはしょうもない人が多いようですね。 呆れるしかない 0 1

1260 なんかさらっと 成人式を延期って書いてるけど めちゃめちゃ迷惑な話やな！  そのためにわざわざ帰省する人も いたでしょうに。いい大人が なにやっとるねん！ 0 1

1261 こんなんに為るんなら  やらなきゃぁ良かった…良かった…   ソレだけで、済まなくなってしまった…  と、都合が悪い意識には  気付かないフリ   抑えとけば 少なくとも後ろめたくはならないよ 会をやらなければ死ぬわけじゃぁ無いんだし 4 1

1262 政治家・役人が一番気を抜いてないか？首都圏だけじゃなく国内の問題として考えろよ。」やってることがまるで人事 0 0

1263 その前にだ、議員連中が忘年会やら会食を年末にやっただ参加しただ報道し叩いていたが、 その連中は感染していたのかね？いないのであれば、クソ報道としか言いようがない。 0 0

1264 は？市職員が忘年会？？ 馬鹿はこれだからいや。どうせ、禁止されてないから。って理由でしょ？私のまわりでも、会社が禁止してないからって、忘年会してた馬鹿がいたけど。 そういうのって、社会人としてどーなのって思う。 何でも人のせいにするんだろうね。 0 1

1265 罰則規定がある訳じゃ無いから、まぁ平気だろうという気持ちで気を付けてはいないのだろう。 4 0

1266 この様子では、政府はもとより自治体も当てにはならないな。 3 1

1267 市役所がコロナ忘年会？  二次会での感染もあり得るが、特に安定な金額を貰う奴程ふざけた行動する訳。 首切れよ。 0 1

1268 何故にその時期に忘年会とは、危機意識が甘すぎではありませんか？ 33 4



No コメント Good Bad

1269 これに参加した市職員クビにできないの？ もしくは地域コミュニティから追放してやってくれ 4 2

1270 この時期に忘年会する公僕は危機意識がなく懲戒処分が妥当。 0 0

1271 不慮の事故でないから、共済であろうが、健康保険使うなよ。自分の実費で治せよな。 任意の事故だから、病休も使うなよ。 他のまじめな公務員さんからしたら、そういう奴は大迷惑なんだよ。 1 2

1272 こんな時期に大雑把な忘年会とは… 意識が低すぎる! もう少し肝に銘じてもらわないと！ 1 1

1273 市職員なら休んでも給料減らないしクビにもならないもんな。軽症で自宅待機ならラッキー位に考えてるんだろ 0 1

1274 自分たちはかからないという根拠のない自信か。 どちらにせよ自覚の足りない人たちということ。 0 1

1275 公務員が危機感無さすぎ。 これでは民間をコントロールすることなどできない。 3 0

1276 市の職員も質が落ちたと正直思います、国も地方自治体も恥を知れって言いたい。 2 1

1277 犯人は誰だ？ なんでこうなるの？ 犯人を探してなぜこうなるかをつきとめないと 0 1

1278 忘年会より大事なことがあるでしょうが  終わってる  自粛している私たちをどう思っているんだろうか 聞いてみたいわ 0 1

1279 何が起こっても年忘れのイベントはやめられないんだな。 ほんと、好きだなぁと思うよ。こんなの一部だけでしょ。 たまたま取り上げられているだけで。 0 1

1280 来週からジム再開します。 ジムやパチンコ屋ではほとんどクラスター情報出ていませんしね。 当初はえらいな勢いでメディアも国民もこの業種を叩いていたけど現状どうですか？ クラスターは病院や職場、カラオケ喫茶がほとんどです。 地べたに頭付けて謝りなよ。 1 1

1281 政府や行政は大丈夫、 ちゃんと対策してる っていう自信はどこから湧いてくるのかね？ 0 1

1282 う～ん気持ちはわかるけど、市職員がこの緊急事態宣言が…と言われてる時期に忘年会して、感染か…。 0 0

1283 議員や市の人間がこんなんだから 若者に示しがつかないんだろうね 3 0

1284 飲食店に罰則設けるなら公務員や国家議員にも罰則設けやがれ。 3 1

1285 これだよ。模範を見せるべき公務員、議員がこれだよ。 1 1

1286 このご時世に２０人で忘年会… やっぱり公務員は、優しく言うと感覚がズレている。はっきり言うとレベルが低すぎる。 2 1

1287 食べたり飲んだりが1番危ない！ってわかってるのに。行っちゃったら忘れちゃうのよね。企画する事が罪。 2 2

1288 いい加減 自分は大丈夫という考えを捨てん？ もしかしたらって考えて欲しい。 自分の事だけ考えたらダメだよ。 0 1

1289 これだけ騒がれてるのに、何故忘年会やるのか理解に苦しみます。学生数人なら、『バカな若者』ですみますが、『市の職員』国会議員と言い、国民に強要して自分達は守らない。それって？？？ 3 0

1290 アメリカの大統領がかかるのだから、世界の誰しもがかかる可能性がある。 1 1

1291 アメリカの大統領がかかるのだから、世界の誰しもがかかる可能性がある。 1 1

1292 意識低すぎて笑える（笑） 当然、責任者の処分はあるよね？  なんで民間が忘年会を控えてる中、市役所がするのか意味が分からない。 5 2

1293 今時、忘年会やる？ ほんと、公僕として意識が無さすぎるだろ。 先ず率先してコロナ対策やるべきなのにさ。 2 7

1294 年寄りの危機感のなさ。 そういや石川でも 近同じような事あったよね。 1 0

1295 公務員や議員が不条理な状態で感染重症化した場合 治療は市民の次としないとこいつらは懲りない。 0 1



No コメント Good Bad

1296 軽視しすぎですね、だれも止めるものがいなかった言うことですかね。自粛すべきとは思わないのか職責と人間性を疑います。 0 1

1297 そんな職員は解雇しようよ。もはや間違えた、考えが甘かったでは済まない問題 2 0

1298 税金で飯を食っている奴らほど認識が甘い。給料、ボーナスは満額貰えるので、危機管理の甘さがうかがえる。 7 2

1299 よく感染者は悪く無いという言うが この場合は別。タメだって言ってる事をやっているのだから。 0 1

1300 政治家トップも忘年会しているから、示しがつかないよね。 3 1

1301 忘年会、新年会の時期こそリモート飲み会すべきなのにね。 0 1

1302 今時忘年会とは何を考えているのか？ 厳罰に処して欲しい。 5 0

1303 おい、公務員が何やっているんだよ！ オレも教員で公務員だが、もう、一年は飲み会などしてないんだぜ！市民に示しがつかないだろうが！ 1 1

1304 三重県のように三重県庁でクラスター起こすよりましか お役所ってむちゃくちゃだね 1 5

1305 自治体、公務員が自ら要請を破ってるんじゃ、国民も要請を聞かなくなるわなぁ。 3 0

1306 多分自分たちだけは大丈夫と思ってたんだろうけど、このご時世で忘年会やるか？ 人が集まるといつどこでクラスター出るかわからないってことなんだね。 1 1

1307 欧米並みに蔓延してみないと無関心も差別も偏見も無くならないのかな・・・ 2 1

1308 公務員だからと言って叩くのはおかしい。こう言う空気だと、感染経路はますます追えなくなる。 0 1

1309 民間企業でもこの時期だから大人数の忘年会は避けてるのにアホとしか言えない 田舎の年寄りほど『毎年やってる行事だから』と聞かないんだよな 0 0

1310 今回は「懲戒免職」でしょう、今後の対応を見ることにしましょう 3 1

1311 公務員が会食してんのに、一般人はするなと？ お前らか率先して自粛すれば少しは皆さんも自粛するのでは？ 0 1

1312 治ったら何もなかったように仕事に復帰するんだろうね。コロナで職を失っている人もいるご時世なのに。 0 1

1313 こういう自分勝手な行動の積み重ねで 今のコロナの状況がある。 0 1

1314 まあ新年会６割はするらしいからもう日本も2月に崩れてるやろな～～！政府も専門家もやる気ないからな～まだ経済とかオリンピックの話を呑気にしてるからあかんわ！つかいもんにならん！ 3 2

1315 報道ステーションクラスタやMBSクラスタ等は結局、どんな経過を遂げたんでしょうね？ 0 2

1316 トップの政治家連中が平気で会食なんてしているから、教育上良く無い。示しがつかない。 6 1

1317 もうさ、国が禁止しないと自粛自粛では自制が効かないみたいですね。むなしいね。 4 1

1318 懲戒処分で問題ないでしょう、公務員自ら忘年会とかマジであり得ないです 7 1

1319 田舎のほうでは新年互例会とか当たり前のようにしているらしい。 困ったもんだよ。 1 1

1320 ようするに、人間は言うことを聞かない、だから、感染拡大。もう、仕方がないのでは。 0 1

1321 勝手にクラスターが発生したのではなく、無症状感染者が紛れ込んでいたんでしょう。 1 1

1322 ナマポや子供系の福祉は、基本的に嫌がられる職場で、配置される職員もその程度だから。。。 0 2
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1323 この年末に忘年会ってどういう感覚？役所で公式？に開催したものなら、そこのトップは処分？ 0 1

1324 なんで忘年会をしたのか聞いてみたい。 自分達は違う、とでもいいたいのか？ 0 1

1325 壱岐は博多港と２時間で繋がるから意外に行き来が盛んなんだよね。 2 6

1326 単に集まってワイワイやるだけでコロナウィルスが発生するわけじゃない やっぱりみんな気づかないだけで感染してるんだな 2 3

1327 良いか悪いかは別にして、この状況で忘年会やる事が笑える。 どれだけ酒飲みたいんだよ。 しばらくは人に後ろ指指されながら暮らすんだな。 0 1

1328 一般企業ではあり得ない 忘年会、新年会など全てやらない 1 1

1329 議員だの役人だの、集まるな！って言っててこれかよ。　クビにすりゃいいんだよ！上に立つものがいうこと聞かないで庶民が納得して行動するわけないだろ。 1 1

1330 誰も重症化しないのなら問題無い。5類になってないから皆んなを管理しなくてはならないだけ。 6 2

1331 なんか、自粛って言われてるのに、自粛しないで感染って、上の人がこうなんじゃ、民間も自粛しないわな。 1 0

1332 いつの間にか他人の行動を叩く文化が根強いてしまった 自分が感染したら矛先は自分ですよ？ 0 0

1333 他人事とたかを括っている人が多いが、その典型。想像力が無さすぎる。 4 2

1334 馬鹿な公務員がいる、市民の見本と成らなければいけないが、悪い見本になってる。ある一部分の人達と思いたい。 4 1

1335 給料に影響しないから 『じゃ、やりますか』って部下も応えちゃう。  感染対策に必死とは程遠い。 0 0

1336 もういい加減にして頂きたい責めて議員や公務員は一般人の規範となる行動して頂きたい。 1 0

1337 コロナの対応をしていない部署なんだろうね。 知っていれば、絶対にしないわ。 治療費は実費！ 0 1

1338 田舎は田舎で、東京からの帰省者だけブロックすればOKみたいな気の緩みがあるんじゃないのか？ 0 1

1339 市の職員の忘年会でのクラスターも酷いが、それによりせっかくの成人式がなくなる。 かわいそう。 0 1

1340 税金で給料貰ってる公務員は国会議員含めバカしかおらん。一生懸命我慢して働いている国民に対して謝罪しろ<ERROR!>国会議員含め公務員はコロナ治まるまで、給料、ボーナス50%カット<ERROR!>で反省したすがた見せろ<ERROR!> 1 2

1341 陽性になることは悪くない、陽性になった人を批判するのは悪いこと。子供じゃないんだからこれくらいのことわかるだろ。 0 5

1342 公務員に危機感なし。 コロナで給与も減らないし、他人事なのでしょう。 0 1

1343 感染経緯もトリアージに組み込んだ方がいいかもね。 14 4

1344 忘年会はやめろってあれほど言われてなかった？ 頭おかしいのではないか。 医療に関係している人のことを考えたことあるのか？ 0 2

1345 え、マジでなめてんの？一般市民には、やるなとか言っておきながら、公務員はやっちゃうんですか？ だから、「公務員は…」とかいわれるんですよ！一般市民よりも、多くのお金をもらっているのだから、少しはあたまつかいなさいよ。子供でもわかるわ 2 1

1346 こんな状況下でも忘年会を我慢できないような人材って 直ぐに切り捨てたほうが市の為じゃない？ 4 1

1347 病院は、受け入れる必要が無い。 いくら医療関係者が頑張っても、これでは可哀そう。 0 1

1348 出席したくなくても無理矢理出席させられたとして、市長や市当局幹部職員たちに損害賠償請求したら1000万円もらえるかもよ？ 6 1

1349 公務員って緊張感のかけらも無いね。私たちは何をしても大丈夫ぐらいに考えてんだろう。 今2人でやってる仕事は1人で出来るぐらい余裕ありそうだから半数の人はいらないでしょ。 半数はもうこのまま長期休暇に入っちゃいなよ。 1 5
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1350 ｢自分は大丈夫｣って思ったんだろうなぁ。｢自分は大丈夫｣理論は何にも当てはまらないぞ！ 1 2

1351 ま<ERROR!>だ忘年会なんかやろうって人間が居たんだね<ERROR!>  忘年会に命を懸けるようなうちの会社でも上からのお達しでとりやめたのに 2 1

1352 ｢自分は大丈夫｣って思ったんだろうなぁ。｢自分は大丈夫｣理論は何にも当てはまらないぞ！ 1 2

1353 参加者は全員辞任してください。自覚がなさすぎ。こんな人達に渡す血税はないし、自治体の仕事に就く資格もない。 29 6

1354 リモート忘年会できない人達は、もう仕事で見捨てていい。そういう時代だ。 0 1

1355 もぅ自分は大丈夫って考えはやめないと 危機感を持って欲しいわ 0 1

1356 それなりの人、例えば副市長からしっかり注意してもらわないと、“こらっ！”って。無理か。 0 1

1357 こういう案件とかもさ批判する人ばかりだけど自分達の行動棚に上げてるよね。 0 2

1358 20人で忘年会やるか！非常識だ。まあ国のトップの行動を見ていると仕方ないと思うけどね！国民はちゃんとしようよ！ 0 1

1359 これだけ市民が頑張ってるのにお手本がこれじゃあ… 市民税下げてもらえませんか？あなた方に給与を払いたくありません 0 0

1360 この時期に公務員が忘年会するとは危機意識が欠落している 29 8

1361 忘年会やらないといけない何か問題あったのか？ 危機感が無いんじゃなくて、別の理由があったんじゃん？ 0 0

1362 忘年会は経費（血税）か？感染してしまったことはお見舞い申し上げるが、経費で会食ならそらあかんわな。 0 0

1363 まだそんな事やっとんですかぁ。一般市民には自粛要請していながら呆れてまうやろ。もっとしっかりしなはれ。実費負担で治せにゃいけんよ。 2 0

1364 話しにならない。事態が理解していない。責任感が無いと思います。 0 1

1365 こういった方々の治療費を国費でまかなうのはやめてほしい。まじめに自粛してるのが馬鹿馬鹿しくなってしまう。 1 0

1366 まぁ<ERROR!>懲りないね。この景気でもしっかり血税からボーナス貰ってどんちゃん騒ぎですかw県からも厳戒令が出ていたはずだから、明日の仕事初めは大騒ぎだろうね(　ﾟдﾟ)､ﾍﾟｯ 0 1

1367 忘年会で感染拡大するのは専門家が指摘していますよね。 0 2

1368 役所は決まった予算を消費しないと来年予算貰えないから開催するんだろうな。 0 1

1369 会食をやめろと言っている行政が忘年会やってコロナになってりゃ誰も言うこと聞かんわな。 危機意識の無さが招いた結果だ。 1 0

1370 どこの町でもやっているかもですよ 北海道沼田町はお店ではなく町役場で仕事納めの日に大量のオードブルとお酒が運ばれてましたね 0 1

1371 民間で忘年会をするところ聞いたことないです。まさか公務員が！？。浮世離れも甚だしい。 1 4

1372 あれだけ騒がれてたのに忘年会って… 自覚のない職員は市民のモラルに反するので一年間減給だな！ 4 1

1373 もう　こういう人たち　治療受けなくて良いんじゃないの？ これだけ、注意喚起されてるのに… しかも、市の職員 1 0

1374 忘年会?少なくとも私の周りはしていないが幹事は何考えているのかな? 後は上司! 0 1

1375 こうやって、何をやったらまずいかが明白なのに、単に外出する事自体を叩きまくる思考停止の自粛警察が湧いてくるのがウザイ。 0 1

1376 だいたいパワハラ上司が忘年会やりたくて ゆったんでしょ。部下は渋々つきあったら やっぱり、クラスターでしたあ。 とほほだね。 0 2
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1377 皆忘年会を中止してるのによくも抜け抜けと・・ 27 0

1378 普通に考えて、やらなきゃいいのに。 こういう話は、コロナ騒ぎの中おそらく中には出席したくない人もいたはずなんだよな… 1 1

1379 この状況下で忘年会ですか。 呆れて物も言えません。 それだけ無責任な人が多いという事ですね。 日本人ってこんなんだったか。 残念でなりません。 3 1

1380 これ主催者はもちろん参加者も減給や降格などの処分が必要！ 真面目に外食もしてない公務員もいるのに 20人てなによ！？ 2 1

1381 忘年会でクラスターは弁解の余地なしです。 1番やってはいけないパターンです。 1 1

1382 国民は我慢してます。 役人、議員は何してもいいのでしょうか？ 3 0

1383 呆れて言葉が出てこない。けどこれが現実。2021あけましておめでとう、今年もコロナは続くよどこまでもってね。 0 1

1384 公僕の割に脇が甘いな まぁ政治家もそうだが、改めて襟を正すべきだ 5 0

1385 そうかー、やっちゃったかー。 今頃壱岐市の市役所には抗議の電話殺到かな。 1 0

1386 壱岐島にコロナウィルスを持ちこんだのはGoToトラベルだろうな。 エビデンスはないけど。 0 0

1387 みんな我慢しているのに、なぜ飲み会をするんだりう。理解に苦しむ。 0 0

1388 うちも、忘年会は自粛でなくなりましたが、なんで市の職員が忘年会やってるんだ？勘弁してくれ 0 0

1389 バカなのか？  やってはいけないことわからんのか？  懲戒免職に値するレベル。仕事でも同じミスする前にクビにした方がいい。 24 2

1390 酒を飲んで大声で話し、飛沫が飛び交うような会食がNGだとあれだけ言われているのに、お役人が一体何をしているのやら？ 1 1

1391 酒を飲んで大声で話し、飛沫が飛び交うような会食がNGだとあれだけ言われているのに、お役人が一体何をしているのやら？ 1 1

1392 成人式の延期した、というのは罪が重い。 新成人は落胆されているに違いない。 6 2

1393 これに関係した公務員は退職願いたい 民間人なら倒産しますよ 2 4

1394 都市部と一緒で危機感なさすぎでしょ。普通上から会食はやめるよう連絡があるんやけどね～ 上もバカなんでしょうか。 0 1

1395 いまだにこんな無知で無責任な連中がいるとは、その上、市の職員とはね。 呆れる以外の言葉がないね。 2 0

1396 バカだろ！  しかし　飲酒とコロナの関係  ただ　大声だとか　接近して話すとか  別の因果関係　有るんでないのか　ちゃんと調べて欲しいよ！ 0 1

1397 飲酒を共なう会食はやめましょうと言っている 中、これだ。病院、保健所の仕事を増やすだけである。 0 1

1398 私の会社でも当然ですが忘年会は無いし、友人たちに聞いても忘年会を実施した会社は１つも無いです。  言葉は悪いですが、 『このご時世で何やってんの！バカじゃないの！』と言いたいです。 0 1

1399 皆さん色々おっしゃいますが 逆の立場をリアルに想像した時、その正義を振りかざして断れますか。 1 0

1400 議員さんの感染、いかに政府の注意喚起が弱いかの現れです。 0 0

1401 みっともないな。こんな状況なのに忘年会必要か？覚悟を持って忘年会をやるからには病院や仕事先に迷惑かけるな！！ 30 2

1402 こういう奴等って何でも対岸の火事だと思ってコロナ以外の災害対策とかもろくにしてないんだろうな 2 0

1403 一般人との温度差はこういうところに顕著にあらわれる。 悲しい。 5 3
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1404 政府といい、行政の意識なんてこんなもん。自分の支持下げないために口先だけ。 0 1

1405 このご時世に忘年会なんかやるか普通、開いた口が塞がらないとは正にこの事だ 2 0

1406 一番、クラスターを警戒しないといけない場所が。危機管理のなさ。極まり。何処まで能天気なの？日本人って、まだ、パンデミック中ですよ<ERROR!>。世界中！ 1 0

1407 国のトップをはじめ末端の行政側からしてこうだから、何をもって国民に自粛要請言えるのかというね 0 2

1408 お前ら公務員やめてくれ。いい迷惑だ。普通、公務員だから忘年会は自粛するだろ。ただでさえバッシングされるのに、市長から部課長係長全て減給でいい。全国の公務員に謝れ！バカどもが！ 3 1

1409 これだけやるなやらなと言われてやるのはダチョウ倶楽部のコントか？ こんな緊張感の欠けた奴ら全員懲戒対象だろうな。 2 0

1410 公僕は予算の関係で忘年会やらないとダメなのかな？  こちとら民間は我慢してるのにね… 0 1

1411 これだけやるなやらなと言われてやるのはダチョウ倶楽部のコントか？ こんな緊張感の欠けた奴ら全員懲戒対象だろうな。 2 0

1412 景気関係なく給料変わらないから世の中の状況が わからないのかも 5 2

1413 地方だと市職員が天職という認識の人が多いと 予備校講師がよく言ってたな 0 1

1414 税金で暮らせてる人は減給無いものね。民間は減給だし、仕事失うと後がないので、対策必至ですよ。 0 1

1415 忘年会とか大人数で馬鹿じゃないですか？自粛しろとか今が1番大変な時に市職員がやるとかって国の機関の一部として信じられません 0 1

1416 コロナ渦は昨年までとは違うんです。  ニューノーマル、なんですよね<ERROR!>。   まだ本当に解ってない方が多すぎ。 0 1

1417 なにをどう考えたら忘年会をやることに決まるのか・・・・  あいた口が塞がらないどころか、顎が外れそうです。 2 3

1418 自分達は大丈夫だとでも思ったのかなぁ… ちょっとこの時期の忘年会は考えらはないです。 4 1

1419 無責任な大人の行動で子供たちの時間を奪わないで欲しい。 0 1

1420 そのうちこんな事で大騒ぎしてるのが馬鹿馬鹿しくなるよ。裕福層が今ワクチンを打ちはじめています。おそらく政治屋のおじいちゃん達は売っているんじゃないかな。だからあんなに余裕なんでしょうね。庶民は1番 後。 0 2

1421 公務員も、自民党と一緒で市民に自粛要請をしてる立場のクセに、殿様気分で貴様らは良いのか？ 1 1

1422 本当!!日本人は平和ボケして危機感無さ過ぎ!!諸外国だったらとっくに強制力の有る非常事態宣言発令されていて違反したら逮捕罰金だぞ!! 1 1

1423 あまりにも危機意識が低すぎる！  批難されても仕方ないだろう。 8 0

1424 メディアでは若い人がと注意喚起促してるが、恥ずかしい行動してる人ってほとんどがいい大人。新年会忘年会やりたがるよな、本当。いい加減にしろ。 8 7

1425 税金から給料もらっててこのザマ！？ 医療費は保険で！？ ふざけないで欲しいね！ こんな奴ら懲戒解雇で、100%自己負担で良し！ 0 0

1426 税金から給料もらってる公務員なのだから、こういうのは当然減俸で。 1 0

1427 まあ、菅が大人数で会食してるし、その下っ端もいいだろってなるんだろな。 トップがアホだとそうなるよ ガバナンスとかSDGSがー、とか国が言っててあいつら自分が出来てねーしやろうとしねーから。  ま、みんなも菅を見習って日本滅亡のために酒飲み歩いて、あちらこちらでクラスター出せって指示だろ。みんなで菅と一緒にがんばろー 菅バンザイー 0 2

1428 田舎者の典型的なしきたりなんじゃないの？公務員がこの体たらくでは恥ずかしい。 どこぞの国の国会議員と同レベル。 3 2

1429 これだけニュースになってて、それも行政機関が忘年会？頭おかしいとしか思えない。 0 0

1430 公務員・議員 の皆さんは倒産も減給も無ボーナスもないから コロナへの警戒心が無いんですよ こちとら借金まみれですわ 1 0
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1431 会食やめろっつってんのにこの公務員どもは…。 隔離中の分の給料はちゃんと差し引いてくれよ、働いてないんだから。 3 1

1432 何で忘年会？ 課長とどうしてもやると言った奴ら 懲戒免職すべきでしょう 1 1

1433 言語道断。出勤停止３ヶ月に処すべし。痛みが必要 0 1

1434 やっちゃったね、市職員なのに。 市民の方々、参加してた人らに、税金任せるの、どんな気持ちですか？ 3 0

1435 福祉課と子ども家庭課って、今、コロナ関連で一番気を配らないといけないところの職員でしょ？ 何やってんの？ 4 1

1436 トップの考えに左右されるからな。 みんな忘年会なんてやりたくないだろ。でも絶対に頭の硬いトップがやるやる言ってるだけだよ。 1 1

1437 許可した人、参加者で一番職位高い人。 責任取れや。 ごめんなさい、じゃないよ それこそ子供の使いじゃないから 0 1

1438 まあ、国会議員だって忘年会やってたからねえ… どんな業界にも意識の低い人間はいる、ってことだ。 19 1

1439 何よりも自粛している壱岐市市民が気の毒でなりません。  だから行政がと言われることになるんです。 1 1

1440 コロナの影響全く関係なく みんな税金から10万円もらい 挙げ句の果てには飲み会クラスター 罰が必要でしょ　こりゃぁ 1 1

1441 何よりも自粛している壱岐市市民が気の毒でなりません。  だから行政がと言われることになるんです。 1 1

1442 民間企業もやってるところはやってるだろうし，運が悪かったなとしか言えない。 0 1

1443 緊急事態宣言を発出しないツケが回ってきた。やがてブーメランとなって返ってくるんだろう。 0 1

1444 市の責任は重い。市長は辞任を。 4 1

1445 民間の会社はどこも、忘新年会やら会合は禁止ですよ、本当に公務員は何やってんだか、呆れてコメントしようが無い。 2 0

1446 公人ですよね。名前出してもいいでしょう。 今後の選挙のためにも。 5 0

1447 市職員が忘年会でクラスター。 朝日はこのことを徹底的に糾弾するんでしょうね？ 0 1

1448 防災放送で謝罪とか、市民はいい迷惑！ 市長や幹事は減給1ヶ月で。 0 1

1449 離島で大丈夫と思ったか？ この間の沖縄の離島といい緊張感がないぞ 1 0

1450 newsゼロ見ていたが、飲みに行く事前提で、今から行くのに緊急事態宣言出て困っちゃうね、と言ったインタビューやめたらバカ見たい、日本おかしい 1 1

1451 市役所では、これくらいの失態では、昇任には影響ありません。悪しからず。 4 1

1452 日本全国何処もかしこも気が緩みすぎ！ どうしますか先生方！？ 1 0

1453 誤解がないように。全てではないと前置きしておくが、さすが役人。 0 1

1454 こんな時に忘年会ですか・・・ 誰もやめようと言わなかったんだろうか。 ある意味勇気ある行動ですね。 27 6

1455 役所の人間が危機感がないというのは救いようがない話。 3 3

1456 新年会と忘年会、今年は、控えてくださいといてっいたところじゃない！！ 2 0

1457 なんでやっちゃうんだか。 上司は何をやってんだ。 監督責任をとるべきでしょう。 5 1
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1458 忘年会やっちゃったんだね。しかも、市職員が。 コロナと関係ない部署は、他人事で暇なんだろうからね。 1 1

1459 コロナの恐ろしいところは、「自分だけは大丈夫」心理との親和性にある。 0 1

1460 誰がやろうって言い出したんだろうね。 忖度で嫌でも出席しなきゃいけなかった人もいるだろうね。 3 4

1461 感染力がホントにヤバい 中国はなんてものを作ったのか 全世界に賠償してくれ 1 0

1462 氷山の一角。忘年会した市や町の関係者はまだまだ居ますよ。 1 1

1463 こんな島でもクラスターが出ちゃうんだね｡福岡にでも出かけた職員がいたんでしょうね。 7 3

1464 これからもっと忘年会新年会コロナネタをみんな提供してくれるんだろうね。 1 3

1465 かかって困るのは自分自身なので 反面教師で良いんじゃない 0 0

1466 成人式ってわりと近年にできた行事みたいですね。私の子供のころにはなかったですよ。 0 1

1467 そりゃ政府が忘年会やってんだから、普通にやると思う。 0 1

1468 責任感の無い役人はコロナで、成敗されれば良い 民間人の方がよっぽど真面 2 0

1469 やるなら100パーの対策してからにしなよ。 職員のみならずその家族まで巻き込んで責任とれないだろ。 1 1

1470 公務員がこの状況で忘年会やるんだ？ 散々国が一般市民に協力を要請しているのにおかしくね？ お偉いさんが5人以上の会食はダメって言ってなかったっけ？ 2 0

1471 公務員がこの状況で忘年会やるんだ？ 散々国が一般市民に協力を要請しているのにおかしくね？ お偉いさんが5人以上の会食はダメって言ってなかったっけ？ 2 0

1472 自粛を呼びかけないといけない行政が 忘年会をやって クラスター  謝るくらいなら やるなと 0 1

1473 一国の首相が国民に自粛を呼びかけながら自らが忘年会をしているのだから下々は仕方ないわなァ。 0 1

1474 即クビ 刑務所でよい 公務員 税金で給料もらってる奴らは自覚しろ！ 税金もらってる職業が罪を犯したら庶民の3倍の刑罰にする法律作って欲しい 0 1

1475 コロナと関係なく、 人に厳しく自分に甘い人は、人としてダメ。 1 0

1476 忘年会は今年じゃなくてもいい。 成人式は今年じゃないとダメなんだ！！！ 0 0

1477 公務員は国民じゃない。 だから自粛は要請されてない。 そういう理解でいいんですよね。 0 0

1478 自分たちの不手際なんだから、成人式延期は駄目でしょ。なにがなんでもやらないと。他人の人生をなんだと思ってるんだ 0 2

1479 市の待遇が良いから忘年会なんです、民間は貧乏で忘年会できません 5 0

1480 このコメント書いている人で忘年会及び新年会やった人はいいねを押してください。 3 2

1481 総理大臣、国会議員、県議会議員、市議会議員の次は市役所の職員ですか？皆自覚が全く欠如しています。 4 7

1482 何で集まって宴会やるのかな？ 意味わからん。 統制する立場だろう。 分からんね。 7 1

1483 どういうつもりでこの時期に忘年会したのか。よくできるな。 1 0

1484 あきれてものが言えないが、ところで、成人式ってそんなに簡単に延期してもいいの？　女性の衣装とか問題無いの？ 1 1
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1485 今やるか？　バレなきゃいいと思ったか？ 止めよう！と言うヤツが1人もいなかったの？それでこの有様。 叩かれても仕方ないね。恥を知れ。 1 1

1486 旅行や駅伝応援より、不特定多数の食事のがリスクなのは何よりも明らか。 1 0

1487 こんなコロナ禍で忘年会を開催するなんて考えられないですね。そりゃ、飲み食いすれば大声も出るし騒ぎますよ<ERROR!><ERROR!> 0 1

1488 あり得へんな。民間でも殆どが忘年会なんて控えてたのに。やっても数人とか。それが20人？？アホかと。お陰で成人式も延期？これ、誰が責任とるの？ 1 1

1489 PCR検査で陽性になっただけ。感染していません。ツイッターなどで調べてください。 4 5

1490 自粛を要請する側の公務員がこれじゃ、、ちゃんちゃらおかしいぜ！ 2 1

1491 コロナを機会に忘年会が無くなればいいと願う人多数 2 0

1492 マジか。昔行ったことあるわ。 感染したとは症状が出てるんだろか。陽性反応だけなのか。 0 1

1493 離島だろうと都心だろうと、皆がコロナを自分自身がもっていると思った方が良いです。 1 1

1494 市の課まで公表されちゃってさ、このご時世、一番やってはいけないことやって感染して、恥ずかしいったりゃありゃしない。。 2 1

1495 うちも市役所です。 忘年会断ってから、上司に挨拶しても無視されます。 0 2

1496 あれだけやるな控えろ言ってるのにやってるんだから、 対策云々以前に、なるべくしてなったって事だろう。 0 1

1497 市職員の軽はずみな行動のために成人式が延期とは…若者たちが気の毒でならない。 0 2

1498 一社会人として、全く理解不能！。 あんたら給料、税金からでしょ。  もっと状況を考えるべき。 0 0

1499 病院へ行くと体温を測る器具を額に近づけますが、会食には使えないのですか。 0 1

1500 公務員の信用失墜行為として、処分すべき事案。 1 1

1501 これで　決まりました　誰も行政の言うこと聞かないワ　税金で食ってる奴らはいいね！ 2 1

1502 なんで、大人数で忘年会をするのか？  理解に苦しむ。 2 1

1503 市役所の職員が忘年会とは非難轟々だろうな。 3 3

1504 何で日本国中誰もが「忘・新年会は不適切」だと考えている正にこの時期に！  官公庁がこんなに「緩むのかねぇ<ERROR!>？？？  もう、終わった気しかしないわ。 1 1

1505 本当に判断力が鈍いんだね。そんなに忘年会したいの？こんな奴らにも医療を提供をするのか…。苛 0 1

1506 ひょっとして、壱岐では初めての感染者？ きっと、ここは大丈夫と思ってたんだろうね。 でもGOTOで菌が持ち込まれてたんだよ。 0 1

1507 公務員は給料保障されているから、なにやってもへっちゃらなんだろう。 3 0

1508 こういう方がいるから、公務員叩きが終わらないんだよね。 1 0

1509 上のすなる事を下もまたすなり、って昔　小学校か中学校で習ったなぁ。 0 0

1510 公務員がこれだもんな 一般社会の人が守るはずがない 1 1

1511 ポロポロとまだまだ同様の愚行が出てきますね。次は新年会絡みやね。 1 1
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1512 今は忘年会しちゃダメだよ 忘年会とかする時点で話にならない！！ 4 1

1513 だからなぜ忘年会をしたのよ…どういう思考回路で20人で酒飲もうってなるのかわからない。 3 0

1514 真面目に頑張ってる人が馬鹿を見るようなこと 続けるお役所が多いから誰も聞く耳持たなくなるんだよ 1 1

1515 緊急事態宣言をまだ出さない。検討中？ 先手が大事なんでしょ？どこが？ 後手後手内閣！ 1 2

1516 こんな時に忘年会なんてやる職場があること自体驚きです。 2 0

1517 次はどこの政府機関の新年会でクラスター出るのでしょうか？ 1 5

1518 正直、飲み会やってコロナになるよりこうして報道される事が1番怖い。 0 1

1519 国会議員が忘年会をやるんだから市の職員もやるでしょうね。 1 0

1520 管理職は飲み会でしか存在感を 出せないの。 1 1

1521 でぇー懲戒免職ですよね？まさか何のお咎めもないの。 じゃあ何すれば懲戒免職なの？ 41 14

1522 治ったら仕事に戻ればいい。ただそれだけ。あえて言うなら、抗体ができてよかったね。うらやましい！マスクいらない。新年会し放題。カラオケオッケー。飲み会オッケーの 強～ 0 3

1523 旅行そのものや 通勤では　クラスタらない  会食気をつけろ　それだけなのに 2 0

1524 公務員は忘年会新年会をバリバリやってるな｡今後の参考にしましょう｡ 6 5

1525 『(5人以上の)外食はダメだ！』  ↑  『『(5人以上の)外食はダメだ！』、、、と必ずしも言っているわけではない。する時は気をつけましょう。』  こんな事例を恥も知らずに作った誰かさんのせいでしかない。 1 1

1526 この時期に市職員が忘年会をするんだね。驚きです。 1 1

1527 あれだけ会食はダメだと言ってるのに何故やるかな？ 主催者に罰則！ 3 1

1528 この時期、公務員か、、 言語道断！ 懲戒免職です。 0 1

1529 油断とゆぅか コロナ感染なんて他国のことだと思ってたのか？ その油断のせいで成人式が延期とか酷すぎる！ 2 1

1530 市の忘年会？は？ こいつら、懲戒免職だろ。 ま、この国の総理大臣からして、お高いステーキを大勢で集まって食ってんだから、総理大臣が先に辞めていただかないと納得いかんわな。 やれやれ、終わってますわ。 3 2

1531 忘年会なくてラッキーと思う人種からしたら理解できない話 3 1

1532 忘年会、やっちゃうんだね。 ないわー。 こっちは去年の送別会から全部中止だよ。 1 1

1533 この人達って、仕事に差し支え無いのかなぁ… 職場に迷惑かけることを想像できないのかなぁ。 0 0

1534 新年会や忘年会に参加した公務員は全員今年の夏冬のボーナスは全額カットしろ 2 2

1535 懲戒処分が民間に比べて軽いから、好き勝手できるよね。 4 1

1536 自粛要請しておいてこの体たらく。 自粛しろと口が裂けても言ってくれるな。 2 1

1537 医療機関が逼迫しているというのが分かっていて、忘年会するとか考えられんわ。 0 1

1538 ダサー。 国都道府県市区町村公務員の忘新年会での感染て何？ 0 1



No コメント Good Bad

1539 壱岐市役所の職員ばかり攻めらせているが、大人数の忘年会を平気で受ける飲食店にも責任があるのではないかな？ 離島だから大丈夫との甘い考え方が当事者と店側双方にあった証。 20 34

1540 偉い立場の人が酒好きで「コロナなんて酒を飲んで消毒すれば大丈夫」とか言ったパターンか？ 願望がリスクを低く誤認させて失敗するダメダメな奴だろ 0 1

1541 壱岐市役所の職員ばかり攻めらせているが、大人数の忘年会を平気で受ける飲食店にも責任があるのではないかな？ 離島だから大丈夫との甘い考え方が当事者と店側双方にあった証。 20 34

1542 市の業務・住民サービスに影響出るだろ 考えが甘過ぎる 5 0

1543 何で忘年会するかなぁ。 成人式まで奪って。 なんだかなぁ。 2 0

1544 バッチリ給与も賞与もたんまり貰ってるからな?金余りだからやるんだろう?良いな親方日の丸は! 0 2

1545 あれだけニュースで議員の会食を叩かれてるのにまだやってる奴らがいるんだ。本当に自分達は別モン、大丈夫って思ってるんだろうな。 0 1

1546 こうゆうの厳しい処分したほうが良い 低でも定職１ヶ月とか。 2 1

1547 公務員みたいな税金でメシ食ってる奴らがなんで忘年会なんかすんねん！そんなに暇なんか？ 仕事なくてコネで入った役場の風潮がまだ残ってんのか？飲食店の時短や不要不急の外出禁止も守る事ないって事やな 0 2

1548 人間が地球から全て滅亡するまでコロナウイルス感染は一生治まりません。そういう事で理解しますね。 1 1

1549 子供達が色々我慢しているのに、何故大人達が我慢出来ないのだろう。 0 0

1550 公務員の自覚が皆無の奴ら。こんな奴らに行政を任せていたら、良い行政ができるわけがない。 3 1

1551 医療関係者の手を煩わせ無いような、 気遣いが出来ないのだね。 残念です。。。 4 1

1552 公務員の自覚が皆無の奴ら。こんな奴らに行政を任せていたら、良い行政ができるわけがない。 3 1

1553 全員が一致して忘年会やったのか、一部の声の大きな人に付き合わされたのか。 1 1

1554 これほど、やるな、と言っていた忘年会でクラスター そのせいで成人式延期って…  新成人に恥ずかしくないのかな 3 1

1555 そもそも、良識がある人はこんな時期に忘年会をやらないし参加しない。 3 2

1556 もうね…  実質強制参加の飲み会なんて因習はコロナを期に廃止しよう。 2 2

1557 ありがとうございます♪ これで、益々宴会禁止の流れが加速しますわ、多謝！この状況でも飲み会したいと言う奴って、山ほどおるからな 0 6

1558 コロナ慣れして国民も駄目になっている。 2021年もダメにするのか？ 0 0

1559 参加者で一番高い役職者は懲戒処分すべきでは！？ 0 1

1560 ぞんなに飲み会をしないとしないとダメなのか？  渡すとか個人的には小さな食事会もやっていないのに、何をやってるんだか。  少しは我慢しろ！ 1 0

1561 参加者はこの先出世は無い。当たり前の事が出来なかった罰です。 1 1

1562 なぜ 市職員の忘年会感染のツケを成人式延期に回すのですか？ 1 0

1563 会食の言い出しっぺってヤッパリこのコロナの状況を何も理解してない!会食を断る勇気こそ大事! 1 1

1564 するなと言っている側の人間がこういう事をするとは言語道断です 1 0

1565 コロナ以降、忘年会、会食を100%自重した人のみ批判して良い 0 1



No コメント Good Bad

1566 罰則がないと無理。 皆どこか自分は大丈夫と思っている。 0 0

1567 お間抜けな話しが多いですね。 行政機関失格です。 0 1

1568 忘年会が、、、、、忘れられない「年会」になって草生えたわ。 4 2

1569 これだけコロナで会食するなって騒がれてるのに、懲戒免職レベルの事案。 1 1

1570 インフルと同じと考える人と そうじゃないと考える人 が半々くらいなのかな？ 1 1

1571 インフルと同じと考える人と そうじゃないと考える人 が半々くらいなのかな？ 1 1

1572 懲戒免職にした方が今後の市政のため 1 1

1573 もういいじゃん。忘年会して何が悪い？ クラスターが起きて何が悪い？それで医療がひっ迫するなら、医療の問題よ。 1 2

1574 こんな人達への医療対応は、 後廻しでいい。 2 1

1575 このご時世に、まだ忘年会やってた連中がいる事自体が異常だろ。 しかも市議?信じられん。 コロナが他人事としか思ってない連中だな。辞職すべき恥さらし。 2 4

1576 忘年会を何故、我慢できない？懲戒免職でお願いします。 1 1

1577 市役所で忘年会ですか。 信じがたい事ですね。 1 1

1578 この意識の低さ、本気で取り組んでいない証左ですね。 0 1

1579 忘年会を強行したおかげで、成人式ができなくなるという。。。 1 1

1580 一般は難しいかもしれないけど、 官公庁の飲み会くらい禁止にできないの？ 0 1

1581 公務員だから守るべき、なんて理屈は通用せん。 0 2

1582 待って、さらっと成人式延期とか書いてるけど、衣装のレンタルとか着付けとかどうするの…？新成人は何も悪くないのに…。 1 1

1583 公務員の忘年会で成人式ぶっ壊しって 民間だったらいろいろ請求されるよ。 3 1

1584 医師の感染があったようだ。。。。医師なら院内？？？そうか？？？これだけ多くの医師がいて飲みの席に行く医師がいないとすることのほうがオカシイ。 0 6

1585 忘年会参加者は懲戒免職にしてください。 6 0

1586 呆れるしかない。 対岸の火事とでも思っていたのかな。 10 1

1587 おっさんたちがその席から退いてくれたらとりあえずそういう行事全部無くしますね。 0 1

1588 謝罪して今後は市民の信頼回復のため努めます。安倍をはじめとする自民のお得意の台詞が頭をよぎる。 1 1

1589 政治家どころか 一公務員までが？これでは国民の反発が煽られるのも無理ないです。 0 1

1590 なぜ西の方は決められた事が守れないんだ！ あおり、コロナ、何一つ守れてないだろ。 3 2

1591 忘年会したつもりが忘れられない出来事になって草。 0 0

1592 注意喚起する側が忘年会やるとは呆れるばかり。こりゃ処分の対象でしょ！ 4 1
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1593 連日、あれほど会食は控えてくださいと叫ばれていた中で？しかも市の職員が！呆れてしまいます。 3 0

1594 もうこの日本中の状況で、何を言われても仕方ない。 むのうとしか言いようがない。 3 2

1595 言われた事しかできないのが公務員だと思ったが、言われた事もできない連中がいるんだな。 1 0

1596 呑気なもんだね  マトモな企業なら忘年会など禁止なのに、お気楽ですねえ公務員は 4 1

1597 普通の会社はどこも自粛してるっていうのに 呆れて開いた口が塞がらんけど今日もメシがうまい。 2 1

1598 こういう人たちがいるから医療が逼迫していく。いい加減解れよ。 3 2

1599 中国共産党は、コロナを使って無差別殺人をしてる事を忘れるな。 ヒットラーより罪は重い。 中国共産党>ヒットラー。 1 0

1600 一旦、市制を停止、解散して、やり直してはどうか？ 0 2

1601 本当に自分達は特別だと思っている足りない人が多すぎる！ 3 0

1602 政治家がこんな時期に集まってまんまとクラスター作るパターンよく聞きますね、バカなの？ 治療はせめて有料で受けてもらいたい。 0 0

1603 法律よりモラルが問われる今時期の行動とは思えないです。この様な輩は、病院に行く資格なし。 0 0

1604 罰金にして、困ってる人達にそのお金が行く制度ないかな 0 0

1605 危機感無さすぎ 税金でもらった給料返納してね 0 0

1606 こんなご時世に忘年会とはね。 正月返上でこの人達にかかわる医療関係者も可哀想だわ 1 0

1607 これはダメだろ 恥ずかしい！ 市長は責任をとって辞職 職員も懲戒 0 0

1608 私企業が忘年会、新年会を中止してるのに、 なぜにやる！？ 0 1

1609 この期に及んで何故忘年会をするかね？？？理解に苦しむ。 0 1

1610 国民には、多人数会食はやめろ！ といって、自分たちは、このていたらくか？ こんな議員なんか、やめちまえ！ そんなんでは、あんたたちの言うことをきくやつ、いなくなるぞ！ クラスター議員っていわれるぞ！ 3 0

1611 公務員は、懲戒処分にすべき。奉仕たるものが、クソ忙しい医療現場に迷惑かけるとは。 煩悩を捨てなさい。 0 1

1612 政治家と公務員は馬鹿か、これだけ複数人での会食・忘年会をやめようと言って皆んな我慢してるのに何やってるんだ、本当にレベル低いな！ 2 1

1613 参加者への市の処分の結果を知りたい。 0 1

1614 国民には、多人数会食はやめろ！ といって、自分たちは、このていたらくか？ こんな議員なんか、やめちまえ！ そんなんでは、あんたたちの言うことをきくやつ、いなくなるぞ！ クラスター議員っていわれるぞ！ 3 0

1615 国のトップ連中がダメだから こうなるわな。 バレても謝罪しとけば大丈夫だとおもっているのでしょう。 痛感しておりますwwwとか。 1 1

1616 このご時世に忘年会やるとかどうなってるんだ一体。 危機管理能力なさすぎでは。 1 1

1617 議員といい、公務員といい…バカな奴らばっかりだ！ 税金で給料を貰って、国の為に地方自治の為に仕事している奴らに緊張感は無いのか？？ 残念です。 0 1

1618 何で忘年会？ マスク会食でもあかんでしょ？ やはり医療従事者、ストライキ起こしませんか？ 0 1

1619 懲戒免職がだと思う！ 5 1
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1620 自治体ですらこんなだしね。 だから、一般市民が自粛しないわけだよね。 1 1

1621 自治体ですらこんなだしね。 だから、一般市民が自粛しないわけだよね。 1 1

1622 我慢して自粛してる人達はなんなんだろうね。 お前達の身勝手な行動で成人式が延期とか、事の重大さを知れ 1 1

1623 まぁ、バカだねー。 どうせ「島の経済のため」とか「島の活性化のため」乾杯<ERROR!>♪って やったんじゃないの？自覚無さすぎ!! 市長はクラスターが発生してから謝るよりも、先に忘年会はやるなと言わなかんたんかい。 0 1

1624 新年早々のワイドショーに格好の話題を提供しちゃったね(-｡-; 1 1

1625 市の職員の不祥事で成人式が延期とかありえない！損害賠償しなさい！ 2 1

1626 これだけ言われてるのになんで忘年会とか新年会とかやるのかね？ 5 1

1627 多分、トップに立つ人がダメなんだろな。 トップを変えるべき。 0 1

1628 ここまでして忘年会とかもはや強迫的だな。 0 1

1629 役所が一番緩いよね。 次は反省会でクラスターか？ 4 2

1630 税金から給料貰える人は、議員も含めて危機意識かうすい、ノーテンキすぎる 0 2

1631 ここまで認識が浅いとは きちんと責任をとらせるべき ごめんで済んでしまえば 変わらない認識 0 1

1632 議員は 給料変わってないから 尻に火がついてないから 市民とは違うんだろう<ERROR!> 給料分は働いて欲しい<ERROR!> 0 1

1633 市職員(公務員)たる者が率先して自粛しないでどうする。職務怠慢もいい加減にしろ。 1 1

1634 市長はじめ幹部全て一年間報酬半減を提案。 0 1

1635 忘年会して経済回したのなら別に問題無いと思うけど 1 1

1636 この時期に何故公務員が宴会？ 市長は禁止にしてないのか？ 0 1

1637 この期に及んで忘年会する公務員とか まあ医療関係者も意外と平気でするから仕方ないけどなｗ 0 0

1638 儲ける必要もなく、潰れることもなく、のうのうと税金で飯が食えるから、何の緊張感もないのよね。。。こんな奴ばっかだな 1 1

1639 市の職員がこの時期に忘年会とは、あきれますね。 0 1

1640 毎回思うけど誰か1人ぐらい「やるべきではない！」って意見するまともな人いないの？？？ 1 1

1641 いい感じに謝罪圧力が蔓延していますね。この感染はもう止まらない。 0 3

1642 市民福祉課って保健師とか居そうな課だけど、誰か忘年会を反対する人はいなかったのか？ 1 0

1643 全員お辞め頂きましょう！職に困っている人は沢山居ますし 反省させている時間が勿体ない。 8 0

1644 発生していないのも多数あるんだよ  そういえば風邪/インフル移されても騒がないのにね 3 0

1645 中国なら逮捕されとるで！ ホンマに日本の公務員の思考は保身しかないんやな！ 1 0

1646 指導する側の人達がなぜ? 意味わからん 3 0
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1647 何故壱岐市が長崎県なんだろ～結局福岡からコロナもってきたんだろう 28 12

1648 賞与返還でしょう 29 5

1649 俺が権限ある人間なら出席した人間の評価をMAX下げて 悪クビにする。 6 0

1650 地方公務員として あるまじき行為！ 1 1

1651 治療費は全額10割自己負担にすればいい 0 1

1652 地元の市役所なんて市長と所員が一緒に忘年会してたよ 2 1

1653 この期に及んで忘年会を開催するなんて、ここの連中は「ばか｣ですかね？ 2 1

1654 「うわ!東京は１日で1 000人感染 3

1655 営業時間短縮してる店や医療関係者にとう顔向け出来るんだ? 0 0

1656 結局みんな自分自身で勝手な理由をつけて外出をして、集まるんだよね。収まらんね。 2 0

1657 必ずこの手の輩はいますよね、氷山の一角にしか思えません。 1 1

1658 何考えているのだろう。住民の模範になるべき公務員が！こりゃだねだ！！ 0 1

1659 3名の忘年会でも諦めたというのに市役所で何やってんだ。 0 0

1660 県知事さん、リーダーシップを取ってキッチリと仕事してくださいよ!! 2 0

1661 会食でクラスターになる事分からなかったのか？何故自粛が出来ない。 4 3

1662 ＞市は１０日に予定していた成人式を延期した。  特に女の子はとっくにいろんな予約を入れているだろうから、かわいそうだね。 9 0

1663 叩かれる職種がリスクマネジメント出来てないのは頂けないですな。 0 1

1664 実名報道して社会的制裁を。 6 5

1665 この時期に忘年会やっている民間企業なんてない。公務員全体に言えることだが、なんて馬鹿な奴が多いのだろう。 1 1

1666 何なんだ？ これだけ騒がれてるのに忘年会？ ふざけんな。 みんながどれだけガマンしてると思ってんの？ 離島ならOKなのかよ？？ 公務員、呆れる。 もっと情勢勉強しろ。 1 1

1667 このご時世に市の職員が忘年会って。 危機管理がなってない。 5 2

1668 次は何処の行政？ 新年会警察の出番ですね 3 1

1669 またおじいちゃんたちかな？ 参加したくなくても、みんな行くのにお前来ないのか？の無言の圧力で渋々参加の人もいたのかなぁ。 1 0

1670 この種の、足を引っ張る連中によって、全体が迷惑・被害を受ける。  嫌だ嫌だ。 0 0

1671 バッシングの嵐。 人のがコロナよりはるかに怖いわ。 1 1

1672 もうそろそろ公務員だからって話しやめたら良いのに 0 0

1673 みんな自粛してるのに、市職員がこれだよ。市職員って、保健所職員と違って、コロナ渦は暇なの？ 忘年会、まさに不要不急。 2 1
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1674 公務員は会社ごとつぶれるとか絶対なくていいね 2 0

1675 だから 陽性者の情報をマスコミに流すな。 誰も真実を語らなくなるぞ。 0 0

1676 もう、呆れるしかない。我慢のできない、想像力もない大人が多過ぎる。 2 1

1677 この状況では、やらない方が。。 0 0

1678 人間狩りか、憎しみの連鎖が始まっている。マスコミの手の平で大衆が遊ばされてる 0 1

1679 実名報道したり改易にすべき 1 1

1680 欲望のまま行動して 社会的信用を失う。 1 0

1681 だから 陽性者の情報をマスコミに流すな。 誰も真実を語らなくなるぞ。 0 0

1682 この時期忘年会なんかするか？公務員あるまじきことだわ。 2 2

1683 市長の謝罪で住むか？ これは辞任レベルの問題だぞ！ 3 1

1684 議員に　医者に　国家公務員に　地方公務員に　役場職員に、パーティーで何人コロナになった？モラルはどこ？ 5 3

1685 あなたらの無能な行動で一生一度の成人式の延期！ 政府が同じような事してるから下も真似するのかな？ 1 1

1686 こんな危機管理能力ゼロの公務員でも冬のボーナスは満額出てる。いい商売だなぁ 1 1

1687 国家公務員が情けない。 とりあえず主催者の上司は全員降格ですね。 1 1

1688 どうしてこんな愚かな所業をするのか　状況がどうなってるのか理解しているだろうに　この会を企画した職員アホの極みだ　掛ける言葉すらない　同情も出来ない。 0 1

1689 こういう無責任な人達こそ罰金を取るべき 1 1

1690 近こんなんばかりだが、ご批判のコメントばかりの方が気になる。 もう良いだろう。好きにやっていただけば。 3 5

1691 ただでさえ 公務員は叩かれる対象なのに。 1 1

1692 忘年会すら我慢できないってどうなってんだ、小学生や幼稚園児の方がよっぽど利口だよ 家庭に居場所がないから飲み会に行きたがるとか？ 0 1

1693 コロナで忘年会がなかった。 主人もホッとしていました。 1 1

1694 この状況で忘年会しちゃう危機感の無さ。 0 1

1695 忘年会をやる事自体、ある意味すげ～って思う 2 1

1696 会食は構わないが、ガイドライン無視するとこうなる。20人なんてね。そら庶民は腹立ちますわ。 2 1

1697 確認が難しい離島。身近に知り合いがいない離島。 0 1

1698 え？この時期に忘年会したの？ありえなくね？医療従事者の負担考えろよ。 3 0

1699 忘年会でも会食ならOKと二階さんが言ってた 1 1

1700 クビにしろや！  非常事態でも給料下がることも無く身分保証されてる輩が飲み会なんかやって医療従事者に迷惑かけてんじゃねぇよ！ 0 0



No コメント Good Bad

1701 次のキーワードは新年会ですね 2 0

1702 公務員は忘年会、新年会好きですよね。 1 1

1703 よく年末のあの世の中の空気の中で公務員が多人数での忘年会なんてやったな笑 田舎過ぎてワレワレワ関係ないって思っちゃったのかな？ ありえね<ERROR!> 2 1

1704 思い出に残る忘年会になったと思います。 1 1

1705 はーこのご時世、職場忘年会やったんかあ。 しかも公務員レベルで。長崎、浮世離れしとるねえ。 1 1

1706 自治体からは自粛をお願いされているから、これではお願いされてもねぇ。 0 0

1707 市の職員がこんな時に忘年会してはいけないよ！ 0 0

1708 日本のトップがあれだから、緊張感の無い連中がいても仕方ない。「残念だけど新年会も中止だな」と話し合ってるのがバカバカしいわ。でも、絶対にやらないですが・・・ 1 1

1709 〇〇だから大丈夫だろう… ここんとこ、みんなで厳しく 行動しようよ！  車の運転同様、 『かもしれない』で やれない？ 2 0

1710 さあ構わず医療従事者様達もお正月休みをとりましょう。 0 0

1711 さあ構わず医療従事者様達もお正月休みをとりましょう。 0 0

1712 何やってんの？ これだけコロナ騒ぎしている時期に忘年会って… 治療費全額自費で払え！ 0 1

1713 こんな事やってるから 公務員の給料のあり方を疑問視されるんだよ！ 3 1

1714 市職員の為に成人式延期されたらその日に帰る予定にしてた新成人はたまったもんちゃうやろな。 1 1

1715 市の職員が忘年会。なんとも言葉が出ない。 0 1

1716 一国民だけにお願いお願い言う前にこういうお役人をなんとかしたらどうですか？こんなんじゃ従うわけないでしょ 2 2

1717 壱岐は飲酒運転も多いしコンプラがなってない 2 1

1718 公務員は事前に決めたことは忘年会と言えどもやらない時が済まないのかな無能なのかな 5 1

1719 なんでやってんの？って感じ。 世相を完全に理解してないんだね。 給料が安定してると。 0 1

1720 これからは新年会とかやったら、即アウトだよ 9 0

1721 5人以上はだめって言われてんのに、なんでやるかな～。やってから後悔すんなら 初からやんなよってことだよな。 3 1

1722 忘年会と新年会。誰が決めたか知らんけど、出たくない人間にとっては迷惑なしきたりや本当に 1 2

1723 責任者は解雇でいいと思うが 3 1

1724 頭おかしいのか？ 忘年会はあれだけ止めましょうって言ってるのに公的機関がやるか？ 2 2

1725 コロナ怖くないのかな。うつるかも、うつされるのかもって、思わないのかな…。なんかもう何が何だかわからなくなってきた。 0 1

1726 指導するべき人達が 忘年会？どんな考えしてるんや？ 残念。 1 1

1727 忘年会しょうとする考えが出てくる意味がわかりません。反省してください。 0 0



No コメント Good Bad

1728 公務員失格、名前全員公表、市長は責任とること。 2 0

1729 あれだけ大人数での飲み会や忘年会はって言われて政治家達も叩かれてたのにそれでも決行したんですね。バカなの？ 2 0

1730 国も地方も公務員が率先して忘年会。  そりゃ拡散する一方だ！！！！！！！！ 9 1

1731 これから数日の間に、クラスターと思われる集団感染が何十何百と出るのか。 うんざり。 0 1

1732 自らの健康を賭して、飲食業界を救おうと えらいW 0 1

1733 危機感ない。 民間も新年会やりましょう！ あほらしい 1 1

1734 菅の会食であらゆる国民のたがが外れた可能性は極めて高い 0 2

1735 市民には自粛を求めてるくせに自分たちは忘年会、勉強会と言う名目で飲み会なんかしてるくせに今更自粛しろとか甚だおかしい。 1 1

1736 接触者って、例えばですが、同じお皿からの食品を食べる事らしいですね。 0 2

1737 忘年会・新年会、ここまで全国で物議を醸しとるのに、何でやるん？。  エエ事ないやん。  何で？。  ハァ………………。 0 1

1738 飲食が一番危ないって何もわかってないやん。 マスク外して飲み食いしてたら飛沫飛びまくりやん。 3 0

1739 これだけ密を避けろといわれても、忘年会する人がいるんだねえ。不思議だ。 3 1

1740 とりあえず給料を世話になった医療機関に寄付しなよ。 0 0

1741 こういうのを本当の馬鹿と言います。 まさか、日本のトップがやってるから まぁいいゃ・・とでも思ったのか！ 5 1

1742 市役所で忘年会?このご時勢に信じられない。 0 0

1743 勝手に忘年会をやって、緊急事態宣言かよ！本末転倒だな！！ 1 1

1744 二階幹事長の悪影響がこんな所まで及んでいる。 4 1

1745 総理がガースーだからね。 誰も守らない。 3 1

1746 このご時世に忘年会するとか、度胸あるな 2 1

1747 この状況で忘年会するのは頭おかしいです。 2 0

1748 こんな状況で忘年会をやる神経がわからない。 きっと無能なんだろうなと思う。 2 1

1749 流石に離島はコロナウィルスの情報を知らなかったのでしょうねと皮肉を言いたくなるほど呆れます。 0 1

1750 緊急事態宣言って 公務員のためにあるのかもね。 モラルないし。 2 1

1751 コロナ当選おめでとうございます。 自己認識が甘い。 3 0

1752 だから、なんで忘年会するの？これだけ医療崩壊が叫ばれているのに。 0 0

1753 業務で飲食したのだから労災扱いにしてくれと言い出すのじゃないかな？ 1 2

1754 このような人たちにこそ罰則を。 1 1



No コメント Good Bad

1755 忘年会を行うというのが危機意識のかけらもない。 2 0

1756 自分たちは感染しないと勘違いしてたね。 そもそも忘年会とか…　信じられん。 2 1

1757 この時期に忘年会なんかやりやがって、この無礼者！ 5 1

1758 これだけ止めとけって話が出てる中で何やらかしてんの？ 担当部局て…… 懲戒処分でしょ-(￣ε￣ 2 1

1759 叩くの好きな人、多いですね。 叩いた方が幸せになれるという訳でもないのに。 1 0

1760 これだけ各地で問題になっているのに… 1 1

1761 国もローカルも、公務員はアホだらけ。 危機感なさすぎ。 こんなんでは誰も従わんな。 もっとTVでニュースにすれば良い。 公務員はお手本になるような奴が一人もおらんな。 0 2

1762 こういう奴らのせいで、公務員って括られて非常識と思われる。  こんな事する暇もなく頑張っている職員も沢山いるのに… 1 1

1763 結局、あれだけ自粛自粛と言っても見に行く箱根駅伝の応援みたい。 0 0

1764 市民に要請してるくせに自分たちはかまわないって考えている。 日本の行政は腐ってる。 2 0

1765 何故公務員はこうも学習能力がないのか。 1 0

1766 馬鹿なの？ いつまでも自分達は大丈夫だとか 根拠の無い自信で周りに迷惑をかけることになる 会食などど聞こえは良いかもしれないが 酒を飲みたいんだろう？ やってる事が幼稚。 0 1

1767 >市民福祉課とこども家庭課が昨年１２月下旬に開催した忘年会  特にやっちゃいかんところですね？何を考えてんだか！いや、何も考えてないのか。 10 1

1768 この人達満額でボーナス&給与出てるんだよね？  一般人の苦しみなんかわかんないよ。  ふざけてるとしか言いようがない。 2 1

1769 いくら言っても通じない人には通じないってことだね。 0 1

1770 コロナより忘年会を選んで何考えてんだ｡呆れるとかバカじゃないか､では済まされない｡こういう奴らがいる限りコロナは終息せんわ｡ 0 2

1771 コロナより忘年会を選んで何考えてんだ｡呆れるとかバカじゃないか､では済まされない｡こういう奴らがいる限りコロナは終息せんわ｡ 0 2

1772 市の職員が忘年会する<ERROR!>バカなのね。このご時世に音頭をとった奴は多分上の階級の阿呆ですねぇ。首切りにしろって思う人は多分多いと思いませんか。 4 1

1773 コロナの今の時期に忘年会しちゃったところあるんだ（笑）まともな教育受けて育ってないなこりゃ。 0 1

1774 このご時世に忘年会開いてその結果成人式が延期ですか？いやはや。 4 1

1775 帰りたかったのに帰れなかった。 みーくん、元気にしていてね。 0 1

1776 低限、市議は入院トリアージの 低ランクにしてくれよな 0 2

1777 給料が税金から出ている人たちは危機感０なんだろうね… 1 1

1778 危機感、緊張感無さすぎて呆れるしかないわね 10 1

1779 市役所職員、話聞いてないのか？ 公務員が忘年会してどうする！？ 総理の言う事聞けやー 0 2

1780 クラスターが出たのに成人式はするのか 2 0

1781 シンプルに猛省するべきだね。 3 0
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1782 こんな状況だから自粛しませんか？って言える人が居ないのが現実なんですかね・・・情けないです。 5 1

1783 国会議員といい公務員といい馬鹿なんだろうな！まぁ誤解があったと言えば貴方たちの上司の国会議員が言ってるからアホな子分も、同じ事して続くんだろうね（笑） 4 1

1784 指導する側の行政がのん気に忘年会？ 呆れて何も言えないね。 1 1

1785 大人数での会食は駄目だと知っていて。長崎にも居たんか！？ 1 1

1786 人に自粛要請している奴らが自分達は別だと忘年会開いて感染？  公務員辞めれば？ 2 1

1787 公務員がこういうことをしたらクビだよね 0 1

1788 市民が自粛しているのに常識に欠けて医療に迷惑、コロナ無くなるまでボーナス無しの減給に。 1 0

1789 市役所の職員って、無能な人ばかりって聞くけど、ほんとなんだね。  忘年会してるって信じられないです。 3 1

1790 どいつもこいつもだな。  今３４歳ですが、子供の頃は年上や大人の世界って手本の様な真面目な人ばかりかと思ってた。 0 0

1791 忘年会のせいで成人式中止とか今年の新成人がかわいそう。ひどい。 2 1

1792 飲み会など平気でする人達は 本当に医療崩壊しないと分からんのかな？ 迷惑な人達がこの日本には多すぎる！ 4 1

1793 国が、都道府県が自粛を呼びかけている時期に、市の職員が忘年会？クラスター？ そんな奴らクビにしろ。 3 0

1794 罰金刑にした方がいいのでは。 1 0

1795 忘年会に20人参加って 、しかも市職員。　危機感なさすぎで呆れるわ。 1 1

1796 責任感無さすぎ。 奉仕の精神が無い公務員は辞めるべき。 市民にとって害でしか無い。 0 1

1797 やってしまったか！今年だけ控えることはできなかったのだろうか… 1 1

1798 市民に自粛求めてるのに、市がやってはためだろう。 1 0

1799 なぜ企画する？ なぜやる？ なぜ参加する？ 企画してもやるなょ！ やる事になっても参加するなょ！！ 1 1

1800 参加者は市民の力で全員解雇としてください！ 4 1

1801 ここで叩いている人達。 インフルエンザ流行中にも宴会しないんですね。 2 1

1802 民間にはお願い、協力っていいながら公務員はいいのか？ それともアホなのか？ 0 0

1803 個人の忘年会ならまだしも20人はひどい。 5 1

1804 飲酒運転と同じで自分は大丈夫とでも思ってるんだろう。 0 0

1805 これは懲戒事由では？ 4 0

1806 なかなか"壱岐"なことしますなぁ。 1 1

1807 周りには不要不急の外出と促しながら、自分達は好き勝手にやってこの有り様。  しっかりしていただきたい。 2 1

1808 危機感がないところはないもんで 国がやってたから何にも言えないわね 0 1
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1809 菅も忘年会してたし仕方ない 運がなかった   ってそんなわけないだろ！ 3 0

1810 なぜこの時期に忘年会なんてやったのでしょう。 0 1

1811 こんな時期にやるのがおかしい、みんな我慢してるのに、当然の報いだ！ 0 2

1812 忘年会ではクラスター。 そこに菅や二階がいたらクラスターにはならない。 馬鹿馬鹿しい日本 2 1

1813 まぁ忘年したい気持ちは分かる。でも結果が残念だ。 2 2

1814 忘年会はやはり罹患率高いのね。 なんでやってまうかねえ。 1 1

1815 ＞白川博一市長は同月３１日の防災放送で謝罪した。  本人は謝らないのか？？？ 0 0

1816 忘年会は違法にしてほしい 4 1

1817 このご時世にほぼ毎日顔合わせてる人間とわざわざ忘年会やらなきゃいけないのかね？ 9 0

1818 忘年会や新年会をやろうと思わなかったな。 3 2

1819 こういう奴らは休んだ分有給じゃなく減給にしていただきたい 2 1

1820 救いようが無さすぎる。  自分の立場をわきまえなさすぎだろう。 3 1

1821 危機感性がないよね？自己防衛しかないのにね？ 0 2

1822 「どうせ感染するわけない」　みんなそう思ってんだよね。　まあ私もそうなんだが外食、会食、集会にはいっさい参加していません。　あとは運 0 1

1823 20人で忘年会 これは非難されても仕方ないというより叩かれろ 1 2

1824 南極でも出るんだから、離島もあり得る。 2 1

1825 報道されるから叩かれるけど、そこら中で忘年会やってたやん。 0 1

1826 「普段の生活に戻りましょう」というサインではあるまいか？ 1 0

1827 長崎では防災放送で謝罪って普通なんですか？ 1 1

1828 自力で治せばよい！検査受けない！ 1 1

1829 中止延期にする勇気のない人達なんでしょうね 0 0

1830 全くだらしない事 真面目に自粛してる人が はらたちます! 1 0

1831 田舎の公務員はこんなもん。 バカだけどそこそこ給料あるからこういうことができる。 0 0

1832 緊張感のない油断のしすぎ 0 1

1833 コロナ禍で分かったこと。 地方でも中央でも政治家はバカでもなれるしバカが多いということ。 公人がこんなんじゃ若者が言うことなんか聞かねーよ。 0 0

1834 私は会食批判派じゃないけど、20人はダメな気がする 1 1

1835 上司がやるぞと言えば従う、縦社会の典型だね。 2 1



No コメント Good Bad

1836 菅が悪い見本を見せたからな二階も 3 1

1837 忘年会開いた方が完全に悪いな！これ以上、医療従事者泣かせるなよ。 0 0

1838 参加した公務員全員、離島の人達にボーナス返却しろ 3 0

1839 管理職は全員懲戒免職でいいくらい 2 1

1840 先頭に立つ、政治家や市役所がこれじゃ、感染おさまるわけないでしょ。 2 3

1841 え？公務員は忘年会して良かったのか、 知らなかった！ 1 1

1842 全員クビにしろ！ そして今募集したら 相当いい人材が集まるぞ！ 0 0

1843 謝罪したって？ 泥棒してもう泥棒しませんってか？？ ふざけ過ぎ。世の中舐めすぎで、もう公職を果たす資質にあらず さっさと辞めて欲しいね！ 6 1

1844 ボーッと生きてる公務員らしい。休んでも給料減らないし何も困らないからね。これ程腹立つニュースもないな 1 0

1845 上司(政府)がやるなって言ったことしてんだから、出席者全員クビだろ。 0 0

1846 こうなっちゃいますので！気をつけよう！ 0 1

1847 今どき、忘年会…!?平成時代の方々ですか？コロナ知らないのかなー？ 1 0

1848 忘年会がある事に驚き 2 0

1849 忘年会をやっていること自体に驚くわ。 2 1

1850 もう政府云々じゃなくて国民がこれだからね… 1 1

1851 なんで忘年会ひらいたんだよ？ こんな人達に税金が使われてくなんて 8 1

1852 なんでトップが、忘年会やるかなぁ～。これだから皆守らなくなるだろ～(ノ｀Д´)ノ彡┻━┻ 3 1

1853 年を忘れるどころか、一生忘れられない会になったであろう。 1 1

1854 気にしない人間はさほど気にしてない。 他人事。 これが日本の現実。 3 0

1855 小役人か。忘年会やるとはある意味すごいな。 3 1

1856 これだから公務員は、、、 と言われる 2 1

1857 今、この事態で、市の職員が忘年会？ 理解できない。 1 1

1858 解雇でいいと思いますが。 2 0

1859 それだもの減らんよ？ もう「忘年会、新年会、会食、禁止！！」ってしないとムリね 1 0

1860 医療機関を困らせようとわざと忘年会をやってるとしか思えない 2 0

1861 減俸処分だろう普通。どんなに悪化しても入院なんてさせんじゃないよ。 2 0

1862 釈明が大変だ！  公務員ってことで  たたかれますね。 0 0
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1863 で、次は新年会クラスターとか言わないで… 4 1

1864 何で役所、役人は宴会好きが多いんかい？ 7 1

1865 参加した職員全員処罰してほしい。この時期に一体何をやっているのか。 3 1

1866 放送メディア本社と巨大な複合商業施設はどうなっているのか？ 0 1

1867 この状況で、どうして？　と、思うニュース多いね・・・ 1 1

1868 市の職員が忘年会とかたるんでるなぁ コロナの事も忘れちゃったやろな 0 1

1869 沖縄の離島で起きた事を活かせなかったか…悲しいな。 0 0

1870 怠慢、慢心以外の何者でもないですな。 またこの期に及んで成人式を延期とかまだ寝ぼけとる。 即刻中止でしょ。 2 1

1871 政治家が忘年会するんだから自粛要請なんか偉そうにするなよな！！ 1 0

1872 成人式延期は気の毒…。 一部職員の軽はずみな行動で、やりきれない。 0 1

1873 公務員も政治家も税金で飯食ってる人って何も考えない馬鹿になっちゃうのかな？ 1 1

1874 公務員って危機感ないしだらしないね。 4 0

1875 バカばっかだね。 無責任過ぎる。大人数でのこうした会食は今の現状罰則化すべきだよ。 3 1

1876 浮世離れしてるねー、行政の人々は。 こんな奴らが市役所で偉そうにしてるのかと思ったら反吐が出るわ。 4 1

1877 やるなと言われたのにやるとかさぁ…。 子供たちにどうやって説明したらいいの？恥ずかしくないのかな。 0 1

1878 コロナで休んでも生活に困らない人はいいですね。 0 1

1879 今の時期に忘年会は危険 0 1

1880 批判されるわな！ 世の中の流れが理解できていない。 2 0

1881 批判されるわな！ 世の中の流れが理解できていない。 2 0

1882 医師まで忘年会にいたとは驚く。 3 1

1883 これは罰金制だ 2 0

1884 どんなに重症になっても、医療を受ける資格なし！ 1 1

1885 公務員が今忘年会はダメでしょ。 1 1

1886 市長の立場から見ると 部署で勝手にやったのに、なんで俺が謝罪せにゃならん？ 無能な職員を持つと苦労が絶えないよ だろうな 1 3

1887 何でやるかなあ、年寄りの慣例か？ 10 1

1888 ほんと、バカじゃないそれしか言葉が出ない、他に違う名目で忘年会してるところもあるよ、 1 0

1889 弁解無用。辞職すべき。 0 0



No コメント Good Bad

1890 ちょっとぐらい我慢できない？ 今やるのはさすがにおかしい 誰も止めなかったの？ 0 1

1891 コロナウイルスの騒ぎで、忘年会をやる事が間違い！！企画した奴よ、気を抜くな！ 0 1

1892 結局…公人ってこんなもんなんだよね、 人に厳しく自分に甘くだわ 0 1

1893 ちょっとぐらい我慢できない？ 今やるのはさすがにおかしい 誰も止めなかったの？ 0 1

1894 こんな事も前例を打ち破れないんだろうか。 0 0

1895 忘年会クラスターは、病院を利用する資格なし。 3 0

1896 全く理解できないし、市民のみなさんがかわいそう。ため息しか出ないよ・・・ 2 0

1897 別にニュースにするほどのことではない。 0 0

1898 情けない大人ばっかり 謝れば済むと思っている  本当に情けないよ 3 1

1899 忘年会するにが面白い 0 1

1900 誰がしようと決めたの？  それと、なぜ参加した？ 0 1

1901 市役所の職員が一番やっちゃいけない。 1 1

1902 こういうのみると市職員って忙しいようにみえて大変じゃ無いんだ。と思ってしまう 2 2

1903 だから！忘年会と会食!何故結びつかないかなあ？? 7 1

1904 公務員の怠慢の『おかげ』で、一般人が迷惑を被っている。 一生に一度の成人式。 1 1

1905 なんかよく分からなくなってきたなぁ。 もしかして、自粛しているのは、一般市民だけ？ そりゃ、みんな馬鹿馬鹿しくなって外に出るさ。 2 2

1906 忘年会とか、、、 我慢出来ない連中がいるのが問題だろ 0 0

1907 ペナルティーは絶対に必要 減給、降格等々 0 0

1908 呆れるばかりですわね 結局誰もが他人事にしか考えてないって事ですわね 真剣に考えろや 0 0

1909 忘年会？ はぁーーーーー？？？ 自分で自分の首絞めとるやん 気持ち緩みすぎ 0 0

1910 まず市の職員全員ボーナス返上でしょう． 1 1

1911 医療機関の人達に対して何も思ってない。 0 1

1912 世界に士農工商の時代が来るとはおもってもいなかった。 1 1

1913 会食だめだって!わかり切ったことでしょ! 0 1

1914 終わったねぇ日本の公務員の体質を変えないと 2 1

1915 10割負担で治療費を払えよ。 3 2

1916 こんなの他にもいっぱいあるんだろうな、緊急事態宣言出せや 1 2



No コメント Good Bad

1917 公務員は能天気でいられて羨ましい限りです。 1 1

1918 離島だから大丈夫って思ったの？ 出席者全員減給もんだね。 1 1

1919 市役所の職員ですか…批判されても仕方ないですね。 0 1

1920 てか、12月下旬に忘年会開催してたのが頭をかしげる。 賢い幹部はいなかったのか？！ 0 1

1921 離島だから大丈夫って思ったの？ 出席者全員減給もんだね。 1 1

1922 税金で飯食ってるやつがこんなんなんだから、 もう皆言うこと聞かずに自由にやるでしょうね。 1 1

1923 謝罪する前にでしょう<ERROR!> 0 1

1924 ここまで来ると、確信犯だな 犯罪では有りませんなんて、言えないな 2 1

1925 クビにして良いのでは？ 2 1

1926 公務員だから平謝りで終わり で済ませるんでしょうね。 5 1

1927 クラスターとかパンデミックとか言わないで、日本語で言ってください。分からないんだよ！ 1 2

1928 今時、市役所の職員が忘年会。大馬鹿としか言えない。 10 3

1929 こう言う連中は、全員クビだよ、全くもう！何故この場に及んで忘年会やるんだ！会食はダメなんだよ！ 1 1

1930 このような人達はコロナにかかりたいのかな～ 0 1

1931 この場に及んでまだ忘年会やるのか。 理解できない。 0 1

1932 役人にとってはコロナ感染など他人事なんだろうな そうでなけりゃこんな会食しない 4 0

1933 公務員なんなんだよ。１２月下旬？　信じられない行動。懲罰が必要じゃないの？ 0 0

1934 ガースー官邸の真似をしただけ。市を責められないな・・・。 0 2

1935 民間なら 低でも始末書だね。 5 1

1936 離島こそヤバそう 一気に広がって病院パンクしても他行くとこないし 2 0

1937 まぁ法律を作る政治家の人達もやってるから 0 1

1938 公務員がこれじゃ民間が自粛なんてするわけねえよなあ。 1 1

1939 忘年会とか、普通は今年はしないよ。 1 1

1940 公務員は給料貰えるから、いいよな！ 5 1

1941 四国九州のご仁はコロナ関係無い派が多すぎて甘いね。 2 1

1942 危機管理意識が低すぎて話にならない 3 0

1943 いろいろ覚悟の上でしょう。 0 0



No コメント Good Bad

1944 なぜこの時期に忘年会をしたの？ 0 1

1945 国のお偉いさん方が緩み切ってる…。 これで国民に自粛しろっていくら言っても無駄でしょ。 0 1

1946 忘年会予算出るからやっちまったんだね 2 0

1947 こんなことで成人式とりやめ？ あまりにもかわいそう‥ 3 2

1948 公務員の危機管理というのはこんなもの 0 0

1949 こう言う事やってるから公務員批判が止まらないんだよ 5 1

1950 春前からほぼ一年で死者数は3000人程度。で、毎年のインフルエンザ関連の死者数は？ 2 5

1951 なんでやるの？ わけわからん。 心配じゃなかったの？ 誰かが強制したの？  こんな奴らが自民に入れてるんだろな。 よく自民を支持するとか、安倍の説明に納得したと言う奴が、こんな馬鹿な奴なんだろう。 懲戒解雇しろ！！ 3 1

1952 自分だけは大丈夫な皆さん方。 ご愁傷様ですね。医療従事者に謝りなさいよ。 4 1

1953 忘年会してることにはびっくりしました 2 2

1954 コロナは都会の出来事と思って会食してたんでしょう。 0 0

1955 うーん・・・ 飲食店のことを考えると忘年会やるなとも言い難いな 0 0

1956 どの口が飲食店に時短要請するんだろうなｗ 2 1

1957 壱岐ならば、セーフだろうとおもったら、コロナクラスター 3 1

1958 何で忘年会なんてするんだろうね？ 2 1

1959 総辞職しかない。 国のトップが悪いと下僕共も一緒だね。 5 2

1960 関係者全てクビが妥当だろう。 このご時世何をやっている。 子供でも分かるわ。 1 0

1961 意識低すぎ！ 公務員が足を引っ張ってどうするの？ 3 2

1962 関係者全てクビが妥当だろう。 このご時世何をやっている。 子供でも分かるわ。 1 0

1963 結局、菅が甘いからこうなる！ 0 0

1964 懲戒免職でしょ！ 2 0

1965 忘年会をするなんて呆れてものが言えない！欠落している！(-_-;) 2 0

1966 民間企業が我慢してるのに なぜ議員とか公務員は我慢できないのか？ 結局接待なのか？ 不正の匂いがするな<ERROR!> 0 0

1967 はいくそ。 しかも忘年会の費用も一部税金使ってるんでしょ？ 0 0

1968 非常識！忘年会出席者は懲戒免職ものだろ。 0 2

1969 忘年会の上に、二次会スナックって。 頭大丈夫なの？？ 1 1

1970 懲戒の対象案件だろう。 0 1



No コメント Good Bad

1971 議員と一緒で危機感ないんだろうね。 2 1

1972 こんな時に忘年会とか、しかも市職員が ばか？ 1 1

1973 言ってる事とやってる事が違うじゃないか！コロナ軽視してる 0 1

1974 私はコロナで人と集まらなくて良くなって快適です(^-^; 0 0

1975 田舎の緊張感ってこうなの？ 0 0

1976 こんなん見ると　腹立つ前に笑ってまう  めっちゃばればれで　叩かれて  その後の人生　どないすんのかな 2 1

1977 他人事だと思ってるから、こんな事になる 1 1

1978 忘年会そんなにやりたい？ 暇なやつらが多いなぁ。 自分の時間を削ってまでやるなんで無駄。 イベント事が好きな連中とは付き合えん 0 1

1979 成人式の延期ってこの忘年会が原因なの？ 0 1

1980 我慢する事を勉強して頂きたいものです。 0 1

1981 市の職員が20人規模で忘年会？全く呆れて笑っちゃうよ、参加したやつ市民に名前公開しな。 4 1

1982 市職員「コロナ対応、コロナ対応（>_<）」 市職員「よっしゃ忘年会だ！ウェーイ！!(^^)!」 ↑ なんて言うんだっけ、マッチポンプ？ 7 0

1983 だからさ、自粛しろよ、腹立つなあ、もうさ、ダメなんだよ！！近くても少人数でも、同居してる人以外とは会うなよ！ 2 2

1984 国家のトップが会食したんだから、真似ただけでしょ？ 1 1

1985 忘年会も成人式も中止するでしょ？ 0 1

1986 もうかかってない人の方が少なかったりして 1 1

1987 公務員とか税金食い物にしてる連中が率先して約束破るからタチ悪い 1 2

1988 コロナで痛手を負ってない人はお気楽に考えてるんだよね 0 1

1989 医療従事者がこんなニュース聞けばやってられないだろうなぁ… 2 0

1990 22人の忘年会とかあほか 管理職は何をやってるんでしょうかね 1 0

1991 医療従事者がこんなニュース聞けばやってられないだろうなぁ… 2 0

1992 これは酷い！ 6 1

1993 注意喚起せなあかん市の職員が忘年会か！信じられん！ 3 1

1994 離島も全く安全じゃないのに 何を勘違いしてんだか 4 0

1995 そもそも何故この時期に忘年会、、、 0 0

1996 お詫びで済むなら警察要らない。 0 0

1997 公務員はいい加減な人が多いな！  公務員だからってか？  ふざけるな！！っていいたい！ 1 0



No コメント Good Bad

1998 新年会はどんどんやろー！！コロナになんかならないから大丈夫ー 1 1

1999 自分達だけは特別に罹らないと思ってたのか？ 2 0

2000 懲戒解雇が妥当 2 1

2001 一般の人間が自粛してるのに。なさけない。 0 0

2002 謝罪するぐらいだったらやるな・やらせるな。 0 0

2003 何で忘年会などをするのですか？ 2 1

2004 総理大臣自ら会食しているんだもんなー。 10 1

2005 これはマジでダメ 全員懲戒解雇でいい 0 0

2006 菅総理　あなたの話しなど誰も聞いていないって事ですね？ 0 0

2007 あり得ない。 4 0

2008 管理監督がなっていない。 4 0

2009 20人の忘年会は駄目！ 菅も8人まで良いと言ったとか いわないとか？ 0 6

2010 もうクラスター追っても意味ないでしょ。 1 2

2011 自分たちは平気とかって思ってたんでしょうね。。。。 0 1

2012 離島で公務員がやらかすとは.... 同じ県民として情け無い 3 1

2013 いつまでも他人事な懲りない人達。 1 1

2014 市で忘年会とはね、ただ酒が好きなのか馬鹿なのかわからないけど　全く呆れます。 0 0

2015 こんなところには終息後も観光に行きたくない。 1 0

2016 行政も常識無いね。  全員解雇でも良くないですか？ 0 1

2017 私が知ってる一般企業はほぼ忘年会していませんよ 0 2

2018 狭い地域だけに特定されそう・・ 0 1

2019 懲戒免職対象でしょ？ 1 1

2020 なんで開催したの？これくらい小学生でも分かることだよ。 0 1

2021 まだやってんのクラスター潰し？意味ないからやめろって。いちいち記事に載っける方も載っける方だけど。 0 0

2022 何なんでしょうね、自分は大丈夫委員会でもやってるんですかね。 0 0

2023 役所がこれではなあ？数々のお偉い様方の会食と同じレベルやん。 2 1

2024 田舎の役所は楽なのでたるんでるんだよ。 7 2



No コメント Good Bad

2025 市職員が忘年会ねぇ… しかも、クラスターおこしてるのねぇ… 国会議員、市議、町議はきっと特別なんだな！自分達は何をやってもいいんだ！許されるんだな！  アホ<ERROR!> 3 1

2026 懲戒解雇でしょ！ 6 0

2027 これはまずいだろ。 1 0

2028 謝れば済むのだ 3 0

2029 日本人てなんでそんなに忘年会やりたがるの？コロナ関係なく謎なんだよなあ 1 1

2030 忘年会クラスターって公務員多くね？ 0 1

2031 ま、総理や国会議員もやってるんだから、てな所だろ。 1 1

2032 俺様だけは大丈夫 そんな人が多いのだと思います 4 1

2033 まぁ、腐りきってる公務員たち、これで、少しは反省しましょう！ 0 1

2034 公務員って、庶民と違う人間だと思ってますからね！ 1 1

2035 成人式は延期なのに忘年会はやるって･･･。 1 1

2036 これだけ会食はするなと言われていながら、何故する？理解不能。 3 1

2037 お粗末極まりないな 医療関係者の方々の気持ち考えて 2 1

2038 結局は酒好きがやらかし、飲まないものが尻拭い…。 3 1

2039 市議はあちこちの市議が 同じようなことしてアホかと思う 意識低すぎ恥ずかしいわ 0 2

2040 全員懲戒免職！ 2 0

2041 猛省じゃ済まない  懲戒解雇です！ 3 1

2042 ほー、この時期に忘年会、、、 なんでやめんかな。 4 2

2043 市職員が忘年会？アホか！この状況下であり得ん。公務員の自覚ゼロか！市民に土下座して謝れ！ 2 1

2044 なんでこの人達は忘年会したがるのか 0 1

2045 責任をとって辞任するべき 0 0

2046 いちいち細かい所まで騒ぎ過ぎ。メディアウイルス注意！ 6 0

2047 長崎は今日もコロナだった 3 1

2048 解雇すべき 0 1

2049 自覚ゼロ 酒酔い運転並みの不祥事だ。 懲戒処分が必要だな。 1 1

2050 議員や公務員の意識が低すぎて呆れる 1 0

2051 この時期この状況でいい大人がやるかね～忘年会 呆れる…バカとしか言いようがない… 1 0



No コメント Good Bad

2052 さすが危機感を持たない公務員　毎日毎日ダラダラダラダラ　どこの市役所に行ってもダラダラしてるやつばっかり　そらそうなるわな 1 0

2053 懲戒免職でしょ( ＾ω＾ ) 0 0

2054 言い出しっぺ、つまり、そこのトップ次第なんだろう。 3 0

2055 この時期にやるかぁ…まぁ、見つかったら『お詫び』すればいいやって思ってるんだろうね。 2 0

2056 誰かが持って居たのをバラ撒いた訳だ！。 2 1

2057 結局やったもん勝ちですね 1 0

2058 もちろん懲戒解雇だよね？ 1 0

2059 公務員が日本をダメにするんでしょうね・・・ 0 0

2060 参加者全員懲戒免職でいいだろ 0 1

2061 公務員が日本をダメにするんでしょうね・・・ 0 0

2062 参加者全員懲戒免職でいいだろ 0 1

2063 こんな人達のせいで成人式が延期されるなんて理不尽極まりない。 2 0

2064 こりゃ懲戒解雇だな 税金で飯食ってるやつがなにしてんだか 3 1

2065 離島でのんびり時間が刻まれていて、危機意識ものんびりかい？ 0 0

2066 参加者約20人て…あほやwというか会食自体どうしてするのか理解出来ん。 1 0

2067 自粛の意味わかる？って聞きたいぐらい。 1 1

2068 これだけ ニュースで、自粛と言われるのに またですか 2 1

2069 あれだけ言われてて、馬鹿じゃないの。やっぱり飲み会がポイントやね。 0 1

2070 離島ならではのパンデミックが始まる 3 4

2071 忘年会参加してた者をクビにしろ。 いくらなんでも、20人で忘年会？ 呆れる。 しかも、公務員。どうなってんの？？？ 1 0

2072 役人がやらかした？責任とって辞めたら？名前公表もんだよ、その行動 0 0

2073 何も言えませんね、ほんなに飲み会楽しいですか？ 税金やんそもそもお前らの給料。 1 0

2074 市の職員の人たちが何をしているのですか！ 9 3

2075 当然なこと。自信過剰。 0 1

2076 忘年会って、危機意識の欠如以外の何者でもない。公僕失格だな。 1 1

2077 こんな人達のせいで、緊急事態宣言出されるのは勘弁。 3 0

2078 やってみせ、言って聞かせて、させてみせ、ほめてやらねば、人は動かじ。 昔の人はよく言ったものだ。 0 0



No コメント Good Bad

2079 市民に忘年会するな！とか言いながら 自分らは忘年会かよ 1 0

2080 だから、するなって言ってんのに… 18 1

2081 コロナは泳げないから大丈夫ダヨーン・・その程度の認識なのかもねえ・・? 4 1

2082 なんで忘年会するかな… 3 1

2083 解雇でよろしいかと存じます。 1 1

2084 知り合いに役所勤めおるけど、やっぱり考え方がアカンよ。 0 1

2085 これぞ公務員。 2 1

2086 そんなに忘年会やりたかったのか 1 2

2087 自分だけは、俺らだけは、そんな気持ちなのだろう。 1 1

2088 頭が悪すぎる・・・。思考停止に陥ってる・・・。軽率だ。 6 1

2089 酒の販売を停止すればいい 0 1

2090 公務員って忘年会好きだよね？ 我々の税金だよ？ 1 2

2091 所詮ぬるま湯に浸かった公務員。 税金泥棒って言われる訳だわ。 1 1

2092 今の状況考えろ。 0 1

2093 公務員って忘年会好きだよね？ 我々の税金だよ？ 1 2

2094 あれだけ2Fか叩かれているのに全く何やってんだよ、滝にでも打たれに行きなさい。 0 1

2095 市の職員に減給を。 2 1

2096 MISIAが泣いてるぞ！ 0 1

2097 忘年会をしてない市民は、ドン引き…。 2 1

2098 まさか税金は使って無いでしょうね？ 1 1

2099 どうしてこう、危機意識が皆無なんだろうか？ 0 0

2100 なぜ忘年会をした？ 2 1

2101 こんな市職員は解雇か減給50％位した方が良い<ERROR!> 0 0

2102 この状況で忘年会なんて何考えてんだ？ 2 1

2103 何故こんなにも。全員減俸処分だよ。 1 1

2104 懲戒解雇になる前に辞職しろよ恥ずかしい 3 2

2105 忘年会すなって言われてるのに 1 1



No コメント Good Bad

2106 参加者20人？！ こんな時でも公務員様は違いますね。 1 1

2107 一人一人の自覚無さすぎ。 いい加減にしろよって怒鳴りたくなる(笑) こうゆうのがいるから終息しないんだよ 0 2

2108 いい加減に、してください。ダメだと言っている公務員なのだから？頭大丈夫ですか！ 1 1

2109 忘年会だという根拠あるの？ 日テレ読売さんよ。 4 1

2110 なんで忘年会するの！？ 4 0

2111 新年会でクラスター 0 1

2112 12月下旬に市忘年会で20人の忘年会ってバカなの？ 自粛してる身としては本当に腹立たしい。 2 1

2113 まさか、病院には行かないですよね？ 0 1

2114 懲戒免職にしてほしいよねぇ。 1 2

2115 コロナなのに忘年会参加してきたのかよ 2 0

2116 まだこんな行政がいたのか…。 13 4

2117 それでもやるか？忘年会。 7 0

2118 総理大臣がステーキ忘年会してるぐらいだから… 1 0

2119 自分だけは大丈夫って思っちゃうんだろうね。 0 1

2120 この職員どもは半年間の給与は半額にしないと。 3 1

2121 なんかいちいち面倒になってきたわ。 疲れる 2 1

2122 考えられない いうてるのにね！言葉もないわ ずれすぎてますね 0 1

2123 忘年会駄目ですわー。市職員レベル疑われます… 3 1

2124 こうなること想像できるだろ‥。 0 1

2125 これはそーとー叩かれるぞ～ 1 1

2126 静かなマスク会食してないのですね。 0 1

2127 忘年会…なぜ開いた？ 3 0

2128 旧態依然とした組織。 4 0

2129 これじゃあ若者に自粛なんて言っても無理だわ。 0 0

2130 忘年会とか信じられない。 0 0

2131 さすがに意識低すぎだろう。 1 0

2132 また、公務員様ですか。何やってたの 32 7



No コメント Good Bad

2133 国会議員はじめ公務員何してるんや！ 4 1

2134 市民の敵 8 1

2135 なぜ　やる？辛抱しろ！ 0 0

2136 これが公務員のすることかよ 0 0

2137 危機感無さすぎ！ 3 1

2138 失望続き 3 1

2139 悪い見本となりましたね 1 1

2140 「今年は止めておきましょう」って言う人はいなかったのか 0 1

2141 本当に馬鹿な人達ばかりで呆れかえりますね。  なんで、｢不要不急｣のことをあえてやるんだろうか… 3 1

2142 公務員が宴会やって拡散させてるのかよ話にならねえな 1 0

2143 市職員が忘年会って。。 どうかしてる 1 1

2144 地方公務員はこんなもの。 0 1

2145 超恥ずかしい。  なんで公務員ってこうなの？ 5 1

2146 官民問わず、忘年会など不要不急の極み。 3 1

2147 怖いもの知らず 9 0

2148 おじさん達は群れるのが好きなのか 0 0

2149 低！ 給与を当面の間カットしろ！ 0 0

2150 公務員試験は受かるのに 今何をしてよいか判断が出来ん人間的にアホやな 1 0

2151 壱岐いうたら島国やけどな<ERROR!> 忘年会やりよったか！ そんなもんやろ・・・・ 0 0

2152 低！ 給与を当面の間カットしろ！ 0 0

2153 おじさん達は群れるのが好きなのか 0 0

2154 どうやったら首にできますか？ 3 0

2155 国会議員や議員さんは本当に言うことを守れませんね｡学習能力もない  馬鹿だ 3 1

2156 だからなんで忘年会なんてやるかな？ 場加なの？ 0 0

2157 この危機感の無さ... 2 0

2158 認識が甘すぎる！ 0 0

2159 どういうつもりで忘年会なんかやったんだ？ 0 0



No コメント Good Bad

2160 忘年会なんてするなよ...この時期に。(-_-;) 2 0

2161 だからなんで忘年会なんてやるかな？ 場加なの？ 0 0

2162 この危機感の無さ... 2 0

2163 何でやねんとか、アホかとか、いい加減にしろとか、漫才のツッコミみたいな言葉しか浮かんで来ません。 0 1

2164 忘年会どころか、飲み会も一切しとらんぞ。こっちは 1 0

2165 お酒入ればどんちゃん騒ぎになるよね。 0 1

2166 もうお前ら公務員共俺ら一般市民様に指図すんな。要請も。上がきちんとしてない事を俺らにやれっておかしいやろ？なめんなよ 2 1

2167 当然、減給。 それでも、甘いか。 1 1

2168 懲戒免職 0 1

2169 うちの島は大丈夫じゃね？ とか思っちゃったのだろう。 0 1

2170 まさしく、税金返せ、でしょう？ 1 0

2171 まさしく、税金返せ、でしょう？ 1 0

2172 マスコミが自粛警察になっている。笑 5 0

2173 新先人の方達は怒りまくりだろうよ。 1 1

2174 忘年会だって。 0 1

2175 言われる為に忘年会したのか？ 0 2

2176 謝罪なんて、何も意味がない。 1 1

2177 懲戒免職だな、これは 0 1

2178 こいつらの危機意識はどうなってるの？同じ公務員として考えられない。 0 1

2179 医療関係者へ謝罪してください。 0 1

2180 公務員はこれだから。 3 1

2181 忘年会やるとは、、こんなときに 6 2

2182 「まあうちは大丈夫っしょ」  そうやって、全国でコロナがどんどん広がって行く。 3 1

2183 残念というか、悲しい。 1 0

2184 忘年会やるかね そして クラスター って 1 0

2185 自覚が無さ過ぎですよ！そして市職員の資格ありません。 4 0

2186 みんなやってるからやった これが言い訳でしょ 3 2



No コメント Good Bad

2187 何故忘年会やるかな……？ 2 1

2188 名前を公表してください！ 1 1

2189 税金で給料やる必要なし、辞めてもらえ。 0 1

2190 あのね<ERROR!>…… それで市民に自粛してくれなんて言えないよね… 0 1

2191 離島意識だね。 2 1

2192 どうして忘年会をやったのですか？ 会食廃止しなさい。 0 1

2193 あほやろ。 自分達は給料にたいして影響ないから危機感ないんだろ 1 1

2194 防災放送で謝罪て…。 0 1

2195 医療関係者の人達の事を考えるとバカな話。 1 0

2196 で、その忘年会に参加した人達の症状は？  どうせ大したことなんいんでしょう。 2 6

2197 忘年会した時点で規約違反でしょ。 国民にやるな言っといてどう言うつもりか！ 辞めなさいよ！ 1 0

2198 あんなに官民共に忘年会やるなよって念押しされてなぜやるのやら 0 1

2199 何で忘年会するの？ねえ何で？ 3 2

2200 あれほどやめなさい、控えなさいと言われているのに大人数でやって感染って情け無い 3 1

2201 市で忘年会って、なめてる？ 0 0

2202 国、役所がやってることは支離滅裂だよ。 2 0

2203 これがガースーの言う「お願い」ってやつの結果かぁ～。 0 0

2204 こう言う連中も政府が<ERROR!>政府が<ERROR!>と喚いてる 2 1

2205 降格 及び 減給やな！ 8 1

2206 学習能力の無い 公務員  税金で給料出すのやめましょう～ 1 1

2207 全員懲戒免職だろ 2 1

2208 公僕がこれだもんな。自粛なんて馬鹿らしくなるわ。 6 0

2209 一事が万事、市長の資格無し。 0 1

2210 国民の金で飯食ってるこの人らがこれで 時短しろとか冗談だろ？ってなるわ… 0 1

2211 もう、インフルエンザと同じ扱いでよくね？ 0 0

2212 国民の金で飯食ってるこの人らがこれで 時短しろとか冗談だろ？ってなるわ… 0 1

2213 なんで忘年会やるかなー 0 1



No コメント Good Bad

2214 一事が万事、市長の資格無し。 0 1

2215 参加した奴らは全員辞職だ。 5 0

2216 どっかで自分達は大丈夫と思っているのでしょう 2 1

2217 忘年会やってる場合かよ！ 3 1

2218 総理大臣も会食したからなー 3 1

2219 忘年会？呆れて空いた口が塞がらない… 0 1

2220 やらないでいられないのかね 1 1

2221 やらないでいられないのかね 1 1

2222 忘年会？呆れて空いた口が塞がらない… 0 1

2223 …金に困らない方みたいで相変わらず他人事の方々 0 1

2224 ただただ呆れる 4 1

2225 なんでこの状況で忘年会したんだ。阿呆すぎるやろ…。 1 1

2226 なんやねん、こういう人ら見本にならんといかんやろ 0 1

2227 国民に仕える公務員さんが、まーだ分かってないのですね！ 恥を知りなさい！  と、言いたい 2 1

2228 やぜ、誰かやめようと言えなかったんだ 2 1

2229 同じ公務員として アホなんこいつら？ ウチらでも、今回は自粛してるのに 公務員やめてくれ。 2 0

2230 全員首だろ 普通は 1 0

2231 同じ公務員として アホなんこいつら？ ウチらでも、今回は自粛してるのに 公務員やめてくれ。 2 0

2232 全員首だろ 普通は 1 0

2233 何で忘年会しているんですか？？？ 0 0

2234 ＡＨＯなのかな？ 7 2

2235 ほんま公務員てお気楽。 仕事も心がけも 3 2

2236 首相もやってるからいいよねって、なるよねー。 0 8

2237 こんなやつらに給料払うべきではない。くびやろ 2 1

2238 役人ってやつはなんでわからないんだろ。 駄目だこりゃ。日本おわったな。 1 0

2239 飲食店が迷惑するんだっての。 言ってもわからん連中だこと。 0 0

2240 この人達もダメだこりゃ 1 0
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2241 懲戒処分だろ。 2 0

2242 バカじゃないの？ 謝罪で済むかよ、その立場で。 4 0

2243 公務員なんてこの程度。 0 0

2244 理解に苦しみます… 0 1

2245 市民に自粛協力を訴える立場の奴等がアホか  どのツラ下げて言い訳するのか見てみたい 2 1

2246 辞職すれ 1 0

2247 あきれる。 2 0

2248 あれだけ言ってたのに…… 0 0

2249 こういう馬鹿がいるから、公務員が要らぬ批判を受けるんだよ！ 何やってんだ<ERROR!> 2 0

2250 市の幹部は全員辞任しろ。 必要ない。 1 1

2251 もう呆れて物が言えない。 そのまま辞職でお願いします。 1 1

2252 こういう馬鹿がいるから、公務員が要らぬ批判を受けるんだよ！ 何やってんだ<ERROR!> 2 0

2253 これの何が問題なんだかさっぱりわかりません？？」 あおるなよ！はげ！ 6 3

2254 ニュース見てないのか。 3 0

2255 自分は大丈夫、みーんなそう思ってんだろうな 2 1

2256 いやー洒落にならんでしょ 3 2

2257 バカばっかり！  5人以上の会食は控える様にって大臣が言ってるのに！  まぁ、首相が実行してないですけどねｗ 3 2

2258 市職員は仕事が大変なんやおおめに見たってや 1 2

2259 忘年会って…管理者クビだよ 0 0

2260 よく分かんないんだけど、なんでバレたの？ 隠そうとは思わなかったの？ 2 5

2261 辞任ですね。 0 0

2262 忘年会すんな！ 1 0

2263 >忘年会  忘れられない年になりましたね。 3 1

2264 ナイスな公務員さん。 恥ずかしくないのかな？ 0 0

2265 未だにやってんの？ 驚き。 1 0

2266 世界三大謎の一つ  人は、なぜ会食するのか？ 5 4

2267 止めようというまともな職員いないんか 1 1
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2268 みんな必死で我慢してるのにな あきれて何もいえない 2 1

2269 あーあー長崎<ERROR!>の鐘がなーる<ERROR!>カーンだめだこりゃ(-_-;) 3 1

2270 なんで？忘年会？ 6 1

2271 は？考えられない… 0 0

2272 給料ボーナスに影響しない人間はこんなもんよ 1 1

2273 なんでなんだろう？ 2 1

2274 クビだよね。 3 0

2275 上の方は懲戒やろ 0 0

2276 いまだにこんなことしてる、奴らいるんだね。 1 0

2277 役人なんてみんなこんなもんだよ 2 1

2278 あきれる！ 0 0

2279 フィジカルな部分はまだ我慢できないんですね。 1 1

2280 なにやってるの？意味がわからない 1 1

2281 なにやってるの？意味がわからない 1 1

2282 公務員は集まりたがるなぁ。 劣っている。 2 1

2283 忘年会って…。どんだけ危機感ないのか、情け無いね。 1 2

2284 またなんでこんなにも騒がれてるのに！理解できない？ 2 1

2285 これが　公務員　だ！ 1 1

2286 一体何を考えているのか！！！ 0 0

2287 危機感の欠如。 3 1

2288 情けない！ 6 1

2289 なんでそうする？ 1 1

2290 全員辞職 5 1

2291 どうしてこんな時にやってしまうかね 0 1

2292 市役所職員が、なんというか、、、。呆れた。 4 3

2293 症状は？ 0 0

2294 謝って済む問題ですか？ 0 1
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2295 このご時世に忘年会するとこあるんだ… 1 3

2296 みんなクビにしろ職がない人困ってる人と交代しろ… 5 3

2297 忘新年会の参加者<ERROR!>アウト 1 1

2298 公務員がなにやってんだ？ 全員クビにしろよ。 3 1

2299 忘年会やったのか！ 6 3

2300 おりこうさんなんだね 3 1

2301 懲戒免職にしろ！！ 2 2

2302 救いようがない、、、 1 1

2303 昔 隠れキリシタン、今 隠れ忘年会。 1 1

2304 恥ずかしい・・・全国ニュースになってるぞ。 2 0

2305 ほんと、我慢の出来ない人たちですね。。。 0 0

2306 これで自粛要請されても聞かんわな 1 0

2307 ありえないな。 2 1

2308 後で謝ればいいってか。 そんなみえみえな事後報告  うんざり 0 1

2309 言わんこっちゃない。バカですねぇ<ERROR!>。 懲戒解雇か自主的に辞職をお勧めする。 0 1

2310 未だに新年会とか、、、 馬鹿じゃない！ 1 1

2311 言わんこっちゃない。バカですねぇ<ERROR!>。 懲戒解雇か自主的に辞職をお勧めする。 0 1

2312 後で謝ればいいってか。 そんなみえみえな事後報告  うんざり 0 1

2313 忘年会行った奴は減給だな信じられない 0 0

2314 低やね。 3 0

2315 部署ごとの忘年会なんてやるの?｡ 0 1

2316 何故するかな<ERROR!><ERROR!> 1 1

2317 減給してください 1 1

2318 忘年会とか公の機関がやるとかバカなの？ かかったらどうなるとか考える頭もないの？ 1 1

2319 テレビやラジオはないの？ニュースは見てないの？ 3 1

2320 また忘年会かよ。 4 0

2321 また忘年会かよ。 4 0
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2322 給料返せよ。 2 1

2323 忘年会？あっ、！ 馬鹿しい。。 かかった人は責任がある。 0 1

2324 参加者全員 懲戒解雇 1 1

2325 新年会はするなよ！ あ～言っても駄目なんだよね… 0 1

2326 だからよー<ERROR!>なんなんやって。 4 0

2327 あほや。 こういう奴らが絶えない。 さすがは公務員！ 0 1

2328 あんなに、やめてって言ってるのにやるんだよなぁ。 1 1

2329 全員クビにしろ！ 8 1

2330 てかさ、この期に及んで忘年会なんてしたんだね。 アホなの？ 0 0

2331 あれだけ騒がれてんのに集まって食事会とか愚の骨頂だな 0 0

2332 結局、他人事なんだろうな… 0 0

2333 いや忘年会するなよ 1 0

2334 いやいや流石にもうやばいよ。 0 0

2335 痛い目みなきゃわからないんだろうなぁ 0 2

2336 参加者全員解雇で。 0 1

2337 えーっと、こんだけ騒がれてるのに忘年会ですか？？ 2 2

2338 何やってるんだろうか 0 0

2339 自由だろ 1 1

2340 え？ 忘年会？ 6 1

2341 これだけ騒がれていても、やる奴はやる。 本当に呆れる。 0 1

2342 税金で飯食ってる奴らリスクアセスできないのか？ そんな奴はクビ。 無能なやつに税金で飯食う資格なし。 0 1

2343 え？ 忘年会？ 6 1

2344 なんでやるかね 理解できない 1 1

2345 やっぱり公務員は全く自覚が無い者ばかり。 1 2

2346 これ、 悪だ。市長クビだろ。 1 1

2347 今は、ステイホームだろ。。 0 1

2348 管理職はクビ！ 1 1
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2349 公務員はバカなのか。緊張感のカケラもない。 3 0

2350 ここで叩いてるヤツの中に外食してるヤツが何人いるんだろ？ 外食も全く必要ないからね。 0 2

2351 減給にならないのですか 0 1

2352 おらの村には関係ねー っていうこと？ 1 2

2353 ただただ呆れる コメントのしようがない 1 2

2354 え。 市職員が！？ やば 1 1

2355 懲戒ですね。 1 2

2356 そういえばズーム飲み会ってすぐ廃ったよね。 0 1

2357 庶民に自粛を求めておきながら、議員や公務員、自衛隊までが飲食をしてらのはどういうことか。こんなことだから国民はあいそつかし自粛を守らない。 4 2

2358 公務員ばかり。。。 1 1

2359 余裕っすね公務員は そんなんだからお役所仕事とか言われちゃうんだよ 4 6

2360 で！どうするの？ 1 1

2361 まだやってたの？ 呆れて何も言えん。 5 1

2362 公務員がこれじゃぁねぇ。 0 0

2363 あきれた 思考回路どうなってんの 0 0

2364 あほか？公務員は。 1 0

2365 辞表出せ！ 0 1

2366 全員懲戒解雇な♪ 3 2

2367 死ぬほど忘年会したいのか！？ 5 2

2368 あー馬鹿だ、つうかいい加減こゆうやつクビだろ 自己都合で 2 0

2369 何やってんだよ。 1 0

2370 なにやってんだよ 1 0

2371 忘年会とかやるなよ。 0 0

2372 クビ 2 1

2373 また公務員かよ。コロナで収入減ることないしいいよな。 0 1

2374 国会議員、公務員、自覚なさ過ぎ 1 1

2375 政治家と同じレベル。 0 1
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2376 流石、公務員。 1 1

2377 もう公務員、自分から辞めてケジメつけないかんね。 2 2

2378 税金で給料貰ってる連中がこんなんじゃあかんやろ  懲戒にしろや 1 1

2379 こんなもんだ 0 0

2380 忘年会やってたのかってwww ユルユルすぎでしょ。 0 1

2381 忘年会やってたのかってwww ユルユルすぎでしょ。 0 1

2382 こんなもんだ 0 0

2383 民間人はもう言うこと聞きませんよ 3 1

2384 我が身は　大丈夫・・・  一番あぶないの　ですよ。。 0 1

2385 多分大丈夫だろーって考えなんでしょ？ いい加減わかれよ　人間なら 0 1

2386 だからこう言う事をやめんか 5 2

2387 私たち〇〇ですよーってアピールしてるみたいだよな。 0 1

2388 もう呆れてものも言えない。 1 1

2389 いい加減にして。 0 1

2390 またか（笑）国会議員とか県とか市とか、平和ボケか？ 3 1

2391 忘年会なんかするんじゃねーーよ！！！ 1 1

2392 なんだろ？離島だからコロナを知らなかったとでも言うのか？？  感染リスクより、酒なんですね。 1 6

2393 コレは、アウト。解雇 2 1

2394 ◯なないとわかんねえな～ 5 1

2395 何やってんだか・・・w 5 1

2396 謝罪するなら 初からやるなよ！ 1 1

2397 なんで集まるかな~。理解不能 1 1

2398 なんでやるの？ 本当に理解不能。 1 1

2399 愚の骨頂やな 2 0

2400 え？忘年会！？！？！？ 嘘でしょ、、、、 3 1

2401 クビにしろよ！ 何の価値もねーから。 危機管理がねーって事は、いてもしょうがねーから、こいつら。 1 1

2402 はぁ。 これじゃコロナ治んないよ。 0 1



No コメント Good Bad

2403 これ、あかんやつや。 1 1

2404 何をやっているんだ。 経費で飲んでたのか？ 0 2

2405 能天気。医療機関に迷惑かけるな。 2 2

2406 これがヤフートップは笑った 0 0

2407 忘年会て…呆れまくるわぁ 0 0

2408 何やってんのよ。。 0 0

2409 あきれて言葉がありません 1 1

2410 情けない 1 1

2411 情けない 1 1

2412 なんでやるの？ねぇなんで？ 0 0

2413 だからなんでやるんだよ！？ としか言えないね 0 1

2414 君たちにはそこを辞めてもらう。 1 1

2415 忘年会ねー。やる人はやるんですね。なんとも情けない話ですね。 3 4

2416 低やな 2 1

2417 やるなぁ～公務員 0 1

2418 なんで？忘年会？嘘でしょ？ 1 1

2419 だからなんでなん 1 1

2420 『大人』って何？ 0 0

2421 愚の骨頂。 1 0

2422 ここまで言われててもやるってバカ？ 全員クビだな 1 0

2423 え！？忘年会？ 0 1

2424 はあ？ 4 2

2425 論外だわ。バカ。あれだけ会食、ダメって言われてるのに。クビだわ 2 2

2426 コロナを軽く見てるんじゃあないよー 0 1

2427 これでもボーナス出るんだからバカらしい 0 0

2428 ダメだこりゃ 1 1

2429 辞めてください。 1 1



No コメント Good Bad

2430 こいつら懲戒免職だなぁ！アホか！ 3 1

2431 依願退職だな、公務員お得意の 0 1

2432 コロナを甘く見るな。 0 2

2433 何考えてるの？ 1 2

2434 本当危機感が無い…平和ボケ 0 1

2435 アホ過ぎるわ、解雇すべきや。 0 1

2436 かまへんかまへん GOTOキャンペーンや 0 1

2437 だから、やるなっ！って言ってるのに 0 1

2438 もう笑うだけだわ 1 1

2439 忘れられなくなってるやん 1 2

2440 全員クビ 3 2

2441 全員クビにしろよ 0 1

2442 何をやっているんだかなぁ… 0 1

2443 別にええやん。違法なのか？ 1 4

2444 全員解雇だな 1 2

2445 はい！アウト<ERROR!>！！ 1 1

2446 悪です。 0 1

2447 え？ って感じ 1 1

2448 呆れる 1 2

2449 解雇でええ案件や。 2 6

2450 クビだクビ 4 2

2451 忘年会するなってあれほど言ってんのに 1 2

2452 もうバカとしか言い様がない笑 国会議員もそれやって すいませんでしたって頭下げてるのに 笑えるわ笑 0 1

2453 全員クビ 2 2

2454 大人数で会食するなって言ってんのに 馬鹿なの?? 0 1

2455 かける言葉もない・・・ 1 2

2456 ああ、やっぱり公務員って……… ○○なんだなって思う。 1 2



No コメント Good Bad

2457 名前公表してクビにしろ 1 2

2458 おいおい！ それ以外言えねー 0 1

2459 愚の骨頂。 0 1

2460 おいおい勘弁してよ 0 1

2461 自民党の会食より酷くねーか？www 0 1

2462 信じられない  参加した職員全員クビでいいわ 5 5

2463 あかんいうてるやろ。いなかはしゃないんか。 1 3

2464 論ずるに値しない。 バカ。 2 1

2465 呆れてものも言えない、とはこの事だ。 0 5

2466 愚の骨頂！ 0 2

2467 また公務員かぁ<ERROR!> 0 2

2468 バカ・・。 0 1

2469 ホンマに忘年会が原因か？煽んのやめろや。 2 6

2470 まっ、所詮この程度の認識やろw 4 6

2471 全くもって論外であろう、仮に役所の地域で出てなかったとしても、なおのこと注意すべきであり自粛すべきであろう！ 0 2

2472 議員や市職員、皆に自粛を唱えながら自分達は忘年会！ みんな我慢しているのにな<ERROR!> 2 1

2473 だ<ERROR!>か<ERROR!>ら<ERROR!>何で会食するんだよ！ 学習能力０だな！ 8 2

2474 内規とかなかったんでしょうかね。 0 16

2475 指導する市の職員、議員が クラスターって 県民、市民には要請するが 言う側は、集まり飲み会って これが、日本の実態なんだろうね。  減るわけない。 1 40

2476 「はっ？」 6 2

2477 低！ 0 2

2478 議員さんであろうが 市の役人であろうが 一般のリーマンであろうが 今まで何十年も繰り返しやってきた慣習は そう簡単には変えられないって事だ。  本当に生活を変えるのであれば 「酒」自体、販売を禁止するしかないんだよ 4 1

2479 我慢するの、止めようみんな！  この国可笑しいよ・・・。国民ばかり我慢させてる。 1 1

2480 だから〇〇会ヤメレと何度言われれば解るのか！(怒) ま、そのツケ、自分で払う事になってざまあない。だが、医療関係者に著しく迷惑をかけてるのだけは余計だ！ 3 2

2481 ありきたりのコメント書いてるけど お前らはホントに自粛してるんか！ 2 2

2482 市であろうが企業であろうが まともな組織ならこの状況下で忘年会開いたりしない 2 1

2483 悪代官達め！この矛盾と国民への自粛、時短 などとどう結び付けると言うのだ！ 恥を知れ！悪党どもよ 0 1



No コメント Good Bad

2484 市職員はどうでもいいが、そいつらを通じて市民が感染してるだろ。  どうせマスクしてるから濃厚接触者に該当せずになってて、後日感染経路不明者になる。  マスクなんか新型コロナウィルスを容易に通過させてんだから、接触者全てに無償検査をさせて、治療費も税金じゃ無くそいつらから出させろ。 28 2

2485 自分はコロナに感染しないと思っているアホが いかに多いかということだ これは国会議員にも言えるし そもそも通勤通学すれば必ず昼食をとる 一人で食べることもあるが 大概食堂でみんなと席を同じくして食べる 食べている間はマスクはないし 挨拶はするし休み中何をしていたかで盛り上がることもある だから本来外出すれば必ずリスクを伴うということ 欧米各国はロックダウンするのは 外出禁止であるからそのような日本のリスクを回避している 日本だけがこのようなリスクを背負っている それは特措法で罰則が無いからだ 日本も罰則付きの特措法は必ず必要になる 今まで日本は有事というものが無かった 欧米などは常に紛争があり戦争に駆り出されるので 有事立法を制定している 日本は戦後全く無防備状態で有事などありえないということだった 戦争ではなくコロナという有事が出てきたので これは必ず作るべきことだ 6 1

2486 税金で安定した暮らしているヤツらは、毎月安定した給料が入るから、感染して仕事休んでも気にしないんだな。自分の力で稼いでいる方は、感染しない、感染させないって必死なのに。この際、公務員らも見せしめのために実名出したほうがいいと思う。そうすれば少しは危機感が増すと思う。 5 0

2487 市政を担う者の知的水準とモラルが圧倒的に低いんだと思う。やむなく参加した者もいるだろうけど、特に主催者の知的水準が異様に低いんだと思う。多くの壱岐市民の方は憤っているに違いない。全般的に、本来、人の上に立ち規範を示すべき人たちの想像を絶する不祥事や物言い、行動が目に付きます。 7 1

2488 成人式の延期って 市民に不利益が生じて 謝罪だけで済む話なんでしょうか？ 損害を与える可能性もあるのでは？ しかも、業務外での感染が明らか。 感染しても誹謗中傷、差別や偏見はしてはならないって言うけど、そうなの、やっぱり？抗議はしてもいいでしょ。 こんな地方の末端のニュースが全国に流れる度に 頑張っている人もいるのに、公務員、国会議員、地方議員が脚引っ張ってる、失業の危機も無ければ、ボーナスも給与も保障されている身分の人達は、必死にもがいている国民を傍らに高みの見物なんだとあらためて思うわ。 忘年会で感染した人の命まで税金を使って助けなくちゃいけないのですかね？ 2 0

2489 新コロナは従来の感染症と違う事を学ぶしかない。地方選に行けば行くほど、安易な解釈をしマスクも手洗いも消毒もしない。注意勧告を促す首長や市町村の議員からして無知なのである。世界で蔓延しロックダウンしてる都市がたくさんある事も認識していない。成人式や忘年会、新年会や会合を平気で行う自治体が多い。箱根駅伝もしかりだが、今年に限れば中止もしくは延期を検討すべきでオリ・パラリンピックも例外ではない。コンサートやライブ、演劇・映画館、スポーツ観戦など感染不明者に該当する人が多い。誰かが、止めるたり辞めさせたりしなければならないが言う勇気がない。何故ならば、しがらみやしきたりでがんじがらめ。言ったら村八分を覚悟しなければならない。総理大臣が正しいメッセージ強い声明を出す事に尽きる。官僚の神輿上で踊る無能な人では困る。仕事を無くして自殺者？プライドや意地を捨て生きて生活保護とすれば 低な生活は補償される。 2 0

2490 公務員がどうして守れないのか！国民の税金で食べてるのに！政府が宴会自粛を言っているのにまず公務員が守らなくてはいかん！（菅総理からやっているが）忘年会、新年会、学校の性職者もやっているが、国民の税金を無駄に食い散らかすな！公務員が感染した場合、氏名の公表が必要だ！そのくらいしないと守れないのか！罰則も必要だ！ 2 0

2491 長崎県民ではないのでこの忘年会の批判についてはあえて何も言わないがどういった状況でクラスターが発生したのか？という点が知りたい。仮に政府が提言しているガイドラインに沿ってこの忘年会が実施されていたとすればそのガイドライン自体がカスだしまたガイドラインに沿ってなかったとしても何の罰則もペナルティもないつまり誰も守らないガイドラインという事でいずれにしても作った政府の無能さを露呈する事に他ならない。作った政府すら守らないようなお飾りのガイドラインなどいらないのでクラスターを発生させる輩を根絶して善良な市民を守る政策を実施して欲しい。 1 0

2492 医療従事者の事を、もっともっと考えましょうよ。 初売りだ初詣だと、浮かれて不要不急でもないのに行かれています。 その間も、医療従事者の方々は不眠不休で頑張ってくださっています。 このままでは、私たちがコロナに感染してしまうと、ベッドもなく隔離していただくホテルも満室、医療従事者の方も疲弊し、どんなに重症でも自宅療養になりかねません。 それって、怖くないですか？ 県民みんなで、医療従事者の方々の事を考え、自分の身体を労り、今、何をするべきか今一度コロナが流行しだした頃の初心に戻りましょうよ。 20 5

2493 この人達コロナ感染と言う病気が怖くないんだね!長崎県壱岐市って離れ小島みたいな所かな?その市職員が年末かけての忘年会で6人が感染クラスターとなるとあるが、もう、年始で去年の忘年会やる行事ほとんどの企業では中止になったり皆さん我慢しているんです。年始となれば今度は新年会だが?行事開催する人ってどのような気持ちを持っているんだろうね。感染症があっても自粛はせず俺もやる私もやるなどで盛り上がっちゃったんではないですか。こんな事をやっているようであれば終息は見えない!感染者を出さない様に気をつけましょう。 0 0

2494 駅伝の往路の選手は箱根から学校の寮まで戻って観戦。 仲間をゴール地点で迎えたかっただろうに。 けれど、沿道は観戦者でいっぱい。 学生や子供には「密にならないように」と建前を押しつけて分別のある大人や社会的地位のある人間が緊張感のかけらもない行動。 おそらくこれからは新年会クラスターが出てくるだろうな。 新年会や忘年会などでクラスター感染した馬鹿は自宅待機、医療機関に余裕ができたら治療でいい。 馬鹿につける薬はないのだから。 6 1

2495 「自分達は大丈夫」って根拠の無い自信で会食して感染、本人は無症状でも近しい人に更に感染を広げるとか馬鹿なのか。  箱根駅伝でも沿道での応援自粛要請されていたにも関わらず、18万人が蜜になって応援とか…。  こういう人達は埋立地に隔離施設作って、放置しておいて欲しい。 この人達に、医療機関の人員を割くのは勿体ない。 自業自得として医療機関にかかる優先度は 低な部類にして欲しい。  実際は、人権上そんな事は出来ないがそれ位の重い措置をとって欲しい。 0 0

2496 自分、兵庫県に住んでます、嫁さんが出産で秋田の母方の実家に帰ってます　出産予定日が一月の終わり頃です　年末年始、会社の休みが十日あった訳ですか、コロナ禍で秋田に帰省を断念しました、　嫁さんの居る母方の実家には９２歳のお爺さんと、嫁さんの母親も居ます、自分もしかしたらコロナに感染してて秋田に帰省してお爺さんに、、と考えれば、帰れませんよ 、万が一嫁さんがコロナに感染したら産婦人科も大変な事になると思う、 今回の公務員様達の行動はもう一回小学生の道徳を勉強した方が良いかもな、、、 後に一言、今のコロナ禍原点に戻って、 一人は皆んなの為に、皆んなは一人の為にって言葉、そして実行 1 0

2497 こんな離島だから大丈夫だろうという安易な発想か。こうなると逆に人口数万の島全体が汚染した状態で隔離されることになる。これがどれだけ島民の生活を圧迫するだろう。その事態を防ぐよう啓蒙するべき公務員がこれでは全国に向けて島の名前を辱めたことになる。島民間の感情のもつれも発生するだろうし、この責任は大きい。 0 0

2498 自粛すれば経済崩壊 自粛しなければ医療崩壊 非常に難しい問題。  自粛を率先せねばならぬ医療従事者や公務員が、楽しんで感染したから記事になっている。 一部の人達のせいで、公務員は税金ドロ、医療従事者は生命よりカラオケ重視と、職業くくりで叩かれてしまう。 目立ちやすい職業は特に言動に注意してはいかがか。 己の職業に泥を塗り、同業者や関係者から白い目で見られ、家族まで差別される。  差別を正当化してはいけないが、辛い思いで自粛してる人達にすれば、自粛せずに感染した人間を悪人扱いするのが自然。 0 0

2499 忘年会しないと死んじゃう人たちなのかな。メンバーの中に「この時期はやばいから」と良識ある人は誰も居なかったのかな。まぁ、良識ある人ならば、端から参加してないか。こんな時期に忘年会なんて明らかに感染したくて参加してるようなもの、あとは正常性バイアスのどちらか。もはや助けなくても良いと思う。忘年会とか本人の不注意で感染したら治療費は全額自己負担なるとかにすれば。 0 0

2500 これだけ会食等がクラスター発生の危険性があると云われているのに、呆れる。 自分が勝手にコロナになって苦しむだけならどうぞどうぞ！と思うが、一人の感染者が老人を、基礎疾患のある人を、免疫力の低い子供や赤ちゃんを、殺すかもしれないのだ。 それがどれほどの罪と恐怖かを思いしるべきだ。 0 0

2501 無症状者か軽症者が紛れ込んでいたのですね。ウイルスは増殖しようとして必死なんでしょうか。人間をコントロールし、操っているのかもしれません。 無症状者が増えているわけですから密集密接を避ける、今はそのような場面を絶対につくってはならないと思います。 感染者の数だけ無症状者がいると思ったほうがいいと思います。 全国で２４万人以上です。 1 0

2502 私は壱岐に住んでますが、一部の島民の方々は信じられないくらい法令遵守しないですね。仲間意識が強いのもよいですが、排他的で余所者を排他する傾向が高いですね。こんな島早く出たいですね。都会の人で田舎暮らしに憧れいる人がいるかもしれませんが、田舎ほど独善的であることが多いと思います。法令遵守率先してしなければならない島の公務員がこれですから、島の一般市民は更に酷いですよ。こまめにアルコール消毒をしながら自分の身を守ってます。壱岐なんて大嫌いだ！ 1 0

2503 このご時世に阿房としか言いようがないですね。然もありなんの離島的思考だと思います。北海道の離島の飲み屋でクラスターが発生した際に、「都会からウイルスを持ち込むな」と息巻いていた方をテレビのニュースでお見かけしましたが、それと大差ない思考だと言わざるを得ません。島を守るのは、感染拡大地域の都会から来ないでくれという言葉ではなくて、島民自身の行動如何であり、これは都会だろうが離島だろうが変わらず、つまりは「やることをやる」に帰結する部分だと思います。これでだけ全世界的な流行が続いているのですから、離島だから、隔離されているからウイルスは入ってきてはいない、と思うその心の隙間にこそ、ウイルスは付け込んでくる卑怯な奴なんだ、くらいに思っているべきかと。失礼しました。 3 0

2504 それでも税金で今月も給料は払われる。 成人式も延期される所がほとんどですが、壱岐市はやる予定だったんですね。ご本人さんもご家族も残念だと思いますが、これからも感染予防に励んでもっといい時代を作りましょう。 本当に成人おめでとうございます！ 2 1

2505 田舎には都会に住んでいる人が意識しない縛りというかルールがあって、 それを老害どもが中心になってかたくなに維持を強要する。 今まで続けてきたことを変えるなどまかりならんという感じで。 下手に反論や意見すると大概不利益村八分になるので余計な事は言わないし、 今回に関しては止めようとも言えない雰囲気だったのでは。 都会でもOBがやたら発言力がある世界は同じである。  田舎では自治体の長や警察、行政の職員よりも老害の発言の方が重いことが有る。 田舎に住んでみるか仕事に頻繁にいくような状況になれば 自ずとわからされる世界。 0 0

2506 反省しろ、猛省しろのオンパレードだが、何で飲食しただけで簡単にコロナ感染者になるのか、誰も疑問に思わない。そもそもPCR陽性反応者を全て感染症患者にしていること、僅かのウィルスしか曝露していない人も全て感染者にカウントしていること、そういう無視してもいい人も感染者扱いするから、感染者はPCR検査が拡大すればするほど増えるし、医療崩壊、保健所崩壊が起こるし、エボラやペストと同列の指定感染症にしているから本人も濃厚接触者も隔離、入院で大騒ぎするし、指定病院しか対応しなくなる。政府、分科会、医師会はタッグを組んでその事は言わないのでマスコミ、テレビに期待したいが、馬鹿マスコミ、アホテレビは更に期待出来ない。 0 0

2507 我が家のお隣りさんは、市立図書館勤務。昨日も昼間から道路沿いの一室でお仲間とドンチャン騒ぎ。皆さん車を路上駐車して。 お盆の第二波の時も、夜１０時半過ぎても大騒ぎ。もちろんその時も皆さん、飲酒運転で帰られてました。 もし、自分が感染したら…ようやく再開した図書館が閉鎖されること、来館したお年寄りや子どもに感染させる可能性があること…どうして考えられないのか？ ちなみに今年の成人式は感染拡大防止の観点から、中止になりました。 なんだか納得がいきません。 こんな人ばかりではないと信じたいですが… 公務員って市民、県民、国民の為に存在する職業ではないんですか？ 1 0

2508 結局は自粛しない人達(政治家、公務員、企業)が居るので感染は止まらない。 時短営業で緊急事態宣言の判断とかなんでそんなに危機感がない？中国やタイなど一桁感染者が出ただけでロックダウンしているのに都内だけで1300人とかかなり危機的状況だと思うのだが？ まぁもうずっと様子見てればいんじゃないかな？ 二階の指示のもと、国民がどんどん感染をして日本が崩壊し、中国共産党に日本を支配されて行くのを。 0 0

2509 新型コロナ感染者は 被害者だと言うけど 四人以上参加の忘年会で 感染したのは 自粛しようと言われている中での ２０人参加忘年会参加者なんだから 被害者ではなくやってはいけない事を やってしまった人達 なのでこの感染者は 特休では無く 病休処理で良い 4 0

2510 長崎市民ですが、長崎県は陸の孤島で東京とかの感染のニュースを対岸の火事みたいに捉えていたのではないか？ このご時世に忘年会って有り得無いだろう。 やりたかったら、リモートを推奨してたのだからリモート飲み会をすれば良い。 せっかく楽しみにしていた一生に一度の成人式を大人の不始末で中止ってそりゃ無いわ。 この日の為に晴れ着を用意していた子もいるだろう。 小規模で良い、クラスター発生しない様なやり方で何とか晴れの舞台を作って貰いたい。 4 0
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2511 先日別れた彼が、連日お偉いさんが来るとかで飲み歩いてた。「5人だからいいだろう」と。休みのたびに先輩と飲み歩き、連休は飛行機乗って実家総出で家族旅行。 その後家族共々咳と発熱。1週間以上病院も行かず「仕事して俺偉い、世話しに来い」 コロナだと困るから先に病院行ってください、と言ったら「風邪だ」と言い張ってました。 しばらく考えて、別れました。 そんな元カレは国家公務員でした… なぜ病院いかないとってならないんだろう。  議員とか、上級国民的な人って本気で自分は大丈夫って思ってそうで怖い。 2 0

2512 公務員として、このようなことは絶対にあってはなりません。自分も職場の方も今年は全員帰省をあきらめました。忘年会は、開催しないのが当然なので、話にすらあがりませんでした。もちろん、個人の忘年会も一切しません。  年末に帰省し、家族にコロナ感染させた国家公務員もいましたが、自分達がすべきこと、何を国民や県民の皆さんにお願いしているかを自覚すべきでしょう。批判されて当然だと思います。 0 1

2513 長崎は公僕の職員が率先して感染し、 知事や市長は率先して年末年始休業を延長して満喫している。 多分、テレビにお顔をだすのは12日でしょうね。 26 5

2514 出歩かないと死んじゃう病、人と会わないと死んじゃう病、人と喋らないと死んじゃう病、人と飯食べないと死んじゃう病、宴会しないと死んじゃう病、などの人はどんな集団の中にも必ずいますね。 そして、そういうタイプの人が田舎の有力者だったりすると、集まりに出席しないことは村八分になることと同義なので、結果的に何十人も宴会に出席するような、外から見ると狂気の沙汰の如き現象が起きてしまうのでしょう。 1 0

2515 異常事態宣言だ。たった6人風邪ひいたら吊し上げられる世の中異常だ。新型コロナが日本に入って来てからウィルス性感染症の死者は14000人減っていると言うデータも有る。そう言う事実もちゃんと報道してくれ。新型コロナは警戒は必要だが過度に恐れるほどの強毒性では無い。人の遺伝子を組み換えてしまう恐れのあるワクチンの方がよっぽど危ない。基礎研究飛ばしていきなり人体実験しているようなもんだ。 0 0

2516 コロナになってでもやらなくてはいけない覚悟の忘年会だったのかな。 控えてください。その程度の要求。だからやった。それだけのこと。年末年始自粛しない人は全く自粛していない。世間的にとりあえずマスクだけしているだけのこと。一部の人が自粛しても大して効果なし。それが現実。自分が自粛してるから国民全員自粛しろというのは、無理な話。年末年始、意外とコロナを感じさせない大変なにぎわいを見せているところが多い。やっぱ年末年始は長期連休でテンション上がるもんね。そんなもんよ現実は。現在数千、数万人以上がコロナ潜伏期そして仕事始めでウイルスの散布状態へ。数十万人へかな？仕方ない。 それが現実。僕も覚悟してます。周りに感染者あふれたらもうお手上げ 0 0

2517 国民や市民から血税を受け取っている模範となるべき人がこれでは収まらないはずです。 我が家は、年末年始毎年京都や伊勢参りをしますが全て中止数回の買い出しと家の往復のみでした家族を守るため 節度ある常識的な行動して下さいお願いです。 1 0

2518 こんな娯楽で感染した人を命をかけて治療する医療機関の方々には感謝しかない。  気になるのは市の職員などの公務員が行う忘年会とかは多少なりとも会食費みたいな感じで税金を使ってたりするのだろうか？ 0 0

2519 議員といい市職員といい、なぜこのご時世に忘年会をしたのか？ 情報交換会や会食の類は、言葉の違いこそあれ実態はただの飲み会だ。 感染者は苦しみながら十分に後悔し、出席者は感染したかもと疑いながら暮らすがいい。 1 0

2520 この時期に忘年会や新年会とかするとは馬鹿なの。 次は成人式、歓送迎会、花見、ゴールデンウィークと続いて行く。 GoToキャンペーン（コロナばら撒きキャンペーン）はするは、前総理のワーストレディや議員が守らないわ、何で守らなくちゃいけないってなる馬鹿が現れて当然だ。 政治家やその家族は悪いお手本を見せるか、己の利権しか考えていない。 これじゃ感染者が増えるばかり、自殺者が増え人口は減る、税金はふえるが政治家の給料は下がらないし政治年金とか言う輩すらいる。 真面目な人達が馬鹿を見るなんて、夢や希望や未来なんて期待するだけ無駄か。 本当に嫌な世の中になったものだ。 1 0

2521 彼らは別に悪くないだろう。 長崎県において特別な規制をかけているわけではない。 報告をせず感染している職員など山のようにいるだろう。 問題はバレたかバレなかったかの違いだ。 バレた時点で無能であることは否定し難いが 日本など所詮隠蔽工作の国。 国民に知られたか知られないの違いであり 仮に誰かが定めた悪い、良くないという基準に照らし合わせたものを発見できるような装置があったとしたら 9割以上の人間が遮断されるだろう。   人がごった返すような所で、大きな声で押さないでくださいと言っても 必ず押し合いになる。 誰かが何かをするなと言っても そうさせることは非常に困難なのだから。 0 2

2522 酒や煙草の奴隷。宴会が好きな訳だ。ワクチンが終わるまで待てばよいのに。忍耐の無さが光るだけだ。感染者は家に帰って家族に移し、家族は知人に移し、知人はそのまた知人に移し、長崎県には蔓延する。東京や北海道等と同じ。この際禁欲的になるのは良い経験。 0 0

2523 またこの県ですか・・・長崎県庁はじめいろいろ公的機関の怠惰と指揮命令系統の粗末さがしょっちゅうネットのニュースになり叩かれています。そのくせ、東京や福岡からの来訪者、家族の帰省すら厳しく毛嫌いする。壱岐市ではありませんが、中核の某市の某ショッピングセンターや回転ずしチェーン店は、それほど対策とっていませんし、市民の認識が低いのは温度差を感じました。 1 0

2524 ほら見ろ！国の長がやったから｢大丈夫だろう｣という流れでやったからじゃない？ 人口が少ないとはいえ、独立した島だから万が一感染広まってしまったらあっと言う間に拡大する可能性もある。 日本自体が島国なんだから、よそから出入り無くても国内間の感染はまだまだ増えるのでは？ 1 0

2525 こんな小さな孤島のやらかした事で長崎が全国のヤフーニュースに取り上げられるなんて、恥ずかしすぎる。 このご時世に忘年会って、市内でもほぼないと思いますけど。 壱岐は一番 初にコロナ感染者が出た島なのに全く危機感ないんですかね。マスクも消毒液も届かないで買えないのかな？ 役所職員が頭たりてない人ばかりなのでしょうか。 医療も整ってないだろうしここまで増えると重症者数も心配です。 2 0

2526 こういう、議員や公務員の感染者は、検査で陽性であっても治療や入院は後回しでいいと思う。わかってて忘年会や飲み会やってるんでしょ？自業自得。それで、命の危険があっても公務員はしょうがない。 1 0

2527 壱岐市の職員は、たりない人間ばかりで税金が心配です。連日メディアで騒いでた内容が理解できずに忘年会？理解に苦しむ。壱岐市の職員は、1年間減給でいいと思う。壱岐市民はそれでも納得できんと思うが。 0 0

2528 感染した人を責めるのはやめましょう。本人たちはすでに猛省しています。特に人口の少ないところでは村八分になり、自殺者まで出ます。これからも市民のために頑張ってください。応援します。 1 1

2529 あんまり忘年会行っちゃったひとを責めないほうが良いと思う。 うちの会社も平気で忘年会やっちゃう程度の意識だけど、 でも、それに出席しないだけで結構勇気が必要だったし、 たぶん宴席では欠席者のことをDisってたはず。 日本人の血は、隣組改め自粛警察のDNAが濃ゆいから。 1 0

2530 地方って都会からの人には厳しいくせに自分たちは甘い人が多いよね。 都会批判うんざりしてたら、、、まさかの地方公務員がこんなことやってるなんて。 かかった人にも批判的だし差別が多いのも地方のほうがきついのに。 かからないとでも思ってるのかな、、 ほんと都民のほうがよっぽど気をつけてるのに東京から拡散みたいに言われるのは腹が立つ。 勝手に東京に遊びに来た人がかかってこうやって広めてるのかもよ、、、 仕事ならまだしもね。 遊びに来てる人未だにいるからね。 医療崩壊させたいのかな？ 0 0

2531 これが税金から給料もらっている人達の実態。 公僕として市民に奉仕する志などかけらもない。 一生安泰の生活を手にして呑気に緊張感なく生きてる集団 全国各地で似たような事案が続出。 コロナ対策は自分で判断しましょう。 政府や行政の要請なんて従っても感染対策になんてならないから 1 0

2532 ＞壱岐市では、市職員１０人を含む２０人の感染が確認された。市民福＞祉課とこども家庭課が開催した忘年会の参加者約２０人のうち、６人＞が感染。市は１０日に予定していた成人式を延期した。  昨年も無責任な大学教授が海外旅行に行って感染し、卒業式が中止になった事が有った。一年経っても何も学ばない大人。市民福祉課とこども家庭課という未成年を導く立場でバカ騒ぎを犯した罪は重い。壱岐市に拘わらず、地方は内部による自浄作用が働かないのではないか？バカな大人が多く、子供達に申し訳なく思う。 3 0

2533 長崎やしそんな流行ってないからと思って決行したんだろうが 悪な結果になりましたね。  こんなたくさんの人間が亡くなられているのにまだ分からないのか。飲食店も全く対策していなかったって事。結局また緊急事態宣言を全国で出さないといけないはめになる。それでそうなったらぐちぐち文句を言う我々日本国民。もはや矛盾しすぎて政府もそうだが国民も何がしたいのか、どうしたいのかが分からん。 0 0

2534 こんなことは想定内で当然忘年会に参加したんでしょ。 感染した人には悪いけど、何も思わんな。 自らの意思でノコノコ参加してウイルス貰って感染しちゃった、 よほどのバカが考えても普通にありえることだとわかるはずなんだもの。  忘年会はさぞかし楽しかったでしょう。 なら良かったじゃない。 こういう人は「自分には起こらない」というお花畑思考の方なのでしょうから 身を以って知ることになってある意味良かったんじゃないのかと。 悪いけど経験しないとわからないバカは一定数居るからね。 ほんとにこういう人間に対しては何も思わない。 0 0

2535 前はコロナに感染人は、何も悪いことしていないのだから謝る必要がないと思っていたが、やはり感染する人って、感染しそうなことしているよね。  そして医療関係者や他の病気の人達に迷惑かけていると思う。 7 0

2536 危機感の欠けている大人達の為に成人式も無くなりました。甘く見過ぎた結果です。離島ですから医療機関はかなり限られた状況でしょう。再度危機感を島民と共有して欲しい。 1 0

2537 感染予防に十分配慮して行動していたのに体調の加減などで感染さした場合は気の毒に思えるけど、この記事見る限りは童女は全くできない。ましてや公の機関で働いている人間の振る舞いとして憤りを感じます。こういう人達は税金泥棒って言われでも返せる言葉はないでしょう 予防に尽力してる一般市民に顔向けできない。3人の集まりでもコロナ終息するまで我慢してる自分からしたらとんでもない話です。 0 0
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2538 長崎県人の恥である。つい先日国会議員の会食が大問題になった ばかり。これで日本全国あまねくコロナが存在することが 発覚したわけだ。危機感がない人たちにはコロナは平気で襲いかかる。 他に楽しみが少ない田舎とはいえ、コロナ対策だけは都会並みに 徹底しないと感染者は抑えられない。 5 0

2539 インフルエンザの感染はクラスターと騒がずコロナはこの騒ぎ。 例年、流行するインフルエンザはマスク対策等感染予防を徹底しているのに何故か激減。 PCR検査の判定をまともに信用してよいのかも議論せず、毎日テレビで感染者数を報道する。しかもそのほとんどが無症状なのに致死率が高いエボラ出血病と同様の指定感染症2類に該当する為に病院はバタバタと騒ぐ。 これほどの矛盾がらあるのに大衆はメディアの煽りで恐怖の為、ワクチンを切望する。 まさに思考停止した民俗、それが日本人。 0 0

2540 バカ。これだけ危険と言われてるのに忘年会、新年会、親睦会強行？　バカで済めばいいけど、医療従事者はたまったもんじゃないだろう。ボーナスカットで休みも返上？　医療従事者はストライキやればいいのに。ビジネスなんだから、何も我慢する必要無い。文句あるなら菅に言えと言って休みを取ってください。それで何人死のうと、政府の問題であって、医療従事者の問題では無い。 4 0

2541 市民への感染拡大を懸念して、しばらくの間、役所の完全閉庁もお願いします。 そして、感染した、市の職員たちを、威力業務妨害で、逮捕もお願いします。 犯罪予告で、閉庁している時と、変わりません。 1 0

2542 懲戒処分にできなくても、首長の権限で分限処分できるはず。 参加者全員と上司を分限処分にし、見せしめにすることが必要。 1 0

2543 東北人の感じたことですが 田舎のほうに行くと公務員と医者の関わるクラスターが多いですね。 青森県のスナックは公務員と医者だったかな？岩手の飲み屋は医者だったかな？ コロナ禍の中でも安定してる人達が拡大に大きく関わってるのは間違いないようだね。 1 0

2544 どうも、上級国民の皆様は、コロナには感染しないと思っているようですね。 つい 近、コロナで国会議員が1人お亡くなりになったんですけどね。 対岸の火事なんでしょうか？ まぁ、この国の総理は、コロナは移動では感染しない。って、もう、訳の分からない嘘を人のせいにして言い出してましたからね。 人が移動すれば、何かに触ることも、呼吸をすることもあるんですけどね。 総理は、人が移動する時には、何も触らず・呼吸もしないと思っているんでしょう。 なかなか、小学生以下の発想の持ち主なようで。（笑） 6 0

2545 こんな時期に忘年会をする気がしれない！自業自得な事で、悪いがまったく可愛そうとは思えないし、助ける必要もないと思う、むしろ感染を増やした事に責任をとってもらいたい！ 0 0

2546 行政の職員がこの感覚。そりゃ、感染止まらんわね。 非常事態宣言と小池さんも騒いでいるけど、この先は国の責任にしたいから言ってる。 なんの強制力も持たない日本の非常事態宣言は効果を発揮出来るとは思えないしね。 法律変えて戒厳を発令出来るようにしないと、今後新たなウイルスが発生したら日本人は絶滅しちゃうよ。 0 0

2547 自粛となっている時期に忘年会をやる事事態、不謹慎だろう 自業自得と言う他ないだろうし、少しの期間をなぜ守れないだろう。 大人であれば、決まった事を守れ こいつらのお陰で、医療従事者は普段の何倍かの体力、時間を使っているか考えて見るべきだろう。 3 0

2548 会食自体駄目でいい。5人以上という謎縛りはいらないでしょうリスク考えたら分かりそうな物だが、 刺激が好き快感が好き欲望だけ先に選んだ～のでしょうね。不倫だって悪事だってこの世から無くならないのだからクラスター発生はいつとこで起きてもおかしくない発狂する案件じゃない。 0 0

2549 会食やら宴会でクラスターって、どこもかしこも後ろ指さされたい人ばかりなんだな、と思った。 ほんと治療費は自己負担でお願いします。 もしくは自宅待機で自己治癒で治してください。 あと何かあっても救急は呼ばないでね。 6 1

2550 議員も役所の人も馴染みの飲食店・ホテル等からのお願いなんかも有って忘年会やパーティーを敢行しているのだと思うが、一人で行ってお金を使うか、お釣りはいらないとして帰れ、これ原資は税金だけど、感染防止の為に 低限の事を守って地域経済を回せ一人でな。馬鹿な話しだけど知恵も使え。 0 0

2551 こういう事が出来ないように、さっさと緊急事態宣言出せ!役人は上の命令には従うしか無いんだから。モタモタしていると、感染爆発しそうだ。経済交代や影響の心配を言って緊急事態宣言に反対している人達の多くは、経済的余裕の有る、ある程度の上級国民が多いのに気付きませんか? 0 0

2552 何やってんのさ! 市県民の代表の者が何で忘年会なんてやるかな？一般市民も我慢してやってないよ。 一般企業の社長さん達も中止!を職員に伝えている状態よ。本来貴方がたが先頭になって 自粛すべきでしょう。貴方達が医者、看護師に迷惑かけてどうする？病床とベッドの空きを病院が逼迫してる事がテレビで報道されてるよ。ニュース見てる？聞いてる？頭に入ってる？ 長崎県は 低な県議、市議だわよ 飲み会でコロナになった議員さんたちは 給与を戻してもらいたいですね。 怒りが込み上げてくるわ。 1 0

2553 ２０人のウチ何名が症状でてるの？？ 風邪と何が違うのか？？ 糖尿、高血圧など自分の生活習慣のせいで基礎疾患もちになってる人には脅威のウイルスなだけで健常なお年寄りも沢山回復してる風邪のウイルスなんですよね。  どうして不健康な生活をしてた人をここまでして守らないといけないのでしょうか？？  これだけ感染者が多いならそろそろ健康的な若者が一人くらい肺炎で亡くなってもおかしく無いのにインフルエンザより重症者少なくて済んでるのになぜ騒ぐ？？  不健康な者ほど権力を握ってるからか・・・・。 0 2

2554 アルコールでウィルスは死にますが、その濃度は７０％程度です。 幾ら酒を飲んでも、ウィスキーのストレートでも４０％弱、喉についたウィルスは死にません。  勘違いした市の職員は必至で、日本酒（アルコー濃度１５％)で消毒したが、効き目は無い事が証明された。 しかし、ウォッカ（５０％程度）で消毒してもロシア人には感染者が多い事は既に証明済み。  ここは、アルコール濃度の低い日本酒での消毒を試みたアホさ加減を非難すしたい。 1 2

2555 呆れてなにも言えない 忘年会はやるわ ２０人以上集まるわ 密はしてるわ どうせ、換気もしてなかったんじゃない？  それでクラスター？ 都会だろうが地方だろうが離島だろうが やめてくださいと言うお願いは効いてない  今、やるべきことを守らないと 医療崩壊 倒産、閉店 何よりも自殺者が増えてしまう  経済も回らなくなりそのうち日本崩壊が心配だ  もう一度考えて行動を 1 0

2556 現在の日本は。 早詰みでは。 だましだましっていう日本での言葉があるだろう。 私は仏教徒ではないが。 おそらく因果応報の観点で。 必要のない果まで受けたくてもうしょうがない。 自業自得。 0 1

2557 長崎市職員が忘年会して新型コロナ感染。これは懲戒処分でしょう。参加者全員。新忘年会は、自粛がまんしてねって政府からもメッセージ出ていて模範にならないかんやつらが忘年会感染って懲戒処分該当ですよね。市長様。 1 0

2558 こういう感染者はどこかに2週間閉じ込めてそのままにしておくのがよい。 回復すればよし、死ねばそれもよし。 無駄な医療しなくてすむ。  うちの会社も忘年会してました。 もちろん私は欠席。 1 0

2559 地方自治体がこういう行為をするから地方の保健所も一緒に見られんだよ。壱岐に同情の余地無し。壱岐に行きたかったけど一気にに気持ちが失せたわ。役所は謝罪しないと何時までも言われ続けるよ。観光客も減るよ。 0 0

2560 参加者は全員やめてもらって結構です。 意識低すぎるし、仕事舐めてんのか。 市の職員は感染防止を呼びかける方の側でしょ？ そうでなくともこういうことを感染するのは仕方ないで済ませないで欲しい。 1 0

2561 民間が我慢してるのに、何故、公僕ができないのか？ 「我々は選ばれた人間だから、多少の事は許される」と思い込んで居るんですかね？ 飛んだ自己主張です。  政治家を始め、こう言う考えの公務員を排除しなければ公務員天国の日本は決して良くならない。 4 1

2562 離島で医療体制が脆弱なんだから、気をつけないと！島の公務員が率先して忘年会やってクラスタ―になって、長崎県知事は何と仰るでしょう？ 長崎県はもともと感染者が少なかったから、公務員も頭と対策がゆるいのかな？ 0 1

2563 本当に緊張感や危機感ゼロの国。  中には内心嫌だった職員もいただろうが、其処は縦割り社会の日本逆らおうものなら目を付けられるから「Yes My Master」になるんだろうなぁ。  外野はこのご時世に忘年会や新年会やるんだと言うが、要は上が危機感ゼロだから芋蔓式になるのは当り前。  それは日本の頂点に立つ、あの男が代表格なんだからこの国はかつてない危機に晒されている。 0 0

2564 慢心だとここのコメントで言ってる人いるけど過疎地域の驕りでもなんでもない その集落の頭の人間の意識次第なんだよ 過疎地域の繋がりって簡単に断れない空気がある 公職員は忘年新年会はやるなとお上が言わなきゃダメだよ 私も過疎地域の住民だが学校の先生等はとても気を払われていた 0 0
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2565 めちゃくちゃたたかれてるけども、GO TO で浮かれて歩いてるバカも同類項だと思うけど？「言語道断」とかってここでディスってるやつの中にも絶対そういう老害かなりいると思うよ。うちの地方で見かける県外ナンバーはだいたい決まって大人の休日倶楽部世代だもの。世の老害は「人の振り見て我が振り直せ」の精神をもっていただきたいものですね。 2 1

2566 阿保な市職員と自衛隊の人間やな？ 長崎なら大丈夫と思ったのか？ 市職員とか自衛隊の人って、いろいろ聞かれる立場だろうけど。 何を教えられるのか？ 日本の重大任務の彼等の知識はおおよそ上司が、教えたんだろうけど上司も勉強し直さなければいけない。 4 0

2567 現在の状況でも忘年会とする！これが意識が低い人達なんですよ！これで又感染拡大する！飲食店を自粛してもどこかで集まりますよ！ここなんですよ！対策しないといけないのは！ 1 0

2568 この感染者達は自分は大丈夫、感染なんかしない他人事だと思ってるのでしょうね。 このような自分勝手な人達が感染を広げてるんですね。 これでは感染は収縮しないでしょう。 人間の愚かなる思考を切り替えない限りは。 0 0

2569 この状況下で、自殺したかったのかとしか思えない。 これで市民ん対して「協力を」って言える神経が理解できないな。 まさか、これでコロナ病床を埋めるなんてことしないよな。良い大人なんだから、自己責任って言う言葉を知っているはずだし… 病院でコロナ対応してると、こういう人は本当に病院に来ないで無人島に隔離してやりたくなる。 2 0

2570 感染対策完璧にしていても感染するようなウィルスで今病床が逼迫しているのに何故感染リスクの高い行動するのか？職員が１人でも感染すれば濃厚接触者の検査などで職場全体に多大なる迷惑がかかるし病院にも迷惑かかる。忘年会とか馬鹿の極みですね。 0 0

2571 誰が持ち込んだんだろなあ コロナなんか他人事って程度の田舎の離島 たぶん、福岡に行って感染してきた人が紛れ込んだんでしょうね 人の移動ってのはこういう事なんですよ GO toがよくないのはここなんです 人が動けば感染が拡大するんです 自分だけは大丈夫なんてことはないんですよ 0 0

2572 自粛無視で忘年会、、公務員も、、政治家も、すべて感染者の実名を公開し、社会的モラルを問う国にしましょう。ロックダウンの前に、その方が効果がありますね。 2 0

2573 毎日鳥や豚の殺処分のニュースを見るが人が感染しただけで殺処分されたとしたら何人死んでるだろうか。 生命の冒涜の限りを尽くして来た人間の一部として行動には責任を持っていただきたい。殺処分する側の生き残る権利を得たいのであれば生き残り足る証明を行う義務を見せる事を行なっていただきたい 0 2

2574 このコロナは、感染するのが怖いのではなく、周りに大きな影響を与える怖さがあります。 人生でたった一度の成人式を楽しみにしていたでしょうに、残念です。 1 0

2575 未だに、他人と酒を飲まないと寂しいのか、威厳を保ちたいのかわからない時代遅れの人間が後を絶たない。 新しいことを模索できない頭が悪い人が感染を拡めている例ですね。 1 0

2576 市民の先頭に立つ筈の市職員が先頭に立って忘年会、先頭に立ってコロナ感染、普通なら即座に辞職させるべきだが、公務員天国、処分無し、私の住む街なら、批判、激怒は物凄いだろうなぁと思う。 0 0

2577 新型コロナは風邪では無い。 今季のインフル発生・死亡者が激減する厳戒態勢の下で尚、感染拡大する強い感染力を持ち、現在、更に感染力を増した変異種が世界で猛威を振るっている。 飛沫感染防護「マスク・手洗い・目口鼻に触れない」で「無症状者の呼気が大量に含み、空中に長時間浮遊してマスクと顔の隙間から侵入するエアロゾル」による空気感染は防げないから外出規制が必要なのであり、飛沫飛び放題の宴会・会食等、問題外。 極東には何らかの交差免疫があるとされているが、まだ、突き止められていない。子供に罹患・発症の少ない理由も解っていない。一方日本人の子供は免疫暴走を抑制する因子の転写に異常がある割合が高く、川崎病の発症が諸外国に比べて明らかに高い。 感染拡大は、新たな変異の機会を増大する。交差免疫や開発されたワクチンが、新たな変異に対抗できる保証は無く、突破されれば、犠牲になるのは子供かも知れない。 0 7

2578 市の職員の飲みうちの市もらしい 意識の低い市役所職員多いな 安泰なんてない様な制度にすべき時にきているのではないか ふざけるにも程がある！ 遊び歩いた本人は病院がみなくていいんじゃないかと。医療機関をも馬鹿にしているとしか思えない! 1 0

2579 想像力のない人間がコロナを舐めて感染するのは自業自得なので、治癒後は懲りて行動すればよい。自分の経験に勝るものはないし、今後似たような状況になれば同じ過ちを犯さないだろう。 1 0

2580 これだけ世間がコロナで一般人が宴会など 自粛してガマンしてるのに 国会議員や市の役所の人間が普通に忘年会やって コロナに感染してたら 一般庶民に説得力がなくなるな。 あなた達みたいに他人事考えの者ばかりだから コロナ患者が減らないんだよ。 もっと状況考えろや！ 1 0

2581 この人たちの治療は１番後回しでいいよね。 でもウロウロされて感染拡大されると困るから１箇所に閉じ込めておけばいい コロナリスクで忘年会など１番注意されているのに。自覚がないというか コロナになっても大したことないでしょ、と思ってる人達だから、他人に感染させないように閉じ込めておけばおk。そう言うことで医療負担を減らしましょう。 5 1

2582 田舎ほど、しがらみなんかを理由に、我儘押し通す老害が多くて困る。上位管理者全てに確実に責任取らせ、更に降格させるべき。地方にいくほど医療も手薄になるのに、近親に死者でも出ないと分からんのかな。 2 0

2583 何処の非常識でアホウな自治体なの？　恥ずかしくないのかねぇ！？　三密を避けて外出も自粛して・・・と色々アレだけテレビでは感染症の専門家が、西村大臣が、医師会が言ってるのに真っ先に遵守すべき部門が率先して市民へのお願いを無視して破り、オマケがコロナウィルスとはシャレにもならないだろ！これから市民達へのお願いする立場はどうなる？どの顔下げてお願いするの？この職場が如何にいい加減な輩達が集っているか実証出来ました。本当に下の下だな！ 0 0

2584 コロナ感染に関してはとやかく言うことはないが防年会については叩かれて当然 これだけ感染者が増え集まるな、やるなと言われているにも関わらずコレ。 まぁ守ってないのは国の役所共も同じだが言い方悪いけど「死にたいの？」と思うわ こんなのだからへるも 0 0

2585 去年のシルバーウィークに、高速道路が大渋滞していた。このとき、あぁ日本人なんてこんな程度なんだなぁと感じた。それが、 近になって、政治家や役人になっただけのこと。コロナ初期の頃日本人は世界に比べて素直に、自粛等に従って偉い、みたいなことテレビで言ってたけど、結局は、民度低かっただけのこと。 0 0

2586 少人数での外食さへ控えている者からしたらいい迷惑だ。責任感のないような職員はいらないよ！下手すればこのクラスターで関係ない人が感染して死者が出たらどう責任を取るんだ。まともな考えができる人であればわかるだろう。 0 0

2587 解りませんかね・・・・ 貴方方は率先して指示を守る事！！！ 何故に・？こういう自治体の人間や政治家は やっぱり頭のネジが1・2本緩んでいるか？抜けているのでしょ！！！ これで周りに指示して守るか・・・ それにしても・懲りない人種だね 0 0

2588 感染する人達は大半が自己責任、病院はコロナの患者様入院御断りにすれば危機感を持ちます。 当然、子供や主婦、外出を避けている年寄り等は特別待遇。 税金で飲食店やカラオケ店にお金を使っても感染拡大は止まりません。 緊急事態は真面目な会社やビジネスマンにマイナスです。 0 0

2589 結局、自粛要請しようが緊急事態を出そうがアホは外に出て楽しみながら感染を広げる。真面目な人はずっと我慢をして自粛し続けなければならない。本当に不公平な状態。法律を改正して罰則をつけるしかない。アホは痛みがないとわからない。 0 0

2590 ＞猛省だけじゃダメでしょ。免職とは言わないが、これによって欠勤した期間は有給休暇は認めず欠勤扱い、給与はカットでしょう。 民間企業は集団感染で生産活動が止まれば、その分会社の業績に影響するわけで、公務員だったらそのくらいの懲戒受けて当然  下級国民の考え 1 3

2591 なんでかな？ 国民には我慢しろと言ってるのに 何でお役所の人間は我慢できんの？ うちの会社も忘年会中止になりましたよ。 国会や県機関　市町村のお役人が これでは いくら自粛して下さいと言っても 説得力ないだろ。 言いたかないけど 人の血税だけむしり取って 何やってんだよ。 俺は我慢すりゃいいけど 医療の 前線で感染の恐怖と 戦っている人達のことも考えろよ。 お前ら役人がゲラゲラと笑いながら 酒を飲んでる 中も 医療スタッフは昼夜問わず コロナの治療にあたっているんだよ。 そんなに飲みたきゃ家で飲みゃいいだろ。 オンライン忘年会でもできるだろ。 少しは考えろよ。 0 0
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2592 長崎県の市内で酒を飲んだり男女のクチャクチャしようが好きにしたら良いと思う。あとは病気になろうが死をもとうが好きにすれば良い。誰もが大人ですから勝手にすれば良い。 0 0

2593 市の職員はいいよね。感染したところで有給扱いで休んで給料も仕事も保障されるからね。民間人とは危機感がまったく違う。 2 0

2594 あーあ、やっちゃいましたね。 市役所で忘年会なんてあほだな。地方でましてや離島だから、意識低かったのかな。 首都圏の市役所なんて、休みはあっても家から出るな！人と集まるな！と口酸っぱく言われてるみたいだけどね。 1 0

2595 その一部の市職員はバカなんですか？ 感染したから悪いとは誰も言ってませんよ。 普通に生活して、仕事中にとかだったら仕方ないかと思う。 なんで自粛しろって言う側の人が忘年会ひらいてるの？ あんた達は何日休もうが給料変わらないから気にもしないんでしょうね。今が楽しければいいんでしょうね。 忘年会をしなければ年は越せないんですか？ その一部の職員のせいで市職員全員が悪く見られますよ。 一部の職員、辞職したら？ 1 0

2596 宴会したい、酒を飲みたい、楽しみたい。 皆それを我慢してコロナ感染拡大を阻止しようとしているのに…。 参加した職員を処分して給与を減らして貰いたいくらいだわ。 3 0

2597 公務員はいいよ・・・ こんなのオレの会社でやったら間違いなく居場所無くなるわ 人を殺さない限り首にはならない公務員が一番勝ち組だよ 事実飲酒運転でも裁判起こせば懲戒解雇を取り消せるし、わいせつしても働ける。 出世諦めて開き直ったらこんないい商売はない 4 0

2598 これはもうアホとしか言いようがない。 うちらは公務員じゃないからか忘年会やってないし、新年会の予定もない。 義理の弟は帰省しないし、私は新年早々に仕事で東京行ってきたので親戚の家にも行かず、自宅に引きこもっているのにさー。 0 0

2599 東京は感染者は多いが、区や市の忘年会でクラスター発生なんて話聞かないな。 やはり地方は意識が低いのか… そうなると簡単に広まりますよ。 もはや東京などだけの問題ではない。 0 0

2600 何でこんなに世間で忘年会は控えましょうと言ってるのにやるかな  自己責任でやるのは勝手だけど 医療機関には絶対に掛からない様に 自力で治して下さい 自業自得です 1 0

2601 自粛目安を無視して会食している確信犯的な感染者は治療で差別しても良いと思う。ましてや範を示すべき公務員なら恥を知れと言いたい。 4 0

2602 これだけクラスターが発生して、年末年始の行動に自粛が必要な時に。コロナウイルスの感染を他人事のように考えている馬鹿がいる限りウイルスの根絶はできないでしょうね。本当に情けない。 0 0

2603 忘年会！？　こちらは年に一度の帰省も控えたというのに！？ やっぱり良識のない大人たちが感染を拡げるんですね。 これ以上、未来ある子どもや若者たちの青春の時を奪わないでください！！ 5 1

2604 第3波へ入った12月に忘年会したやつは大バカとしか言いようがない。 呆れかえるわ。それで感染は自分らの責任。医者行かずに自力で治せ。 コロナに対しては甘いことも情けをかける内容も書かない。すごく冷たい態度とるよ。 それだけヤバいウィルスなんだ。 甘ったれるな。 7 0

2605 まぁ小さな島だからこの忘年会に参加した家族は肩身が狭くなるだろうね。陰口言われたりされてそう。壱岐は御縁があって良く行きます。海は綺麗だし、シーバスは擦れてないし、ご飯は美味しいし良いとこなんですよ。本当、今回のことは残念です。キバッチ辞めるからやん。キバッチで促せば良かったのに。 0 0

2606 これだけ騒がれて忘年会等自粛を呼び掛けてる中で公務員達がそれを実行しないのはなぜだ。そういう人間には自業自得なんだから医療を受ける資格なんかない。苦しんで貰うのが妥当だ。 1 0

2607 好きなようにしていて、なってしまたのですから自業自得ですね。ならば、自分たちで処理すれば、拡大されずに済みますから、それでお願いします。 6 0

2608 感染すべくして感染した人も丁重に隔離、看病しなければならないのは、不公平。 結果を考えると傷害罪にも相当する。 こんな馬鹿な行為をする馬鹿に猛省しろと言っても分からないから、感染したら、有料で隔離、看病にすべき。でなければ正直者がバカを見る。 0 0

2609 ニュースが見れないのか、自分らにはウィルスは効かないとよほど自信があるのか、この人たちはどこぞの異星人なのでしょうかね。 1 0

2610 出ました出ました。ガースーと2階が率先して手本を示したものだから、自分の頭で物が考えられないスカスカ脳さんはこうなりますね。公務員って、基本自分の頭で思考できないからね。 3 1

2611 長崎県民の一人として、こういうニュースが全国に流れることがとても恥ずかしいです。  壱岐市の市の職員の方々には恥を知ってほしいです。 1 0

2612 忘年会をしないと、死んでしまうの？ 忘年会に行かないと、家族や恋人が殺されてしまうの？ 違うよね？ 寧ろ、忘年会に行くことによって、誰かを殺してしまう事になるかもしれないのに。  この期に及んで忘年会に何ぞ参加して感染した輩は、医療機関を受診する資格なんて無いと思う。いい加減にしろ！！！ 2 0

2613 制度を変えてほしい。 何も考えないで、クラスター起きる原因を作る、大人数での飲食！ 罰として、死刑か、無期懲役のどちらかにしてほしい！（主催者含め参加者全員） それくらいやらないと、議員含め、国のバカ団体は、何も分かってない！コンパニオン呼んだから大丈夫とか寝ぼけた発言してる議員もいるこの世の中！ 0 0

2614 同情の余地なし！我々民間人が年末年始、なるべく集まらないようにしていても、お上のボンクラどもはよくもまあ問題行動起こせるものだ。 率先垂範すべき人が反面教師になってどうする！ 3 0

2615 バカが忘年会をまだやってんのかと思う一方、こういう前例が出来た事で忘年会という腐った文化が完膚なきまでに終わるのだからヨッシャと思ったりする。  今後、コロナが終息しても忘年会は「なんかコロナの時に忘年会で感染広がったりしてたから、もう今後は参加は難しいです」と真っ当な理由が使えるのだから。 2 3

2616 もう不要な忘年会や会食でクラスターが発生した場合は医療機関での受け入れは拒否で良くない？ こういう奴らが居る限り医療従事者の負担が増える一方だし早く逝ってくれた方が日本の為にもなる。 1 1

2617 これは見方の問題でしょうね  ２０人の内６人も感染した ２０人の内６人しか感染しなかった  どちらだと思いますか？ その差だと思いますよ  過剰反応する人 侮る人もしくは油断する人  先を見た際どうか？ 新型コロナウイルス感染症で苦しむか？ 経済貧窮で苦しむか？ 今のままでは 両方で苦しむでしょうね 誰が悪い？ もう既に皆が悪いんです 0 1

2618 忘年会やったんだ コロナ対策しないで開催したなら自業自得 医療機関と協力して市民を守る側が浅はかな行動をとる事に腹立しさを感じます 0 0
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2619 お隣の離島対馬でも市職員は忘年会を開催です。 ？部長は自家用車でお迎えの奥様まで部下が送り付け、ご満悦です。 防災放送では毎日警戒警報の呼びかけをしてるのに。 離島では公務員の天下です。井戸の中の蛙が!! 3 0

2620 多くの一般民間人は、呼びかけに対して真面目に自粛しているにも関わらず。。。  集団で集まって会食→コロナ感染。。。  アホの見本のような人たちです。   それだけの問題ではないけど、こんな危機感のない人たちが行政をやっているから、いつまでたってもコロナが終息しない。 1 0

2621 多くの一般民間人は、呼びかけに対して真面目に自粛しているにも関わらず。。。  集団で集まって会食→コロナ感染。。。  アホの見本のような人たちです。   それだけの問題ではないけど、こんな危機感のない人たちが行政をやっているから、いつまでたってもコロナが終息しない。 1 0

2622 さすが役所、身を挺して人が集まる会を開くと、こうなるという実例を紹介してくれた。これにコロナ対策でコンパニオンを呼んだら完璧だったのにね。 1 0

2623 集団会食して感染しても自己責任で参加しているなら医療機関にかからないでください。個別隔離して自然治癒を目指してください。医療機関にかかって他人に迷惑かけるなら全然自己責任では　ありません 0 0

2624 ばかな市役所職員のせいで、一生に一度の成人式が延期に。自分たちの税金から給料もらって納税者に悲しい思いをさせることをどう考えてこのような宴会を開催できたのだろう？ 6 3

2625 自民党国会議員や自民党党員は、国民に自助！自助！と仕打ちを掛ける！ あんた等は、政党助成金・歳費・手当て・パーティーでの金集めで、優雅に暮らしているが、国民にはもう体力が無い！ 国民が、生きていないと経済は、成り立たない！ ここにきても、マスクと手洗いの対策？ 国民は生きる権利も無く、ただ自助で生き延びろと言うのか！ 0 1

2626 馬鹿は、死ななきゃ治らない。  昔の人は、大した学問も無いのに…的を得てる。 自分から、辞職するか？懲戒解雇で大丈夫でしょ。 コロナで感染して死ななくても、経済で死ぬ可能性がある事を身をもって実践してもらうしか無い。  収入に保証の無い国民や、自営業者や、会社経営者が明日の生活(収入)に不安を抱えてる。 いつまで続くのか？生活を維持出来るのか？ コロナに感染する不安と戦ってるのに呑気に飲み会。 だいぶ頭がオカシイ<ERROR!> 1 0

2627 大の大人がなんで守れないのか。 公務員のくせにアホの集まりか？  離島だから大丈夫って思ったかもしれないけど、感染経緯が分からずとも誰が持ってるか分からない状態なんだけど。 というかアレだけ忘年会でクラスター発生って、ニュース出てるのに全く分かってないの？無自覚？  忘年会こそいつでも出来るのに、思い出ともなるであろう成人式行けない子達が可哀想。 (成人式嫌って子は行かなくてラッキーだけど) 1 0

2628 こんな公務員は免職ですね。 また、この感染者は院内隔離で治療しないで自然治癒に委せましょう。そして、経過を公表して、国民の参考に供しましょう。 0 0

2629 政治家もだけど、中高年世代の人達は悪い手本を見せることが多々ある。  箱根駅伝での沿道もだけど、 モラルの低さが出てること人ばかりの映像に、違和感だらけの怖さを感じた。 4 0

2630 結果的には忘年会かもしれんが、同じ職場に感染者がいたら遅かれ早かれ感染はしていたのではなかろうか。 どこにでもウイルスがいるんだな。 0 0

2631 だらしないの一言  もしかして忘年会の費用は市が負担じゃないでしょうね  この様な行事は親睦や労いを兼ねてやることだから　多分市民の税金の一部に組み込まれているんでしょうね  公務員がこれだから　日本はカスなのよ 0 0

2632 壱岐市はこのアフォな職員を当然懲戒処分するわな。処分しなかったら、壱岐市は人の命を軽くみている行政だと思っていい。 2 0

2633 離島でコロナ発生なら 悪だ。しかも市の職員の不注意で。 家族感染すれば、島内に蔓延するのは時間の問題だろう、軽く甘く考えてるからこうなる。壱岐島民は当面、島外へは移動禁止だからあらゆる面で影響が出てくるだろうね。 もっと危機感を持たなきゃ、ぼぅーとしてるんじゃねえよ。 0 0

2634 コロナの怖いところは、日が経つにつれ人の危機意識を薄れさせ更に無症状の感染者を拡大しながら生き延びこの細菌は、身体に与える影響だけで無く思考にも感染する厄介な病原体です。 0 0

2635 何故忘年会でクラスターだと断定出来る？ 元々同じ職場の人たち、忘年会やらなくたって同じ結果だったのかも知れない。 今の世の中、万事こんな決めつけが横行している。 この心理異常をきたすことこそがコロナ禍なのだ。 つまり、この心理異常が無くなればコロナもこの世の中から消えていく。 だって、ただの風邪だもの。 よくよーく考えてみて。 既知の風邪と違うところある？ ただウイルスが同定されただけ。 それも今まで誰もそんな検査してなかった。 中国武漢のナントカ研究所から発生？！の噂。 中国激しく否定→尚更世界は不安視。 ただの風邪でも、この枝葉が付くだけで世界中パニック。 死者数のカウントは、死因が何であれコロナに感染していたらコロナ死とする。 こんないい加減な検証も報道もありますか？ 風邪だもの、そりゃ移るしウイルスの変異もする。体弱い人や抵抗力の弱い老人には危険なことも風邪と同じ。 1 9

2636 インフルエンザが押さえられて、コロナが押さえられ無いところか増えるいっぽう。 感染力が異常なんでしょう。  ９時から８時に時短しても、期待はできないイメージです。 本当に、近くの某国は余計な事をしてくれた。 1 0

2637 どんな事をしても、自粛をいくらしても感染は止まらないですよ、こんなもんインフルと同じなんですから、とにかく早く感染症第２類から外せばいいだけです、そうすれば医療崩壊はしません、ただの風邪なんだから、インフルでいちいち今日は何人出ましたとか、報告しないでしょう、だから早く２類から外せってば、 0 0

2638 きっとみんなの周りにも忘年会のようなものやった人たくさんいるよ。親のかたきでも見つけたみたいないいかたしないでも。離島で6人感染したからってうちらには関係ないでしょ。 0 1

2639 今一度自分らの給料が人々の税金から支払われており、このコロナ禍においても安定した生活ができていることに関して欲しい 3 0

2640 こういう輩には何を言っても通じないよ。自分が感染しても無症状だからって大丈夫しか思ってい人を思いやる心が結訳している奴らだから。こんな奴らが蔓延してるから医療関係者や、まじめに頑張ってるサービス業の人たちが迷惑する。こんな奴らがコロナ陽性になったら病院になんて入れる必要ないと思う。 どこか人が住んでない無人島にでも施設作ってそこに収容したらよいんじゃないか。 2 0

2641 市民には自粛しろと言いながらコレですか…呆れます。 自分勝手にどんちゃん騒ぎしたんだから 感染したからと言って、病院へは行かないでくださいね！  自力で治してください。 自分のまいた種は、他人の力を借りずに 自分で刈り取りましょうね！ 0 0

2642 飲酒運転と言えば福岡が有名だが、 国が自粛を促すこの時期に、市の職員が多人数で忘年会とは、呆れる。 時勢に逆らうのが九州地方の性質なのかな。 0 2

2643 後遺症患者の治療費が未来迄爆増します これから生まれて来る子供達はクラスター達の後遺症障害者の面倒をみながら増え過ぎた療養病院と生活保護世帯支給金を給料から天引きされます。今だけ家から出ないで下さい 1 0

2644 クラスターで自分達が感染するのは自業自得。 でもそれで医療の逼迫や関係ない人への感染など責任は重い。 0 0

2645 今日から仕事だが、年末 終日に飲みに行ってる奴等がいるので気になる 全国で少人数で打ち上げの人が結構いると思う 飲みに行って感染した奴等は野晒しでしょういいわ 0 0
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2646 公務員、ボンクラ揃いですよね。一般企業では、新人歓迎会、送別会、忘年会等、全て禁止しているのに、公務員のボンクラどもは、何してるのかな？ も注意しなければいけない立場なのにね？ 3 1

2647 あんだけやるなって言ってんのに市の職員がこれだもん。 じゃあもう誰も何も言う事聞かないだろうよ。 色々な事を守り気を付けてる自分が馬鹿みたいに思えてくる。 さらに会社は在宅ワークを良しとしないから満員電車の通勤は続き、楽しみは何もなく、ただただ感染リスクだけが高い状況におかれ、何を希望に生きればいいのか。 0 2

2648 コロナ感染者が少ないところは忘年会ぐらいするよネェ。でも今は普通のことすると怒られますよ。6人死んだんじゃなくてウィルスがついてるだけでニュースになりますから。空気読まないといけないみたい。 0 0

2649 これが一般人の感覚ですよね。。。  公人だからというわけでもなく、世の中こんな感覚の人が多いから増える。 街頭インタビューで今日は人が多いです。気をつけます。とか言ってる民度の低い人と大差ない。 1 0

2650 この人達の仕事は公務なのだから、氏名公表してもよいのでは？ リスクを負って仕事すべきです。 2 0

2651 こんな時に忘年会､､､､､で、コロナ感染って 悪､､､市職員としては、自らの不行跡を恥じて潔く退職してもらいたい。(退職しないなら処分対象にすべき) 1 0

2652 言葉は悪いが、アホはアホ。 年代問わず一定数いますよ。忘、新年会やろう!と発言した方々。 田舎ですがね!!コロナ感染者ゼロの市町村でもないのに。 さすがに市町村のほうから全てやらないようにと伝達がきたらしい。  大丈夫だ!!と未だに言っている50代、60代、70代の年配方々 呆れてしまいます。そのような考え方が残念で仕方ありませぬ。です。 0 0

2653 ダメだってぇ、この時期に。 先ず我慢しましょう。  この繰り返しで感染拡大が止まらないんですから。  これからご予定されてる集まりは勇気をもってキャンセルしましょう。 1 0

2654 忘年会等の宴会が悪いのではなく、狭い部屋に大人数が集うことが原因。 上辺だけ見て批判する馬鹿国民が多すぎることを踏まえてメディアは情報を伝えていかないといけない。 どういう状況の忘年会だったのかさっぱりわからん。 もっとしっかり取材して来いよ。役立たずｗｗｗ 1 1

2655 ばっかみたい。（口が悪くてすみません） こないだのニカイとスガとかのじじいどもの忘年会より田舎だし感染率は低いかもだけど、こういうアホどもの「お友達飲み会」は許されて、民間人が元旦我慢してその後成人式、受験と、今後君たちのお願いを聞くとでも思ってるの？？ 率先して感染か、ため息、、、、。  離島だと病室も限られているのでは？ 2 1

2656 忘年会での感染おめでとうございます。 あほちゃうか。 治療順番は後にして下さい、というのが自粛を頑張っている人の思うところでしょう。 0 0

2657 子ども家庭科って言っても福祉課だろ？ 福祉課って各福祉施設等に厚生労働省からの感染拡大防止に対するお示しを通達する立場じゃないの？ それが忘年会やってクラスター？ 福祉課に携わってる福祉職員が私生活にとれどけ制限がかかってるから分かるか？ 友人、親戚と会うのも我慢してる状況！ マジでクソだわ。 5 1

2658 もう犯罪レベルだよ。 やる方も、行く方も、同罪です。 真面目に暮らしている島民、常識的判断された職員、医療関係者、に対して謝って済む問題じゃない。 危機感が無いというか、バカというか…。  離島なんだからこの先大変だよ。 それを承知の上で参加したんだと思いますが、まぁ、勝手にしてください！ 1 0

2659 なんでもかんでも批判するのは良くないな。 別に都心部じゃないし、病床うまってないのだから会食して 感染するのは必要悪でしょ。 0 0

2660 なんで公務員が三密をするわけ？ 国会議員がやっているから下の人間は平気で三密をしますよね？ まずは国会議員の無神経な行動に緊急事態宣言をすべきでは？ 1 0

2661 なんで公務員が三密をするわけ？ 国会議員がやっているから下の人間は平気で三密をしますよね？ まずは国会議員の無神経な行動に緊急事態宣言をすべきでは？ 1 0

2662 長崎県でも壱岐市の人達は福岡がメインだから感染確率は高いだろう。後は個人の自覚次第だ！ 1 1

2663 こんなの民度だよ、それ以外の何者でもない。 あれだけ言ってるのに。情け無い。これは給料カット問題よ。なぜ守れない。自分達は大丈夫？多いんだよな。こういう輩。失礼輩の方が全然ましだよ。全国に大恥晒したな。いい見本だよ。 5 0

2664 そんなに忘年会をやりたければしたらいい ただし、感染してもこういう人は医療サイドとしては正直診たくはない 4 0

2665 老人。思考力低下。他人ごとだと思い込む。耳が遠い。大声で何故かマスク外して話してくる。思い通りにならないとキレる。免疫力低い。体力ない。良いところがない。 0 0

2666 忘年会より、三重のパチンコオールナイトとか各神社の初詣で感染して重症者が原因でたくさんの被害者が出そう 1 0

2667 これほど感染拡大しているのに、なぜするか？ 信じられません、このような方々がいる限り、コロナは、いなくなりません、、無人島に行って気が済むまで飲んでいてください！ 1 1

2668 どこも昭和の考えが抜けない老害が諸悪の根源。 若い人たちはこの時期忘年会やるななんて決して言い出さない。 組織のトップにいる老害がやると言ったらまわりは止めたり逆らえないんだろうね。 0 0

2669 こういう人達はもうどうにかなってしまえばいい。 密を避けよう、忘年会は今年はやめよう、出来るだけ家にいよう、、、  なんでなのか理解できないのかな？ 1 0

2670 長崎は一回医療崩壊を起こしてしまえばいいと思う。  苦しむのは長崎市県民と長崎の医療関係者。  せいぜい死者を出し、苦しんで取り返しのつかない愚行を反省しなさい。 2 3

2671 長崎の市職員は自分たちは人間でないと思っているのでしょう。 人ならこれだけ医療崩壊に直面している状況下で他のがん患者さん達の邪魔をしないで下さい。 市長以下職員全員、顔首並べてコロナでない治療を必要としている全国の人に土下座して下さい。 それでも許せないのは市職員がコロナを収束できるのか？出来ないくせに甘ったれた事してんじゃねぇよ。 0 0

2672 ということは、メンバーの中にすでに感染した人がいたのが濃厚だと思うが、その人はどこで感染したのだろう？ 0 0
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2673 忘年会してる時点で全員病気やね！ コロナ感染に対して危機感がないって言うか、他人事って言うか、広まる可能性があるのに 忘年会をしてる。犯罪に近い。 3 1

2674 緊急事態賛成の人に聞きたいんだけど、 感染さえしなければ、飲食サービス業の人は死んでもいいんですか？小池は20万払うとかふざけたこと言ってるが、そんなはした金で緊急事態やるべきだと思ってますか？ 数十人雇ってるとこも、個人営業のところも 20万？頭おかしいんですか？ それでも感染さえしなければいいの？ 経済的に死ぬんじゃなく本当に死ぬよ。自殺者でるよ。 それでも賛成？？ 0 0

2675 いや～よくやった！えらい！地元の飲食店守る為に役人が忘年会やるの当たり前だよ！民間が出来ないなら役人しかできないよね！これは特攻隊の精神ですよ！褒賞ものだわ！10機出撃して6機撃墜。軍神だね 0 0

2676 参加者の氏名、写真を速やかに報道していただきたい。更なる感染拡張防止のため速やかに公表してください。 2 0

2677 身をもって感染の恐ろしさを 伝えたのかな。 素晴らしい。ついでに罰則も覚悟かな。 0 0

2678 学習能力の低い人間のやらかすこと。 地方の市職員ということで、コネで入った足らん子たちかな。 これだけ世間で騒がれ叩かれているのに「まだこれか」という感じ。 腹立たしいよりも同情心のほうが強いな、この人たちの程度の低さに。 「頑張れ！愉快な仲間たち」 6 1

2679 長崎県の恥が市民ではなく、県議会議員、市議会議員でさらされましたね。快く税金返上してください。選んだのは県民市民ですが、無視出来ませんよ！ 1 0

2680 素人の浅知恵だけど コロナは人間が集まり 話したり騒ぐだけで 自然発症するウイルスだろうなぁ この際一人で生活して行くしか ないよ家庭でも職場でも 人間が近づかない事に注意するしか 無いね 箱根駅伝のテレビに映る 沿道の程度の低い連中を見て 神奈川の市民の頭を疑う 1 0

2681 成人式は予定通り行うべき 馬鹿のために予定をずらすのはおかしい 市職員のコロナ感染者は懲戒でいいだろ もしくは 50％以上の減給1年！ 2 0

2682 忘年会や新年会、懇親会ってやらないと死ぬの？別になくても良くないですか？何でこれだけ言ってるのに分からないのかね。 7 0

2683 これしか楽しみがない じじの数少ない娯楽なんだろうけど お粗末すぎ 反省だけじゃなく参加者全員懲戒にしてみたら何かしら学ぶんじゃないの 3 1

2684 忘年会クラスターw  リアルで起こしたやつがいるとか、救いようがないな  次は、年越しクラスター 初詣マラソンクラスター 新年会クラスターでトドメ刺して病院潰せるな 0 0

2685 またですね、自分たちが楽しんで感染して謝罪しての成人式延期とかありえないでしょう。まわりが迷惑します。もう一度緊急事態宣言しないとまた新年会とかやりますよ。こんな人たちは。 2 0

2686 忘年会をしたければすればいい。感染しても誰にも迷惑かけなければそれでいい。それができるもののならね。 2 0

2687 アホどもばっかり。 まさかこのクラスター発生が直接的な成人式中止理由ではないよね？ そうだとしたら市長が謝罪程度で済まされないよ。 職員全員晒し首にして保証問題よ。 準備にどれほどの手間とお金がかかるとおもってる？ そして、今年ダメだから来年にしよう！なんて出来ないんだよ？ あまりにも酷すぎる！ 0 1

2688 自分たちは大丈夫が招いた結果！ この時期に忘年会をしたんだから 自業自得！！ だけど、この人達のせいで 医療従事者は自分たちの命を危険にさらしながら診なければならないのが気の毒。 0 0

2689 馬鹿ってこう言うものだと示してくれた。 やはり公務員系…。 何でやるのかな。誰も一人として今回はやめときましょう…って言えなかったのかな。 そんなに楽しみだったのかな。 1 1

2690 成人式延期の理由、まさかの公務員の感染のためですか？？ 忘年会をしたがために、ふざけるな！！ コロナを鑑みての対応ならまだしも、職員感染のため、おかしいだろ！！ いいかげんにしろ！！！ 成人式って、一生に一度しかないんだぞ！ 勝手な行動のために、成人の人たちを巻き込んで。 謝って終わりにしないでね！！ 6 0

2691 俺が医者ならこんな奴らを診る気は起こらないな。  それともこいつラは新しい治療法の開発のための、新薬の治験のための実験台になりたくて自らクラスターを作って自ら感染しているのか？ 0 0

2692 恥を知れや。 見せしめの為にも参加したバカ達には罰を与えるべきだ。 大人なんだから我慢しろよ。子供だってやりたい事我慢してんだからな。修学旅行、甲子園、コンクール一生に一度しか出来ない事を泣きながら歯食いしばって我慢してんだよ。忘年会なんかコロナ終わってからだって出来るだろうが。 いい加減にしろよ。 0 0

2693 一般市民らはこういう市民を軽々舐める人達の処分を見たいのでは。 10 0

2694 みんなヌルヌルで、ダメ 職員の方、今回は、大人数でしたら、あかんですわ！ 貴女達が、そんなことしたら、世間は、大人数の会食を守らないですよ！ 他の職員に迷惑かけるとか、考えないのかな！ 減給もんですね！ こんな町に自衛隊使うとかは、やめてもらいたいです。 1 0

2695 全国的に感染者が増えていても 東京が突出していて 地方の人数が霞んで見えてしまい 自分たちがコロナ感染になんて 起きそうにないと軽んじてるね。 0 1

2696 忘年会以前に参加者の少なくとも１人が感染していた可能性があるね。 内地に羽を延ばしに行ったか？ 2 0

2697 なんとまあ…恥晒しも良い所ですね。 どうして忘年会が出来ましょうか。 恥を知れと言いたいです。 1人の感染が何人を苦しめてしまうか分かってないのでしょうか。 0 0

2698 飛沫感染だからくしゃみ、咳に注意すれば大丈夫って考え？呼気すらダメだよ。無症状感染者から感染するのはそういうことなのに頭に無いのかな？忘年会もだし初日の出見に行ったり、駅伝応援でぎゅうぎゅうになってる人たちって本当に愚かだ。 0 0

2699 愛知県西尾市の市議の事件をこいつらは見てないのか？ なんで公務員とか議員て非常識というか浮世離れしたやつらばっかりなの？ 公務員になると税金使い放題だから世間のことどうでもよくなるの？ 一般企業なら減給どころかこの時期にこんなことしたら降格処分だぞ。 ぬるま湯で人の金使い放題で大した処分もなくいい気なもんだな。 0 1
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2700 危機意識の無い公務員のせいで、成人式が中止になった新成人たちがかわいそう。  こういう状況ながらも、楽しみにしてただろうに。 0 0

2701 長崎の人ってねこういう取り決めとか時間とか非常にルーズだと長崎生まれの長崎出た人間は思う。 0 1

2702 でた島国根性w おかしいと思っても平社員や臨時社員は逆らえない。 自らの良識に従って欠席なんてしたら島に住みつづけることは不可能となる。 ここの近所でおきた水俣病発生のメカニズムも同様。  都会民の皆様、コロナ疎開の件、再考されたし。 2 1

2703 成人式延期にかかる費用はどこから？ 参加者への補償負担は？  忘年会参加者で全負担しろ！  感染助長行為は もはや犯罪だろ・・・。 5 0

2704 キリスト教のおひざ元で、いう事を聞かない職員。成人式は今年は中止でしょう。成人したら、こんな町から出て行った方がいい。病院もこんな人達を助ける必要も無いでしょう。税金泥棒も、はなはだしい。 0 0

2705 余程　感染したかったんだろう　なるべきしてなったんだから　捨て置いたほうが良い 1 0

2706 忘年会参加者全員の健康保険を没収願います。 感染者に医療処置もしないで下さい。 苦しんでのたうち回らせて下さい。 3 1

2707 田舎のボンクラ公務員ですね。市民の模範となるべきですよ。 みんな我慢してるんですよ。少しは考えて行動しろよ。だから、「公務員は…。」と言われるんだよ。恥を知れ！！ 1 0

2708 まだ、こんなことやってんの？ 壱岐対馬とかさぁ、医療体制弱いんだから。 あきれて壱岐対馬みんなコロナになってから反省すんのか？ 厳しい対応お願いします。 4 0

2709 正気か？  公務員は税金から給料貰ってるんです！  自分たちは大丈夫と思ってる こーゆー輩がいるから 感染拡大が止まらない。  謝罪すりゃ許されると思うな！ 0 0

2710 感染る危険性あったのわかって忘年会やったんでしょ？ 医療機関に迷惑かけずに自宅療養してください。ほんとアタマ悪いよね。つーか緊張感まったくないですね。 0 0

2711 バカの一言。会食しなくても死なない。このような軽率な奴らが周りに迷惑をかけ、医療現場を崩壊させる。今一度、その行為は今じゃないといけないのか、しっかり考え行動しなければいけない。 6 0

2712 毎年の流行り風邪以下のウイルスに罹患したぐらいで犯罪者扱い。 その忘年会により経営を維持する飲食店、商品を納品する多くの業種の日々の生活には目もくれず。  こんな馬鹿な風潮がいつまで続くのか？ 0 2

2713 国家公務員も地方公務員も頭の良い人達じゃないの？ 頭の良い人達は密になっても感染しないと思ってらんじゃないの？ 民間人の方がよっぽどマシ。 0 1

2714 タバコよりも直接迷惑をかける酒を禁止にすれば良い。酔っ払いは時に人を殺すこともある。酒なんか無くなった方が世のためになる。 0 1

2715 この職員のせいで成人式が延期？呆れて言葉も出ない。 コロナ感染に歯止めがかからない状況下で危機感のない職員に血税で支払う報酬など１円もない。参加者全員辞職せよ。 1 0

2716 忘年会なんてどこでもやってるよ。誰がなってもおかしくないし、国民が騒ぎすぎるせいで、熱出ても誰も申告しないから陰で１０倍は流行してるでしょう。  いい加減感染者を叩くのやめとけって。ほんと日本人どこまで劣化するんだか。コロナより国民の同町圧力のほうがよっぽ怖い病気だ。 2 0

2717 コイツらアホか！ あれだけ5人以上の会食は控えるように言われてるのに、市の職員が無視して忘年会って。 これは年明けに市役所に日本全国から抗議の電話が鳴りやまないだろう。 でも同情は一切しない。 自業自得だ。 2 0

2718 市の職員だからこそ感染防止を第一に考えて行動しないとまずいでしょう。 市民に接触する仕事なんだから。 1 2

2719 田舎の島だからコロナなど無いと油断したんだろう。 もう日本全国拡散完了してるんだよ。 Gotoとはそういうものだ。 こうなると日本は政治家だけでなく国民含めて愚民の多い国というのを思い知らされるね。 0 0

2720 政治家の先生と呼ばれる人らが忘年会やってんだもん。公務員もしたくなるわな。 感染が分かったら市民から冷めた目を向けられるのは承知の上だろうけど笑 0 0

2721 菅総理、市役所所員、国民、市民の模範となるべきが、真逆の諸行。 コロナ感染重傷者が減るわけ無いわな！！！ 3 0

2722 国家公務員、地方公務員…とにかく公務員は身体の構造と頭の構造が一般人と違うから感染しないとでも思っておられるのでしょうか？一部富裕層に出回っているワクチン接種済み？？ 0 0

2723 本当に残念ですね！日本語が理解できないのか道徳を知らないのか、その地域の住民の方が可愛そうですね。 1 0

2724 低 今後はこういう軽率な行動をとって、成人式を中止にするような事態をまねく原因をつくった職員は氏名公表ぐらいしたらいい。 他人に迷惑かけてるよね。成人式って着物予約したり美容院予約したりで、お金かかるし前もって準備するのにこいつらの忘年会のせいで、ぱぁじゃん。 2 1

2725 断りたいけど 田舎の人事は　根深いから 出ないと　一生冷飯 村八分にもなるし 都会の方々には　わかりにくいでしょう 1 0

2726 ２０人もいて誰もおかしいって思わなかったんですか？ 楽しかったですか？ こっちは去年一年間、そしてこれからも毎日N95つけて神経すり減らしながら医療を提供してるわけで、こう言う記事みると燃え尽きそうになる。 0 0
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2727 万が一クラスター発生となれば、業務が滞って市民へのサービス提供が出来なくなるって事が想像できないのだろうか？ 頭悪いね 1 0

2728 馬鹿だよね 感染者が0のところでも 気を引き締めていくくらいでないと 緩んだら感染者がでる。  市役所職員が市の知名度をあげるべくクラスターになったのかw 3 0

2729 こういうバカがおるから感染拡大が収まらない。こんな奴らが居るから。公務員も議員も 景気に左右されない奴らが飲み会や会食だと いい、やりたい放題。コイツらは隔離し後回しに対応するべき。 1 2

2730 市の職員がこの状況下で忘年会を開催しクラスターを発生させたという前代未聞の不祥事。しかも市民の生活に密接した担当部署。呆れてものも言えないね。やっぱり九州は酒が無いと何事も始まらないし、終わらないのか？イカれてるね。そんな奴等が病院行って迷惑かけんなよ。 4 4

2731 この国の総理大臣がやってるし、いいんじゃないか。もちろん自己責任でお願いします。 コロナにかかっても病院にはいかないでね。 2 0

2732 この記事を読む限り、重症者どころか発症者はいないみたいだね。良かった良かった。 0 1

2733 あれだけ言われてるのに、 しかも、医療崩壊間近と言われてるのに コロナにかかりましたから 治療して下さいと　病院へ運ばれるのか？  それは　あまりにも自業自得でしょ！  コロナで　恐ろしい目にあわんとしゃーないな！ 4 0

2734 頭悪すぎて草。 どうせ県の感染者数は少ないし大丈夫だろ的でやったのだろうがリスクは高まるのよ。からの感染とか危機管理能力無さすぎ。 0 0

2735 片寄った考えは良くないとは思いますが、一言言わせて下さい。新型コロナウィルス感染症の影響で、年収が減らない公務員は、結局バカばっか！って事。 0 1

2736 言葉悪いけど。 バカじゃない？ やりたいことやって感染して医療圧迫して。 自分勝手だよ。ほんと。  リスク高い事してるの解っててやって、まんまと感染して「助けてください」って迷惑。  勝手に自己隔離して自力で治したらいい。 3 1

2737 100人中99がルールを守っても1人が無視したら、残りの99人が迷惑する。  馬と鹿の見分けもつかない人が多い。 1 0

2738 次に始まるのは「 初に持ち込んだのは誰だ！」と犯人捜しが始まって、村八分になるぞ。 だって島社会なんで。 3 0

2739 今時こういうのに参加する人って 普段から集まりが好きなんだと思うから ウイルス持ちの可能性「大」だろうね。  そして市民に感染って？迷惑な人たちだ。 4 0

2740 よりによって「福祉課」かよ。 マツダの社員が飲酒運転で検挙並みに救いようない… 田舎者が「武漢風邪は都会の流行病」と勘違いしてたのかな？ 2 0

2741 田舎は地縁血縁の宴会をやめられないかれね。 正月、同居の家族以下と飲食した人多いんだろうな。 成人の日あたりに地方で上乗せの第四波が来そうだな 0 0

2742 こんな人達は治療する価値が無いので、山奥の施設に隔離放置で良いと思います。 12 2

2743 ウチラの税金で高い給料貰ってる 公務員がクビか減俸だな見せしめに! 中小企業のオレ達さえコロナに成ったら 仕事回せて貰えんから去年1回も飲み会を 自粛してたのに緊張感がネ～んだよ。 辞めしまえクビにしろｗ 菅総理もメンバー８人の誰か感染したら メチャ受けるのにザマーて! 3 0

2744 こう言うのはバカと言うしかないでしょ。よく、感染しても悪くないと言われて来たが今の時期になったからには社会悪と非難されるべきてしょう。 1 0

2745 市職員メンバーは福岡県内の医療機関に頼らず、韓国内の医療機関で治療してください。 2 0

2746 本当に学習しねぇな。自分達を特別な人間とでも勘違いしているのかね？感染症系でこういう勘違いはやめてほしいよね。 0 0

2747 我慢できない大人。そのシワ寄せが感染リスク低い若者に。飲み会なんてわずかな期間我慢すれば出来るけど成人式は一生に一度だぞ。 2 0

2748 日本人がアフリカに行くと様々な感染リスクが高まるように アジア人と新型コロナの関係を研究者?医者?専門家?も まともに解明できてない状態での判断は?  日本国内死亡者数　人口/約1億2650万人 全体約 138万1 098人（201392人（2019年

2749 ほんと、馬鹿ばかりです。渋谷の若者たちが、初詣の蜜がとか。人に意見を言うならば先ずは自分をcontrolしなさいよ、ちょっと偉いかもしれないオヤジ達。反面教師は要らないよ。良い手本を見せなさい。立場が人を育てる…。悪い方に育ってしまいましたねぇ。ほんと、呆れて口が塞がらない。 1 2

2750 馬鹿なの、多人数の忘年会は自粛するように、小人数でばらけて開催するように、日本国総理大臣から、演説があった、自粛しないこう言う人は、医療費補助とかは無しにしましょう 0 0

2751 だから馬鹿なの？ そもそも毎日かお見てる会社の人間と飲んで楽しいのかね(笑)  これだけ感染者が増えているのだから普通に感染してしまったのは悪くないが明らかに遊んで感染したやつなんて病院側も見たくないでしょうに。 0 0

2752 別にやりたきゃやれば良い 無関係な人に迷惑さえかけなければね 物事の分別さえできない無能は勝手に罹ってお亡くなりするのが一番いい 0 0

2753 この人達はコロナに感染しても仕事を失う事は無いし療養しても給与は保証される。それが何よりも腹ただしい 1 2
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2754 マスクしてないのがいけないのに、マスクをつけて話しているかどうかわからない忘年会とか、頭のネジが緩んでいるとしか思えない。 1 0

2755 こんね忘年会でして感染した奴らからは、ガッツリ治療費とか損害賠償とか色々払わせていいと思う！ 0 1

2756 会食は、やめてと言ってるのにこんな時　よく忘年会しますね。こう言う輩がいるから感染者が増えるんですよ。 1 0

2757 本当に馬鹿丸出し 自分は大丈夫。自分達は大丈夫…何ら根拠のない自信を持つ阿保が感染を広げてます。 死ぬ方がいる、医療崩壊…何故他人事にしか思えないのでしょう。 4 0

2758 日本の行政は狂ってるよな、市民には宴会を自粛しろといってて自分達はノー天気で宴会やってコロナのお土産貰う!!! 日本人の1000万人ぐらいがコロナで死ぬと少しは本気になるのと違うか 0 0

2759 地方ってホント危機管理ないな  罰金でも取ればいいと思う あと重症化してもほっといていい 医療従事者がかわいそう 4 5

2760 これで成人式延期？馬鹿な市職員のせいで、なにも関係ない若者たちの成人式を延期するて。 市職員連中馬鹿なの？馬鹿だよね？ 市中感染はもう仕方ないけど、これだけ国や各都道府県でも忘年会や新年会は今回は我慢しましょうて言ってるのに、市職員が忘年会してしまいにはクラスター起こすて。もうギャグだよね？ 参加者全員解雇しろよ 1 0

2761 国会議員や市の職員さん達、県民が感染拡大しない様努力しているのに（都心で騒いでる馬鹿を一部を除く）全く頭の空っぽな大人達の集団、もう一度小学生からやり直したら！ 1 0

2762 こういう輩が感染した場合には、おでこに2.3年消えない刻印を押すべき 0 0

2763 この時期に課で忘年会とは考えられない。 全く危機管理意識が欠落してる。 自業自得だ 0 0

2764 忘年会新年会クラスターの人たちは病院にかからないでくださいね～ 自宅で苦しんでね！ 7 0

2765 こんな大して死なない病気で大騒ぎするの、もうやめたら？  ヒトには寿命があり、いつかは死ぬんだよ そのきっかけがガンだったろ心臓病だったりインフルエンザだったり交通事故だったりいろいろあるけど、 この武漢肺炎だけが特別な死因じゃないでしょ  覚悟がない人間って、、、 なんか哀れでみじめ 0 0

2766 だから税金でメシ食ってる奴らと言われるんだ！普通の会社員なら会社や家族に迷惑かかるから忘年会じたいしないように会社や各個人が気を付けて生活している。バカなのか？！ 3 0

2767 皆んなここぞとばかりにめっちゃ叩くやん 明日は我が身やで…  早よコロナの感染症レベル下げんといつまでもこんなことが続くんやろうな コロナに罹る病気的な側面の怖さよりも世間からの目の方が怖い 0 1

2768 開催参加の是非はほかの方に任せて、 感染した人としなかった人の比較をしてほしい　興味深い 0 0

2769 こういう輩が居るから感染者が減らない しかも公務員て！ 責任問題 6 2

2770 明らかにおバカな理由でコロナ感染した方々には、１円たりとも税金を使って欲しくない。医療費は全額を個人負担でお願いしたいです。 1 0

2771 議員も公務員も税金で給料貰っている奴等は ろくなもんじゃねえ！ 議員報酬も公務員給与も返上しろ！ 赤字になったら増税か？ タバコ税上げやすいもんな！ 0 1

2772 まぁ、この6人は感染ではなく、あくまでPCR検査陽性だったということだけどね。 感染≠陽性ですよね？  いずれにしても、忘年会開催はバカの極み！ 0 0

2773 5人以上の飲み会での感染は治療しない、もしくは自費にしたら？  アホの為に医療従事者がしんどい思いするのは可哀想。 8 0

2774 なんで注意する方が忘年会してクラスターが発生してるの？？ 本当情けない。 感染者が少ない地域でも忘年会も行ってないよ？家に居ても換気してるよ？ 公務員って本当つまらない 3 3

2775 壱岐市は、感染防止を呼びかけていないのかと、市のホームページ見てみた。  市の職員がこれじゃ、あきまへんわ…  先例主義？恒例行事？ アタマ、固すぎるんじゃないの？ 2 1

2776 馬鹿なんだw もう仕事辞めたら？ 職場は厳しい評価下した方がいいよ 忘年会するなとは周知していたのでしょうから、査定を下げて反省させるべき 1 0

2777 全国的に公務員の感染者が多過ぎる気がする。一般市民には自粛を要請しながら自分たちは集団で会食するとは、呆れて物が言えない。 1 1

2778 感染者が感染経路を言いやすい世の中になりますように。 1 0

2779 5人以上の会食は控えるようにって、県から感染予防マニュアルに書いてますよ。 何やってんだよ、参加者全員処分しろよ。 1 0

2780 そもそも、誰が保菌者だったのかが問題だわ！ 全員感染者がいなければ何百人集まっても誰も感染する訳はない。 1 0
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2781 いや～ 開いた口が塞がりませんね！ 頭 悪すぎるわ！ いいかげんにしてほしいですね！ まあ何にも考えてないんでしょうね。こういう奴らは！でもちゃんと給料もらえてさ！ 公務員っていいなー うらやましいなー 0 0

2782 多くの国民がどれだけ我慢しても、こういう愚か者がいる限り感染拡大は止まらない。 1 0

2783 首相や国会議員の会食のニュースや、これだけ全国的に忘年会中止を民間でやっていると報道されているのに、忘年会やってクラスター発生させる壱岐市の職員は馬鹿ばっかりですか？ 0 0

2784 しっかり感染対策していたんでしょうね？「いいよいいよ、俺ら感染しても市が守ってくれるしw」だと、許さんぞ。 2 0

2785 なんで忘年会がしたいのか？ この状況下にまだこんなバカどもがいるなんて。 こいつらの治療の為に医療関係者を感染の危険に合わせないように治療拒否すればいいと思う。 当然懲戒処分はでるんでしょうね？ 2 0

2786 病気になるのは仕方ないとして、  コロナクラスターばい菌兵器をぶちまけるのは、ヤメテー！  ついでに  不良公務員サラリーマンも、辞めてー！  忘年会や、新年会は、  リモート忘年会、テレ新年会、  でいいよ。  飲食店業界には、悪いけど…。 0 0

2787 宴会はするなって言う立場の奴らが宴会してんだもんなー  そりゃ国民が言う事聞くわけが無いわな  宴会してコロナかかった奴は病院が拒否すりゃ良いのに、自業自得やろ 看護師達が可哀想だわ 1 0

2788 あんなちっこい島にもウィルスが入り込んでるって事だよね。普段どの程度島以外と交流があるのか知らないけど… 本土の人は如何に田舎と言えども気をつけなきゃいけないね。 0 0

2789 そういう輩は医療機関にかからないで自宅でこもるべき 1 0

2790 県民、市民にはお願いしておいて 市の職員は20人で忘年会かよ？ 呆れるわな。 どこのし？　壱岐？　壱岐対馬の壱岐？ 長崎県の壱岐？　よーく憶えておこう。 0 0

2791 もう驚きもしない。ただ数字だけ。20人で6人だけだったらラッキー。忘年会やったんだろ？コンパニオンがいたかどうかなんてどうでもいい。まずはラッキーだったね、田舎九州の市議ども。こいつらの地場の住民たちも日本全国に恥を感じろよ。長崎は恥だ、と。 2 0

2792 「こんなへんぴなところでクラスターが発生するはずがない」という心のスキがあったのでしょうか。猛省の真似なら訓練されたお猿さんの方がうまくできるのとちゃいますか？（笑） 0 0

2793 コロナとか関係なく忘年会なんて昭和の一部のジジイしか楽しめてないイベント永久廃止するべきだね 0 0

2794 なぜ開催するのか理解できないよ。 もう、世界で感染しないところはないのよ。 我慢できないならもう、家から一歩も出るな！くらい言いたい 0 0

2795 呆れてものも言えないね。 こういう輩は本当に医療関係者は感染してても救わなくていいよ。非人道的とか言われるかも知れないがハッキリ言って迷惑以外の何者でもない。 0 0

2796 積極的予防度 ★★★★★  日本国民ほぼ一同、攻めの感染対策で、さらなる経済の活性化にご尽力賜りたいです。 1 2

2797 流石にこいつらアウトやろ、市の職員が忘年会って・・・。 やっぱ田舎に行けば行くほど呆けた職員がいるんだな。 何処も大人数で忘年会なんてしてないのに20人って。。 離島で拡大したら年寄りばっかりだから 悪の事になるのが分からんのかな。。 3 0

2798 これだから人の金でタダ飯食って糞してる公務員は困る。 どうせこんな奴らの集まりなら全国の公務員の給与は健康で文化的な 低限度の生活が送れる程度にしろ。 つまり生活保護の金額と同じ。 1 1

2799 この人達も　病院に行き入院したりするのだろうか… 明らかに過失? 自業自得！　治療受ける資格無いな　皆で無人島にでも行って　自分の責任で　治しておくれ 8 0

2800 戦争時代にしても庶民には戦場に行かせて上級国民は料亭で宴会していたなんてあったくらいよ。治さなくていいよ、こんなやつら。 0 0

2801 外部から来た人は嫌うのに内輪で感染広げていたんじゃね。そういう地区なのかなと思われてしまいますね。まぁどこも大差ないけど。 3 0

2802 この世の中のコロナ禍で、休養するのに無駄な税金使うのは間違いない。 0 0

2803 参加者全員、懲戒免職にしてコロナが原因で失業した人たちを採用してください。 4 0

2804 忘年会・・・ 結局、誰が何と言ってもやる人はやる 感染が収束する訳がない 小さな島でしょうし肩身が狭いですね 0 0

2805 本当バカばっかだな。 こういうやつは病院で引き取らなくていいと思う。苦しめばいいと思う。  医療関係者の方々がどんなに大変か想像力がなさすぎる。 3 1

2806 あんなに騒がれてたのに忘年会やる職場が多い…しかも議員や公務員が特に。知能足りてないんか？そんな奴らはプレハブに集めて治療せず経過観察のみでいいよ。 1 0

2807 国のトップが会食と言う名の忘年会だろぉ。 感染したり見つかってから謝罪すりゃいいんだからくらいにしか思ってねぇからなぁ。 1 0
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2808 公務員としては地元の飲食店を助けてやらなければいけないのだから、仕方ない。 1 0

2809 自業自得だな。他者に感染させる可能性を考えたら、悪質とも言える。行政に携わる資格なし。全員辞職しろ。 1 0

2810 馬鹿地方議員が宴会するから、市職員が宴会するよ、感染したらごめんなさい、いい加減にしてくれ、 議員、行政職員が宴会ばかり、国民が守るわけがない。 ゆる過ぎないですか。 知事、市長は無能すぎる。 クビにしろ。 2 0

2811 収入が減るとゆう事が想像出来ないぬるま湯公務員はこの時期忘年会など開いたらどうなるかも想像出来ないんだろうね。全くこんなアホ供を税金で雇ってる国民もそれ以上にアホなんだろうね。 1 0

2812 周りにまだ感染者が少ない田舎ほど無頓着なんだよ クラスターが発生して初めてcovid19の怖さに気付く 2 0

2813 全く学習しない連中だな。看護婦さんの手間かけやがって。てめーらの給料から看護手当て出せよ！ 8 0

2814 無責任。 1番やってはいけない人達。 国も駄目なら都道府県も話しにならない 1 0

2815 何処の役所も数人は空気を読めない頭の足りない人間って居るよね！ これ以上医療機関や保健所に余計な仕事増やすなよ！ 1 0

2816 給与返上すべき！公務員の資格なし。自分たちは別格だちかんちがいしているのでは。 5 0

2817 人間、特に都会の人間の愚かさを見くびってはならない。 緊急事態宣言しても無駄だ。重症患者のトリアージと罰金 0 0

2818 税金で保障されている人たちだからね。コロナで休めばラッキーと考えてるとしか思えない。 1 0

2819 この程度のクラスターなど、どこにでもあるが市の職員と言うだけで記事になるんだな！ それにしても殆どの方々が飲み会など自粛しているのにコイツら馬鹿過ぎる。 1 0

2820 もう自己責任として医療は放置しては？ 感染者が自力で何とかしろと。自助な。 0 0

2821 なんでこういうバカばかりなんやろ… 自分達は平気、感染しないという気持ちで忘年会やってるんだろうなぁ… 忘年会等行ってはダメとは言わないがもっと気を引き締めて頂きたい。 0 0

2822 成人式準備にかかった税金もあるはず、この方々で補填して下さい。 0 0

2823 田舎の公務員なんて何世代も縁故で就いている役立たずばかりだからな この手の失態は特に驚かない 2 1

2824 大人なんだから、もう少し考えて行動しないとね！ だから税金の無駄使いだって言われるんだよ！ 2 1

2825 市の職員が感染したから、成人式が延期なんですか？ もしそうなら、 低 悪ですね<ERROR!> 公職としての自覚を持て<ERROR!> 0 1

2826 何人以上の集会で感染した場合は、医療費10割とかにすべき。 0 0

2827 感染の市職員は懲戒解雇と罰金刑。 議員とその他の職員全員を減給に処す。 1 1

2828 やる奴はやるんよ。何も考えてない。 自分たちは関係ないと思い込んでる単純思考。島は大変だよ、どこの誰が感染したとか既に知れ渡っておそらく非難轟々だと思う。バカのレッテルを貼られて暮らすことになる。 4 0

2829 成人式延期って？  名前公開しても良いレベルじゃ無いのか？  これは人災だろ。  感染したから無料で治療をするのは辞めて頂きたい。 自業自得。 0 0

2830 兵庫の知事さん言うように感染者だかクラスター発生の店は食中毒同様に営業停止で良いよ。 0 0

2831 公務員、国会都道府県市町村議会議員… お前ら生産性ゼロのクセして世の中舐め過ぎやろ？ そんなんで一般人が言う事聞くワケ無いやろボケが。 全員、好きにしようぜ。 肝心の親方日の丸が好き勝手やってるし。 なんで一般人だけがガマンしないといけないんだよ？ 0 1

2832 こうゆう状況下で忘年会やるバカがやっぱり少なからずいるんだな。 こうゆう輩は重症で構わない。 雪道なのに夏タイヤ履いてるようなもんだ。 0 0

2833 初詣もあちこちで大渋滞だったんでしょ次は成人式もやるのでしょうしなんたってオリンピックするんだから２０人くらいならって思ってるよな 0 0

2834 自分たちは大丈夫という考え方に逃げる日本人の真の姿は「まぬけさん」だ。　病院や保健所に連絡するなよ。　自分で処理してください。　これが大人の「自己責任」です。 1 0
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2835 壱岐市職員、忘年会して感染なんて 低だな。感染したら自分だけが体調悪くなるとしか考えられないバカどもだ。感染したら周りの完全の他人にもコロナばら撒いて、無関係な人感染させて殺してもおかしくないなんて全く分かってない。こんな奴ら逮捕して監禁してしまえ。 0 0

2836 人口25000人ぐらいの島ですよ。公務員とその家族が約30人ぐらいが年末年始集団感染 、おかげで晴れ着新調したかもしれない一生に一度の成人式、主催者自らつぶしてもうた　(笑) 0 0

2837 成人式の中止、これが主要因なら成人する全家庭訪問して謝罪です。 2 0

2838 よくぞ、忘年会を開催しましたね。 そしてクラスター発生なんて、馬鹿みたい。 成人式を延期させられた新成人もかわいそうです 1 0

2839 公務員だし、いいよね、コロナになっても生活は保証されて。 0 0

2840 人を見たら感染者と思え。 この位の心構えがいるのが今の段階。 0 0

2841 伝染病の怖さを知らないだけだよ。幼稚園から教育しないとダメ。医者でさえ伝染病の怖さを知らないんだから、学校でしっかり教えないとダメだよ。 0 3

2842 街に出れば、居酒屋などの飲食店で遊んでる人は大勢いる。そのうちたった20人が6人のクラスターを出しただけ ほかの大多数は今日も元気に過ごしてます このたった20人だけが悪いわけでも、ほかの遊んでる人が悪いわけでもない ほんの一握りの症例でそれ見たことかと馬鹿騒ぎする人間が一番悪い。 2 2

2843 これは職務違反として、関係者全員を処分すべきでは？ 0 0

2844 救いようのないバカだな。離島なんてただでさえ医療体制が弱いことを日頃から身に染みて知っているはずなのに、勝手に自分たちは大丈夫と思い込んでいる。 14 1

2845 感染リスクをおかしてまでそんなに忘年会したいの？ 後の忘年会でもあるまいし。 何かの中毒患者かよ。 2 0

2846 こういうノーマスクガハハ勢に対しては医療関係者の応診義務？解除しようぜ こんなのにリソース食い潰されるのおかしいだろ 0 0

2847 長崎で独自に条例作ってくれ。公務員が不埒な悪行三昧でコロナ広めたら、懲戒免職で即独房行き 0 1

2848 このご時世でも忘年会と称して飲まなきゃいけないもんかね こんな連中は中等症以上になっても入院させる必要無し！ 3 0

2849 やはりきたね公務員の忘年会クラスター 自分の首絞めて何が楽しんでしょう 1 0

2850 いい加減この馬鹿な議員達の給料を没収し、支援に回してくれ。忘年会をする必要があるのかねー。全く。正直コロナにかかわる医療関係者が束の間の息抜きにやるならまだ許せるが、椅子にふんぞりかえって何もしないこの阿保達ははやくやめろ 0 0

2851 馬鹿じゃない？ 何やっているの？ だから田舎もんは嫌だ。 直ぐに集まりたがる。  おっと…私の両親の故郷だ。 知っている人もいるだろう。  私の夢と思い出の島、壱岐を汚すな！ 1 0

2852 ひとの悪口をいうのはいい気持ちではないですが、しかしあまりにも、、、この時期に忘年会をやって感染だなんて、、、おバカなのかなあ。 3 1

2853 だから大人数の忘年会はダメだって言っているのに何故やるのか？ 自業自得だよ！ 4 0

2854 馬鹿な大人が、いるから若者もソッポ向くわなあ！この状況下で忘年会とは恥知らずとしかいいようがない。責任感なさすぎ、減給に処すべし！ 23 6

2855 はぁ！？20人？ 壱岐は県内で 初にコロナ発生したんじゃなかったっけ？ たいした危機管理意識ですね。 29 4

2856 バカは死んでも治らない。 そして、コロナ禍ではバカが一人でもいたら収束しない。 私の上司は酒好きなのでコロナの自粛に耐えられず飲みに行っているようだが、家で飲め！と言ってやりたい。 本当に出口が見えませんね。 0 0

2857 公務員ってさコロナ感染して仕事休もうが給料減ることないからそのへんから意識が薄いよね 1 0

2858 新成人からしたらいい迷惑。そんな大人になっちゃいけない反面教師になったね。 3 0

2859 人間は如何にバカな生き物かが露見した形。忘年会みたいな貧乏臭い酒宴はやめろよ、、真っ先に命を失う輩って　こういう状況判断も出来ない幼稚な属性なんだよな。もうさ、二度と以前のような生活など出来ないわけだし。覚悟が足りなさ過ぎる 0 0

2860 しかし、集まって無駄話が好きなやつばかりなのな。 普段は人のこと、ひきこもりだの、変人だの犯罪者扱いするくせに。 どっちが犯罪者だってんだ。 しゃべりのやつこそ猛省して、きえてなくなれ。 0 0

2861 いろいろと我慢をしている人が多いのに状況を理解できない一部のおバカさんで感染が拡大しているんだよ。初詣行ってきましたとかtweetしてる輩も多すぎる。 0 0
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2862 国民の殆どが、やりたいけど 我慢している。 言っては悪いけど自業自得です。 ちょっとは、薬になりましたか? 2 0

2863 大バカの集まりやね。 で、この人達は治ったら職場に復帰と。 羨ましいねー 民間企業ではコロナ感染で居ずらくなって辞めた人沢山いるよね。 24 4

2864 今頃、感染対策しての忘年会だったと言い訳してるのでしょうね。 0 0

2865 おー、またバカが。 悪いけど、家で治してください。 ってか、そのまま復帰して来なくていいですよー。こんな大変な時に、わざわざやる必要か？  まあせいぜい苦しめ！　医療費倍に取るくらいでも足りねーわ。医療関係者の方々、こんな奴の為に仕事しなくていいです 0 0

2866 これからは 新年会クラスター 成人式クラスターが 確実に発生する！ 0 1

2867 クリスマス会、忘年会、新年会しないと死ぬの？ この時期になぜ？もうバカかと。 避けられたかもしれない事態をわざわざ引き込むとか愚の骨頂だと思う。 1 0

2868 なんで忘年会するの？ しないと死ぬ訳じゃあないでしょ。 来年はできるように今ガマンしなきゃ。 0 0

2869 感染して入院しても、職を失う恐れがないから緊張感ないんじゃない？ 0 0

2870 忘年会を開いて感染するヤツは、病院で医療従事者にどの面下げて診てもらうのだろう。 2 0

2871 今年一番の糞ニュース たった6人のクラスターしかも無駄なPCR検査 糞国民は地べたを這うような生活でもしなければ自分が騙されていることには気づけない 0 0

2872 この国には忘年会をやらないと、死んじゃう人が一定数いるみたいだな。 1 0

2873 なんなの？我慢してる人もたくさんいる中、自粛しなかったら、罰として、死でいいんじゃない？と思える。 4 0

2874 は？　市職員が忘年会？ちょっと自覚が足りないのでは？病院や宿泊施設の迷惑にならないように自宅で隔離して下さい。 2 1

2875 まだこんな事してる自治体！ 何も学ばないおバカの集まり！ 緊張感・危機管理ゼロ！ きっと他にもこういう事をしてるトコ少なくないんだろうな！？ 罰則でも設ければいいんじゃない？！w 0 0

2876 馬鹿げた話ですよ あれだけコロナが変異種まで感染力が強まって危機の状態なのに どうして、忘年会なんかするのかなね？ 1 0

2877 ここにも「スガノウイルス」感染者か！  謝罪するべきは菅首相あなたです！ 1 0

2878 忘年会をしないと死んでしまうの？ お酒がきれると死んでしまうの？ 見本となるべき人達がやる事か？ 医療従事者に迷惑掛けるなよ！ 6 0

2879 参加した全員懲戒免職にしろよ。 こういう感染の仕方は許せない。 1 1

2880 「バカ！」ですね。 人に迷惑をかけてはいけません。 子供でも分かりますよ。 大人なので、責任取って下さいね。 感染させた人が、損害賠償するべきです。 6 2

2881 ほんとーーーに 脳が ちょっとやばいんじゃ？ これだけ言われているのに、何故やる？ しかも どうやっても監視される職種なのに・・ PCRのまえに脳の 検査を 0 0

2882 やっぱり日本って面白いな。バブル世代ってバカが多いんだよ。偶然偉くなったやつも沢山いる。時代が良かった世代流石だよ。本当早く消えて 0 0

2883 そういう輩は、監禁して放置すれば良い！ 0 0

2884 田舎はどうしても緩むのかなぁ。私の住む田舎も、今日テイクアウトしようとお好み焼き屋さんにいったら、新年会でもしていたのか、中高年の数人のグループがどんちゃん騒ぎしてた。バカか。こんな風景があちこちであるから、そりゃ感染者も減らんわ(T_T) 0 0

2885 忘年会をしなくてもいつも同じ職場にいたなら仕事中に感染していたんじゃないの？ 0 1

2886 コロナは、ただの風邪ぐらいの危険。放置で良い。 延期なんて、言語道断、賠償しなさい。 1 0

2887 馬鹿な公務員のせいで全ての公務員が非難されそう。大人としての自覚がないのか？あなた達は自分でコロナになっていったんだから治療費は全額払ってください。 0 1

2888 もう誰がなってもおかしくない そういう会に行ってなくても感染してる人々も居る もう運だ 0 0
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2889 自業自得だ！他人に感染させたらどう責任をとるのか？この時期に忘年会するかな？我慢の出来ない子供とおなじだ。 6 0

2890 市職員がたまたま風邪で、その風邪が他の職員に移ってしもたんやね。ドンマイ 0 0

2891 こういう人たちは忘年会くらいしか楽しみないんだろうね。かわいそうに。 0 0

2892 国民の税金で飯食ってんだろうなぁもう少し近くを持ってほしいであります 0 0

2893 私は大丈夫！俺らは違う！ そんなもんないからね。 忘年会も新年会もやらなくても何も問題ない。我慢しろよ。 0 0

2894 このご時世に宴会とかやってるヤツ、参加してるヤツの気が知れない 隣のヤツは感染してるかもって用心しないもんか 1 0

2895 あんたバカ？って言われても仕方ない。都心部やそれなりに人口が多いところみたいに医療がある程度整っているところでも医療崩壊が叫ばれていれているのに。それに議員と言われる人たちが、いろんな言い訳して叩かれて、申し訳ありませんでしたと頭下げているのをみているはず。自分たちは大丈夫と根拠のない自信があったんだな。バカなやつらだ。 4 0

2896 公務員のくせによく忘年会ができるな。 壱岐って離島なのにそんなに医療体制が万全なのか？ 国会議員といい公務員といい、国民に自粛しろと言っておきながら感染拡大させて何考えているんだ。 馬鹿野郎どもが！ 0 0

2897 もはやコロナウィルスが人の世界から撃滅されることはない。免疫力を身につけるしかない。 0 0

2898 お<ERROR!>い！ このご時世にまだ忘年会やってるヤツがいるのか！ アホすぎて呆れて何も言えない…  公務員は自覚のない集団なんか！ 市民には偉そうに言うけど、お前らが模範となる行動とるんじゃない？  この時期に大人数で飲み会やってたらそりゃ<ERROR!>コロナに感染するわな…  無関係な新成人に対して成人式が延期？…土下座して謝れ！ モラル無さすぎ！ ホンマに腹立たしい！ 1 0

2899 鶏さんや牛さん豚さんみたく感染したのは処分して穴に埋めてもらおうか？ これだけ言われてんのに宴会やるような奴等ってテロリストと言ってよいでしょう。 5 0

2900 なんでここまでして集まらなきゃならないんだろう。もう「みんなで集まらないと死んでしまう」病なんでしょうか？ 1 0

2901 もうホントに自覚がない。 公務員が。 責任感がない行動で皆に迷惑。 挙げ句税金で有給ですか。 病院に手伝いにでも行け。 1 0

2902 忘年会してクラスター発生って。 頭おかしいんじゃないですか？ 是非病院の方で受け入れ拒否してほしい 2 0

2903 気を付けて食べてたと思うけど、だめでしたね。 感染しないと思ったのかなぁ。 5 1

2904 壱岐はいいところなんですけど、高齢者だらけ。 コロナで観光客が激減してヤバいんです。 ほんとうにかわいそう。 0 0

2905 でたでた笑 いい笑いものだよ。同じ日本人として恥ずかしい限り。ずっと騒がれてるのにまだわからん輩がいるとは…。 2 0

2906 生き死にが 軽く響くよ 壱岐市には  件の職員だけ残して、島民全員離島しちゃえば? もちろん医療従事者も。 1 0

2907 4人以上の会食はアカンって何回も言われてるやろうが！  そんなに飲みたいかね？　　プライベートで4人以下ならセーフなのに、やろうって言った奴は友達いないのかな？  アホとしか言いようが無い。  アホ感染のおかげで医療関係に迷惑が掛かる。 2 0

2908 忘年会！？ しかも20人！？ 危機管理能力なさ過ぎ。 これを開催したものには厳罰、とでもしたいところですなぁ。本当にアホすぎる。 3 1

2909 えっつ！！ 読み間違い？って思わず息止めました。 別暮らしの家族とさえ食事どこらか会話さえ控えている日々です。 税金納めたくないですよ。 0 0

2910 掟破りの感染者はペナルティーを与えたい。 16 3

2911 まさか自分達は感染しないと思ったのか？めでたい奴らwこういう行動が後で取り返しのつかない事になるんだろうな。まさにバイオハザードw 8 0

2912 この人たちに医療を提供する必要はありません。 無人島あたりへ隔離してあげてください。 2 0

2913 本来お手本となるべき公僕の皆さんは、戒めるべきだよね。みっともない。 1 0

2914 そんなやつらは病院いくな！！ 自己責任だろ。医療従事者だって 命掛けてコロナと向き合って 周りに迷惑かけないように 気使って生活してんの！ 0 0

2915 一般市民には自粛要しといてこれですよw もう自分さえかからなければいいかこの国どうなってもいいわ 0 0
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2916 壱岐市に於かれては忘年会をしないと参加しないと、その時点で役人人生アウトでコロナで死ぬより不名誉で終いには一族郎党が島内にいられない事態にでもなるんだろwww 0 1

2917 あ<ERROR!>鬼滅を見に映画館に行きたいわ 初詣でも三が日は避けて  我慢している俺はお人好しなのか バカなのかと思ってきた。  よし、次の休みの日に一気に行こう 0 0

2918 見本とならなければいけない市の職員がこのコロナ禍、忘年会を開催するなんて馬鹿げてる。 0 0

2919 こんな輩をただでさえパンクしそうな病院に入れて面倒を見る必要があるのか？ どこかの物置にでも閉じ込めておけば十分だろう。 5 0

2920 やはり 公務員という生き物はバカが多い。 こいつらは、減俸半年、5割でええやん。 特に国会議員は減俸２年9割で、次の選挙の出馬資格剥奪。 2 0

2921 まだそんなアホな事を敢行している人がいるのが残念です。そういった事で感染した人には同情も出来ないです。 0 0

2922 ホント！マヌケな奴らばかり。 解雇だ、解雇だ。 まず市民に厳しくする前に 身内に厳しくなれ！ 0 0

2923 きっちり減給処分してほしい 民間は忘年会自粛しているのですよ！！ 0 0

2924 感染する事自体は仕方ないと思うんよ…  ただ、自分らから感染を招く様な行動を取るってアホかな？？  所詮は他人事なんやなー 1 0

2925 政治家や議員なりに、こういうノータリンが多い気がする 0 0

2926 全く同情の余地無し。 行動自粛してるのがアホらしくなる。 感染は自己責任ってだけじゃないんだよ。 こういう無責任な人のせいで、感染が広がるのが問題なんだ。 わかってないバカが多過ぎる。 駅伝のゴールにいた奴らもホント馬鹿。 5 0

2927 感染した職員は、全員懲戒免職でよいと思う。 1 2

2928 ４人じゃないの？ 20人集まればリスクじゃないのか？ とりあえず、危機管理なってないので、クビにしてくれ！ 6 0

2929 ワクチンでは→治らない ワクチンでは→100%防げない 治療薬」こそが☆希望の星  ワクチン打ったから☆俺は大丈夫さ」=死亡フラグ  浮かれた奴から…死んでいく 0 0

2930 今年も無自覚な人間が少しでもいる限りコロナの感染は止まらないね 0 0

2931 医療機関に負担を掛けずに、離島民らしく静かに朽ち果てて下さい。 0 0

2932 公務員の長である菅が悪い手本を見せるから底辺が真似をする。 1 0

2933 今のご時世で忘年会どかグズ過ぎて草 即刻、懲戒処分なねするべき！ 0 0

2934 どこでなにしようと自由だけど 周りにうつさないなら 自由に生きるも死ぬも勝手にどうぞ。 6 0

2935 感染した人としなかった人の行動の違いを教えてほしい。 1 0

2936 どの年齢層 どの都道府県にも 愚か者はいます。 2 0

2937 田舎ってこんな感じじゃないですかね。まさか、こんな田舎にコロナなんかいないよと。GOTOが如何に、全国津々浦々までコロナを撒き散らしたか、現実をよく見て反省しろ。 1 0

2938 これが2020年の日本人の民度でしょ 忘年会で後輩に偉そうな態度を取る方を優先してしまった 4 0

2939 税金使って感染したんなら自費で直してくれ。 0 0

2940 国の偉い人達が会食してるんだから、市の人達が忘年会したってかまわないでしょ。 むしろ6人ですんで良かったじゃん(笑) 3 0

2941 壱岐市の職員はバカでーす、と言うニュースになって良かったですね。職場の忘年会とかみんな我慢してたのにね。情けない、、 3 0

2942 国の偉い人達が会食してるんだから、市の人達が忘年会したってかまわないでしょ。 むしろ6人ですんで良かったじゃん(笑) 3 0
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2943 公務員は気楽でいいね～ 消防と教育関係も忘年会ででたけど報道されてません笑 3 0

2944 んー、なんで感染症の先生たちが言うこと聞かないのかなあ マスク外して食い物に飛沫飛ばしまくってそれ食べたらうつるんですよ、って言ってるのに 1 0

2945 自業自得。世間で言われてても忘年会を開催したんだからね… 2 0

2946 忘年会楽しかった？？  病院も一緒に行けて仲良しだね、このままお空へ、ウフフ 5 0

2947 こいつら本当に馬鹿なの？  このコロナ期間ぐらい、自身を律することはできないのか・・・  まぁ、コロナで休もうが感染しようが、税金から給料が満額出るから良いでしょ<ERROR!>♪♪てな感じか。 4 4

2948 忘年会やらないと爆発する呪いでもかかっとるんか！？ 誰か感染したらどうなるかな？という想像力もないんか！ 0 0

2949 あらあら…私の故郷の方々は…やはり馬鹿だったか…   悲しいねぇ…じいちゃん…貴方が長年尽力し、市にした島は…今、日本中から大批判の真っ只中です…。 0 1

2950 これを機に、会社主宰の飲み会は中止、廃止しよう 2 0

2951 あれだけ問題になっているのに、呆れます。治療しないで死ぬまで放って置けばいい。 0 0

2952 都の職員もやってそうな感じだな。 たまたま感染しなかっただけで、公になってないだけだろう。 1 0

2953 子供達が我慢してるのに。 会食で感染した方々、保険適用外で受診して下さい。 0 0

2954 市民にお手本を示さないといけない公務員がこんな状態ではあかんでしょうが。 悪ですね。 そりゃぁ、若者が夜の街に出たり、会食するわねぇ。 1 1

2955 馬鹿じゃねーか!公僕の分際で!これだけ民間人が仕事失ったりしてると言うのに。いつでものほほーんとして。ちゃんと処分したて下さい。 3 0

2956 馬鹿じゃなかろうか  忘年会を開催する必要性とは何よ。  親睦を深めるとか 一年の働きを労うとかではなく  ハメ外して酒飲みたいだけ。 ばーか 0 0

2957 もしかして誰も感染してなければ、黙って済ませようとしてましたかね。頭おかしいんじゃないですかね。 1 7

2958 入院しないで自宅療養してもらわないと。するなって言われてることして感染してるんだから。 1 0

2959 子供の感染者が少ないのは予防してるからですよ、大人は恥を知りなさい。 22 3

2960 はあ？ 非常識、無責任な行政機関だなぁ！ 恥を知れ、恥を！壱岐市民全体の体質の問題だと疑われるだろ！ 0 0

2961 はあ？ 非常識、無責任な行政機関だなぁ！ 恥を知れ、恥を！壱岐市民全体の体質の問題だと疑われるだろ！ 0 0

2962 会食の言い出しっぺは無神経で感染してる確率が高いかもしれません。 0 1

2963 このご時世。公務員が大人数で忘年会とか頭悪いとしかいいようがない 1 0

2964 バカなんですかね。 で、後から付き合わされたとか、立場上参加したとか、それぞれ色々言い訳考えるんでしょう。アタマの使い方間違ってますよ。 1 1

2965 この人たちは病院で対応しなくても良いでしょう。市長の家かどこかに集めておけ。 3 1

2966 壱岐市の市民は、コロナを知らない様だな。 島民全員が感染すれば怖くないからな。 0 0

2967 アルコール依存症か何かの病気か。 まともな思考が出来なくなっていたのは間違いないね。 1 0

2968 馬鹿としか言いようがない..。あれだけ呼びかけがあったにも関わらず..。呆れて物が言えない..。己の身をもって知るが良い。 0 1

2969 企画した奴ら、新型コロナ感染予防法違反で現行犯逮捕しないとね。 0 0
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2970 新幹線で旅行した皆さんが申し訳なさそうにインタビューを受けているのが笑える。 こっちも悪質だよ。 0 1

2971 どれだけ忘年会がしたいの？アホなの？バカなの？ 本当…暴動が起きない方が不思議だよ。コロナなんか関係なく税金で安泰な生活が送れている何よりの証拠だよ。もうどうにでもなれや。 1 0

2972 地方公務員は馬鹿でもなれる。 もう少し難易度を上げて馬鹿を足切りすべき。 2 0

2973 こんな奴らのために医療従事者が大変な思いをしている。 全員病院やホテル待機ではなく自宅でなんとかしとけ。 1 0

2974 アホちゃう？ これだけ晒されてるのに、まだやるのか？って感じ。 都会だろうが田舎だろうが関係ない！ 会食は<ERROR!>って言われてるやろが。 守らずに罹りましたはただのバカかアホ。 それが役所勤めの公務員だから質悪い。 確か頭良いはずだよね？ 4 0

2975 大した事ない病気で大騒ぎし過ぎだよ。 コロナはインフルエンザと同じレベルの病気。 マスゴミが煽ってるだけ。 もっと検査数を増やせばインフルエンザ以下になる病気。 感染症5類の病気。大した事無い。 5 3

2976 自分たちは特別だと勘違いしている。自業自得。因果応報。 2 1

2977 なんで忘年会とかするかね？頭悪いのですか？幼稚園児すら我慢しているのに、大の大人が我慢出来ないとは‥‥情けない。 これもスカのお手本なんですかね？ 2 0

2978 防災無線でお詫びって？本当に悪いと思ってる？ボランティアで病院の掃除でもやれば。 0 0

2979 愚かな。  あと離島であってもウイルスがあるのですね。 7 0

2980 国民や市民の代表がこれじゃあコロナ感染は減らないよ！ 6 0

2981 ＞市民福祉課とこども家庭課が昨年１２月下旬に開催した忘年会の参加者約２０人のうち、６人が感染しており  情けない…。全く！ 0 0

2982 公務員は気楽ですなぁ！ 感染拡大で、業務が… 税金泥棒<ERROR!> 0 0

2983 感染者数が少ないから大丈夫だろう。それが甘いんだよ。 1 0

2984 参加者の中に1人も感染者はいないと思っていたのだろう。 1 0

2985 コロナって、世直しウィルスみたいに、あぶり出して行くよね。次は政治家か？ 0 0

2986 長崎って感染者が少ないから油断するんだよなぁ 3 0

2987 インチキ検査の陽性者を感染者と言うな。間抜けな情弱テレビ脳が簡単に真に受けるだろ。 0 5

2988 忘年会とか正気か？ 医療が切迫しないように馬鹿は重症化しようが自宅に放置でいいよ 3 6

2989 この会を開いた長を処分すべき 6 0

2990 どうしようもない馬鹿・・・なんだろうな。 何故だめかを伝えても、全くその意味が理解出来ない人種なんだろう。  真面目に暮らしていればいる程虚しくなる。 1 0

2991 あれほど報道されてるのに市職員が忘年会って。 しかも好んで感染してるし（笑） こんな奴らは病院に来ないでほしい。 2 0

2992 税金で給料貰ってるから余裕感たっぷりやな！さすが、レベルの低い輩やな。情けなくなってくるわ！ 5 0

2993 俺たちは大丈夫というなんの根拠もない自信を持ってたんだろうね。馬鹿。  飛行機が墜落しても自分だけは生き延びられそうというのと一緒だよ。 1 0

2994 この期に及んで忘年会とかやってるの マジで脳にウジでも湧いてるんじゃないか…？ 暴言とか嫌味とかそういうの超越して、なんかもう、素で？ｗ 0 0

2995 壱岐市の行政はいい加減なんですね！こんな人達に生活を委ねている島民がかわいそう 2 0

2996 バカ！　の一言！立場を全然考えていない！市の行政事務が停滞し、市民に大きな迷惑を掛けることが予見できなかったのか？ 3 0
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2997 この人達は意図して感染してみようとしたのではないだろうか？でなければバカか。 0 0

2998 こういう事やってるから感染者が増えるんだよ！ 0 0

2999 税金で暮らしている人々は、意識レベルが低いのが普通じゃ。 0 0

3000 ここにも漏れなくアホいたんだね。 なんで忘年会とか義務的にするんだろう？ほんと洗脳されているよね。 こんなんだから経済とっても注意しててもアホのせいでこうなるのよ。 0 0

3001 田舎は　これしか楽しみがないのです。 低い民度の輩の集まりです。 1 0

3002 この状況で20人で忘年会するって頭おかしくねーか？マトモな企業はみんな自粛で、やっても4人以下を徹底してるよ。いやほんとにどうかしてるよ。 0 0

3003 自粛要請を無視して、感染してる方  ドンドン重症化してください。 2 1

3004 公務員は感染したところで勤め先が潰れる事ないからな。 0 0

3005 こういう事するから、完全に不可抗力で感染してしまった人も蔑視線で見られるんだよ。 何も考えてないバカばっかり。 3 0

3006 結局、都会だろうが田舎だろうが働きアリの中でサボる奴が一定数出るみたいに、意識の低い奴が一定数いる 3 0

3007 福祉課とか子供家庭課とか普段生活保護や障害者や老人や母子家庭の人を見下して酷い暴言吐いたり傲慢な態度取ってる奴らがこんな時期に忘年会とかね(笑) どうせ税金でコンパニオンでも呼んでたんだろ。きたねー 1 0

3008 こういう報道されて国民から 非難されるオチになるのに まだ忘年会をやっている市職員の自治体って バカだな。 社会的責任の無さモラルもなく、 島の 民度の低さまで感じる。 0 0

3009 身辺で感染した輩が未だにいない、、、やばくないか 0 0

3010 やるなと言ってるのに、忘年会なんぞして、アタマおかしいのか？ 自分は大丈夫とでも思ってるのですか？ 1 0

3011 治す必要ないわ。 時間もベッドも無駄。 0 0

3012 バレなきゃ大丈夫という慢心。 密だらけ、飛沫だらけのどんちゃん騒ぎを想像します。 0 0

3013 まともな人間の沙汰じゃねぇな。 こんな奴らに行政任せて大丈夫かこの町は。 なぜ今この時期に市の職員が宴会するんだ。あ？普通誰かがとめんか？あ？もうこの国はいろんな意味で終わりだな。マジで。 1 0

3014 国の代表が似たようなことしてますしね。 1 0

3015 市職員が飲み会感染して成人式が延期。 ギャグ 15 0

3016 まだ忘年会、新年会やる人いるんだ。  やめてね。調子悪くなって、病院行くの。 3 0

3017 阿呆。ただただそれだけ。そういう程度のお仕事でお金たくさん頂けて夢のあるお仕事ですね 1 0

3018 大人数の会食する奴らは、責任感なさすぎだな。  自分や周りに感染させる可能性を全く考えていない。  本当、馬鹿ばっかり！ 0 0

3019 ごめん、長崎なにやっとん。長崎クラスターのニュースが多い。バスツアーやらね。 2 0

3020 日本人の悪い所が今回のコロナ禍で顕著に現れてます 身近に重症者がいないので 「自分は大丈夫」って思ってる 0 1

3021 バカなんだな、、、、  これが公務員だと思われたら ほんとに、真摯に公務員してるひとがかわいそうだよな、、、  保健所とか今大変なの知らないわけなかろうに、、、 1 0

3022 タバコや薬物と同じで 飲み会中毒の人間が一定数存在する 4 0

3023 バカ者! 市の職員が駄目だということを どうしてやるんだ！ 何人が亡くなってると思っとんのや。 市民の模範が出来なくて 言うこと聞いてもらえるか！ 4 0
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3024 家族や身内が死ぬまでこういう輩は理解しない。 3 0

3025 こんな時によくも開催したものだな！ 新型コロナの怖さを思い知れ！ 自治体の者が悪いことばかりしとるな！ 何を考えとるのだよー 馬鹿野郎としか言いようが無い！ 0 0

3026 コロナ禍の中で、酒飲み＝危機感が希薄な人種＝我慢ができない人種＝ダメ人間  という構図が確立した。 0 0

3027 一般市民に自粛を促す側の人間が 忘年会を開催して感染したなんて この人たちはアホなんですかね？ 2 0

3028 感染防止の為に名前をどうぞ。 6 0

3029 税金で給料もらっておいて忘年会ふざけるな 重症者になっても入院させるな 0 0

3030 壱岐市には、まともな奴はいないのか？ いくら田舎といえど、これは愚かだろ うちの会社は全部署で忘年会なしだったよ 2 0

3031 もっと致死率高くないとダメなんやろね アホはこの程度じゃ、風邪とぬかして余裕で宴会する 他人事すぎるんやわ 0 0

3032 謝罪？ふざけんな。結局迷惑かかるのは医療で働く人々。自分らで入院もせずに治してみれば？ 2 0

3033 はいはい、良かったね。  医療関係者には迷惑掛けず自分で治してくれ。 2 0

3034 見離して良いと思うの 0 0

3035 いや～まじで間抜けな連中だなぁ！ これでまた医療従事者の負担増！ 3 0

3036 おめでたい市があるものですね。 6 0

3037 うわぁ、ただただ本当の馬鹿じゃん  公務員のみなさーん 私たち市民にコロナ対策うんぬん言う前に 自分達の行動省みて下さいね<ERROR!>！  政治家のみなさーん 馬鹿ですかー！ 自分達で自分達の首絞めてますよー！ 打開策、さっさと出せー！ 石橋壊れるまで叩いてる場合では無いですよー！ 0 0

3038 離島でコロナ感染がゼロの町なので島民同士の会食は平気なのだと思ったわ。 2 1

3039 バカばかりだな。市役所もさ。市長さんどうするの?忘年会に参加したバカな職員とその部署の責任者は市民が納得するように謝罪と責任とれよな。 0 0

3040 頭おかしい…これで市民に感染予防対策とか訴えてると思うと恐ろしい頭の悪さだ… 1 0

3041 直ぐに治して 新年会で挽回するしかない、  私を含めてバカが多すぎるこの国は 7 0

3042 ステーキ会食したり、忘年会でクラスター ほんと、汗にまみれて働いて払った税金を扱った先の奴らがこんなだとは 生きるのが嫌になるわ 3 1

3043 忘年会はダメだってあれほど言われてたのに、やったんかい。バカなヤツ等だ。 救いようがない。こういう連中は診なくていいんじゃないの。 1 0

3044 だからなんでこの環境下で20人も集まって三密の忘年会するか。自己責任で自宅に缶詰になってろ。アホだ 0 0

3045 公務員って飲み会ジャンキー、コンパジャンキーのイメージがある。 1 0

3046 全く馬鹿な市職員だな！これだけ感染者数が増えていてアホな国会議員が会食してるのがバレて国民から馬鹿にされてるのに何でわからないかな！ 0 0

3047 地方も国も特別も公務員は弛んで居るのさ^^ 0 0

3048 市の職員が忘年会、しかも20人？ その結果、成人式の延期って… どれだけ周りに悪影響与えてるんだっ 馬鹿な大人の集まりだな 0 0

3049 成人式の中止ね… ほんとかわいそう。就職先、市役所だったらウケる。 0 0

3050 緊急事態宣言 やるなら日本全体で実施するべき 0 0
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3051 成人式の中止ね… ほんとかわいそう。就職先、市役所だったらウケる。 0 0

3052 バカか？うちの会社は忘年会、新年会その他会食禁止なのに指導する立場の人間が。呆れる。 1 0

3053 ハワイの人口140万人に対して感染者2万人。日本の人口1億5千万人に対して24万人。 日本は優秀だな。 0 2

3054 あれだけ忘年会は駄目だって言ってるのに…  それで感染した連中は馬鹿としか言いようがないな。  こいつらは治療対象外にしてかまわないね。 2 0

3055 どうして言うこと聞けないのかしらね こういう方達は全て自費で 自業自得でしか無いからね 1 1

3056 成人式を台無しにした責任は大きい。 1 0

3057 何も考えずに生きてるんだろうね だったら、お役所お得意のマニュアル通りに生きればいいのに 1 0

3058 何をやってるんですか？ ふざけないでください。 小学生も中学生も修学旅行も我慢していますよ。呆れてものが言えません。危機感が欠如していますね。 3 1

3059 絶対にやってはいけない忘年会、新年会、成人式。 やるやつは病院に入れるな！ 1 0

3060 市の職員が忘年会で感染してたらどうしようもないな。 3 0

3061 離島だからと安心して緩め過ぎたねww 2Fのじーさんを筆頭に行政側がこんなんじゃおさまるわけねぇわな。 ええかげんにせぃ。 1 0

3062 自分等は大丈夫という意味不明な 根拠で飲み会をやった結果。 呆れて何も言うことがない。 ただの  ア  ホ 5 0

3063 日本は古来から 高の謝罪がある。 Byみのべ幹事長 0 0

3064 市職員からこのザマじゃ、コロナ感染を防げる訳がない。 3 0

3065 自覚が足りないな。それとも忘年会しないと死ぬ身体なの？ 2 0

3066 バカだな！ 人数が多いから文句言われるんだよ 人数4人くらいのグループにしてグループごと日にちを変えれば良かったのに 1 0

3067 病院は使わんよね 忘年会参加者で勝手に隔離しておいてください 3 1

3068 これで成人式が延期に？ 為になります 子供がまねします 2 0

3069 忘年会もだが、会食などは控えるようにと言われてるのにやる。 ただのバカ。 3 0

3070 忘年会はリモートにしましょう 結構盛り上がります 5 0

3071 田舎者でも三密で騒げばこうなる。見本のようなものだ。 0 0

3072 忘年会して何が悪いの？ 普通のことをして叩かれる社会なんておかしい！ 狂ってる！ 0 3

3073 こいつらだけは全ての病院が診療拒否お願い致します。見せしめが必要です。 5 0

3074 こういう阿保が感染を広げる。 3 2

3075 今時分忘年会とかアホとしか思えん。 病院行かずに自力で治せよ、アほども。 21 3

3076 処罰を公開しろ 国民はなっとくいきません 反社会的行動 4 0

3077 感染者を増やしてるのは公務員ばっかだな。 2 1
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3078 薄っぺらい人間関係が崩壊していくのを見るのは楽しいね。 ボッチが 強！ 0 1

3079 落ち目の国家は上から腐っていく。歴史の繰り返し 2 0

3080 栄養とって寝て治しなさい、寝正月を堪能してください 正月に病で寝込む事も、寝正月と言うらしい 2 0

3081 忘年会を許可した上職者を処分しろよ！ 3 0

3082 指導すべき役人らが会合三昧やって感染者を出すのだから、もはやブラックユーモアなお笑いの堕落自爆劇場な国だなぁ、とか 0 0

3083 この国は上の立場の人種ほど危機意識が低いらしい。 2 0

3084 田舎はこんな感じなの？首都圏はもっとピリピリしてるけど、、 0 0

3085 俺はいいけどお前らはやるなって事か？馬鹿馬鹿しくて話にならないな！離島で病院も医療従事者も限られた人数でこの人達が足引っ張ってどーするの？ 同郷の人間として情け無い 0 0

3086 飲み食い、はしゃぎたい、遊びたい、という気持ちが我慢できない、愚かで滑稽な者たちです 9 0

3087 馬鹿としか言いようがない　医療機関が切迫な状況なのに 忘年会　市の職員の名前公表しろ 市民の事なんてどうでもいい身勝手な連中 税金で忘年会か　　ふざけた 参加した身勝手な馬鹿共の実名公表していただきたい 市長　カタチだけの謝罪はいらん 給料50パーセント参加者全員カットしろ 0 0

3088 小学生からやり直したほうがいいと思います。 1 0

3089 全員、尖閣諸島に捨てて来てくれ。そこで好きなだけ飲べばいいさ。 2 0

3090 公務員の治療は、後回しにするべし。 0 0

3091 言ってもわからないんだから、人間としての知能をもってないんでしょうね。 1 0

3092 来世ではもうちょっと賢くなれるといいですね。。。 1 0

3093 死んでも忘年会はするのは、上の方針でしょ。 0 0

3094 危機感無いやん…関係ねーじゃん。成人式やろーや。お前らが勝手に忘年会開いてクラスター出したから成人式中止って言われてもな…どついたろうか？ドアホ　クソが　公務員はどんな事が起きても給料もらえるから危機感無いんだな。　長崎に、住んでなくて良かったわ…クソすぎるわ…長崎人 1 0

3095 いまだに忘年会、新年会とかするアホがいてるのはスゴイな！ 常識とは何かから学ばないと人間か？ 1 0

3096 これはこれでヤバいけど、それよりコロナに罹患したら犯罪者扱いする風潮の方がヤバい。 1 2

3097 お葬式とか法事が十分に行なえて無いのに このパターンの不届き者が多い 3 0

3098 だから、「するな！」と言ってるのが、分からんのか？ ジジィ共は？ 公務員ってのはアタマの悪い人がなるんでしょうね 懲戒解雇してください 町民は訴えてください 1 2

3099 なぜこの時期になりそう忘年会やるかな？ 頭おかしいぞ こちらは我慢してるのに 1 0

3100 ぼ、ぼ、忘年会？ スゴイねー、都会は自粛してるのに。 さっさと、医療崩壊しなさい！ 自業自得！救済の余地なし！ 3 0

3101 もー。あほすぎる。こんな人達は治療しなくてもよいかと。 2 1

3102 もうコロナ禍の拡大は政府の所為だけじゃない クソ国民の自業自得 3 0

3103 来週成人式やけん20日ごろに全国至るところでクラスターのニュース流れそう 0 0

3104 忘年会でクラスター発生、20人中6人感染。 アホか、どーでもいいわそんなの。 0 0
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3105 あのぉーーーーーーーー。馬鹿ですか？<ERROR!>（爆笑）あれだけ［忘年会は控えろ］って…言われているにもかかわらず…。コイツらに治療する必要は無いよ 0 0

3106 何やってんの？としか言いようがない。 こんな人達が家族じゃなくて良かった。 2 0

3107 こういうのが居るから コロナ罹患者＝悪 の図式が出来てしまうんだよなあ 0 0

3108 こんな奴らは懲戒免職してくれ。 ただでさえ医療従事者は大変な思いをしているのに。 自力で治せバカタレが 4 0

3109 永田町のトップから田舎の役所までこのていたらくでは、国民、市民は言う事聞かんわな 子供たちに顔向けできんやろ、なんて説明するんや 恥を知れ、馬鹿者ども！！！ 5 0

3110 こういうアホどもが医療従事者に負担をかける このアホ公務員は自腹で医療従事者に金一封を強制的に出させるべき 7 0

3111 ZOOM忘年会にすればよかったのに。 0 0

3112 自己負担でお願いします！無駄だろ？税金の！ダメ言われてコロナ感染！真面目に我慢してる国民は？馬鹿なのか？ 1 0

3113 アホ。真面目に自粛しては人に医療ゆうせんしてほしい。こんな人たちは、3のつぎです。 6 0

3114 自業自得でしょう。それしか言いようがないですね。 0 0

3115 バカしかいないの？ 41 3

3116 バカ20人。 6人診療拒否してもいいんじゃないかな。無駄な感染が増えるから病院が大変になるんだよ。 1 2

3117 市民ばかりに押し付けて自分達は勝手きままな行動！正直島から出て行け。 6 0

3118 は？ 市の職員が多人数で忘年会したの？ そりゃあ切腹もんだな。 これから散々叩かれるぞ。 壱岐の恥さらしが！！ 1 1

3119 さすがに田舎公務員はレベル低いわ。せいぜい高卒だろうし。 4 0

3120 議員はある程度は馬鹿は理解する。公務員が馬鹿だと国も地方も回らない。 1 1

3121 人災。 間抜け。 無責任。 危機感ゼロ。 8 0

3122 同情出来ないわなぁ。感染するべくして感染したんだろ。 3 0

3123 バカじゃないの。笑  医療資源が逼迫している 情勢において何をやってんだか…  口先だけの猛省は全くの不要  まず医療従事者の方に対して 土下座しろ 2 0

3124 もう、どうでもよいでしょ？ 悪者見つけて皆に知らせて、皆で叩いて飯の種にする…醜いですね。 老人が死にやすいなんて普通のことだろ？ 0 0

3125 たかが風邪で騒ぐな。ばんばん新年会やりましょう。 7 4

3126 時短営業の協力要請をし そこで公務員が密集して酒盛り。 バカですね。真面目に帰省しないで 我慢した人達が居るのに。 あ、ハワイにはバカが500人ぐらい行ったらしいですね。 0 0

3127 いいんじゃない？ 正直俺に感染しなければ、勝手にして下さい。 0 0

3128 テレビで、さんざん｢新、忘年会はやらないように｣といわれているのに、何故やるのがいる！？ 日本語がわからないのだろうか？  バカだ。 0 0

3129 死なないからだろ。ドクターも大したことないと判断してるから 3 0

3130 忘れられない忘年会になってしまいましたね 0 0

3131 田舎だと当事者意識が低いのかな 2 0



No コメント Good Bad

3132 このコロナ禍に市の職員が忘年会って 学習能力が無いんですかね!? 2 0

3133 国が守らないんだから、国民が守る必要ないわ 口だけ国家 0 0

3134 危機管理の意識の欠片も無いやつが忘年会なんて笑えないね 年忘れる暇があるなら家から出るなよ 2 0

3135 自粛警察、加えて、自粛機動隊、出動！ 0 0

3136 ジジイ共アホなんじゃないの？ そんでテレビでは若者がとか言ってて呆れるわ 成人式もリモートや中止になってるのに年寄り共は我慢ができずに忘年会　ふざけてるわ 1 1

3137 結局身内や身近な人が亡くならないと分かんないんだろうな 1 0

3138 にんげんの慢心は 底がありません 選挙で こんな人たちを 選んだ 人にも責任はあります 0 0

3139 残り14人は隠れコロナ―かもしれない。陽性とでないキャリアーコロナ―。よーしはたらくぞ<ERROR!>（ワーキングコロナー） 0 0

3140 公務員は感染しないって勘違いしてるのかな？ 4 0

3141 ハイ馬鹿共がでた、市の職員のくせしてなんでこんなに危機管理能力がないの？こんな奴ら自宅隔離でいいよ、わざわざ病院行くな病院が困るよ 5 0

3142 長崎県壱岐市　無能な集団。　反論できないな、これは。　本当に揃いも揃って、バカの集まりなんだろうね。 5 0

3143 一言申し上げて宜しいでしょうか？ お前ら、ふざけるな！！ byルールを守って生活してる国民より 0 0

3144 改めてコロナの感染力すげぇ。ナメちゃいかんぜよ。 0 0

3145 俺がここに住んでいるならこいつら首にしてくんないと税金払わない。 5 0

3146 呆れちゃうね、ほんとに こいつらのせいで成人式が延期？私が親なら怒鳴りこんでやるけどね。我が子の晴れの日を台無しにされて黙ってられない 1 0

3147 自費、無給でお願い致します。 4 0

3148 忘年会だってさ 恥を知れ  企画する人間も参加する人間も 低 クズ中のクズと断定する  本当に反省しているなら、減給、返納しなさいよ 3 0

3149 ただのアホですね。 税金で生活してるのに 危機感もてよ、無駄な医療費ふやすな 1 0

3150 公務員は頭おかしいのか？ あんたらは給料の補償はあるが、一般の人はないからね。 2 0

3151 こうゆう人は責任取らせないと。 クビか無給か、治療拒否でどっかに監禁で。 0 1

3152 意識の低さに情け無いを通り越して怒りに変わる。 2 0

3153 何らかの処分が必要では？ 重めのやつ 1 0

3154 判断力が欠損しすぎて呆れます、体は大人でも脳は幼稚園児。 2 0

3155 自業自得とはまさにこの事。 0 0

3156 この程度の市職員自費で治療しろ。 2 0

3157 感染対策としてコンパニオンをつけていなかったからかな(笑) 1 0

3158 式を延期された新成人もかわいそう 1 0
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3159 なぐさめ　はげまし　長崎の ああ　長崎の鐘が鳴る 0 0

3160 20人の忘年会。  ここにも頭の悪い人間が集まっていた。 呆れる。 それだけ。 2 0

3161 こういう愚か者が後を絶たない。いい歳した大人が嘆かわしい。 3 1

3162 勿論、参加者全員処分するんだよね？ 2 0

3163 腹が立つ。税金で食ってるやつはいい加減だな。職員減らせよ。俺たちはあんた達のために税金納めてるんじゃねーよ。あんた達減ってくれば楽になるよ。毎年そんないっぱいの新卒いるか 4 0

3164 次から次へと馬鹿が出て来る。 なんであれだけ騒がれているのに忘年会やるワケ？  離島だからテレビが映らなくてニュース見てないの？ この馬鹿どもは、懲戒処分モノだと思います。 6 1

3165 こんだけ言われててやるか？ しかも感染してるし  もう病気やな。 そんな判断すらできひん頭しかないんや。 1 0

3166 田舎の公務員ってこんなもんだぞ。コネやツテで入った無能だらけ。田舎では高級取りで特権意識持ち 3 0

3167 成人式は廃止してコロナ対策費に回せば？ どうせヤンキーが暴れるだけ。 1 1

3168 入院加療する権利なし！ 1 0

3169 自ら感染リスクを証明するとは… 皆さん拍手(ﾟ∀ﾟﾉﾉ"☆ﾊﾟﾁﾊﾟﾁﾊﾟﾁ 0 0

3170 さすが、自由の国、日本です 某半島の北側の国でやらかしたら 処・刑もんです。 あっ！某国をほめてるのではありません 我が国民の危機感の無さを 嘆いているのです(TдT) 0 0

3171 市職員の頭の悪い行動で、成人式が無くなるのは可哀想です。 本当に馬鹿ですね。 5 1

3172 意識の低さは異常レベルですね 管理職は全員降格させて下さい 0 0

3173 馬鹿ではないか。これ程注意喚起を促されているのに。やはり、市役所の人間はうすぼんやりしている。 2 1

3174 バカすぎる。 45 6

3175 即死するウイルスでもない限り 真剣に自粛する気が無い奴ら 0 0

3176 こんな程度のレベルの人が、未だにあちらこちらにいるんですね～。 アタマ大丈夫ですかぁ～！！ 自分だけは『神の子』ってか？アニメの見すぎか妄想癖だろ。 早く法律やらなんやらが無いとコイツラみたいなアホがウィルスを拡散し続けるだろうなぁ～あぁ末期だね～。 6 0

3177 ほんとに腹が立つ こんなの自己責任で全員自宅療養にして欲しい 0 0

3178 まだクラスターとか言ってんだね！言葉遊びなんでやめないの？集団感染でしょ？ 0 0

3179 この国の役人や教員は馬と鹿が多い。 1 0

3180 田舎ではよくあること。 0 0

3181 自粛しましょう！感染予防しましょう！なんて言ってて忘年会でクラスターとか。笑えない 1 0

3182 どこでも感染ウイルス。 1 0

3183 運が悪かっただけやな。全く問題無し。 2 0

3184 忘れられない年になりましたね。 1 0

3185 こいつらは市の恥さらしだし、回復したら市民の前で一日市役所の前で土下座だね。 4 0
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3186 意識低いのにそんなところで働いてちゃダメよ。 1 0

3187 田舎の役所なんてこんなもん 39 7

3188 新年あけましておめでとうございます。新年会で１０００人いけ。 0 0

3189 頭おかしい  この時期に忘年会新年会  頭異常 2 0

3190 あげましておめでとうございます^ ^ 1 0

3191 声も小せえ中高年が隣同士座って マスクできるわけのない会食したらそりゃそうなる 0 0

3192 外出しまくりな奴等と同じだよ みんな文句言ってるがみんな引きこもれてるのか？ 2 1

3193 悪いのは武漢です。 元を辿れば中国です。 2 0

3194 忘年会だって（笑） 病院の職員も　×カらしいから放置したいのが　本音じゃないの？ 自分に　利益ないし（爆） 1 0

3195 だけなんで忘年会するんかて！！ 一切するな！新年会も絶対するな！ 頭わいとんか！こらっ！おっ？ 成人式も全国中止にすればいいだけやろが！ 成人式なんかせんでもしにゃーせんわ！ 3 0

3196 あらら、新成人に悪い大人の見本です　と謝罪しなさい。恥ずかしい公務員だ。 2 0

3197 公務員の感染が目立ちますね？ 1 2

3198 だから呼び掛け程度なんて使えねぇ 罰則して粛清しろ 2 0

3199 救いようの無い馬鹿共。医療機関に絶対に行かないで自宅で耐え凌げ。 2 0

3200 子供は数日で学習できることを大人は数ヶ月たっても学習できない。  ほんと、バカだね 3 0

3201 何故に謝る必要がある？ おかしいだろが。 死人でも出たんか？ 0 1

3202 菅があんだけ叩かれたのに忘年会したの？頭おかしいんじゃないの？バカなの？あんたらのコロナかかったら市が運営できないでしょ？もしかしてあんたらいなくなっても問題ない？ならあんたらの存在価値はないってことだね。 2 1

3203 なんやろね、この人達は忘年会しないと死んじゃう人達かなんかなのかね？ 0 0

3204 あのさぁ、、、、、  なんかもう、その頭の悪さ、羨ましいです。  その頭の悪さなら、普段から何の悩みもないんだろ。 2 0

3205 医療機関は、こいつらの治療は拒否すればいい。どこかに隔離して、放っとけ。 0 0

3206 絶対『アルコール消毒！』って大騒ぎして酒を飲んでたと思う！ 0 0

3207 世の中で若い人が悪い風潮あったけど結局じじいも我慢できねえじゃねーか！ 2 0

3208 一言だけ言わせてもらうよ これだけコロナの感染が拡大してる中で 忘年会とはな。アホか！ 2 0

3209 何で忘年会すんの？ばかなの？ねぇばかなの？ 3 0

3210 私達庶民は女子会忘年会自粛してるのに… 国会議員地方議員公務員自覚無さすぎ バカとしか言いようがない 2 0

3211 公務員がなぜ　総理初め　Drコトーでもいるのか 2 0

3212 20人いたら誰か感染してもおかしくないね、、、 2 0
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3213 治療する必要なし。 0 0

3214 もう飲み会という文化をなくしてほしい 0 0

3215 やっちゃいましたね 27 5

3216 参加者約２０人やその家族は恥ずかしくて外歩けないだろうな。 0 0

3217 自業自得！どうにでもなってくれ！ 4 0

3218 なにやってんの。 密を避けろとあれほど言われたのに自業自得だろ 2 0

3219 何でこんなにバカが多いのだろうか？ あれほど連日マスコミに報道されている状況で、なぜ忘年会とか出来るんだろうか？ バカ国日本も終わりだよ 1 0

3220 忘年会開催して成人式延期？ 職員達は恥ずかしい大人の醜態晒したね！ 2 0

3221 頭がイカれてるとしか思えない行為だよな。 4 0

3222 トップニュースになってしまった 長崎県の恥 2 0

3223 まぁ日常も。ノンビリとユルユル。　此の次元というコトですね。 0 0

3224 アホちゃうか？ 税金つかって忘年会開いてコロナに感染するとか、 信じられない。 3 0

3225 市の職員は、分かっている。 コロナは、インフルエンザ以下と。 分かってない人まだたくさんいる。 早く気付いて。 1 11

3226 なんでやるなって言ってる側が忘年会なの? 頭おかしいの? そんな事してっから誰も言う事聞かねーんだよ! 2 0

3227 役所が率先して忘年会とかあり得ないだろ。クソだな 0 0

3228 壱岐市職員 コロナ全員懲戒免職しろ 恥を知れ！！ 許さん。 0 0

3229 忘年会や新年会は馬鹿の炙り出しに使えるな。 2 0

3230 ふざけんな！国民がこんだけ我慢して日の丸がこれじゃスジが通らないだろか！ 2 0

3231 税金でコロナを撒き散らす活動をしてどうするつもり 2 0

3232 もうこんな輩は放置するしかないでしょ。 1 0

3233 九州は酒が絡むと本当にお猿さんだな。 (いや、九州だけじゃないけどさ・・・。) 5 1

3234 感染の発覚の元はなに？ 0 0

3235 やるなと言っているのになぜやるのか？ こんな奴らに医療提供は必要ない　無人島に隔離しとけ 2 0

3236 忘年会で感染して成人式延期って・・・ 0 0

3237 この時期に忘年会ですか～？まぁ、自業自得やね。 3 0

3238 「自分たちは大丈夫、みんな元気」とか思ってるバカ共。発症前から感染するって何度言えばわかる。入院させるな、こういう馬鹿どもは。 2 0

3239 たたいてもはじまらない。みんなで助け合おう 0 0
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3240 忘れられない忘年会になったな 1 0

3241 いくらインフルエンザ程度と思っても問題視されるのわかりきって馬鹿としか思えない 1 0

3242 だから集まってメシ食うなって!!  自分だけ良ければいいってか 2 0

3243 非国民として名前を公表しろ 3 0

3244 忘年会や新年会をしないと生きていけないのか？ 世の中アホが多すぎる。 0 0

3245 リモート呑みしてたら良かったのに。 1 0

3246 ルールを守らんバカどもに制裁が下っただけの事、自業自得。 治療を受けさせる事は無い。 0 0

3247 どんだけ 医療関係者各位に 迷惑をかけるねん 税金で飯食ってる パカ共が 1 0

3248 会食控えろと言われてる中で会食するとはそれでも日本人か？ 日本語理解してるのか？ どんだけアホなんだ？病院を困らせるな! 0 0

3249 気の弛み以外の何ものでもないですね。 6 0

3250 馬鹿、としか言えない。 責任者を公開私刑。 そのくらいでないと、税金で食っている奴の処遇に合わない。 3 0

3251 ウチは大丈夫、だなんて思ってるアホウがまだまだそこかしこに居るんですよ。 0 0

3252 マスコミ嬉しそうに報道。公務員が～！！。 頭悪すぎ。 2 1

3253 政治じゃなく、こういうアホな奴等が感染拡大の一番の要因。 3 0

3254 治療の必要なし 0 0

3255 なめてる　コロナ　クラスターをいいとしした大人が　全く　アホとしか言いようがない。 2 0

3256 九州の人はのんびりしてると思う。 1 1

3257 バカなのか？狂ってるのか？常識がないのか？ 理解は出来ないが、普通の人達では無い事は確かだな 4 1

3258 不謹慎な言い方ですが、 もはやギャグの領域では？ 0 0

3259 間抜けな役人、愚かな国民。この国はどうなるのか。 0 0

3260 めでたい人達 2 0

3261 そんなアホな輩は民間人であれ公人であれ医療提供すべきではない！ 自力で治せ 2 0

3262 これだけ毎回密を避けて下さい!といわれてるのに忘年会?? ふざけんな!!　（怒る） 2 0

3263 こういう馬鹿のために良識ある人間の自由が奪われる。 2 0

3264 やはり忘年会は『バカ発見器』だった。  COVID-19を、都会で不真面目な奴だけが罹る 悪い病気か何かだとでも勘違いしてるんじゃないか？ 0 0

3265 一生忘れられない忘年会になったね 1 1

3266 いつまでも政府自治体のせいにしてないでコロナ感染させてるのは無能国民だと気づけ 2 4
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3267 命知らずの忘年会！！！ 副作用で、苦しむがよい！！！！ まだカバ人間がいるのか！！！！ 呆れるよ！！！！ 1 0

3268 感染した職員を公表しなさい！ 2 0

3269 フフフフッ(^w^) 忘れられない忘年会になって良かったじゃん(^w^) 2 0

3270 新年早々迷惑かけんな。医療従事者と比べたら大した仕事してないだろ 0 0

3271 フフフフッ(^w^) 忘れられない忘年会になって良かったじゃん(^w^) 2 0

3272 あれだけ言われてるのにどうして忘年会をやるの？？？ コイツらも無能な連中と同類だな。 で、感染してからやらなきゃよかったとでも思ってんのか？？  情けねーわ・・・・。 3 0

3273 壱岐市舐めくさり宣言！ 1 0

3274 情けない。こいつら懲戒免職して若者採用してやれよ。 3 0

3275 アホか？  自業自得だから 本人はどうでもいいけど 世話する 医者が可哀想。  無責任な行動で みんなが迷惑。 1 1

3276 ……なんで、忘年会、我慢できないの？？ばかなの？ 5 0

3277 政府が８人まで飲み会ＯＫなんだから２０人も変わらん。どんどんやれ自粛不要。 1 0

3278 こういうバカドモは隔離して放っておけばいい。 他に方法がないだろう。 4 0

3279 この時期によくやったね（笑） 主催者に拍手！ 0 0

3280 国会議員、議員、公務員 ろくな奴がおらん  やってはいけない事やる集団  つける薬がない、効く薬もない 3 0

3281 いや<ERROR!>本当バカっぷりがお見事! こんな時期に忘年会？ 自分たちは大丈夫!だと思ってる典型的なバカ。 重症化して後悔しなさい。 13 2

3282 ま、バカとしか言いようがないが、やはり飲み会やらなければ感染しないな。 1 0

3283 何故に学習しない？わがまま過ぎる 4 0

3284 どんどん感染してる^_^ 感染列島！にっぽん 0 0

3285 いいぞー。よくやった 1 0

3286 なぜ宴会をする？ どこまでもアホなのか 公務員って！ 2 0

3287 自宅隔離頑張って<ERROR!>　家族は地獄だぞ。 0 0

3288 ええ歳して理性の無く我慢弱い大人が多くてたまげるわね。 1 0

3289 頭おかしい。浮世離れしすぎ。自制心ないの？猿なの？ 0 0

3290 まあ、今回のコロナ騒動は、日本の変な風習や習わしを一気に改善させる起爆剤にはなっているんじゃないかな？ww 0 0

3291 壱岐市民全員が、屑だと思われるのは、可哀想。 2 1

3292 離島へ島流しじゃー。猛省してね。 3 0

3293 バカじゃねえのか！？本当に  忘年会なんてしなくても死なないけど、コロナは 悪死ぬんだぞ 多分宴会好きなバカな中高年が主導したんだろうがちゃんと責任取らせろよ 4 0
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3294 飲食中の飛沫感染が も危険なのに分からないのかな。本物のバカ？ 0 1

3295 なんで忘年会すんの？税金やから使わなもったないから？くそやな 1 0

3296 もういい加減にしろよ！ 記事になればなるほどイライラする！助けなくていいよ<ERROR!> 0 0

3297 頭のおかしい人が、後を断たない。恥ずかしくは無いの？ 1 0

3298 田舎と年寄りは忘年会とか好きやなー。 0 1

3299 阿保 7 0

3300 全く、馬鹿としか言えないね。医療従事者の迷惑にならない様、個人で治しなさいね。 0 0

3301 この時期に飲み会！バカじゃないのか。脳ミソ働いてるか？僕は3月から飲み会してないよ。 0 0

3302 愚か者 21 2

3303 こんな田舎だと医療体制が整ってないのに。 5 0

3304 医療崩壊目指すのやめてもらえませんかね？ 1 0

3305 さすが公務員 0 0

3306 こんな人たちは治療を後回しにしてくれ。大迷惑 1 0

3307 とりあえず、治療なんてしなくていいよ。 牢獄にぶちこんでおけや 6 0

3308 何で5人以上でやってんだよ。 3 0

3309 役所というのは、考える頭が無いのか？ 2 0

3310 何がなんだか… 長崎県は大恥晒して… 情けない限りですわ 1 0

3311 何で5人以上でやってんだよ。 3 0

3312 何がなんだか… 長崎県は大恥晒して… 情けない限りですわ 1 0

3313 壱岐にはもう行かない 3 0

3314 舐めてるよね、今時。国民皆パパラッチなのに 2 0

3315 そこまで忘年会やりたい人、いるの？笑 飲み会してないと死んじゃうの？ すごい不思議。 0 0

3316 開いた口が塞がらない、、、 1 0

3317 あれっ、感染者を責めちゃいけないんじゃなかったっけ？？ 0 0

3318 我慢できない大人ってどこにもいるんだな！ 0 0

3319 んーと、御頭が宜しくないのかね？ 6 0

3320 バカも此処まで来ると救いようがな。市民の手本どころか、反面教師。市民が気の毒だ。 1 0



No コメント Good Bad

3321 忘年会クラスターですか。やっちまったね( ´ﾟдﾟ｀)ｱﾁｬｰ 0 0

3322 市役所は忘年会するのは許されるのかしらね？おバカさん。 3 0

3323 バカも此処まで来ると救いようがな。市民の手本どころか、反面教師。市民が気の毒だ。 1 0

3324 壱岐市はダメだなあ 0 0

3325 これで今年も『春節』の中国人を入国させたら、マジでやばいでしょ… 2 0

3326 もう病院に収容する必要はない。 2 0

3327 いい加減にしろや、 この時期に忘年会って、バカの集まりでしょ。 謝罪では済まないでしょ。 3 0

3328 離島の連中、気が緩みすぎ 0 0

3329 お役人さんは懲りないね 頭が良くても馬鹿なのかな？ 1 0

3330 お酒は人を狂わせるのか？ お酒は狂ってる人を暴くのか？ 0 0

3331 忘年会、新年会はするな。って日本語わかりますか？ 1 1

3332 お酒は人を狂わせるのか？ お酒は狂ってる人を暴くのか？ 0 0

3333 アホ。自業自得。非難されて然るべきである。 5 0

3334 自宅隔離でOK!! 2 1

3335 やらないでおくべきこと、わかってるのにね。 馬鹿ばっかり。 3 0

3336 ちょっとの我慢もできない大人多過ぎ 2 2

3337 出歩くな。 1 0

3338 ばかじゃないの。 名前公表すればいい？ 0 0

3339 田舎民「都会の奴らがコロナを持ってくる！バイ菌！帰ってくるな！！」   その結果→ 1 0

3340 日本列島津々浦々、馬鹿な人が尽きないものです。大迷惑だ。医療機関の人のこと思わないのかねぇ。 2 0

3341 コイツラは馬鹿なんでコメントは不要だが、何を忘れたかったの？  2020年は忘れちゃいけない年だろ！！ 0 0

3342 税金ドロボウの典型だ！返せ！ 1 0

3343 ダサい人達。親だったら恥ずかしい。 2 0

3344 だからなんで忘年会するのよ!! バカなの?? この人達もその家族もしっかり話合えよ頭悪すぎ 3 0

3345 人様の税金で生活してるやつらにはモラルがない。 3 1

3346 マジでアホ過ぎるよ。 この期に及んで5人以上の忘年会なんてしてるやつらがいるなんて。 しかも公務員。 2 1

3347 頭はよくても、生活感覚が馬鹿になってるんだろうな。 2 0



No コメント Good Bad

3348 老害連中がパワハラ感プンプンさせて押し切って開催したんじゃないか？ 2 0

3349 未だにこんな輩たちがいる事が信じられない！ アホとしか言いようがない。 1 0

3350 成人式延期 新成人が可哀想。 2 1

3351 もう言葉が出ない お前ら迷惑をかけずに勝手にいってしまえ 馬鹿に付ける薬はないというのはこの事だろ ２０人？　お前ら総辞職だろ 2 0

3352 楽しかっただろうねぇ。 ツケが回ってきたねぇ 1 0

3353 公務員って、馬鹿なのね^_^ 11 0

3354 離島の離島、島流しでええやんな。 0 0

3355 氏名公表上処分しろ 1 0

3356 なんでやめろって言ってんのに忘年会やんの？馬と鹿なの？ 8 2

3357 え？馬鹿なの？あれだけやめろやめろって言われてんのに？頭大丈夫なの？  この馬鹿共も治療しなきゃならない医療関係者がかわいそう。 1 1

3358 これだから田舎モンは 1 0

3359 治療しないでいいかと。 自滅してください。 1 0

3360 あれ？5人以上はあかんって国からのお達しだったのに。・。。 0 0

3361 あれ？5人以上はあかんって国からのお達しだったのに。・。。 0 0

3362 過去を学ばない、愚かな社会人。 0 0

3363 え、忘年会しちゃったの？ あらー。よくないね！ 0 1

3364 これだけ言ってもわからない馬鹿は いるんですね。 本当に迷惑、非常識すぎる。 8 0

3365 アホじゃないのかこの大人たちは 11 0

3366 緊急事態宣言出して下さいね 1 0

3367 公務員って世間ズレしてるからな　にしても馬鹿過ぎる 1 0

3368 コロナが蔓延してわかるのは公務員って馬鹿なんだなぁ。って事。 2 0

3369 こんなことで成人式が出来ないって… 2 0

3370 全員クビでいいだろ 本当にバカ、意識が低いにも程がある 5 0

3371 政府への反抗？  こういうバカな連中が多いから感染止められないんだろ 2 0

3372 だから、何で忘年会するの？？？  何でこういうアホが多いの？？？ 1 0

3373 公僕が社会に迷惑かけてどうする。村社会かな？ 1 0

3374 この時期にあえて忘年会を開催した意図を聞いてみたい。 バカじゃ無いの？ 1 0



No コメント Good Bad

3375 あらあら、やめればよかったのに。 4 0

3376 愚か者達が国を壊す。役人が先頭に立って。 0 0

3377 やっちまったな<ERROR!> 7 0

3378 気持ちは分かるからzoomでやろうぜ！ 1 0

3379 成人式の延期ってかわいそうに 1 0

3380 こんな奴らに何で税金払わなければならないの？  血税から給与貰ってる奴らなんだから名前晒せや 3 0

3381 壱岐市のレベルだもん、デタラメだわね 0 0

3382 やっちゃいましたね。 1 0

3383 田舎の税金で喰っているような輩にまともな奴はいないだろ。 3 1

3384 オレたちは公務員だから。 だから感染しないんだ。   たぶん。 1 0

3385 やっちゃった。 みんな？我慢してるのに。 1 0

3386 さすが！公務員天国、長崎^_^ 0 0

3387 田舎の公務員ですね。 1 0

3388 この国の公務員とか役所の職員とかって…バカなんか？国民の税金で給料貰ってる公僕っての理解してるのか？今までボケーっと生きてきてるから…空気読めなすぎなんだよ… 1 0

3389 ホントに年寄りはダメだな 0 0

3390 この時期に 忘年会？ 御愁傷様です。 2 0

3391 もーーーーーーーぉ！！！ （呆れて語彙力が消えました） 0 0

3392 はぁ？このコロナ感染のリスクがあるなか忘年会？？？ こいつら全員懲戒処分だろ？ 3 1

3393 やっちまったなぁ！ 0 0

3394 やっぱり人って学ばない生き物なのか。 2 0

3395 意識が低すぎる。 1 0

3396 やっぱ政治屋はアホばかりだわ こんな奴らが政治やってんだんだから日本人は良くなるわけがない 2 0

3397 これだけ騒ぎになっている複数人での会食をするアホどもがまだいた。迷惑な奴らです。このアホども私たちの血税で食ってます。本当に情けない。 2 0

3398 丑年なのに・・・ 馬と鹿ばっかり出てくる 3 0

3399 参加した人みんな犯罪者みたいなもんですよ 1 0

3400 忘年会、新年会自粛は当たり前だろ？本当にバカばかりだな。 2 0

3401 何かしらの処分を与えよ 0 0



No コメント Good Bad

3402 忘年会、新年会自粛は当たり前だろ？本当にバカばかりだな。 2 0

3403 危機管理能力の低さよ。。。 1 0

3404 こんな時期に20人規模で忘年会なんて馬鹿なんですかね。 2 0

3405 いいねいいね！ 違う世界の話って思ってるんだろうね（笑） 無能過ぎてウケる。 2 0

3406 懲りない奴ら、議員達。手本になるべき奴らがやらかして、国民任せの民度要求するバカな国。 4 0

3407 コロナコロナたいがいでシャアしか!したけりゃ忘年会でもなんでもせろ!自業自得!死ぬときゃ死ぬんだよ 1 0

3408 これは犯罪レベルだな。 5 1

3409 ワタシタチハボウネンカイヲヤルマヌケデス って証明したのね。 2 0

3410 唐人屋敷にでも隔離しとけよマジで 0 0

3411 間抜け 1 0

3412 いい加減にして下さいよ。壱岐の方は日本語が通じないんだな。 3 2

3413 自力で治せ 4 0

3414 馬鹿だ…何でこの時期に忘年会なんかやったんだ… 未だに飲み会至上主義パワハラ馬鹿野郎がいるのか。 2 0

3415 あんだけニュースになっているのに、なんで忘年会するんだ？  頭おかしいんじゃないか？ 0 1

3416 無神経に開くバカとそれに賛同するバカ。頼むから本当にやめてくれ。 4 0

3417 ガースー、及び会食した愉快な仲間達!!（ニ階）　気を付けてな~（笑） 1 0

3418 懲戒免職でいいと思います。こんなアホは 3 1

3419 自業自得 医者に迷惑かけるな自力で治せ 3 1

3420 バカなのか？？ 39 9

3421 バカなのか？？ 39 9

3422 お前ら 高よ 矢沢も 高よ 2 0

3423 運が悪かった 1 1

3424 えっ、この時期に忘年会やってたの…？ おばかだねぇ。 2 0

3425 恥ずかしい～の。 8 0

3426 新成人に迷惑かけるなグズ公務員ども 6 0

3427 コロナにどうしても罹りたかったとしか思えないバカぶり。 3 0

3428 アホのせいで当分コロナはなくならないと思う。 4 0



No コメント Good Bad

3429 これはほんとに、バカなのか？ コロナをなんとも思ってないから忘年会とかやるんですよね。アホらしくてもうお手上げ。 2 0

3430 馬鹿の極み。 これで、市民にクラスター出ても 文句言えないね。 2 0

3431 これはほんとに、バカなのか？ コロナをなんとも思ってないから忘年会とかやるんですよね。アホらしくてもうお手上げ。 2 0

3432 高齢者だらけの菅政権じゃ駄目だな。 0 1

3433 馬鹿の極み。 これで、市民にクラスター出ても 文句言えないね。 2 0

3434 田舎だ 5 0

3435 公僕としての自覚も覚悟もないただの迷惑な税泥棒はクビにしてしまえ。 3 0

3436 バカは助けなくていいんじゃない？助けないといけない命は他にもある 0 0

3437 恥じるべきですね！ 1 0

3438 税金でご飯食べさせちゃいけない馬鹿ども。 全員懲戒免職で。 1 0

3439 馬鹿につける薬はないので治療しなくていいですよ。 0 0

3440 田舎もんは意識薄いな 2 0

3441 馬鹿につける薬はないので治療しなくていいですよ。 0 0

3442 公務員が1番コロナを舐めてんじゃないの？ 3 2

3443 恥じるべきですね！ 1 0

3444 税金でご飯食べさせちゃいけない馬鹿ども。 全員懲戒免職で。 1 0

3445 バカは好きにどうぞ。  ただし他の人にうつさないでね！ 0 0

3446 税金で暮らしてる奴等は名前も顔も出せ 2 0

3447 壱岐市民は怒り心頭だろう 1 0

3448 ば～か としか言いようがない。 1 0

3449 ちゃんと小皿に取ったのか？ 4 1

3450 馬鹿の集まりだな<ERROR!> 何故今やる<ERROR!> 8 0

3451 馬鹿の集まりだな<ERROR!> 何故今やる<ERROR!> 8 0

3452 ほんと、バカばかり。情けない。 9 0

3453 リモートで飲み会やったらいいのに 0 0

3454 バカどもが、としか言えない。中央も地方も議員はダメだ。こんな連中ばっかり。税金払いたくない。 1 0

3455 あーあ、口裏合わせて隠蔽すれば良かったのに 0 0



No コメント Good Bad

3456 バカ丸出しだ。役所で働くな大迷惑だと全く理解して無い、市民の窓口だぞ税金泥棒野郎。あれだけ言っておきながらこれだと役所辞めてください。 1 0

3457 忘年会禁止令とか作らないといけない程、日本人の民度は落ちてしまったのか。アホが多すぎる。 1 1

3458 やはり頭が悪いのだろうか。 0 0

3459 上級国民ですか？この人たちは。 0 0

3460 高齢男性。。。 0 0

3461 公務員ならお国が言ってる事には上辺だけでも従っとけよ（呆） 0 0

3462 映画「男はつらいよ」寅さんの叔父さんの言葉。 「馬鹿だね。ほんと馬鹿だよ。アイツは。」 1 0

3463 馬と鹿ですね 0 0

3464 恥ずかしい 3 0

3465 市の職員が２０人もいてバカしかいないとは。。 1 0

3466 だーかーらー、忘年会やっちゃダメって何回言ったら分かるの？ アホなの？ 3 0

3467 まだ成人式開催しようとしてるん？  無理やって..  麻痺してるゎ。  ホンマに 1 0

3468 税金盗っ人共は考え方が甘い 2 0

3469 田舎役人 3 0

3470 アホにつける薬は無いね。 7 0

3471 役所の人間が忘年会するなよ。 恥知らず。 4 0

3472 危機管理能力ゼロ 0 0

3473 意識低いね 0 0

3474 田舎の市の職員なんて、所詮こんなレベルよ。 2 0

3475 税金で暮らしてる人達はアホですか？ 7 0

3476 何やってんのこいつら、本当に頭がおかしいんじゃないのか  もう無人島にでも流しとけよ 2 0

3477 アホ。の一言につきる。 全員一年間無給で市民に奉仕せい。 4 0

3478 田舎者は意識低く過ぎ。 1 0

3479 税金で飯食う奴らがアホか！市民のために1年間給料30%カットしろ！ 2 1

3480 ばかしかいない 0 0

3481 ばかしかいない 0 0

3482 アフォ 3 0
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3483 離島の猿はだいたいこれくらいのレベルって事 1 0

3484 忘年会をしないと、死ぬ病気か何かなの？ 0 0

3485 アホがまた出た!懲りないねー。今時ニュースというものを見てないのかね。呆れる。 0 0

3486 20人… バカなの？ 9 0

3487 ご愁傷さまです 0 0

3488 トリアージじゃ！ 0 0

3489 そりゃ大親分もやってたわけだしｗｗ 1 0

3490 それでも忘年会はやるんだ。 アホの集団か？ 9 1

3491 愚か。 7 0

3492 大人達のせいで成人式が、、 0 0

3493 大人がこんなバカしかいないならそりゃ過疎化するわ｡ 3 0

3494 こんな人の治療をしないで！ 1 0

3495 馬鹿が壱岐！ 18 4

3496 アホとしか言いようがない！  こいつらを選出した島民は暴動起こしてええよ。 3 0

3497 まぁ～こんなもんでしょ～（笑） 8 0

3498 遅鈍の集まり 1 0

3499 なんで忘年会やるんだよ！役所がよ！馬鹿すぎだろ！ 1 0

3500 公務員はやはり阿呆ー揃いだな(･o･;) まぁ、阿呆だから公務員なんだが 1 1

3501 14人は無事 0 0

3502 馬鹿はどこにでもいる。医療に携わる皆さん、ご苦労様ですがこんなバカでもよろしくお願いします、本当に馬鹿です。 0 0

3503 世の中アホが多い 世間がコロナ、密接等々で難儀しているのに 忘年会なんて馬鹿か お医者さんにかかるな、勝手に寝て居ろ馬鹿者よ 1 0

3504 やっぱ起こるのねw 0 0

3505 そこまでして酒飲みたいか？ もはや病気 0 0

3506 まったくもって間が悪い人たちだなあ。 0 0

3507 阿保なん？ 3 0

3508 「バカなのか？」 のひと言しかない。 4 0

3509 忘年会を企画する奴も参加する奴も止めなかった奴もみんなバカばっかり。 3 0



No コメント Good Bad

3510 なにやってんだ！？ もう仕事やめちまぇ！ 2 0

3511 忘年会を企画する奴も参加する奴も止めなかった奴もみんなバカばっかり。 3 0

3512 大丈夫だ<ERROR!><ERROR!>感染してるのなんていね飲み会やろう　こんな調子だろうか　アホ 1 0

3513 馬鹿以下の適切な表現あれば知りたい。 2 0

3514 ばかまるだし(-_-; 0 0

3515 これぞ！平和ボケですな。  ガッカリするニュース。 0 0

3516 バッカだね 1 0

3517 風邪6人でニュース？ 0 0

3518 日本の公務員ってしょうもないよな 4 0

3519 眠い 1 0

3520 えっーと、はっきり言いますねバカなの？ 7 0

3521 我慢できないほど忘年会好きなんだね^^;笑 今回くらい我慢したらいいのに 0 0

3522 全員減給でよろしいな 1 0

3523 こういう奴らなんだよなー、基本人間として質が悪い。 0 0

3524 バカじゃないの？ 自分たちは感染しないとたかをくくってるんだろうね 3 1

3525 すごいな!なるべくしてなったな。  馬鹿すぎるわ。 1 0

3526 謝れ！ 2 0

3527 忘年会するとか馬鹿なんじゃないの？ 3 0

3528 騒いでいるのは、もはやコロナ脳だけなんだと思う。 1 2

3529 マヌケな話だ。 4 0

3530 なんでみんな自粛してるのに忘年会してるの？バカなの？ 2 0

3531 これが田舎っぺ<ERROR!>クオリティ 別に驚かない 2 0

3532 俺たちは特別な人間だって思ってたんだよ 2 0

3533 この国おわってますね。 3 0

3534 遺棄されますよ 3 0

3535 こんな馬鹿なやつらに病院つかわせるなよ 本当に馬鹿なの？ 6 0

3536 全員解雇 1 0



No コメント Good Bad

3537 だいたいやっているのは 公務員とかそう言った連中だよな。 アホなのかい？ 2 0

3538 ばかなやつらだ 0 0

3539 こんな奴等は治療しなくていい 0 0

3540 宴会しないと死ぬのか、お前ら？ 5 0

3541 阿呆としか言いようがない。 2 0

3542 私たちはバカですって曝け出したかったのかな？ 3 0

3543 だいたいやっているのは 公務員とかそう言った連中だよな。 アホなのかい？ 2 0

3544 ばかなやつらだ 0 0

3545 こんな奴等は治療しなくていい 0 0

3546 自力で治せよ。 あほばっか。 3 0

3547 笑止千万、非常識極まりない！ 4 0

3548 アフォですね～ 3 0

3549 幼稚園児、小学生も我慢しているのに こんな人達ばっかり。 1 0

3550 わからないのか、えらい人たちは。 死ぬぞ！ 0 0

3551 市職員、バカですね。 10 1

3552 くだらないニュース。流すな。 1 1

3553 わからないのか、えらい人たちは。 死ぬぞ！ 0 0

3554 幼稚園児、小学生も我慢しているのに こんな人達ばっかり。 1 0

3555 結局こういう馬鹿はいなくならないよね 2 1

3556 あれ程言うてても、アホは言う事聞かんね。 3 0

3557 お～ま～え～ら～ア～ホ～か？ 9 1

3558 馬鹿としか言いようが無い！ 5 0

3559 忘れられないじゃん？ 0 0

3560 もーーーーー！！！ 0 0

3561 公務員はバカだから、毎年やってる事は今年もやらないと気がすまないのかな？ 0 0

3562 こども家庭課。笑。 こども守る気ないな。 2 0

3563 あまいね。 田舎はこんなものかな。 0 0



No コメント Good Bad

3564 こんなバカは全員解雇で構わない！ 5 0

3565 この人達バカなのかな？人間？苦しんでいる人達の声が通じてないのかな？ 1 0

3566 恥を知ろう 3 0

3567 壱岐だけに、職員がイキがってたのか？ 0 3

3568 議員も役所もアホだらけ。国ごとひっくり返すしかないな。アホに払うムダ金を取り返せ！ 0 0

3569 政治家も役所の連中もクソやで！お前ら何考えてるんだ！！！！税金返せ！！！！！！ 0 0

3570 こうゆうバカの繰り返しで、世界が崩壊していく… 2 0

3571 こうゆうバカの繰り返しで、世界が崩壊していく… 2 0

3572 こういうアホ共は治療しなくていいんじゃない？ ほんと信じられないほど頭悪い。 2 0

3573 議員も役所もアホだらけ。国ごとひっくり返すしかないな。アホに払うムダ金を取り返せ！ 0 0

3574 この市役所はバカなのか？ 5 0

3575 こんな地域までコロナ侵入してるんだな 0 0

3576 市の職員が忘年会？信じられん。アホなのか？ 1 0

3577 だーかーらー！ 0 0

3578 こんなご時世に役所がそんな事するなんてありえん。 アホばっかやな。 1 0

3579 無能な連中はほっとけばいい 相手しない方がいい 2 0

3580 忘年会するってバカなのかな！ 3 0

3581 こんなご時世に役所がそんな事するなんてありえん。 アホばっかやな。 1 0

3582 だーかーらー！ 0 0

3583 ホンマお前らええ加減にせえよ？ 4 0

3584 馬鹿なのか！？ 6 0

3585 まさに痴呆公務員の真骨頂だな 2 0

3586 何処の地域でも何も考えないアホが居てるんですね 0 0

3587 控えるようにお達しでてない時点で  アホやな 2 0

3588 バカだろ 見本とならなきゃいけない行政職員が 常識なさすぎ、というかバカだよ 3 0

3589 アホばっかり コロナ感染しても給料でるから関係ないんだろうね 2 0

3590 バカ過ぎるだろ…税金の無駄<ERROR!> 4 0



No コメント Good Bad

3591 バカ過ぎるだろ…税金の無駄<ERROR!> 4 0

3592 アホばっかり コロナ感染しても給料でるから関係ないんだろうね 2 0

3593 愚かな人たちだ 3 0

3594 20人で忘年会かよ((((；゜Д゜))) うわあああ、Σ(Дﾟ;/)/ うわあああ アホや 2 0

3595 頭悪そう。この後どうするつもりなのかねえ？ 3 0

3596 忘年会とかやってるんだ。 どんだけ頭悪いんだよ。 4 1

3597 恥を知れ 3 0

3598 「自業自得」とは、この事だな（失笑） 0 0

3599 こいつらバカなのか！！謝るくらいなら 初からやるな！！！！いい歳こいたオッサン共が！！！！！！ 2 0

3600 もう部屋で自分で治しなさい。 決してお医者様に迷惑かけない事。 バカ職員 1 0

3601 地方の公務員はまぁその程度のオツムだろうね(笑) 0 0

3602 まじめに税金払うのアホらしくなるな 0 0

3603 やっちまったな～ 0 0

3604 バーカ 1 0

3605 こういうバカには医療費自己負担でいいよ 3 1

3606 ダッサ 0 0

3607 こういうバカな奴が居るから飲食が狙い撃ちされ時短になる。 0 0

3608 議員も公務員も馬鹿なの？ 2 0

3609 おーい  ながさきー  おわー 3 0

3610 おもしれー事例じゃんww 2 0

3611 コロナを甘くかんがてんじゃねえよ！！ アホやろ！！！ 5 0

3612 議員も公務員も馬鹿なの？ 2 0

3613 おーい  ながさきー  おわー 3 0

3614 頭悪いの？ 4 0

3615 やっぱり、……… バカはいるだよなぁー(笑) パー太郎が(笑) 4 0

3616 パー太郎だらけでもうどうにもなんねえ 2 0

3617 コレはアカン 1 0
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3618 常識のない馬鹿はどんな場所にもいるからな。 1 0

3619 長崎県ってのん気なところなんですねwww 愚かだなぁ 9 2

3620 ただのアホ？考えたら？子供じゃないし。 1 0

3621 長崎県ってのん気なところなんですねwww 愚かだなぁ 9 2

3622 馬鹿な人たち。よく開催したな 4 0

3623 アホですね。  知らんけど。 5 0

3624 ああああ～♪長崎ぃは～♪ 今日ぉも～♪クラ～スタ～♪ 1 0

3625 やっちゃったんか。 0 0

3626 だから、今年は我慢しろって～！！ 1 0

3627 カスやな 0 0

3628 意識低杉内 0 0

3629 おバカさん達につける薬はない。 ほんとヒデェ話だ。 2 0

3630 治療しなくていい。ちゃんぽんでも食わせとけ！ 0 6

3631 あほにはコロナがふさわしい 1 0

3632 笑い。 2 0

3633 忘年会なんてする？馬鹿じゃないの？ 1 0

3634 あほですね。 2 0

3635 田舎の役所連中ってほんと馬鹿しかいないのか？ 3 0

3636 えーーっと、アホなん？ 9 1

3637 やるなって言ってるのにやるバカがいるからこうなる民度低すぎ 2 0

3638 阿呆やのう 2 0

3639 さすがボンクラ 0 0

3640 公務員て総じて馬鹿なのか? 3 0

3641 緊張感の無い馬鹿が多すぎる 1 0

3642 ただの馬鹿じゃん。 こんな人達のせいで死にたくないわ 3 0

3643 もう、バカばかりの公務員しか日本にはいないのか？ 情けないの極み 1 0

3644 あーあ、ばれちゃった 1 0



No コメント Good Bad

3645 ワハハハ！！飲食店 0 0

3646 アホだなアホ。 7 0

3647 田舎者は困りまんな 2 0

3648 ここにも馬鹿どもがいた。 4 0

3649 バーカ 0 0

3650 アホじゃ  全員、罷免やろ 4 0

3651 なんて無能なんだ。 まー、上が上だからな。 1 0

3652 何でこんなにも職員ってバカッターばかりなんだ？ 1 0

3653 頭の悪い市職員。情け無い。 2 0

3654 お前らがクラスター起こしてどうすんだよバカめ 3 0

3655 頭大丈夫かね？ 1 0

3656 放っておけ！ 2 0

3657 さすがにまぬけすぎ。 0 0

3658 馬鹿としか言いようがないわ 3 0

3659 もう空いた口が塞がらんわ。 8 4

3660 ほんとアホだな PCR検査なんて受けるなよ 3 0

3661 頭が悪い。本当に。 0 0

3662 まぁ、いいんじゃね？ どーせ無症状やろ 0 0

3663 すまんが一言、バカに付ける薬は無い 1 0

3664 ほんと市役所職員ってバカだよね　日本中こんな感じなんかね 2 1

3665 一定数のバカにはお手上げだ。 0 0

3666 公とつく人達はやはり馬鹿どころか鹿馬しかいない笑笑 3 0

3667 流石公務員、アホすぎ笑笑 6 0

3668 市の職員って世間知らずなんだよな～ 2 0

3669 あほですね！ 1 0

3670 バカの一言に尽きる！ 3 0

3671 もうさ、バカなんじゃない？ 医療関係者の方たちが不憫だわ。 1 0



No コメント Good Bad

3672 このご時世忘新年会やる奴はバカって言うんだよ。 2 0

3673 は？市の老人どもは一体何考えてるんだ？ 1 0

3674 ばっかばい 0 0

3675 役所という所はバカの巣窟なのか？ 2 0

3676 国、市、アホばかりやな 4 0

3677 え、馬鹿じゃないの？ としか言えない 2 0

3678 アホちゃう？ 5 0

3679 ださっ 2 0

3680 頭大丈夫ですか？ 2 0

3681 ださっ 2 0

3682 国、市、アホばかりやな 4 0

3683 え、馬鹿じゃないの？ としか言えない 2 0

3684 生きるか死ぬか忘年会。 2 1

3685 あほやん  しかも、成人式延期とか、迷惑かけるなよ 2 0

3686 だーかーらー…  ダメって言ってるでしょ！  バカなの？ 2 0

3687 阿呆の塊やな。 1 0

3688 率直に言ってただのアホども。クビでよい。 2 0

3689 バカなんじゃないの？ いや、失礼。 バカだね。 4 0

3690 開いた口がふさがらない 馬鹿じゃない 0 0

3691 恥を知れ 4 1

3692 あほじゃね？税金返せや 3 1

3693 バカなの？ 市が忘年会とか頭悪すぎやろ。 2 0

3694 馬鹿としか言いようがない 治療なんかいらないだろ 5 1

3695 思慮が足りなすぎる!!　アホ丸出し!! 2 0

3696 レベルの低い連中だ。 1 0

3697 小学生以下。 1 0

3698 やっぱり馬鹿の集まりだった！ 0 0
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3699 開いた口がふさがらない 馬鹿じゃない 0 0

3700 バカバカし過ぎて 話にもならん、、、、  嫌気がさす！！！！ 2 0

3701 この御時世に忘年会する奴はアホですよ。 2 0

3702 一言…おろかもの！頭の中はその辺の頭の弱いバカガキと大して変わらないよね（笑） 0 0

3703 アホな公務員、自業自得。 自力で治せ！ 0 0

3704 はぁーい。島沈没みたいな感じ？ 0 0

3705 馬鹿なんじゃないの 3 0

3706 お役所は馬鹿しかいない 2 0

3707 お前らクビな 3 0

3708 こんな馬鹿な奴等が議員になれるんだ。 税金納めるのアホらしい。 2 0

3709 なんだコリャ！？ 3 0

3710 バカだねぇ…としか言えない行動です 2 0

3711 だから田舎者はバカにされる そして公務員は蔑まれる 1 0

3712 バカだねぇ…としか言えない行動です 2 0

3713 なんだコリャ！？ 3 0

3714 お役所は馬鹿しかいない 2 0

3715 アホな公務員、自業自得。 自力で治せ！ 0 0

3716 馬鹿としか言いようがない。ホント馬鹿ばっかり。 3 0

3717 こんなアホ職員がまだいたのか。 2 0

3718 やれやれ( ´-ω-)y‐┛~~ 2 0

3719 我慢しろよ 0 0

3720 でたでたバカ公務員。 3 0

3721 どこまでバカ？ 4 0

3722 大幅減給しろ！馬鹿者<ERROR!> 2 0

3723 なんなの？バカなの？ 4 0

3724 もぉコロナコロナうるさいわ。 0 0

3725 もう、ホントにバカばっかり。 いい加減にしろや！ 6 1
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3726 バカなんですか？  一般人でも忘年会しようって声すら出なかったよ。 6 2

3727 毎度毎度馬鹿なの？ 2 0

3728 さんざんニュースとかで聞いてるのに馬鹿か？ 舐めてんのか？ 3 1

3729 バカじゃない？狂ってる。 一般市民をバカにするな。 3 0

3730 あんなけ、クソ議員どものニュースやってんのにｗ   学習しないのかｗ 2 0

3731 バカじゃない？狂ってる。 一般市民をバカにするな。 3 0

3732 あんなけ、クソ議員どものニュースやってんのにｗ   学習しないのかｗ 2 0

3733 我慢しろよ 0 0

3734 でたでたバカ公務員。 3 0

3735 危機感なし バカの集まり 3 0

3736 この時期に 低なヤカラ。 2 0

3737 コンパニオンさえいれば・・・・ 2 1

3738 バカじゃねーのか！？ いい加減にしろや！！ 3 0

3739 このバカタレ、性懲りも無く 2 0

3740 レベル低すぎ 0 0

3741 レベル低すぎ 0 0

3742 こいつらクズか！クズ課。 4 0

3743 並の馬鹿ではないな。 1 0

3744 え？バカなの？ ビックリするわ。 2 0

3745 市議だかなんだか知らねーけど、お前らは馬鹿なのか？これだけ会食するなと言っといてお前らがやる？普通？ 2 2

3746 君たちバカですか？　世の中理解してますか？ 2 0

3747 え！ 忘年会やったの？ アホすぎる（笑） 3 0

3748 失礼だが、バカとしか言いようがない！ 1 0

3749 バカなのですか？ 4 0

3750 田舎はこれだからねぇ～ 0 0

3751 アホなん？ほんまに いい加減にしろよ 2 0

3752 アホなんですかね？？？ 4 0
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3753 アホすぎるね 3 0

3754 頭悪すぎ 1 0

3755 あほしかおらんのか！ 2 0

3756 アホの丸出し。 3 0

3757 馬鹿なのか？ 3 0

3758 バカだねー。コロナ慣れし過ぎ 1 0

3759 アホの骨頂。愚民だね 3 0

3760 自覚無しかよ。アホか。 3 0

3761 あほしかおらんのか！ 2 0

3762 馬鹿なのか？ 3 0

3763 アホすぎるね 3 0

3764 アホの骨頂。愚民だね 3 0

3765 バカだねー。コロナ慣れし過ぎ 1 0

3766 こーのバカタレが！ 2 0

3767 本当はコメントするのもハラタダシイけど   バカですか？？ 2 0

3768 自覚無しかよ。アホか。 3 0

3769 にっにっ20に~~~~~~ん 6 1

3770 キツイね差別が起きない事を祈る 0 2

3771 だからすなっ！ 0 0

3772 こいつらは名前晒されても文句は言えんやろ。 0 0

3773 あらら 0 0

3774 ほんといるもんだねぇ～、アホって。 3 0

3775 忘年会やっとんや。 アホかいや 2 0

3776 こうゆうアホな人間は放置でいいよ ほっとけ 1 0

3777 田舎らしいね。 どうしようもない。 1 1

3778 酒に支配されたアホ共 3 0

3779 バカじゃねーの・・・・ 4 0
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3780 クソ役所仕事。 1 0

3781 忘年会せな死ぬ病かこいつら。 3 0

3782 アホですか？この人たちは。 2 0

3783 頭が悪い奴としか言いようが無い。 3 1

3784 悪。 自制しろよ～ 0 0

3785 へずまりゅう 0 0

3786 公務員て 単細胞のバカなのか？ 5 1

3787 バカじゃねーの？ 謝る必要が出てくる事をやるなよ。 1 0

3788 恥を知りなさい！ 2 0

3789 …もう馬鹿としか… 5 1

3790 まだそんなことやってんの？！さすが田舎者 2 1

3791 アホしかいない所なんでしょうね。  脳ミソ、大丈夫ですか？ 0 0

3792 頭大丈夫？ 0 0

3793 いい歳して お馬鹿なの？ 5 1

3794 え？ だいぶアホや… 3 0

3795 馬鹿過ぎとしか言い様がない。 4 1

3796 へぇ~っ 楽しかったやろ？宴 アホや 1 0

3797 いやあたまわる...しょうもない 2 0

3798 みっともない。。。 1 0

3799 アホ過ぎる呑気な奴等だ 2 0

3800 馬鹿ばっか。 3 0

3801 馬鹿なのかなぁ？ 2 0

3802 馬鹿なのか？ 阿保なのか？ 1 0

3803 怒りしかない!! ふざけるな!! 1 0

3804 いかれてるわぁ～ 1 1

3805 あぽーん 1 0

3806 学習力無し！…ですか(-_-) 9 4
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3807 あほしかおらんのか 2 0

3808 馬鹿か、こいつら！クビにせえ！ 2 0

3809 全員此処を辞めてもらう。 1 0

3810 バカヤローです。 3 0

3811 まだ忘年会とかやってるバカいんの？ 3 0

3812 全員此処を辞めてもらう。 1 0

3813 シンプルに聞きたい アホなの？馬鹿なの？どっち？ 0 0

3814 こいつら馬鹿？病気休暇で有給取るなよ。 1 0

3815 コロナってアホのリトマス紙だな 1 0

3816 頭おかしい。 1 1

3817 バカなの？ねぇ、バカなの？ 3 0

3818 今どき 忘年会て アホ 1 0

3819 馬鹿ですか？ としか言えない 1 0

3820 こりゃ頭狂も痴呆もないな。日本中だな。 0 0

3821 呆れ 0 0

3822 あたまわる 4 1

3823 馬鹿としか言えない 1 0

3824 学習能力ないバカそのもの。 2 0

3825 まだわからないのか、アホども、 4 0

3826 本当にバカばっかりだな 3 0

3827 アホなんだろうな 3 0

3828 馬鹿な議員が多いね 0 0

3829 想像力無さ過ぎ、バカなのか。 0 0

3830 バカなの？！ 3 0

3831 コロナってアホのリトマス紙だな 1 0

3832 こりゃ頭狂も痴呆もないな。日本中だな。 0 0

3833 馬鹿ですか？ としか言えない 1 0
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3834 頭悪すぎ 3 1

3835 菅天狗 1 0

3836 どうしてコイツらはこんなにも馬鹿なのか？？ 1 0

3837 職員が忘年会とかバカかよ 1 0

3838 全員クビ、あほか 1 0

3839 公僕が忘年会なんてしてるんじゃねえよ みんな自粛してるのに アホか 1 1

3840 まぁ、アホなんでしょね… 2 0

3841 くだらん！ 0 0

3842 馬鹿か？こいつ等・・・ 3 0

3843 この時期にバカか？ 2 0

3844 バカと言わないが、大バカですね。 2 0

3845 バカの集まりとしか思えん、 1 0

3846 アホやな(失礼) 2 0

3847 コイツらアホなん? 3 0

3848 こいつらは馬鹿なのか 3 0

3849 おいおいおいおい！！！！ 2 0

3850 バカだよね 危機感ゼロ 1 0

3851 おいおいおいおい！！！！ 2 0

3852 バカの集まりとしか思えん、 1 0

3853 まだこんなバカがいるのか？  呆れるわよね！ 0 0

3854 バカ丸出しです。 5 1

3855 学習能力0かw 0 0

3856 アホですね。 5 1

3857 バカ過ぎるわ。 2 0

3858 馬鹿じゃねぇ～のか？ 2 0

3859 何やってるの？ 呆れるわ！ 本当にバカじゃん！ 1 0

3860 なんも言えねえ（呆） 4 1
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3861 救いようの無いバカ 2 0

3862 馬鹿じゃねぇ～のか？ 2 0

3863 バカ丸出しです。 5 1

3864 まだこんなバカがいるのか？  呆れるわよね！ 0 0

3865 おバカさん^ ^ 5 1

3866 頭悪～ 流石だわ 0 0

3867 公僕の分際で何やってんだよ 1 1

3868 まじで馬鹿だなぁ、、 0 0

3869 脳味噌膿んでる 0 0

3870 どこの役所も同じようなバカしかいないのね。 3 3

3871 頭悪すぎる。 2 1

3872 やっていいだろが。これは風邪です。よくもまぁこんな盛り上がれるな、おい。 0 15

3873 ありゃりゃー 1 0

3874 愚か過ぎて草 0 0

3875 愚行 1 1

3876 バカなのか？って感想しか出てこない。 2 1

3877 愚か者 0 0

3878 この人たち、バカなの？ 5 1

3879 韓国人が混じったんじゃないかな？ 0 1

3880 バカヤロー！ 2 0

3881 無能 2 1

3882 こいつらバカなんだろうな。 2 0

3883 愚か者、馬鹿者。 1 0

3884 バカなのかな 1 0

3885 忘年会笑 アホだわ笑 5 1

3886 だから、バカなんだって。 自分ら関係ないと思ってる。 公務員は本当にバカ。 2 1

3887 馬鹿なのマジで？ 4 1



No コメント Good Bad

3888 一言。この人ら馬鹿？ 0 0

3889 偉い奴はバカの集まり 1 0

3890 忘年会って 酒が好きなのか上がアホなのか？ バカなのか、、、 2 1

3891 クソすぎて笑えるわ… 1 0

3892 アホか 戯け者 4 1

3893 バカじゃねーの？ 1 0

3894 公僕(笑) 3 1

3895 ふぅー、一言、 低。 1 1

3896 わかってやってんのか？ここまで来るとコントやな。（笑） 0 2

3897 笑けるね 0 1

3898 アホか? 0 0

3899 長崎は今日もバカだった。 0 2

3900 バカなのでしょうか？ 日本人なのか？ 0 1

3901 相変わらずの馬鹿野郎達 全く反省無し 危機管理出来ていない。 1 2

3902 だから何なんだ。 何が言いたいんだ？ アホなのか？ 3 2

3903 バカを当選させるから 0 2

3904 また吊るし上げですか。 2 3

3905 アホの極み。中卒の方々ですかな？ 10 6

3906 忘年会の次は葬式だ。 4 8

3907 コイツラ何を考えとんじゃ税金で飯喰いよる奴らにろくなのおらん、バカタレ。 5 5

3908 この時期にやるとか馬鹿じゃないの？迷惑 2 4

3910 バカなの？？ 4 11

3913 忘年会やるなんて自業自得 今どれだけ大変な状況なのに 医療機関に迷惑かけてバカじゃない 2 55

3914 激務なら家に帰って休めばいいのに。 ニュースも見る暇がないとか？忘年会やってるのは馬鹿だけですよ。 21 104


